Hitachi Command Suite Software
ユーザーズガイド

3020-3-W02-C0

目次

前書き

はじめに

対象読者

マニュアルの構成

マイクロソフト製品の表記について

図中で使用している記号

このマニュアルで使用している記号

1. Hitachi Command Suiteの概要

1.1 Hitachi Command Suiteとは

1.2 Hitachi Command Suiteの機能

1.3 システム構成

1.4 ログインする

1.5 GUIのウィンドウ

1.6 オンラインヘルプを使う

1.7 Hitachi Command Suiteを使用した運用の流れ

1.7.1 運用の流れ

1.7.2 運用を開始するための設定の流れ

1.7.3 管理対象の登録の流れ

1.7.4 ユーザーとアクセス制御の設定の流れ

1.7.5 ストレージ運用環境の構築の流れ

1.7.6 ストレージリソースの割り当ての流れ

1.7.7 ストレージリソースの監視の流れ

2. 管理対象の登録

2.1 ストレージシステムの登録

2.1.1 ストレージシステムの登録および削除とは

2.1.2 ストレージシステムを登録するための確認事項

2.1.3 ストレージシステムを登録する

2.1.4 ストレージシステムの設定を変更する

2.1.5 ストレージシステム情報の更新とは

2.1.6 ストレージシステムの情報を更新する

2.1.7 SMI-S enabledストレージシステムに対してできること

2.2 ホストの登録

2.2.1 ホストの登録とは

2.2.2 ホストの登録方法

2.2.3 WWNまたはiSCSIネームが重複した場合の優先順位

2.2.4 Host Data Collectorを使用してホストを登録する

2.2.5 WWNまたはiSCSIネームを指定して手動でホストを登録する

2.2.6 vMAを使用してホストを登録する

2.2.7 ホスト検出の仕組み

2.2.8 ホストを検出してホストを登録する

2.2.9 ホストを統合する

2.2.10 ホストの設定変更および情報更新とは

2.2.11 Host Data Collectorで登録したホストの情報を更新する

2.2.12 手動またはホスト検出で登録したホストの設定を変更する

2.2.13 vMAを使用して登録したホストの情報を更新する

2.2.14 Device Managerエージェントを使用して登録したホストの設定を変更する

2.2.15 ホストおよび関連リソースの削除とは

2.2.16 ホストおよび関連リソースを削除する

2.3 ファイルサーバの登録

2.3.1 ファイルサーバの登録および削除とは

2.3.2 Hitachi NAS Platformの前提環境

2.3.3 ファイルサーバを登録する

2.3.4 ファイルサーバ名を変更する

2.3.5 ファイルサーバのAdmin services EVSの設定を変更する（Hitachi NAS Platform）

2.4 ストレージシステム，ホストおよびファイルサーバのタスク

2.4.1 データ収集タスクとは

2.4.2 失敗したデータ収集タスクを再実行する

3. SAN環境の構築と運用

3.1 パリティグループの作成と削除

3.1.1 パリティグループの作成とは

3.1.2 パリティグループを作成する

3.1.3 パリティグループの削除とは

3.1.4 パリティグループを削除する

3.2 ボリュームの作成

3.2.1 ボリュームの作成とは

3.2.2 ボリュームを作成する

3.2.3 ボリュームのデータシュレッディングとは

3.2.4 ボリュームのデータシュレッディングを実行する

3.2.5 ボリュームの削除とは

3.2.6 ボリュームを削除する

3.2.7 LUSEボリュームの作成とは

3.2.8 LUSEボリュームを作成する

3.2.9 LUSEボリュームの解除とは

3.2.10 LUSEボリュームを解除する

3.3 ストレージデバイスの仮想化

3.3.1 ストレージデバイスの仮想化および仮想化の解除とは

3.3.2 Device Managerに登録している外部ストレージシステムのボリュームをマッピングする

3.3.3 Device Managerに登録していない外部ストレージシステムのボリュームをマッピングする

3.3.4 外部ストレージシステムのボリュームのマッピングを解除する

3.4 ストレージ容量の仮想化（HDP/HDT）

3.4.1 ストレージ容量の仮想化とは

3.4.2 DPプールを作成する

3.4.3 DPプールの稼働状況を確認する

3.4.4 DPプールを拡張する

3.4.5 DPプールを縮小する

3.4.6 DPプールの設定を変更する

3.4.7 DPプールを削除する

3.4.8 DPボリュームのサイズを拡張する

3.4.9 DPボリューム内のゼロページを破棄する

3.5 ストレージ階層の仮想化（HDT）

3.5.1 ストレージ階層の仮想化とは

3.5.2 HDTプールのモニタリングを手動で開始または停止する

3.5.3 HDTプールのデータ再配置を手動で開始または停止する

3.5.4 HDTプールのモニタリングおよびデータ再配置のスケジュールを設定する

3.5.5 HDTボリュームのデータ再配置を有効または無効にする

3.5.6 HDTボリュームの階層ポリシーを適用する

3.5.7 HDTボリュームの階層ポリシーの定義を変更する

3.5.8 HDTボリュームの階層プロファイル管理の注意事項

3.5.9 HDTボリュームの階層プロファイルを作成する

3.5.10 HDTボリュームの階層プロファイルを更新する

3.5.11 HDTボリュームの階層プロファイルを編集する

3.5.12 HDTボリュームの階層プロファイルを適用する

3.5.13 HDTボリュームの階層プロファイル管理のスケジュールを設定する

3.5.14 HDTプールボリュームの外部LDEV階層ランクを編集する

3.6 ボリュームの割り当て

3.6.1 ボリュームの割り当てとは

3.6.2 ボリュームの割り当て方法

3.6.3 ［よく使うタスク］からボリュームを割り当てる

3.6.4 ホストを指定してボリュームを割り当てる

3.6.5 ファイルサーバを指定してボリュームを割り当てる

3.6.6 ボリュームを指定してホストに割り当てる

3.6.7 クラスタ構成のホストに同時にボリュームを割り当てる

3.6.8 リソースを検索してボリュームを割り当てる（キーワード検索）

3.6.9 ボリュームを条件検索してホストに割り当てる

3.6.10 既存の設定を利用してボリュームを割り当てる

3.6.11 クラスタへのホスト追加とは

3.6.12 クラスタへ追加するホストにボリュームを割り当てる

3.6.13 ボリュームの割り当ての解除とは

3.6.14 ホストからボリュームの割り当てを解除する

3.6.15 ファイルサーバからボリュームの割り当てを解除する

3.7 ニックネームによるWWNの管理

3.7.1 ニックネームによるWWNの管理とは

3.7.2 WWNニックネームを編集する

3.8 LUNパス管理

3.8.1 LUNパスの管理とは

3.8.2 LUNパスを編集する

3.8.3 ホストモードまたはホストモードオプションを編集する

3.8.4 HBAの追加に伴ってLUNパスを編集する

3.8.5 故障したHBAの交換時にLUNパスを編集する

3.8.6 HBAの計画的な交換時にLUNパスを編集する

3.9 ファイルシステムの作成と共有

3.9.1 ファイルシステムの作成とは

3.9.2 System Management Unitと連携してできること

3.9.3 ファイル共有の提供までの流れ（Hitachi NAS Platform）

3.9.4 ファイルシステムの容量についての注意事項 （Hitachi NAS Platform）

3.9.5 ストレージプールを作成または変更する（Hitachi NAS Platform）

3.9.6 ファイルシステムを作成する（Hitachi NAS Platform）

3.9.7 ファイルシステムを変更する（Hitachi NAS Platform）

3.9.8 Hitachi File Services Managerと連携してできること

3.9.9 ファイル共有の提供までの流れ（Hitachi File Services Manager）

3.9.10 ファイルシステムを作成する（Hitachi File Services Manager v3.2以降）

3.9.11 ファイルシステムを作成する（Hitachi File Services Manager v3.1）

3.9.12 ファイルシステムを変更する（Hitachi File Services Manager v3.1以降）

3.9.13 ファイル共有の構成例

3.10 ボリュームのレプリケーション

3.10.1 ボリュームのレプリケーションとは

3.10.2 Replication Managerで使用できる機能

3.10.3 コマンドデバイスを追加する

3.10.4 コマンドデバイスを編集する

3.10.5 コピーペアを定義する

3.10.6 コピーペア状態を変更する

3.11 データ配置の最適化

3.11.1 データ配置の最適化とは

3.11.2 ［モビリティ］タブで確認できる論理グループの情報

3.11.3 ［モビリティ］タブで確認できるDPプールの情報

3.11.4 論理グループのデータ配置を最適化する

3.11.5 DPプールのデータ配置を最適化する

3.12 ストレージリソースの移行（データマイグレーション）

3.12.1 データマイグレーションとは

3.12.2 データマイグレーション実行時の注意事項

3.12.3 データマイグレーションの条件

3.12.4 ボリュームの性能評価に基づいてデータマイグレーションを実行する

3.12.5 ストレージシステムの移行時にデータマイグレーションを実行する

3.12.6 SMI-S enabledストレージシステムからデータを移行するには

3.12.7 SMI-S enabledストレージシステムからデータを移行する

3.13 タスク管理

3.13.1 タスクとは

3.13.2 タスクの状況を確認する

3.13.3 実行待ちのタスクのスケジュールを変更する

3.13.4 実行中のタスクを中止する

3.13.5 実行待ちのタスクをキャンセルする

3.13.6 終了したタスクを履歴に移動する

3.13.7 失敗または中止したタスクを再実行する

4. リソースのグループ管理

4.1 論理グループ管理

4.1.1 論理グループとは

4.1.2 論理グループの要件

4.1.3 論理グループの運用例

4.1.4 論理グループを作成する

4.1.5 論理グループの情報を確認する

4.1.6 論理グループを編集する

4.1.7 論理グループを起点にしてストレージシステムの各種操作を実施する

4.2 ストレージの階層管理

4.2.1 ストレージの階層管理とは

4.2.2 階層作成時の推奨値

4.2.3 階層を作成する

4.2.4 階層を編集する

4.3 リソースのラベル管理

4.3.1 リソースのラベル管理とは

4.3.2 リソースのラベルを編集する

4.3.3 ラベルで絞り込んだリソースを操作する

4.3.4 ストレージシステムのラベルをDevice Managerに反映する

5. SAN環境の稼働監視

5.1 サマリー情報の参照

5.1.1 ダッシュボードとは

5.1.2 ダッシュボードでシステムの状況を把握する

5.1.3 ダッシュボードをカスタマイズする

5.1.4 ストレージシステムビューとは

5.1.5 ストレージシステムの情報を確認する

5.1.6 ホストビューとは

5.1.7 ホストの情報を確認する

5.1.8 ファイルサーバビューとは

5.1.9 ファイルサーバの情報を確認する

5.1.10 グローバルモニタリングバーエリアとは

5.1.11 タスク件数の集計期間を編集する

5.2 ストレージシステムの性能分析

5.2.1 ストレージシステムの性能分析とは

5.2.2 性能問題の有無を特定する

5.2.3 Performance Reporterで設定する表示条件（ストレージシステムの性能問題の有無を特定する場合）

5.2.4 Virtual Storage PlatformまたはHUS VMのボリュームの性能指標（性能問題特定ウィザード）

5.2.5 Universal Storage Platform V/VMまたはHitachi USPのボリュームの性能指標（性能問題特定ウィザード）

5.2.6 ミッドレンジストレージのボリュームの性能指標（性能問題特定ウィザード）

5.2.7 ストレージシステムの性能を定期的に分析する

5.2.8 性能分析のスケジュールを変更する

5.2.9 ヘルスチェックレポートをエクスポートする

5.2.10 過去のヘルスチェックレポートを参照する

5.2.11 Performance Reporterで設定する表示条件（ストレージシステムの性能を定期的に分析する場合）

5.2.12 Virtual Storage PlatformまたはHUS VMのリソースの性能指標（ヘルスチェックレポート）

5.2.13 Universal Storage Platform V/VMまたはHitachi USPのリソースの性能指標（ヘルスチェックレポート）

5.2.14 ミッドレンジストレージのリソースの性能指標（ヘルスチェックレポート）

5.2.15 ストレージシステムの性能を分析するためのしきい値を変更する

5.3 Universal Replicatorの性能分析

5.3.1 Universal Replicatorの性能分析とは

5.3.2 Universal Replicatorの性能を確認する

5.3.3 Universal Replicatorの性能を分析するためのネットワーク帯域幅を設定する

5.3.4 Universal Replicatorの性能指標

5.3.5 ウィザードモードでUniversal Replicatorの性能を分析する

5.3.6 アドバンスドモードでUniversal Replicatorの性能を分析する

5.3.7 Universal Replicatorの性能情報をエクスポートする

5.4 アラート管理

5.4.1 アラートとは

5.4.2 アラートを確認する

5.5 リソースの検索

5.5.1 リソースの検索とは

5.5.2 リソースを検索する（キーワード検索）

5.5.3 リソースを検索する（条件検索）

5.6 リソース情報のCSV出力

5.6.1 リソース情報のCSV出力とは

5.6.2 ホストの情報をCSVファイルに出力する

5.6.3 ファイルサーバの情報をCSVファイルに出力する

5.6.4 論理グループの情報をCSVファイルに出力する

5.6.5 リソースの検索結果をCSVファイルに出力する

5.6.6 ユーザーグループおよびユーザーの情報をCSVファイルに出力する

5.7 ストレージリソースの最適化

5.7.1 ストレージリソースの最適化とは

6. システム設定

6.1 GUIを使用するための設定

6.1.1 GUIを使用するための設定とは

6.1.2 管理サーバへのアクセス時に名前解決できることを確認する

6.1.3 ポップアップブロックを回避するための設定をする

6.1.4 Internet Explorerを使用するためのオプションを設定する

6.1.5 Firefoxのオプションを設定する

6.1.6 JWSのプロキシを設定する（v1.4.2_xxの場合）

6.1.7 JWSのプロキシを設定する（v5.0およびv6.0の場合）

6.1.8 ログ出力のオプションを設定する

6.1.9 JWSでJREのバージョンを設定する

6.1.10 Device Managerのアップグレード時にキャッシュをクリアする

6.2 ユーザー管理

6.2.1 ユーザー管理とは

6.2.2 ユーザーIDとパスワードの入力規則

6.2.3 ユーザーの操作権限

6.2.4 ユーザーを登録する

6.2.5 ほかのユーザーのプロファイルを編集する

6.2.6 自分のプロファイルを編集する

6.2.7 ほかのユーザーのパスワードを変更する

6.2.8 自分のパスワードを変更する

6.2.9 ユーザーの権限を変更する

6.2.10 ユーザーアカウントのロック状態を変更する

6.2.11 外部認証サーバと連携して認証する

6.2.12 Hitachi Command Suite製品に認可グループを登録する

6.3 ストレージリソースのアクセス制御

6.3.1 ストレージリソースのアクセス制御とは

6.3.2 Virtual Storage PlatformまたはHUS VMのアクセス制御の例

6.3.3 リソースグループとは

6.3.4 リソースグループの条件

6.3.5 リソースグループを作成する

6.3.6 リソースグループを編集する

6.3.7 ユーザーグループの条件

6.3.8 ユーザーグループを作成する

6.3.9 ユーザーグループを編集する

6.3.10 ユーザーグループにリソースグループとロールを割り当てる

6.3.11 ユーザーが属するユーザーグループを変更する

6.4 セキュリティ設定

6.4.1 セキュリティ設定とは

6.4.2 パスワードポリシーを設定する

6.4.3 自動アカウントロックまでのログイン連続失敗回数を設定する

6.4.4 警告バナーのメッセージを設定する

6.5 関連プログラムのダウンロード

6.5.1 関連プログラムのダウンロードとは

6.5.2 関連プログラムをダウンロードする

6.6 ライセンス管理

6.6.1 ライセンス管理とは

6.6.2 ライセンスを登録する

6.6.3 ライセンスを確認する

7. 関連ソフトウェアとの連携

7.1 関連ソフトウェアの起動

7.1.1 関連ソフトウェアの起動とは

7.1.2 メニューからほかのソフトウェアを起動する

7.1.3 ホストの一覧からほかのソフトウェアを起動する

7.1.4 ストレージシステムのソフトウェア起動時の注意事項

7.1.5 ストレージシステムのソフトウェアを起動する

7.1.6 System Management Unitを起動する

7.1.7 Hitachi File Services Managerを起動する

7.2 Compute Systems Managerとの連携

7.2.1 Compute Systems Managerとの連携とは

7.2.2 Compute Systems Managerのホストと再同期する

8. トラブルシューティング

8.1 トラブルシューティングについて

8.2 トラブルシューティング事例

付録A. 仮想IDが設定されたリソースの管理

A.1 仮想IDが設定されたリソースの管理とは

A.2 仮想IDの情報を表示する

A.3 仮想IDが設定されたリソースを利用してホストにボリュームを割り当てる

付録B. LegacyモードのTiered Storage Managerの運用

B.1 Legacyモードとは

B.2 ユーザーの操作権限（Legacyモード）

B.3 データマイグレーション実行時の注意事項（Legacyモード）

B.4 データマイグレーションの条件（Legacyモード）

B.5 データマイグレーションを実行する（Legacyモード）

付録C. CSVファイルに出力される項目の差異

C.1 下位バージョンのDevice ManagerとのCSVファイル出力項目の違い

付録D. このマニュアルの参考情報

D.1 関連マニュアル

D.2 このマニュアルでの表記

D.3 このマニュアルで使用している略語

D.4 KB（キロバイト）などの単位表記について

用語解説

索引

All Rights Reserved. Copyright© 2010, 2014, Hitachi, Ltd.

前書き

対象製品

Hitachi Device Manager 7.6.1

Hitachi Tiered Storage Manager 7.6.1

Hitachi Tiered Storage Managerは，経済産業省が2003年度から3年間実施した「ビジネスグリッドコンピューティングプロジェクト」の技術開発の成果を含みます。

輸出時の注意

本製品を輸出される場合には、外国為替及び外国貿易法の規制並びに米国輸出管理規則など外国の輸出関連法規をご確認の上、必要な手続きをお取りください。

なお、不明な場合は、弊社担当営業にお問い合わせください。

商標類

Active Directoryは，米国Microsoft Corporationの，米国およびその他の国における登録商標または商標です。

ActiveXは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。

Adobe，およびFlashは，Adobe Systems Incorporated（アドビシステムズ社）の米国ならびに他の国における商標または登録商標です。

Ethernetは，富士ゼロックス株式会社の登録商標です。

FirefoxはMozilla Foundationの登録商標です。

Internet Explorerは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。

Kerberosは，マサチューセッツ工科大学（MIT：Massachusetts Institute of Technology）で開発されたネットワーク認証のプロトコルの名称です。

Microsoftは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。

OracleとJavaは，Oracle Corporation 及びその子会社，関連会社の米国及びその他の国における登録商標です。

This product includes software developed by the Apache Software Foundation (http://www.apache.org/).

This product includes software developed by IAIK of Graz University of Technology.

RSAおよびBSAFEは，米国EMC コーポレーションの米国およびその他の国における商標または登録商標です。

すべてのSPARC商標は，米国SPARC International, Inc. のライセンスを受けて使用している同社の米国およびその他の国における商標または登録商標です。SPARC商標がついた製品は，米国Sun Microsystems, Inc. が開発したアーキテクチャに基づくものです。

VMware，vCenter Serverは，米国およびその他の地域における VMware, Inc. の登録商標または商標です。

VMware，VMware vSphereは，米国およびその他の地域における VMware, Inc. の登録商標または商標です。

VMware，VMware vSphere Clientは，米国およびその他の地域における VMware, Inc. の登録商標または商標です。

VMware，VMware vSphere ESXは，米国およびその他の地域における VMware, Inc. の登録商標または商標です。

VMware，VMware vSphere ESXiは，米国およびその他の地域における VMware, Inc. の登録商標または商標です。

Windowsは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。

Windows Serverは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。

Windows Vistaは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。

その他記載の会社名，製品名は，それぞれの会社の商標もしくは登録商標です。

Hitachi Device ManagerおよびHitachi Tiered Storage Managerには，Oracle Corporationまたはその子会社，関連会社が著作権を有している部分が含まれています。

Hitachi Device ManagerおよびHitachi Tiered Storage Managerには，UNIX System Laboratories, Inc.が著作権を有している部分が含まれています。

Hitachi Device ManagerおよびHitachi Tiered Storage Managerは，米国EMC コーポレーションのRSA BSAFE®ソフトウェアを搭載しています。

This product includes software developed by Ben Laurie for use in the Apache-SSL HTTP server project.

Portions of this software were developed at the National Center for Supercomputing Applications (NCSA) at the University of Illinois at Urbana-Champaign.

This product includes software developed by the University of California, Berkeley and its contributors.

This software contains code derived from the RSA Data Security Inc. MD5 Message-Digest Algorithm, including various modifications by Spyglass Inc., Carnegie Mellon University, and Bell Communications Research, Inc (Bellcore).

Regular expression support is provided by the PCRE library package, which is open source software, written by Philip Hazel, and copyright by the University of Cambridge, England. The original software is available from ftp://ftp.csx.cam.ac.uk/pub/software/programming/pcre/.

This product includes software developed by Ralf S. Engelschall <rse@engelschall.com> for use in the mod_ssl project (http://www.modssl.org/).

This product includes software developed by Daisuke Okajima and Kohsuke Kawaguchi (http://relaxngcc.sf.net/).

This product includes software developed by the Java Apache Project for use in the Apache JServ servlet engine project (http://java.apache.org/).

This product includes software developed by Andy Clark.

発行

2014年 1月 3020-3-W02-C0

著作権

All Rights Reserved. Copyright© 2010, 2014, Hitachi, Ltd.

はじめに

このマニュアルは，Hitachi Command Suite（HCS）製品であるHitachi Device ManagerおよびHitachi Tiered Storage Managerの運用方法について説明したものです。以降，このマニュアルでは，Hitachi Device ManagerをDevice Manager，Hitachi Tiered Storage ManagerをTiered Storage Managerと呼びます。

はじめにの構成

対象読者

マニュアルの構成

マイクロソフト製品の表記について

図中で使用している記号

このマニュアルで使用している記号

対象読者

このマニュアルは，HCSのGUIを使用して，ストレージシステムの運用管理を実施する方を対象としています。ストレージシステム固有の管理ツール，SAN，Device ManagerおよびTiered Storage Managerの前提OSについての基本的な知識があることを前提としています。

マニュアルの構成

このマニュアルは，次に示す章と付録から構成されています。

第1章　Hitachi Command Suiteの概要

HCSの概要について説明しています。

第2章　管理対象の登録

Hitachi Command Suite（HCS）で管理するリソースを登録する手順について説明しています。

第3章　SAN環境の構築と運用

ストレージシステムの設定によってSAN環境を構築，運用するための手順について説明しています。

第4章　リソースのグループ管理

Hitachi Command Suite（HCS）のリソースをグルーピングして管理する手順について説明しています。

第5章　SAN環境の稼働監視

Hitachi Command Suite（HCS）のリソースやアラートの確認によってSAN環境の稼働状態を監視する手順について説明しています。

第6章　システム設定

Hitachi Command Suite（HCS）のユーザーやセキュリティなど，システムに関する設定の手順について説明しています。

第7章　関連ソフトウェアとの連携

Hitachi Command Suite（HCS）製品およびストレージシステムのソフトウェアと連携する手順について説明しています。

第8章　トラブルシューティング

GUI操作に関するトラブルシューティングについて説明しています。

付録A　仮想IDが設定されたリソースの管理

仮想IDが設定されたストレージリソースの管理について説明しています。

付録B　LegacyモードのTiered Storage Managerの運用

LegacyモードのTiered Storage Managerの運用について説明しています。

付録C　CSVファイルに出力される項目の差異

下位バージョンのDevice Managerとの，CSVファイルに出力される項目の差異について説明しています。

付録D　このマニュアルの参考情報

このマニュアルを読むに当たっての参考情報について説明しています。

用語解説

Device ManagerおよびTiered Storage Managerを使用するために理解しておきたい用語の意味について解説しています。

マイクロソフト製品の表記について

このマニュアルでは，マイクロソフト製品の名称を次のように表記しています。

表記
製品名

ActiveX
ActiveX®

Internet Explorer
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Microsoft® Internet Explorer®

Windows® Internet Explorer®

Windows
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Microsoft® Windows® 7

Microsoft® Windows® 8

Microsoft® Windows Server® 2003

Microsoft® Windows Server® 2003 R2

Microsoft® Windows Server® 2008

Microsoft® Windows Server® 2008 R2

Microsoft® Windows Server® 2012

Microsoft® Windows Vista®

Microsoft® Windows® XP

Windows Server 2003
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Microsoft® Windows Server® 2003

Microsoft® Windows Server® 2003 R2

Windows Server 2008
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Microsoft® Windows Server® 2008

Microsoft® Windows Server® 2008 R2

Windows Server 2012
Microsoft® Windows Server® 2012

図中で使用している記号

このマニュアルの図中で使用している記号を，次のように定義します。

このマニュアルで使用している記号

このマニュアルでは，次に示す記号を使用しています。

記号 | 意味
［ ］ | メニュータイトル，メニュー項目，タブ名，GUI項目およびボタンの名称を示します。メニュー項目を連続して選択する場合は，［ ］を「－」（ハイフン）でつないで説明しています。
＜ ＞ | 可変値であることを示します。

1. Hitachi Command Suiteの概要

HCSの概要について説明します。

この章の構成

1.1 Hitachi Command Suiteとは

1.2 Hitachi Command Suiteの機能

1.3 システム構成

1.4 ログインする

1.5 GUIのウィンドウ

1.6 オンラインヘルプを使う

1.7 Hitachi Command Suiteを使用した運用の流れ

1.1 Hitachi Command Suiteとは

Hitachi Command Suite（HCS）は，大規模かつ複雑なSAN環境下で，ストレージリソースの運用を支援するストレージ管理ソフトウェア群です。

ストレージ環境の構築から監視まで，機種に関係なく複数のストレージシステムを一括で管理します。統合されたインターフェースでストレージシステム全体の稼働状態を管理することで，ストレージ管理の負担を軽減できます。

HCSには次の製品があります。このマニュアルでは，Device ManagerおよびTiered Storage Managerについて説明しています。

Device Manager（ストレージハードウェア管理）

ストレージ管理のための基盤製品です。複数のストレージシステムにわたってリソースやハードウェア構成を一元的に管理します。ボリュームの作成や割り当てのようなストレージ操作やリソースの検索など，GUIを使用して管理業務に即した操作を実施したり，CLIを使用して業務にきめ細かく対応したバッチ処理を組んだりできます。

Tiered Storage Manager（階層ストレージリソース管理）

データの価値や利用頻度に応じたストレージリソースの階層管理を実施します。ユーザーの運用に沿った条件で階層を定義し，適切なストレージリソースへデータを移行します（ボリュームのマイグレーション）。外部ストレージシステムを利用することで，業務を継続したままマイグレーションを実施できます。

Replication Manager（ストレージレプリケーション管理）

ストレージネットワークに分散するボリュームのレプリケーション構成の稼働状況を一元的に管理します。システムのデータを保護したり復旧したりするための管理業務に掛かる負担を軽減し，目標復旧時点（RPO）と目標復旧時間（RTO）の最適化を支援します。スケジュールを組んでボリュームのバックアップを定期的に実行したり，世代管理したデータから任意の世代のデータをリストアしたりすることもできます。

Tuning Manager（ストレージシステム稼働管理）

ストレージネットワーク全体の性能や容量を一元的に監視し，ストレージシステムの安定した稼働を支援します。収集した性能情報，容量情報などを基に過去や将来の傾向を表示したり，しきい値を設定することで性能に問題が発生したときにアラームを通知したりできます。

Compute Systems Manager（ホスト管理）

大規模なシステム環境でホスト（業務サーバ）の運用と管理を支援します。ホストの資産情報の収集，障害情報の確認，電源の制御などができます。

Dynamic Link Manager（データ入出力パス管理）

ストレージシステムとホストの間を結ぶデータ入出力用のパスを冗長化して管理します。パスに掛かる負荷を分散したり，障害発生時にパスを切り替えたりして，システムの信頼性を向上できます。

Global Link Manager（グローバル入出力パス管理）

複数のホストにわたるデータ入出力用のパスを一元的に管理します。各ホストのマルチパス管理ソフトウェアからパスに関する情報を収集し，システム全体のパスの稼働状況を確認します。パスのオンライン，オフラインを制御することで帯域幅を調整したり，パスの障害情報を一括で管理したりできます。

1.2 Hitachi Command Suiteの機能

Hitachi Command Suite（HCS）の機能について説明します。Device Managerではストレージ操作やストレージリソースの管理など，ストレージシステムを管理する基本的な操作を実施できます。Tiered Storage Managerのライセンスがある場合には，ストレージリソースの階層管理やオンライン中のデータマイグレーションなどの操作も実施できます。

次の機能を使用できます。

ストレージ操作

ホストへのボリュームの割り当て，割り当て解除
ホストへの新規ボリュームの増設や容量追加の要求に応じて，ストレージシステムのボリュームとホストを結ぶLUNパスを設定したり，設定を解除したりします。

ボリュームの作成
ストレージシステムのパリティグループやDPプールの空き領域からボリュームを作成します。

ストレージデバイスの仮想化
ストレージシステムの外部ストレージ接続機能（Universal Volume Manager）を使用して，別筐体のストレージシステムのボリュームを外部ボリュームとしてマッピングすることで，ストレージシステムを一元管理します。

ストレージ容量の仮想化
Hitachi Dynamic Provisioning機能およびHitachi Dynamic Tiering機能を使用して仮想的なボリュームをホストに割り当て，データの書き込み要求に応じて実領域を使用することで，ストレージシステムを有効に活用できます。

ボリュームのレプリケーション管理
ストレージシステム内でのボリュームの複製（ローカルコピー），および複数のストレージシステムの間でボリュームの複製（リモートコピー）を実施し，データを冗長化することで，システムの信頼性が向上します。

オンライン中のデータマイグレーション※
ストレージリソースの持つ属性や用途の変化に伴い，リソース内のデータを別のリソースにまとめて移行します。

注※　Tiered Storage Managerのライセンスが必要な機能です。

ストレージシステムとファイルサーバの統合管理

ストレージシステムのボリュームをファイルサーバに割り当てたり，ファイルサーバの情報を確認したりします。ファイルサーバ管理ソフトウェアと連携して，ファイルシステムの作成や共有ができます。

ストレージリソースの管理

ストレージリソースのグループ管理（論理グループ）
管理対象のホストおよびボリュームをグルーピングし，ストレージシステムの利用組織ごとに，利用状況のサマリーを参照します。

ストレージリソースの階層管理※1
ストレージリソースを，パリティグループ，DPプールなどの属性や使用するアプリケーションごとにまとめて階層という単位で管理します。

ストレージリソースの検索およびCSVファイル出力
条件を指定して，ストレージリソースを検索します。検索結果はCSVファイルに出力し，レポート作成に使用できます。

データ配置の最適化のための情報表示と操作※1
ストレージリソースの運用状態に関する情報を参照しながら，データ配置を最適化するための操作（データマイグレーション，HDTボリュームの階層ポリシーの適用など）を実施します。

ストレージシステムの性能分析※2
ストレージシステムの性能情報を確認し，性能問題の原因がストレージシステムにあるかどうかを特定したり，ストレージリソースを適切に使用できているかどうかを定期的に分析したりできます。

Universal Replicatorの性能分析※3
Universal Replicatorのコピーグループの書き込み遅延時間（C/Tデルタ）の推移を確認したり，C/Tデルタの悪化要因を分析したりできます。

注※1　Tiered Storage Managerのライセンスが必要な機能です。

注※2　Tuning Managerのライセンスが必要な機能です。

注※3　Replication ManagerおよびTuning Managerのライセンスが必要な機能です。

HCSのシステム管理

ユーザー管理
ユーザーの作成，権限の設定，削除などHCS製品で共通のユーザー管理を実施します。

ストレージリソースのアクセス制御
ストレージリソースをユーザーごとに分割して管理するため，リソースへのアクセス制御を設定します。

セキュリティ管理
不正なアクセスを防ぐため，ユーザーアカウントやパスワードに対してシステム管理者が条件を設定します。

ライセンス管理
HCS製品を使用するためのライセンスを管理します。

サーバ管理者のためのストレージ操作（Plug-in for Virtualization Server Provisioning）

VMware vCenter ServerおよびVMware vSphere Clientを使用して仮想化サーバを管理している環境では，Plug-in for Virtualization Server Provisioningを利用できます。このプラグインプログラムを介して，サーバ管理者がVMware vSphere Clientからストレージシステムのボリュームを仮想化サーバへ直接割り当てられます。

1.3 システム構成

Hitachi Command Suite（HCS）の基本的なシステム構成について説明します。

システム構成例を次の図に示します。詳細は，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

図1-1 システム構成例

管理サーバ

ストレージシステム，ホストなどを統合管理します。HCS製品のサーバをインストールするマシンです。

管理クライアント

GUIやCLIによってHCS製品を操作します。CLIを使用するには，管理クライアントマシンにCLIをインストールする必要があります。

ホスト（業務サーバ）

ストレージシステム内のボリュームを使用します。下記のマシンを指します。

ホスト（オープンホスト，仮想化サーバ（VMware ESX）およびその仮想マシン，メインフレームホストなど）

ファイルサーバ（Hitachi NAS PlatformまたはHitachi Virtual File Platform）

ペア管理サーバ

コピーペアの構成や状態などの管理情報を収集します。RAID ManagerおよびDevice Managerエージェントをインストールするマシンです。

1.4 ログインする

Hitachi Command Suite（HCS）にログインします。

事前に確認しておく情報

HCSのGUIに接続するためのURL

ログインするためのユーザーIDおよびパスワード

重要

ビルトインユーザー以外のユーザーでログインする場合は，あらかじめユーザーグループおよびロールが設定されている必要があります。ユーザーグループおよびロールの設定はUser Management権限およびAll Resourcesに対してAdminロールを持つユーザーが実施します。

事前に完了しておく操作

HCS製品のライセンスの登録（参考：6.6.2 ライセンスを登録する）

HCSにログインするには

Webブラウザーを起動し，次のURLを入力します。

http://＜Device ManagerサーバのIPアドレスまたはホスト名＞:＜HBase Storage Mgmt Web Serviceのポート番号＞/DeviceManager/

指定例

http://example:23015/DeviceManager/（非SSLの場合）

https://example:23016/DeviceManager/（SSLの場合）

ユーザーIDおよびパスワードを入力し，ログインします。
外部認証サーバでの認証を有効にしている場合は，外部認証サーバに登録しているパスワードを使用してください。

メインウィンドウが表示されます。

1.5 GUIのウィンドウ

Hitachi Command Suite（HCS）のGUIのウィンドウや操作方法について説明します。

HCSのメインウィンドウは，次の要素で構成されています。

図1-2 ウィンドウ構成

グローバルタスクバーエリア
Device ManagerおよびTiered Storage Managerを使用するためのメニュー，ログイン中のユーザー名が表示されます。各種設定やほかのHCS製品の起動などを実行できます。

グローバルタブエリア
Device ManagerおよびTiered Storage Managerを使用するためのメニューがタブで表示されます。

検索ボックス
ストレージシステム，ホスト，ボリュームなどに対して，キーワード検索や条件を指定した検索ができます。

ナビゲーションエリア
グローバルタブエリアで選択したタブに応じたオブジェクトが表示されます。ツリーを展開して，操作するオブジェクトを選択します。［よく使うタスク］，または右クリックメニューからも各種設定を実行できます。

アプリケーションエリア
ナビゲーションエリアで選択したオブジェクトの詳細情報が表示されます。エリア内のアクションボタンをクリックするか，［その他の操作］プルダウンメニューからアクションを選択すると，表示中のオブジェクトまたは選択したオブジェクトに対して各種操作を実行できます。
一覧で表示されるオブジェクトには，次の操作を実行できます。

表中のオブジェクトの選択
行をクリックして反転表示された個所が操作対象になります。複数の行を選択する場合は，［Ctrl］キーまたは［Shift］キーを押したまま，行をクリックします。すべての行を選択する場合は，［すべて選択］ボタンをクリックします。

表中の行やセルのコピー
コピーしたい行やセルを右クリックして，行やセルをコピーします。コピーした値は，ほかのアプリケーションでペーストできます。

列の表示順の変更
表のヘッダー部分をドラッグ・アンド・ドロップして，列の表示順を並び替えます。

列の表示，非表示の設定
［列の表示・非表示］ボタンをクリックして表示する列名を指定するか，表のヘッダー部分を右クリックして［列を隠す］や［すべての列を表示］などのメニューを選択します。［列の表示・非表示］ボタンをクリックして表示されるダイアログでは，項目の説明を参照したり，行をドラッグ・アンド・ドロップして表示順を変更したりすることもできます。

ソート
表のヘッダー部分をクリックし，昇順または降順に並び替えます。

フィルタリング
［フィルタ］リンクをクリックし，条件を指定します。フィルタリングの［オン］または［オフ］を選択して表示状態を切り替えられます。

グローバルモニタリングバーエリア
ユーザーが投入したタスクの件数が表示されます。

関連項目

5.1.10 グローバルモニタリングバーエリアとは

1.6 オンラインヘルプを使う

オンラインヘルプは，ヘルプを探すためのナビゲーションボタンを表示するメニューバー，目次を表示するナビゲーションペイン，ヘルプの本文を表示するトピックペインから構成されています。

オンラインヘルプは，次の2つの方法で表示することができます。

グローバルタスクバーエリアの［ヘルプ］メニューから［オンラインマニュアル］を選択する

アプリケーションエリアやダイアログボックスの［ヘルプ］ボタンをクリックする

［ヘルプ］ボタンをクリックした場合は，メニューバーや目次が表示されません。画面左上の［目次を表示］リンクをクリックしてください。

トピックを表示する

ナビゲーションペインに表示された目次から，参照したいトピックを選択してください。トピックを右クリックして表示されるメニューから，［前に戻る］または［先に進む］を選択すると，履歴をたどってトピックを表示できます。

トピックペインの右上にあるパンくずリストは，表示中のトピックがどの位置にあるかを表しています。リンクをクリックすると，上位の階層のトピックに移動します。

表示中のトピックについて，さらに関連する情報を参照したいときは，［関連項目］にあるリンクをクリックしてください。

ナビゲーションボタンを使う

Contents
ブックアイコンをクリックすると，その項目に含まれるトピックの一覧が表示されます。選択したトピックのタイトルはハイライト表示されます。

Index
索引の一覧を表示します。キーワードを入力すると，一致する索引項目が表示されます。索引項目をクリックすると，トピックが表示されます。

Search
入力した文字列で全文検索を行います。複数の単語でも検索できます。検索結果をクリックすると，トピックが表示されます。
次に示す制限があります。

漢字とひらがな，英文字とカタカナなどのように，異なる文字種を組み合わせた単語では正しく検索できません。
（例：「空き容量」「DPプール」では正しく検索できません。「DP」+「プール」のように，単語間を区切ると検索できます。）

複数の単語で検索する場合は，単語間を全角スペースで区切ると正しく検索できません。半角スペースで区切ってください。

Glossary
マニュアル内で使用している用語を説明します。ナビゲーションペインの上部に表示される用語一覧から用語を選択すると，下部にその説明が表示されます。

ヘルプを印刷する

ヘルプを印刷するには, 表示中のトピックを選択して，メニューバーにある印刷アイコンをクリックしてください。

1.7 Hitachi Command Suiteを使用した運用の流れ

HCSを使用したストレージ製品の運用の流れについて説明します。

この節の構成

1.7.1 運用の流れ

1.7.2 運用を開始するための設定の流れ

1.7.3 管理対象の登録の流れ

1.7.4 ユーザーとアクセス制御の設定の流れ

1.7.5 ストレージ運用環境の構築の流れ

1.7.6 ストレージリソースの割り当ての流れ

1.7.7 ストレージリソースの監視の流れ

1.7.1 運用の流れ

Hitachi Command Suite（HCS）の運用の流れについて説明します。

Device ManagerおよびTiered Storage Managerを用いた運用の例を次の図に示します。このマニュアルでは，図中の「管理クライアントでの運用」に該当する運用についてGUIでの操作方法を説明しています。管理クライアントでの運用を開始する前に，管理サーバを設定しておく必要があります。管理サーバの設定については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software インストールガイド」および「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

図1-3 運用の流れ

関連項目

1.7.2 運用を開始するための設定の流れ

1.7.3 管理対象の登録の流れ

1.7.4 ユーザーとアクセス制御の設定の流れ

1.7.5 ストレージ運用環境の構築の流れ

1.7.6 ストレージリソースの割り当ての流れ

1.7.7 ストレージリソースの監視の流れ

8.1 トラブルシューティングについて

1.7.2 運用を開始するための設定の流れ

Hitachi Command Suite（HCS）の運用を開始するために初期設定を実施します。

運用を開始するための設定の流れを次の図に示します。

図1-4 運用を開始するための設定の流れ

関連項目

1.4 ログインする

1.7.1 運用の流れ

6.1 GUIを使用するための設定

6.2.4 ユーザーを登録する

1.7.3 管理対象の登録の流れ

ストレージシステム，ホストおよびファイルサーバを，Hitachi Command Suite（HCS）の管理対象として登録します。ホストは，業務や組織に合わせて，論理グループでグルーピングして管理できます。

各管理対象の登録の前に，ハードウェアおよびソフトウェアの要件，システム構成に応じた設定要件などを，ソフトウェア添付資料やマニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」で確認してください。要件に応じて，Storage Navigatorなどのストレージシステムの管理ツールで各ソフトウェアのライセンスを設定したり，システム構成に応じてネットワークを設定したりするなど，前提環境を構築してください。

Storage Navigatorを使用して構築済みの環境にDevice Managerを導入する場合で，ストレージシステム内のボリュームやDPプールに設定済みのラベルをDevice Managerでも使用したいときは，Device Managerにストレージシステムを登録したあと，ストレージシステムのラベルをDevice Managerに反映します。

管理対象の登録の流れを次の図に示します。

図1-5 管理対象の登録の流れ

関連項目

1.7.1 運用の流れ

2.1.1 ストレージシステムの登録および削除とは

2.2.1 ホストの登録とは

2.3.1 ファイルサーバの登録および削除とは

4.3.1 リソースのラベル管理とは

1.7.4 ユーザーとアクセス制御の設定の流れ

Device ManagerおよびTiered Storage Manager（GUI）のユーザーを登録し，ストレージリソースに対するアクセス制御を実施します。

アクセス制御を実施すると，ユーザーが操作できるストレージリソースの範囲を制限できます。アクセス制御は，次の3ステップを実施して設定します。

リソースグループの作成

ユーザーグループの作成

ユーザーグループへのリソースグループおよびロールの割り当て

ユーザーとアクセス制御の設定の流れを次の図に示します。

図1-6 ユーザーとアクセス制御の設定の流れ

関連項目

1.7.1 運用の流れ

6.2.4 ユーザーを登録する

6.3.1 ストレージリソースのアクセス制御とは

6.3.5 リソースグループを作成する

6.3.8 ユーザーグループを作成する

6.3.10 ユーザーグループにリソースグループとロールを割り当てる

1.7.5 ストレージ運用環境の構築の流れ

ストレージシステムのボリュームをホストやファイルサーバから使用できるようにするため，事前に運用環境を構築します。構築の流れはストレージシステムの規模や運用方法によって異なります。

ストレージシステムの物理デバイスからボリュームを作成して，ホストに割り当てたり，ファイルシステムの作成に使用したりします。ストレージシステムの種別がミッドレンジストレージのときは，パリティグループを作成してからボリュームを作成します。ストレージデバイスを仮想化すると，複数の異なるストレージシステムを1台のストレージシステムとして扱えるようになります。

効率的に実ボリュームの容量を使用したい場合には，DPプールを作成してストレージ容量を仮想化します。

ストレージデバイスの仮想化やストレージ容量の仮想化によって，管理コストや装置に必要な電力のコストを削減し，トータルコストの最適化が図れます。

ストレージ運用環境の構築の流れを次の図に示します。

図1-7 ストレージ運用環境の構築の流れ

関連項目

1.7.1 運用の流れ

3.1.1 パリティグループの作成とは

3.2.1 ボリュームの作成とは

3.3.1 ストレージデバイスの仮想化および仮想化の解除とは

3.4.1 ストレージ容量の仮想化とは

1.7.6 ストレージリソースの割り当ての流れ

ストレージシステムのボリュームをホストやファイルサーバに割り当てます。

ファイルサーバの場合は，割り当てたボリュームを使用してファイルシステムを作成し，共有します。Hitachi File Services Manager v3.2以降をDevice Managerと同じサーバにインストールしているときは，ファイルシステム作成時に要件に合うボリュームを自動で割り当てることもできます。

ディスク障害や災害などに備えるため，必要に応じてストレージシステム内またはストレージシステム間でボリュームのレプリケーション環境を構築すると，大切な業務データを冗長管理できます。［レプリケーション］タブでUniversal Replicatorの性能を分析する場合は，あらかじめReplication ManagerでService Level Agreement（SLA）に基づくしきい値を設定しておきます。

業務や組織に合わせて，ボリュームを論理グループでグルーピングして管理することもできます。

ストレージリソースの割り当ての流れを次の図に示します。

図1-8 ストレージリソースの割り当ての流れ

関連項目

1.7.1 運用の流れ

3.6.1 ボリュームの割り当てとは

3.9.1 ファイルシステムの作成とは

3.10.1 ボリュームのレプリケーションとは

4.1.1 論理グループとは

5.3.1 Universal Replicatorの性能分析とは

1.7.7 ストレージリソースの監視の流れ

ストレージリソースの割り当てやグルーピングなどが済んだら，システム全体が問題なく稼働しているか，ストレージリソースの運用状態を確認します。

必要に応じて，ホスト，論理グループ，検索結果などの単位で，構成や容量の情報（レポート）をファイルに出力します。確認した結果，問題が生じていた場合には，データマイグレーションやDPプールボリュームの追加などによって，ストレージリソースの最適化を図ります。

Tiered Storage Managerのライセンスがある場合には，［モビリティ］タブでストレージリソースの運用状況を把握し，データ配置の最適化を図る操作を一元的に実施できます。

Tuning Managerのライセンスがある場合には，［分析］タブでストレージシステムの性能情報を確認します。性能問題の原因がストレージシステムにあるかどうかを特定したり，ストレージリソースを適切に使用できているかどうかを定期的に分析したりできます。

Replication ManagerおよびTuning Managerのライセンスがある場合には，［レプリケーション］タブで，Universal Replicatorのコピーグループの書き込み遅延時間（C/Tデルタ）の性能情報を確認します。C/Tデルタの推移を確認したり，C/Tデルタの悪化要因を分析したりできます。

ストレージリソースの運用状態を確認する流れの例を示します。

日々の運用状態を確認する
ダッシュボードなどで，アラートが発生していないかを確認します。

図1-9 日々の運用状態を確認する流れ

ホストやアプリケーション管理者からの問い合わせを契機にリソースの状態を確認する
問い合わせがあった場合に，対象のリソースの状態を確認し，必要な場合にはレポートをファイルに出力します。

図1-10 ホストやアプリケーション管理者からの問い合わせを契機に確認する流れ

Service Level Objective（SLO）やService Level Agreement（SLA）に対応する
課金情報や品質保証などに利用するため，検索やフィルタリングで対象のリソースを表示し，構成情報や容量情報をCSVファイルまたはPDFファイルに出力します。

図1-11 SLOやSLAに対応する流れ

関連項目

1.7.1 運用の流れ

3.4.3 DPプールの稼働状況を確認する

3.11.1 データ配置の最適化とは

5.1 サマリー情報の参照

5.2.1 ストレージシステムの性能分析とは

5.3.1 Universal Replicatorの性能分析とは

5.4.1 アラートとは

5.5.1 リソースの検索とは

5.6.1 リソース情報のCSV出力とは

2. 管理対象の登録

Hitachi Command Suite（HCS）で管理するリソースを登録する手順について説明します。

この章の構成

2.1 ストレージシステムの登録

2.2 ホストの登録

2.3 ファイルサーバの登録

2.4 ストレージシステム，ホストおよびファイルサーバのタスク

2.1 ストレージシステムの登録

Hitachi Command Suite（HCS）で管理するストレージシステムを登録する手順について説明します。

この節の構成

2.1.1 ストレージシステムの登録および削除とは

2.1.2 ストレージシステムを登録するための確認事項

2.1.3 ストレージシステムを登録する

2.1.4 ストレージシステムの設定を変更する

2.1.5 ストレージシステム情報の更新とは

2.1.6 ストレージシステムの情報を更新する

2.1.7 SMI-S enabledストレージシステムに対してできること

2.1.1 ストレージシステムの登録および削除とは

ストレージシステムをDevice Managerのリソースとして登録します。

ストレージシステムのIPアドレス（SMI-S enabledストレージシステムの場合は，SMI-SプロバイダーのIPアドレス）またはホスト名（エイリアス名），および認証情報を指定することによって，ストレージシステムが検出され，Device Managerに登録されます。

登録されたストレージシステムは，Device Managerのリソースとして操作できるようになります。

登録後，ストレージシステム側で名称やIPアドレスなどが変更されたときは，Device Managerでストレージシステムの設定を変更する必要があります。

ストレージシステムの統廃合などによって管理が不要となった場合は，登録したストレージシステムを削除してDevice Managerの管理対象から除外します。このとき，パリティグループ，ボリューム，割り当て済みのパスなどの構成情報はストレージシステム自体に保持されますが，階層，HDTボリュームの階層プロファイルなどの設定情報は削除されます。

関連項目

2.1.5 ストレージシステム情報の更新とは

2.1.7 SMI-S enabledストレージシステムに対してできること

2.4.1 データ収集タスクとは

2.1.2 ストレージシステムを登録するための確認事項

事前に確認しておく情報（日立製ストレージシステムの場合）

ストレージシステムタイプ

ストレージシステムのIPアドレス（IPv4またはIPv6）またはホスト名（エイリアス名）

Storage Navigatorなどのストレージシステムの管理ツールのユーザー名，パスワード（エンタープライズクラスストレージまたはHUS VMの場合）

ストレージシステムのPassword Protection用またはAccount Authentication用のユーザー名，パスワード（ミッドレンジストレージでPassword ProtectionまたはAccount Authenticationを使用している場合）
Password ProtectionまたはAccount Authenticationを使用していない場合は，ユーザー名とパスワードは不要です。Account Authenticationを使用している場合，ビルトインアカウントのユーザーIDは使用しないでください。

事前に確認しておく情報（SMI-S enabledストレージシステムの場合）

SMI-SプロバイダーのIPアドレス（IPv4またはIPv6）またはホスト名（エイリアス名）

SMI-Sプロバイダーのユーザー名，パスワード，ポート番号，Device Managerとの通信に使用するプロトコル

事前に完了しておく操作

ストレージシステムのネットワークへの接続

Storage Navigatorなどのストレージシステムの管理ツールでのファイバーチャネルまたはiSCSIのポートの設定（トポロジーや転送速度など）

Storage Navigatorなどのストレージシステムの管理ツールで，Device Managerで使用するためのアカウントの登録（エンタープライズクラスストレージまたはHUS VMの場合）
ストレージシステムがVirtual Storage PlatformまたはHUS VMの場合，登録するアカウントにはAdministratorのユーザーグループ（ビルトイングループ）の設定が必要です。

Storage Navigator Modular 2などのストレージシステムの管理ツールで，Device Managerで使用するためのアカウントの登録（ミッドレンジストレージでPassword ProtectionまたはAccount Authenticationを使用している場合）
Account Authenticationを使用している場合，「ストレージ管理者用（参照および更新）」および「アカウント管理者用（参照および更新）」のロールの設定が必要です。

SMI-Sプロバイダーのセットアップ（SMI-S enabledストレージシステムの場合）

関連項目

2.1.3 ストレージシステムを登録する

2.1.3 ストレージシステムを登録する

ストレージシステムの登録は，ストレージシステムの追加ダイアログでIPアドレスまたはホスト名（エイリアス名），および認証情報を指定して実行します。

ストレージシステムを登録するには

［管理］タブで［管理リソース］を選択します。

［ストレージシステム］タブで［ストレージシステム追加］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，処理を実行します。
［データ収集タスク］タブの一覧にタスクが登録されます。

タスクの［状態］欄で，実行結果を確認します。
［ストレージシステム］タブの一覧には，登録されたストレージシステムが順次追加されます。

登録したストレージシステムは，［リソース］タブのツリーを展開して確認できるようになります。

参考

SMI-S enabledストレージシステムの場合，1つのSMI-Sプロバイダーで複数のストレージシステムが管理されているときは，指定したプロバイダー配下のすべてのストレージシステムが登録されます。

登録したストレージシステムを削除する場合は，ストレージシステムの一覧で対象のストレージシステムの行を選択し，［ストレージシステム削除］ボタンをクリックします。

関連項目

2.1.2 ストレージシステムを登録するための確認事項

2.1.4 ストレージシステムの設定を変更する

ストレージシステム名，IPアドレスなど，登録済みのストレージシステムの設定を変更します。

ストレージシステムの設定を変更するには

［管理］タブで［管理リソース］を選択します。

［ストレージシステム］タブで対象のストレージシステムを選択し，［ストレージシステム編集］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，処理を実行します。
［データ収集タスク］タブの一覧にタスクが登録されます。

タスクの［状態］欄で，実行結果を確認します。

ストレージシステムの一覧で，編集した内容が反映されたことを確認できるようになります。

2.1.5 ストレージシステム情報の更新とは

管理対象のストレージシステムから最新の構成情報を取得します。

ボリューム，パリティグループ，DPプール，外部ストレージ接続など，取得済みの情報が実際のストレージシステムの構成情報と一致していない場合，Device Managerからストレージシステムに対する操作を実行したときにエラーが発生するおそれがあります。ストレージシステムの機器構成を変更したり，マイクロコードを更新したりした場合に，任意のタイミングでDevice Managerが保有する情報を更新します。Tuning Managerと連携している場合，［モビリティ］タブに表示される性能情報も更新できます。

自動でストレージシステム情報を更新するには，管理サーバのserver.propertiesファイルやdispatcher.propertiesファイルで設定を行います。プロパティファイルに指定する値については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

ホスト名，WWN，iSCSIネームなどの情報を更新するには，ホストを更新してください。Storage Navigatorなどのストレージシステムの管理ツールでWWNにニックネームを設定した場合は，ストレージシステムの情報を更新してWWNニックネームを反映してください。

参考

HDTボリュームの階層プロファイルの管理をしている場合は，必要に応じて，ストレージシステム更新ダイアログから階層プロファイルの不整合を検索するオプションを指定できます。

関連項目

2.1.1 ストレージシステムの登録および削除とは

2.1.7 SMI-S enabledストレージシステムに対してできること

2.4.1 データ収集タスクとは

3.5.12 HDTボリュームの階層プロファイルを適用する

2.1.6 ストレージシステムの情報を更新する

ストレージシステムの情報を手動で最新の状態に更新します。

事前に確認しておく情報

ストレージシステム名

ストレージシステムの情報を更新するには

［管理］タブで［管理リソース］を選択します。

［ストレージシステム］タブで情報を更新するストレージシステムを選択し，［ストレージシステム更新］ボタンをクリックします。

対象を確認し，処理を実行します。
［データ収集タスク］タブの一覧にタスクが登録されます。

タスクの［状態］欄で，実行結果を確認します。

更新したストレージシステムの情報は，［リソース］タブのツリーを展開して確認できるようになります。

参考

ボリュームおよびDPプールのラベルの情報は更新されません。ストレージシステムで管理しているラベルの情報をDevice Managerに反映する場合は，［ラベル更新］ボタンをクリックしてください。

2.1.7 SMI-S enabledストレージシステムに対してできること

SMI-Sプロバイダーに管理されているストレージシステム（SMI-S enabledストレージシステム）に対してできることについて次に示します。

SMI-S enabledストレージシステムの登録，変更，削除，情報の更新
SMI-S enabledストレージシステムをHitachi Command Suite（HCS）のリソースとして登録できます。また，登録した情報を変更したり，リソースを削除したり，更新したりできます。

SMI-S enabledストレージシステムのサマリー情報の表示
SMI-S enabledストレージシステムごとのサマリー情報がストレージシステムビューに表示されます。

SMI-S enabledストレージシステムの管理ツールによる操作
Element ManagerでSMI-S enabledストレージシステムの管理ツールを呼び出せます。

外部ストレージシステムとしての接続，解除
SMI-S enabledストレージシステムをUniversal Volume Managerの機能を持つストレージシステムの外部ストレージシステムとして接続および解除できます。SMI-S enabledストレージシステムは，HCSのリソースとして登録していなくても，ポートの接続先を検出することで，外部ストレージシステムとして接続できます。

参考

All Resourcesが割り当てられているユーザーだけが，SMI-S enabledストレージシステムを操作したり，情報を参照したりできます。

関連項目

2.1.1 ストレージシステムの登録および削除とは

2.1.5 ストレージシステム情報の更新とは

3.3.3 Device Managerに登録していない外部ストレージシステムのボリュームをマッピングする

2.2 ホストの登録

Hitachi Command Suite（HCS）で管理するホストを登録する手順について説明します。

この節の構成

2.2.1 ホストの登録とは

2.2.2 ホストの登録方法

2.2.3 WWNまたはiSCSIネームが重複した場合の優先順位

2.2.4 Host Data Collectorを使用してホストを登録する

2.2.5 WWNまたはiSCSIネームを指定して手動でホストを登録する

2.2.6 vMAを使用してホストを登録する

2.2.7 ホスト検出の仕組み

2.2.8 ホストを検出してホストを登録する

2.2.9 ホストを統合する

2.2.10 ホストの設定変更および情報更新とは

2.2.11 Host Data Collectorで登録したホストの情報を更新する

2.2.12 手動またはホスト検出で登録したホストの設定を変更する

2.2.13 vMAを使用して登録したホストの情報を更新する

2.2.14 Device Managerエージェントを使用して登録したホストの設定を変更する

2.2.15 ホストおよび関連リソースの削除とは

2.2.16 ホストおよび関連リソースを削除する

2.2.1 ホストの登録とは

ストレージシステムのボリュームをホスト（アプリケーション）で利用するため，Device Managerのリソースとしてホストを登録します。

Device Managerのリソースとしてホストを登録すると，ストレージリソースの利用状況をホストからの視点で把握できるようになります。例えば，ホストごとの実際の容量に合わせて課金するためのレポートの出力ができます。

Hitachi Command Suite（HCS）で管理するホストの種類は次のとおりです。

通常ホスト
仮想化されていないオープンシステム用のホストです。

仮想化サーバ
仮想化ソフトウェアがインストールされた物理サーバです。

仮想マシン
仮想化ソフトウェアで動作する，仮想化サーバ上に作成されたマシンです。

ホストは，目的に応じて複数の方法で登録できます。ホストの登録方法によって，ホストの要件や環境設定が異なる場合があります。ホストの要件や環境設定については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

登録後，ホスト側で名称やWWNまたはiSCSIネームなどが変更されたときは，Device Managerでホストの設定を変更する必要があります。

関連項目

2.2.2 ホストの登録方法

2.2.3 WWNまたはiSCSIネームが重複した場合の優先順位

2.2.7 ホスト検出の仕組み

2.2.10 ホストの設定変更および情報更新とは

2.2.15 ホストおよび関連リソースの削除とは

2.4.1 データ収集タスクとは

7.2.1 Compute Systems Managerとの連携とは

2.2.2 ホストの登録方法

運用環境に応じて，通常ホスト，仮想化サーバおよび仮想マシンを複数の方法で登録できます。ホストの登録方法を目的別に次の表に示します。

表2-1 ホストの登録方法

項番 | 目的 | 方法
1 | 多数のホストを一括で登録したい | Host Data Collectorを使用する※
2 | WWNまたはiSCSIネームの情報を基に個別にホストを登録したい | WWNまたはiSCSIネームを指定して手動でホストを登録する
3 | 仮想化サーバのストレージリソースの利用状況，仮想マシンとの対応を把握したい | Host Data Collectorを使用する※
vMAを使用する
4 | ホストの情報を自動で取得したい，またはボリュームのレプリケーション機能を使ってコピーペアを管理したい | Device Managerエージェントを使用する※
5 | Storage Navigatorを使用して構築済みの環境にHitachi Command Suite（HCS）を新たに導入したい | ホストを検出する
6 | Device ManagerとCompute Systems Managerのホストの情報を同期させたい | Device ManagerとCompute Systems Managerを同じサーバにインストールし，Host Data Collector経由でホストの情報を取得する※

注※　Host Data Collector，Device Managerエージェントのインストールおよびセットアップ方法については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」または「Hitachi Command Suite Software インストールガイド」を参照してください。

それぞれの方法について説明します。

1.多数のホストを一括で登録したい場合

ネットワーク上のホストのIPアドレス（列挙または範囲指定），および認証情報を指定してホストを登録します。ホストの情報を取得するには，Host Data Collectorのセットアップが必要です。

注　FCoEポートに対してボリュームを割り当てたい場合は，手動でWWNを追加する必要があります。

2.WWNまたはiSCSIネームの情報を基に個別にホストを登録したい場合

ホスト名やOSタイプ，WWNまたはiSCSIネームを指定してホストを手動で登録します。Host Data CollectorやDevice Managerエージェントなどのセットアップは不要です。

仮想化サーバも手動で登録できますが，その場合は仮想マシンの情報は参照できません。

3.仮想化サーバのストレージリソースの利用状況，仮想マシンとの対応を把握したい場合

仮想化サーバは，仮想化ソフトウェアのバージョンに応じて，vMAのIPアドレスやアカウントなどの情報を指定するか，またはHost Data Collectorを使用して登録します。仮想マシンは，Device Managerエージェントをインストールするか，またはHost Data Collectorを使用して登録します。

仮想化サーバと仮想マシンの両方を登録する場合，仮想化サーバがNPIV HBAを使用していて，ストレージシステムとファイバーチャネル接続している必要があります。NPIV HBAを使用していない場合，仮想化サーバまたは仮想マシンは，HBAの単位でしか登録できません（仮想化サーバと仮想マシンの両方を同一のWWNでは登録できません）。

注　仮想化サーバを登録する場合は，次の条件があります。

vMAの情報を指定した登録は，VMware ESX 4.xの場合だけ登録できます。VMware ESX 5.xの場合はHost Data Collectorを使用しないと登録できません。

vMAの情報を指定して登録したホストの情報収集方法をHost Data Collectorに切り替えられます。ただし，Host Data Collectorを使用した管理からvMAを使用した管理に変更することはできません。

4.ホストの情報を自動で取得したい，またはボリュームのレプリケーション機能を使ってコピーペアを管理したい場合

各ホストまたはペア管理サーバにDevice Managerエージェントをインストールします。ホストの情報やコピーペアの情報などがDevice Managerエージェントから送信されるようになり，ホストが登録されます。

ホストをDevice Managerの管理対象から除外する場合は，対象のホストでDevice Managerエージェントをアンインストールしてから，Device Managerでそのホストを削除します。

注　FCoEポートに対してボリュームを割り当てたい場合は，手動でWWNを追加する必要があります。

5.Storage Navigatorを使用して構築済みの環境にHCSを新たに導入したい場合

ホスト検出機能によってホストのWWNまたはiSCSIネームを取得し，自動でホストを登録します。この場合，ホスト名には，ホストグループ名またはiSCSIターゲット名が割り当てられます。

6. Device ManagerとCompute Systems Managerのホストの情報を同期させたい場合

Device ManagerとCompute Systems Managerを同じサーバにインストールし，Host Data Collectorをセットアップすると，それぞれが管理しているホストの情報が自動で同期されます。そのため，Compute Systems Managerで登録されたホストはDevice Managerにも登録されます。ただし，Device ManagerまたはCompute Systems Managerで実施したホストの削除は，もう一方のソフトウェアには反映されません。Device Managerから一度削除したCompute Systems Managerのホストと再同期したい場合は，手動で再同期の操作を実施します。

参考

多数のホストを一括で登録する方法としては，ほかにImportHostsコマンドがあります。ホスト名やWWNまたはiSCSIネームなどのホストの情報をCSVファイルからインポートし，複数のホストを一括で登録できます。ImportHostsコマンドで登録したホストは，手動で登録したホストとして管理されます。ImportHostsコマンドについては，マニュアル「Hitachi Command Suite Software CLI リファレンスガイド」を参照してください。

関連項目

2.2.1 ホストの登録とは

2.2.3 WWNまたはiSCSIネームが重複した場合の優先順位

2.2.4 Host Data Collectorを使用してホストを登録する

2.2.5 WWNまたはiSCSIネームを指定して手動でホストを登録する

2.2.6 vMAを使用してホストを登録する

2.2.7 ホスト検出の仕組み

2.2.8 ホストを検出してホストを登録する

7.2.1 Compute Systems Managerとの連携とは

7.2.2 Compute Systems Managerのホストと再同期する

2.2.3 WWNまたはiSCSIネームが重複した場合の優先順位

すでに登録済みのWWNまたはiSCSIネームを持つホストを登録しようとした場合，次の優先順位に基づいてホストが登録されます。

複数の方法でホストを登録した場合

次の優先順位でWWNまたはiSCSIネームを持つホストが決定します。

仮想化サーバ※（Host Data CollectorまたはvMAを使用して登録）

仮想化サーバ※（手動で登録）

通常ホストまたは仮想マシン（Device Managerエージェントを使用して登録）

通常ホストまたは仮想マシン（Host Data Collectorまたは手動で登録）

同じWWNまたはiSCSIネームを持つホストを同じ方法で登録した場合

Device Managerエージェント以外の方法で登録した場合は，先に登録したホストのWWNまたはiSCSIネームが保持されます。Device Managerエージェントを使用して登録した場合は，あとから登録したホストにWWNまたはiSCSIネームが登録されます。

注※　仮想化サーバの場合は，iSCSIは非サポートです。

関連項目

2.2.1 ホストの登録とは

2.2.4 Host Data Collectorを使用してホストを登録する

多数の通常ホスト，仮想化サーバおよび仮想マシンを一括で登録したいときは，Host Data Collectorを使用して登録します。Compute Systems Managerと連携している場合は，Compute Systems ManagerのホストがHost Data Collectorを経由して自動で登録されます。

事前に確認しておく情報（通常ホストまたは仮想マシンの場合）

ホストのIPアドレス（IPv4）※1

OSタイプ

ホストのログオンユーザー（Administrator権限またはスーパーユーザー権限※2）のユーザー名およびパスワード
ホストのOSがWindowsで，ユーザーアカウントがドメインアカウントの場合は，＜ドメイン名＞¥＜ユーザー名＞の形式で指定します。

Host Data CollectorのIPアドレス（IPv4またはIPv6）またはホスト名

注※1　複数のホストを一括で探索する場合は，サブネットの指定，アドレスの範囲指定（256個以内），またはコンマ区切りでアドレスを複数列挙して指定します。

注※2　root以外のユーザーを指定する場合は，ホスト側で，一般ユーザーアカウントでホストの情報を収集するときの環境設定を行う必要があります。設定方法については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

事前に確認しておく情報（仮想化サーバの場合）

VMware vCenter Serverまたは仮想化サーバのIPアドレス（IPv4またはIPv6）※1

VMware vCenter Serverまたは仮想化サーバのログオンユーザー（システム管理者のロールを持つ）のユーザー名およびパスワード※2

Host Data CollectorのIPアドレス（IPv4またはIPv6）またはホスト名

注※1　仮想化サーバの場合，サブネットの指定，アドレスの範囲指定，およびコンマ区切りでアドレスを複数列挙した指定はできません。

注※2　VMware vCenter Serverを導入している場合は，VMware vCenter Serverのユーザー名およびパスワードを入力します。VMware vCenter Serverを導入していない場合で，仮想化サーバを複数台管理しているときは，仮想化サーバのユーザー名およびパスワードを入力して1台ずつ登録します。

事前に完了しておく操作（通常ホストまたは仮想マシンの場合）

ホストのネットワークへの接続

事前に完了しておく操作（仮想化サーバの場合）

ホストのネットワークへの接続

仮想化サーバを登録するための環境設定
仮想化サーバのシステム要件については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

Host Data Collectorを使用してホストを登録するには

［管理］タブで［管理リソース］を選択します。

［ホスト］タブで［ホスト追加］ボタンをクリックします。

ホスト追加ダイアログで［ホストを探索］を選択します。

必要な項目を指定し，使用するHost Data Collectorを選択して処理を実行します。
仮想化サーバを登録する場合は［OSタイプ:］で［VMware］を選択します。
［データ収集タスク］タブの一覧にタスクが登録されます。

タスクの［状態］欄で，実行結果を確認します。
［ホスト］タブの一覧には，登録されたホストが順次追加されます。

登録したホストは，［リソース］タブのツリーを展開して確認できるようになります。通常ホストおよび仮想マシンはホストOSごとに，仮想化サーバは［仮想化サーバ］のツリーに表示されます。

参考

FCoEポートに対してボリュームを割り当てたい場合は，手動でWWNを追加する必要があります。

関連項目

2.2.2 ホストの登録方法

2.2.3 WWNまたはiSCSIネームが重複した場合の優先順位

2.2.5 WWNまたはiSCSIネームを指定して手動でホストを登録する

Host Data CollectorやDevice Managerエージェントをセットアップしないでホストを登録したいときは，WWNまたはiSCSIネームを指定して，手動でホストを登録します。

事前に確認しておく情報

ホスト名

OSタイプ

登録されていないWWNまたはiSCSIネーム

WWNまたはiSCSIネームを指定して手動でホストを登録するには

［管理］タブで［管理リソース］を選択します。

［ホスト］タブで［ホスト追加］ボタンをクリックします。

ホスト追加ダイアログで［ホストを手動で登録］を選択します。

必要な項目を指定し，処理を実行します。
仮想化サーバを登録する場合は［OS タイプ:］で［VMware］を選択します。

登録したホストは，［リソース］タブのツリーを展開して確認できるようになります。通常ホストおよび仮想マシンはホストOSごとに，仮想化サーバは［仮想化サーバ］のツリーに表示されます。

関連項目

2.2.2 ホストの登録方法

2.2.3 WWNまたはiSCSIネームが重複した場合の優先順位

2.2.6 vMAを使用してホストを登録する

VMware ESX 4.xの場合に，仮想化サーバのストレージリソースの利用状況や，仮想マシンとの対応を把握したいときは，vMAを使用してホスト（仮想化サーバ）を登録します。

事前に確認しておく情報

vMAのIPアドレス（IPv4またはIPv6）※1

vMAのログオンユーザー（Administrator権限またはスーパーユーザー権限）のユーザー名およびパスワード

仮想化サーバのバージョン※2

注※1　仮想化サーバの場合，サブネットの指定，アドレスの範囲指定，およびコンマ区切りでアドレスを複数列挙した指定はできません。

注※2　VMware ESX 4.xである必要があります。VMware ESX 5.xの場合はHost Data Collectorを使用してください。詳細なサポートバージョンについては，ソフトウェア添付資料を参照してください。

事前に完了しておく操作

ホストのネットワークへの接続

仮想化サーバを登録するための環境設定
仮想化サーバのシステム要件については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

vMAを使用してホストを登録するには

［管理］タブで［管理リソース］を選択します。

［ホスト］タブで［ホスト追加］ボタンをクリックします。

ホスト追加ダイアログで［ホストを探索］を選択します。

vMAのIPアドレス，ユーザーIDおよびパスワードを入力し，［OSタイプ:］で［VMware］を選択します。

［Host Data Collectorを使用する］のチェックボックスの選択を解除します。

入力内容を確認し，処理を実行します。
［データ収集タスク］タブの一覧にタスクが登録されます。

タスクの［状態］欄で，実行結果を確認します。
［ホスト］タブの一覧には，登録されたホストが順次追加されます。

登録したホストは，［リソース］タブのツリーを展開して確認できるようになります。

参考

vMAを使用して登録したホストを，Host Data Collectorを使用した管理に変更したい場合は，ホスト編集ダイアログで［Host Data Collector］のチェックボックスを選択します。ただし，Host Data Collectorを使用した管理からvMAを使用した管理に変更することはできません。

関連項目

2.2.2 ホストの登録方法

2.2.3 WWNまたはiSCSIネームが重複した場合の優先順位

2.2.4 Host Data Collectorを使用してホストを登録する

2.2.7 ホスト検出の仕組み

ホスト検出によってDevice Managerにホストが登録される仕組みを説明します。Storage Navigatorを使用して構築した環境にHitachi Command Suite（HCS）を導入する場合にお読みください。

Storage Navigatorを使用してホストグループまたはiSCSIターゲットを設定したストレージシステムをDevice Managerに登録します。そのあとDevice Managerでホストを検出すると，ホスト検出時に選択したストレージシステムにあるホストグループまたはiSCSIターゲットと同じ名前のホストが自動的にDevice Managerに追加されます。追加されたホストに，ホストグループ内のWWNまたはiSCSIターゲットのiSCSIネームが登録されます。同じWWNが複数のホストグループに登録されている場合，または同じiSCSIネームが複数のiSCSIターゲットに登録されている場合，Device Managerに登録済みのホストと同じ名前のWWNまたはiSCSIネームだけがホストに追加されます。

ホスト検出の例を次の図に示します。

図2-1 ホスト検出の例

上の図では，ホストグループAAAのWWN「22.22.22.22.22.22.22.22」が，ホストグループと同じ名前のホストAAAに登録されます。ホストグループBBBのWWNはホストAAAにすでに登録されているので，ホストBBBはDevice Managerに追加されません。ホストグループCCCと同じ名前のホストCCCがDevice Managerに追加され，ホストグループCCCのWWN「33.33.33.33.33.33.33.33」がホストCCCに登録されます。

参考

複数のWWNまたはiSCSIネームを持つ1台のホストを検出すると，実際の環境は1台のホストでも，Device Managerでは複数のホストとして登録されるときがあります。このときは，ホストを統合してください。WWNまたはiSCSIネームの情報が統合され，統合元のホストは自動的に削除されます。

関連項目

2.2.1 ホストの登録とは

2.2.2 ホストの登録方法

2.2.8 ホストを検出してホストを登録する

2.2.9 ホストを統合する

2.2.8 ホストを検出してホストを登録する

ストレージシステム側からホストグループまたはiSCSI ターゲットの情報を取得して，ホストを自動的に登録します。

事前に確認しておく情報

ホスト名

ホストグループまたはiSCSIターゲットの名称がホスト名と同じで，そのホストのWWNまたはiSCSIネームがLUNセキュリティのために設定されていること

ホストグループまたはiSCSIターゲットに関連づいたホストが1つだけであること

事前に完了しておく操作

ストレージシステムへのLUN ManagerまたはLUN Managementのインストール

ホストを検出してホストを登録するには

［管理］タブで，［管理リソース］を選択します。

［ホスト］タブで［ホスト検出］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定して，ホストを検出して登録します。

追加したホストは，［リソース］タブのツリーを展開して確認できるようになります。通常ホストおよび仮想マシンはホストOSごとに，仮想化サーバは［仮想化サーバ］のツリーに表示されます。ただし，iSCSIネームを持つ仮想化サーバが検出された場合は［その他］に表示されます。

参考

複数のWWNまたはiSCSIネームを持つ1台のホストを検出すると，実際の環境は1台のホストでも，Device Managerでは複数のホストとして登録されるときがあります。このときは，ホストを統合してください。WWNまたはiSCSIネームの情報が統合され，統合元のホストは自動的に削除されます。

関連項目

2.2.2 ホストの登録方法

2.2.3 WWNまたはiSCSIネームが重複した場合の優先順位

2.2.7 ホスト検出の仕組み

2.2.9 ホストを統合する

Device Manager上で重複して登録されているホストを1つに統合します。

事前に確認しておく情報

統合先および統合元のホスト名

統合先ホストの条件

メインフレームホストではないこと

仮想化サーバではないこと（手動で登録した仮想化サーバは除く）

ファイルサーバではないこと

WWNまたはiSCSIネームが登録されていること

統合元ホストの条件

ホスト検出または手動で登録したホストであること

ホストを統合するには

［管理］タブで，［管理リソース］を選択します。

［ホスト］タブで統合先のホストの行を選択して，［ホスト統合］ボタンをクリックします。

統合元ホストを選択して，処理を実行します。

統合したホストは，［リソース］タブのツリーを展開して確認できるようになります。

関連項目

2.2.2 ホストの登録方法

2.2.3 WWNまたはiSCSIネームが重複した場合の優先順位

2.2.7 ホスト検出の仕組み

2.2.10 ホストの設定変更および情報更新とは

登録したホストの設定変更や情報更新を実施します。

手動で登録したホストの設定を変更する場合はホスト編集機能，Host Data CollectorやDevice Managerエージェントなどから情報を取得する場合はホスト更新機能を使用します。ホストの登録方法や運用状況に応じて，適切な方法を選択してください。

ホストのHBAの追加や交換に伴ってWWNの設定を変更する場合は，HBA交換，HBA追加，HBA削除の操作を実施すると，同時にLUNパスも編集できます。

Compute Systems Managerと連携している場合は，Compute Systems Managerでホストの情報が更新されると，Device Managerに登録されているCompute Systems Managerのホストの情報も自動で更新されます。

参考

ホストのWWNやiSCSIネームの設定は，ストレージシステム側のホストグループやiSCSIターゲットの設定とは連動しません。例えば，ホストの編集時にWWNやiSCSI ネームを削除しても，それらはホストグループやiSCSIターゲットからは削除されません。HBA交換後に不要なWWNを削除する場合は，HBA削除機能で実施してください。HBA交換時以外でホストグループまたはiSCSIターゲットからWWNまたはiSCSIネームを削除する場合は，ModifyPortコマンドを使用してください。ModifyPortコマンドについては，マニュアル「Hitachi Command Suite Software CLI リファレンスガイド」を参照してください。

関連項目

2.2.1 ホストの登録とは

2.2.3 WWNまたはiSCSIネームが重複した場合の優先順位

2.2.11 Host Data Collectorで登録したホストの情報を更新する

2.2.12 手動またはホスト検出で登録したホストの設定を変更する

2.2.13 vMAを使用して登録したホストの情報を更新する

2.2.14 Device Managerエージェントを使用して登録したホストの設定を変更する

2.2.15 ホストおよび関連リソースの削除とは

3.8.1 LUNパスの管理とは

2.2.11 Host Data Collectorで登録したホストの情報を更新する

Host Data Collectorで登録したホストの情報を更新します。Compute Systems Managerと連携している場合は，Device ManagerとCompute Systems Managerの間で，更新したホストの情報が同期されます。

Host Data Collectorで登録したホストの情報は，ホストの更新機能で最新の状態にします。ただし，登録済みのIPアドレスやユーザーアカウントの認証情報に変更がある場合は，それらの設定をホスト編集ダイアログで変更してからホストを更新する必要があります。各項目の変更方法は次の表で確認してください。

表2-2 Host Data Collectorで登録したホストの情報を更新する方法

項目 | ホスト編集 | ホスト更新
ホスト名 | 　×　 | 　○　
OSタイプ | 　×　 | 　×　
ホストのIPアドレス | 　○※1 | 　×　
ユーザーIDおよびパスワード | 　○　 | 　×　
Host Data CollectorのIPアドレス | 　○※2 | 　×　
プロトコル | 　○　 | 　×　
ポートタイプ | 　○※3※4 | 　○※4
WWNまたはiSCSIネーム | 　○※3※4※5 | 　○※4
WWNニックネーム | 　×　 | 　×※6

（凡例）

○：できる

×：できない

注※1　仮想化サーバの場合は，IPv4またはIPv6を指定できます。

注※2　IPv4またはIPv6を指定できます。

注※3　仮想化サーバの場合は，指定できません。

注※4　追加されたWWNまたはiSCSIネームおよびそのポートタイプはホストの更新時に反映されますが，削除した場合は反映されません。ホストの編集機能でWWNまたはiSCSIネームを削除する必要があります。

注※5　FCoEポートに対してボリュームを割り当てたい場合は，手動でWWNを追加する必要があります。

注※6　Storage Navigatorなどのストレージシステムの管理ツールで設定したWWNニックネームをHitachi Command Suite（HCS）に反映する場合は，ストレージシステムの情報を更新してください。ストレージシステムのホストグループに設定されているWWNニックネームが複数ある場合，ホストのポートのWWNニックネームは自動で1つ選択されて表示されます。

Host Data Collectorで登録したホストの情報を更新するには

［管理］タブで［管理リソース］を選択します。

［ホスト］タブで対象のホストを行選択し，更新したい項目に応じて［ホスト更新］ボタンまたは［ホスト編集］ボタンをクリックします。

処理を実行します。
［データ収集タスク］タブの一覧にタスクが登録されます。ホスト編集ダイアログで設定を変更した場合は，設定を変更したあとに［ホスト更新］も実施してください。

タスクの［状態］欄で，実行結果を確認します。

［ホスト］タブの一覧で，更新したホストの情報を確認できるようになります。

2.2.12 手動またはホスト検出で登録したホストの設定を変更する

WWNまたはiSCSIネームを指定して手動で登録したホストや検出して登録したホストの設定を変更します。変更する場合は，ホスト編集ダイアログで変更します。

手動またはホスト検出で登録したホストの設定を変更するには

［管理］タブで［管理リソース］を選択します。

［ホスト］タブで対象のホストを行選択し，［ホスト編集］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，処理を実行します。

［ホスト］タブの一覧で，変更したホストの設定を確認できるようになります。

2.2.13 vMAを使用して登録したホストの情報を更新する

vMAを使用して登録したホスト（仮想化サーバ）の情報を更新します。

vMAを使用して登録したホストの情報は，ホストの更新機能で最新の状態にします。ただし，登録済みのIPアドレスやユーザーアカウントの認証情報に変更がある場合は，それらの設定をホスト編集ダイアログで変更してからホストを更新する必要があります。各項目の変更方法は次の表で確認してください。

表2-3 vMAを使用して登録したホストの情報を更新する方法

項目 | ホスト編集 | ホスト更新
ホスト名 | 　×　 | 　○　
OSタイプ | 　×　 | 　×　
IPアドレス | 　○※1※2 | 　×　
ユーザーIDおよびパスワード | 　○※1 | 　×　
Host Data Collectorを使用する/使用しない | 　○※3 | 　×　
プロトコル | 　○　 | 　×　
ポートタイプ | 　×　 | 　×　
WWN | 　×　 | 　○　
WWNニックネーム | 　×　 | 　×※4

（凡例）

○：できる

×：できない

注※1　vMAのIPアドレス，ユーザーIDおよびパスワードを指定します。

注※2　IPv4またはIPv6を指定できます。

注※3　vMAを使用して登録したホストをHost Data Collectorを使用した管理に変更できます。ただし，Host Data Collectorを使用した管理からvMAを使用した管理に変更することはできません。Host Data Collectorを使用した管理に変更した場合は，「2.2.11 Host Data Collectorで登録したホストの情報を更新する」を参照してください。

注※4　Storage Navigatorなどのストレージシステムの管理ツールで設定したWWNニックネームをHitachi Command Suite（HCS）に反映する場合は，ストレージシステムの情報を更新してください。ストレージシステムのホストグループに設定されているWWNニックネームが複数ある場合，ホストのポートのWWNニックネームは自動で1つ選択されて表示されます。

vMAを使用して登録したホストの情報を更新するには

［管理］タブで［管理リソース］を選択します。

［ホスト］タブで対象のホストを行選択し，更新したい項目に応じて［ホスト更新］ボタンまたは［ホスト編集］ボタンをクリックします。

処理を実行します。
［データ収集タスク］タブの一覧にタスクが登録されます。ホスト編集ダイアログで設定を変更した場合は，設定を変更したあとに［ホスト更新］も実施してください。

タスクの［状態］欄で，実行結果を確認します。

［ホスト］タブの一覧で，更新したホストの情報を確認できるようになります。

関連項目

2.2.11 Host Data Collectorで登録したホストの情報を更新する

2.2.14 Device Managerエージェントを使用して登録したホストの設定を変更する

Device Managerエージェントを使用して登録したホストの設定を変更します。

Device Managerエージェントを使用している場合，ホストの情報は定期的にDevice Managerエージェントから自動で送信されます。必要に応じて，ホストの更新を実行してください。ただし，設定項目によって，ホスト編集ダイアログで設定を変更してからホストを更新する必要があります。各項目の変更方法は次の表で確認してください。

表2-4 Device Managerエージェントを使用して登録したホストの設定を変更する方法

項目 | ホスト編集 | ホスト更新
ホスト名 | 　○※1 | 　×　
OSタイプ | 　×　 | 　○　
IPアドレス | 　×　 | 　○　
ユーザーIDおよびパスワード | 　×　 | 　×　
ポートタイプ | 　○※2 | 　○※2
WWNまたはiSCSIネーム | 　○※2※3 | 　○※2
WWNニックネーム | 　×　 | 　×※4

（凡例）

○：できる

×：できない

注※1　Device Managerエージェントがインストールされているホストでコピーペアを管理している場合，ホスト名を変更したあとにDevice Managerエージェントのサービスを再起動する必要があります。Device Managerエージェントのサービスの再起動後に，さらにストレージシステムを更新することでホスト名の変更が反映されます。

注※2　追加されたWWNまたはiSCSIネームおよびそのポートタイプはホストの更新時に反映されますが，削除した場合は反映されません。ホストの編集機能でWWNまたはiSCSIネームを削除する必要があります。

注※3　FCoEポートに対してボリュームを割り当てたい場合は，手動でWWNを追加する必要があります。

注※4　Storage Navigatorなどのストレージシステムの管理ツールで設定したWWNニックネームをHitachi Command Suite（HCS）に反映する場合は，ストレージシステムの情報を更新してください。ストレージシステムのホストグループに設定されているWWNニックネームが複数ある場合，ホストのポートのWWNニックネームは自動で1つ選択されて表示されます。

Device Managerエージェントを使用して登録したホストの設定を変更するには

［管理］タブで［管理リソース］を選択します。

［ホスト］タブで対象のホストを行選択し，更新したい項目に応じて［ホスト更新］ボタンまたは［ホスト編集］ボタンをクリックします。

処理を実行します。
［データ収集タスク］タブの一覧にタスクが登録されます。ホスト編集ダイアログで設定を変更した場合は，設定を変更したあとに［ホスト更新］も実施してください。

タスクの［状態］欄で，実行結果を確認します。

［ホスト］タブの一覧で，変更したホストの設定を確認できるようになります。

重要

ホスト名を変更した場合，［リソース］タブに変更前と変更後のホスト名が両方表示されていることがあります。そのときは，変更前のホストを削除してください。Device Managerエージェントがインストールされているホストでコピーペアを管理している場合は，ホストの削除に加えて，ストレージシステムの情報の更新も必要です。

2.2.15 ホストおよび関連リソースの削除とは

ホストの統廃合などによって管理が不要となった場合は，登録したホストを削除してDevice Managerの管理対象から除外します。

このとき，ホストに加えて，対象のホストに割り当てられているボリュームやパスの設定情報など，関連するストレージリソースも削除できます。必要に応じて，次の操作を実行します。

ボリューム割り当て解除

ホストグループまたはiSCSIターゲット削除

LUSEボリューム解除

仮想LDEV ID削除（仮想IDが設定されたストレージリソースを管理する場合）

ボリューム削除

データシュレッディング（シュレッディングできない場合はフォーマット）

これらの操作を自動で実行することで，ホストの廃棄に伴うストレージリソースの削除作業を簡略化できます。ただし，ほかのホストに割り当てられているストレージリソースは削除されません。

重要

ホストに関連するストレージリソースを削除する場合，ボリューム上に必要なデータが残っていないことを確認してください。

参考

Device Managerエージェントを使用して情報を取得しているホストをDevice Managerの管理対象から除外する場合は，対象のホストでDevice Managerエージェントをアンインストールしてから，Device Managerでホストを削除します。

Device ManagerとCompute Systems Managerのホストの情報を同期させている場合，Device Managerで実施したホストの削除は，Compute Systems Managerには反映されません。

関連項目

2.2.1 ホストの登録とは

2.2.10 ホストの設定変更および情報更新とは

2.4.1 データ収集タスクとは

3.2.5 ボリュームの削除とは

3.2.9 LUSEボリュームの解除とは

3.6.13 ボリュームの割り当ての解除とは

7.2.1 Compute Systems Managerとの連携とは

A.1 仮想IDが設定されたリソースの管理とは

2.2.16 ホストおよび関連リソースを削除する

ホスト一覧で選択したホストをDevice Managerの管理対象から削除します。あわせて，対象のホストに割り当てられてたボリュームやパスの設定情報など，関連するストレージリソースも削除できます。

事前に確認しておく情報

対象のホスト名

対象のボリューム

事前に完了しておく操作（ストレージリソースを削除する場合）

対象のボリューム上のデータの退避（必要に応じて）

対象のボリュームに対するI/Oの停止

ホストおよび関連するストレージリソースを削除するには

［管理］タブで，［管理リソース］を選択します。

［ホスト］タブで対象のホストを行選択し，［ホスト削除］ボタンをクリックします。

ホスト削除ダイアログで，必要な項目を指定します。
指定した条件に合致するプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ［実行］ボタンをクリックします。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク&アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

重要

シュレッディングには時間が掛かります。所要時間の見積もり参考値については，Volume Shredderのマニュアルを参照してください。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

2.3 ファイルサーバの登録

Hitachi Command Suite（HCS）で管理するファイルサーバを登録する手順について説明します。

この節の構成

2.3.1 ファイルサーバの登録および削除とは

2.3.2 Hitachi NAS Platformの前提環境

2.3.3 ファイルサーバを登録する

2.3.4 ファイルサーバ名を変更する

2.3.5 ファイルサーバのAdmin services EVSの設定を変更する（Hitachi NAS Platform）

2.3.1 ファイルサーバの登録および削除とは

ストレージシステムのボリュームをファイルサーバで利用するため，ファイルサーバをDevice Managerのリソースとして登録します。Device Managerに登録できるファイルサーバは，Hitachi NAS PlatformおよびHitachi Virtual File Platformです。

ファイルサーバの管理ソフトウェアにDevice Managerの情報を登録すると，ファイルサーバの情報がDevice Managerに送信されます。Device Managerでは，その情報を参照したり，Device Managerからファイルサーバの管理ソフトウェアを起動したりできます。Device Managerでファイルサーバにボリュームを割り当てたあと，ファイルシステムやファイル共有の作成などをスムーズに実行できます。

ファイルサーバの種別によっては，ファイルサーバのアラートの監視などもできます。

ファイルサーバのシステム要件については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

ファイルサーバの統廃合などによって管理が不要となった場合は，ファイルサーバの管理ソフトウェアで登録したDevice Managerの設定を解除したあとで，Device Managerで対象のファイルサーバを削除します。このとき，ファイルサーバはDevice Managerの管理対象から除外されますが，ファイルサーバ上に作成したファイルシステムやファイル共有，ストレージシステムのボリュームをファイルサーバに割り当てた際のパスの設定情報などは保持されます。

関連項目

2.3.2 Hitachi NAS Platformの前提環境

2.4.1 データ収集タスクとは

3.9.1 ファイルシステムの作成とは

5.4.1 アラートとは

7.1.1 関連ソフトウェアの起動とは

2.3.2 Hitachi NAS Platformの前提環境

Device ManagerでHitachi NAS Platformを管理するためには，管理サーバがSystem Management Unit（SMU）およびAdmin services EVSと通信できるシステム構成にする必要があります。

図2-2 Hitachi NAS Platformの前提環境

管理サーバは，SMUおよびAdmin services EVSと通信できるネットワーク上に設置してください。

SMUのバージョンは，ファイルサーバ（ノード）のファームウェアのバージョン以上にしてください。

クラスタ内のファイルサーバ（ノード）のファームウェアのバージョンは一致させてください。

Hitachi NAS PlatformをDevice Managerで管理する場合は，Device Manager GUIでクラスタごとに次の情報を登録してください。

Admin services EVSのIPアドレス（図中のパブリック IPアドレス1）
IPアドレスは，SMUのEVS Managementページで確認できます。

Server Control（SSC）用のユーザーアカウント
デフォルトユーザーとしてsupervisorアカウントが用意されています。

重要

Device Manager GUIで，ファイルサーバのシステムドライブやストレージプール，ファイルシステム，ファイル共有などの情報を確認したい場合は，ストレージシステムのボリュームからファイルサーバに対してLUNセキュリティを設定しておく必要があります。

関連項目

2.3.1 ファイルサーバの登録および削除とは

3.9.1 ファイルシステムの作成とは

2.3.3 ファイルサーバを登録する

ファイルサーバ（Hitachi NAS PlatformまたはHitachi Virtual File Platform）をDevice Managerの管理リソースとして登録するため，ファイルサーバの管理ソフトウェアでDevice Managerの情報を設定します。Hitachi NAS Platformを登録する場合は，続けてDevice ManagerでAdmin services EVSの情報を設定します。

事前に確認しておく情報（Hitachi NAS Platformを登録する場合）

Admin services EVSのIPアドレスおよびServer Control（SSC）用のユーザーアカウント

事前に完了しておく操作（Hitachi NAS Platformを登録する場合）

ファイルサーバが使用するストレージシステムの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する）

ファイルサーバの管理ソフトウェアのセットアップ

JDKの変更（管理サーバのOSがSolaris（SPARC）の場合）
JDKの変更方法については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

事前に完了しておく操作（Hitachi Virtual File Platformを登録する場合）

ファイルサーバが使用するストレージシステムの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する）

ファイルサーバの管理ソフトウェアのセットアップ

ファイルサーバを登録するには

ファイルサーバの管理ソフトウェアで，Device Managerの情報を設定します。
Hitachi NAS Platformを登録する場合は，Admin services EVSの設定をするため，Device Managerで以降の操作も実施します。

［管理］タブで［管理リソース］を選択します。

［ファイルサーバ］タブに表示される一覧から対象のHitachi NAS Platformの行を選択し，［ファイルサーバ編集］ボタンをクリックします。

Admin services EVSの情報を入力し，実行します。
［データ収集タスク］タブの一覧にタスクが登録されます。

タスクの［状態］欄で，実行結果を確認します。

［リソース］タブの［ファイルサーバ］で，ファイルサーバの情報が確認できるようになります。

参考

ファイルサーバの管理ソフトウェアでDevice Managerのユーザーを指定する際は，PeerGroupに属しているユーザーを指定してください。

登録したファイルサーバを削除する場合は，ファイルサーバの管理ソフトウェアで登録したDevice Managerの設定を解除したあとで，Device Managerの［管理］タブのファイルサーバの一覧で対象のファイルサーバの行を選択し，［ファイルサーバ削除］ボタンをクリックします。

関連項目

2.3.2 Hitachi NAS Platformの前提環境

2.3.4 ファイルサーバ名を変更する

ファイルサーバの名称やIPアドレスを変更したい場合は，Device Managerに登録しているファイルサーバ名（「＜ファイルサーバ名＞＠＜IPアドレス＞」）を変更後，ファイルサーバ側の設定を変更します。

ファイルサーバ名を変更するには

Device Managerの［管理］タブで［管理リソース］を選択します。

［ファイルサーバ］タブに表示される一覧から名称を変更するファイルサーバを選択し，［ファイルサーバ編集］ボタンをクリックします。

変更後のファイルサーバの情報を入力し，実行します。

ファイルサーバの管理ソフトウェアで，ファイルサーバ側の名称やIPアドレスを変更します。

System Management Unit（SMU）を使用している場合は，SMUでファイルサーバとDevice Managerの情報を同期する操作を実施します。

Device Managerで，名称を変更したファイルサーバの情報が正しく認識されるようになります。

重要

ファイルサーバ名を入力する際は，ファイルサーバ側のファイルサーバ名およびIPアドレスを「＜ファイルサーバ名＞＠＜IPアドレス＞」の形式で入力してください。この形式でファイルサーバ側の変更を反映しないと，ファイルサーバの情報が正しく認識されず，情報の更新やHitachi Virtual File Platformのアラートの表示がされません。入力形式を誤ったり，変更を反映しなかったりすると，同じファイルサーバが異なる名称で重複して登録されます。その場合は，誤った名称や古い名称のファイルサーバをDevice Managerから削除してください。

2.3.5 ファイルサーバのAdmin services EVSの設定を変更する（Hitachi NAS Platform）

Hitachi NAS PlatformのAdmin services EVSの設定（IPアドレスおよびServer Control（SSC）用のユーザーアカウント）を変更した場合は，Device Managerに登録しているAdmin services EVSの設定も変更します。

ファイルサーバのAdmin services EVSの設定を変更するには（Hitachi NAS Platform）

ファイルサーバの管理ソフトウェアで，ファイルサーバ側のAdmin services EVSの設定を変更します。

Device Managerの［管理］タブで［管理リソース］を選択します。

［ファイルサーバ］タブに表示される一覧から対象のファイルサーバを選択し，［ファイルサーバ編集］ボタンをクリックします。

変更後のAdmin services EVSの情報を入力し，実行します。

［ファイルサーバ］タブの［更新状態］列で，対象のファイルサーバの更新状態が「正常」になっていることを確認できます。

関連項目

2.3.2 Hitachi NAS Platformの前提環境

2.4 ストレージシステム，ホストおよびファイルサーバのタスク

ストレージシステム，ホストおよびファイルサーバに関するタスクについて説明します。

この節の構成

2.4.1 データ収集タスクとは

2.4.2 失敗したデータ収集タスクを再実行する

2.4.1 データ収集タスクとは

Device Managerで実施したストレージシステム，ホスト，またはファイルサーバの登録，削除，編集，または更新の操作は，データ収集タスクとして［管理］タブで管理されます。

データ収集タスクの進捗状況や実行結果は，データ収集タスクの一覧に表示されます。次の操作のタスクはデータ収集タスクにはなりません。

ホストの削除
ストレージリソースに対する操作（ボリューム割り当て解除，ボリューム削除など）を含むため，［管理］タブではなく，［タスク&アラート］タブで管理されます。

ファイルサーバの登録
ファイルサーバの登録操作のうち，ファイルサーバの管理ソフトウェアで実施した操作は，Device Managerで管理されません。

終了したタスクが不要になった場合は，タスクの一覧から削除します。

失敗したタスクは，登録時の設定値を引き継いで再実行できます。ただし，タスクの一覧から削除したタスクは再実行できません。同じタスクを複数回再実行した場合は，最後に実行したタスクを一覧から削除すると，以前に実行したタスクが一覧に残っていても再実行できなくなります。

関連項目

2.1.1 ストレージシステムの登録および削除とは

2.1.7 SMI-S enabledストレージシステムに対してできること

2.2.1 ホストの登録とは

2.2.2 ホストの登録方法

2.2.10 ホストの設定変更および情報更新とは

2.2.15 ホストおよび関連リソースの削除とは

2.3.1 ファイルサーバの登録および削除とは

7.2.1 Compute Systems Managerとの連携とは

2.4.2 失敗したデータ収集タスクを再実行する

データ収集タスクは，対象のストレージシステムの排他制御によるロックや通信エラーなどの原因で失敗することがあります。そのとき，登録時の設定値を引き継いでタスクを再実行できます。

条件

対象のタスクの状態が「失敗」であること

失敗したデータ収集タスクを再実行するには

［管理］タブで［管理リソース］を選択します。

［データ収集タスク］タブで，再実行するタスクを選択します。

タスクのエラーメッセージおよび詳細画面で，タスクを再実行してよいか確認します。

［タスク再実行］ボタンをクリックします。

プランを確認し，問題がなければ実行します。

［データ収集タスク］タブで，タスクの再実行結果を確認します。

3. SAN環境の構築と運用

ストレージリソースの仮想化や割り当てなどによってSAN環境を構築し，運用するための手順について説明します。

この章の構成

3.1 パリティグループの作成と削除

3.2 ボリュームの作成

3.3 ストレージデバイスの仮想化

3.4 ストレージ容量の仮想化（HDP/HDT）

3.5 ストレージ階層の仮想化（HDT）

3.6 ボリュームの割り当て

3.7 ニックネームによるWWNの管理

3.8 LUNパス管理

3.9 ファイルシステムの作成と共有

3.10 ボリュームのレプリケーション

3.11 データ配置の最適化

3.12 ストレージリソースの移行（データマイグレーション）

3.13 タスク管理

3.1 パリティグループの作成と削除

基本ボリュームを使用するためにパリティグループを作成したり，不要なパリティグループを削除したりする手順について説明します。

この節の構成

3.1.1 パリティグループの作成とは

3.1.2 パリティグループを作成する

3.1.3 パリティグループの削除とは

3.1.4 パリティグループを削除する

3.1.1 パリティグループの作成とは

ドライブをグルーピングして，ストレージシステム内でRAIDを構成します。HUS100またはHitachi AMS2000のストレージシステムを使用する場合に実施します。

基本ボリュームを作成し，ホストへ割り当てたり外部ストレージ接続に利用したりするためには，事前にパリティグループを作成する必要があります。複数のドライブを組み合わせてパリティグループを作成し，そこから切り出した論理的な記憶領域を基本ボリュームとして使用します。

図3-1 パリティグループの構成および基本ボリュームとの関係

パリティグループの作成は，HUS100またはHitachi AMS2000のストレージシステムの新規導入時や，ドライブ増設時などに実施します。基本ボリュームの作成時や割り当て時にパリティグループの空き領域が不足していた場合には，追加でパリティグループを作成します。

関連項目

3.1.3 パリティグループの削除とは

3.1.2 パリティグループを作成する

複数のドライブからパリティグループを作成し，基本ボリュームを使用できるようにします。

事前に確認しておく情報

対象のストレージシステム（HUS100またはHitachi AMS2000）の名称

ドライブタイプとドライブ回転数

RAIDレベル

必要なパリティグループの容量とその数

事前に完了しておく操作

対象のストレージシステム（HUS100またはHitachi AMS2000）の登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する）

パリティグループを作成するには

［設定］メニューから［パリティグループ作成］を選択します。

必要な項目を指定し，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致する，パリティグループ作成のプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

作成されたパリティグループは，［リソース］タブのツリービューからストレージシステム配下の［パリティグループ］を選択して確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.1.3 パリティグループの削除とは

不要なパリティグループがある場合，パリティグループを削除します。HUS100またはHitachi AMS2000のストレージシステムを使用する場合に実施します。

HUS100またはHitachi AMS2000でDPプールの作成や拡張をするときは，パリティグループに属していないドライブを使用します。DPプールの作成・拡張時にドライブが不足していた場合は，不要なパリティグループを削除することで，使用できるドライブを増やせます。

パリティグループを削除すると，そのパリティグループ内のボリュームのデータも自動的に削除されます。

関連項目

3.1.1 パリティグループの作成とは

3.1.4 パリティグループを削除する

不要なパリティグループを削除します。

重要

HUS150の場合，暗号化されたパリティグループを削除すると，削除対象のパリティグループを構成しているすべてのドライブの暗号化が解除されます。

事前に完了しておく操作

対象のパリティグループ内のボリュームの割り当て解除（参考：3.6.14 ホストからボリュームの割り当てを解除する）

パリティグループを削除するには

［リソース］タブのツリービューから［ストレージシステム］を選択します。

ツリーを展開して，対象のストレージシステムの配下の［パリティグループ］を選択します。

表示されたパリティグループ一覧から削除するパリティグループの行を選択し，［パリティグループ削除］ボタンをクリックします。

削除対象のパリティグループを確認し，問題がなければ実行します。
実行した操作がタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.2 ボリュームの作成

ストレージシステムの空き領域から，新規にボリュームを作成する手順について説明します。

この節の構成

3.2.1 ボリュームの作成とは

3.2.2 ボリュームを作成する

3.2.3 ボリュームのデータシュレッディングとは

3.2.4 ボリュームのデータシュレッディングを実行する

3.2.5 ボリュームの削除とは

3.2.6 ボリュームを削除する

3.2.7 LUSEボリュームの作成とは

3.2.8 LUSEボリュームを作成する

3.2.9 LUSEボリュームの解除とは

3.2.10 LUSEボリュームを解除する

3.2.1 ボリュームの作成とは

ストレージシステムのパリティグループやDPプールの空き領域から新規にボリュームを作成します。

Device Managerでは，ホストへのボリュームの割り当て時に条件に合うボリュームがストレージシステム内にない場合には，空き領域から自動でボリュームが作成されます。ボリュームの作成には数や容量に応じて時間が掛かることがあります。使用するボリュームをあらかじめ作成しておくことで，ボリュームの割り当て時のシステムへの負荷や所要時間を調整できます。

ボリュームの作成時には，必要なボリュームの容量と数を指定するだけで，それに応じた作成プランが提示されます。運用ポリシーに合わせて，RAIDレベルやドライブ回転数などの細かい条件を指定することもできます。基本ボリュームの作成時には，同時にフォーマットも実施されます。作成したボリューム（基本ボリュームまたはDPボリューム）は，Open-Unallocatedグループ配下のボリュームとして参照できるようになります。

3.2.2 ボリュームを作成する

ストレージシステムのボリューム（基本ボリュームまたはDPボリューム）の作成は，ボリューム作成ダイアログで実行します。

事前に確認しておく情報

必要なボリュームの容量とその数

対象のストレージシステム名とボリュームタイプ

上記以外にも，ラベル名，RAIDレベル，ドライブ回転数など，運用環境に応じて指定したい条件がある場合には，それらも確認しておいてください。

事前に完了しておく操作

対象のストレージシステムの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する）

ボリュームを作成するには

［設定］メニューから［ボリューム作成］を選択します。

必要な項目を指定し，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致する，ボリューム作成のプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

ボリューム作成ダイアログで作成したボリュームは，［リソース］タブのツリービューからストレージシステムを選択して，Open-Unallocatedグループの配下で確認できるようになります。ストレージシステムやパリティグループなどの条件を指定しないでボリュームを作成した場合でも，［タスク & アラート］タブで完了したタスクのリンクを選択すると，作成先のストレージシステム名やボリュームの情報を確認できます。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.2.3 ボリュームのデータシュレッディングとは

不要になったボリュームを削除する前に，情報漏えいや不正利用を防ぐためにデータを完全に消去します。

ボリューム全体にダミーデータを繰り返し書き込むことで，元のデータを復元できないようにします。対象は，ホストやボリュームレプリケーションなどで使用されていないボリューム（基本ボリューム，DPボリューム）です。

シュレッディングの機能がサポートされていないストレージシステムに対しては，ボリュームのフォーマットを実施できます。

3.2.4 ボリュームのデータシュレッディングを実行する

ホストに割り当てられていないボリュームを指定して，データシュレッディングまたはフォーマットを実行します。

事前に確認しておく情報

対象のストレージシステム名

対象のボリューム

事前に完了しておく操作

対象のボリュームの割り当て解除
（参考：3.6.14 ホストからボリュームの割り当てを解除する，3.6.15 ファイルサーバからボリュームの割り当てを解除する）

ボリュームのデータシュレッディングを実行するには

［リソース］タブのツリービューから［ストレージシステム］を選択します。

ツリーを展開して，対象のストレージシステムの配下のボリューム一覧からデータシュレッディングを実施するボリュームを選択し，［データシュレッディング］ボタンをクリックします。

シュレッディングまたはフォーマットの対象のボリュームを確認し，必要に応じて書き込みデータパターンを編集して実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

注意

シュレッディングには時間が掛かります。所要時間の見積もり参考値については，Volume Shredderのマニュアルを参照してください。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

関連項目

3.2.6 ボリュームを削除する

3.2.5 ボリュームの削除とは

利用していないボリュームを削除して，空き領域に戻します。

ホストに割り当てられていないボリューム（基本ボリューム，DPボリューム）を削除することによって，パリティグループやDPプールにできた空き領域を再利用できるようになります。

参考

ボリュームのデータを完全に消去する場合は，ボリュームの削除前にデータシュレッディングを実施しておく必要があります。

関連項目

3.2.3 ボリュームのデータシュレッディングとは

3.2.6 ボリュームを削除する

ホストに割り当てられていないボリュームを指定して削除します。

事前に確認しておく情報

対象のストレージシステム名

対象のボリューム

事前に完了しておく操作

対象のボリューム上のデータの退避（必要に応じて）

対象のボリュームの割り当て解除
（参考：3.6.14 ホストからボリュームの割り当てを解除する，3.6.15 ファイルサーバからボリュームの割り当てを解除する）

対象のボリュームのデータシュレッディング（必要に応じて）（参考：3.2.4 ボリュームのデータシュレッディングを実行する）

ボリュームを削除するには

［リソース］タブのツリービューから［ストレージシステム］を選択します。

ツリーを展開して，対象のストレージシステムの配下のボリューム一覧から削除するボリュームを選択し，［ボリューム削除］ボタンをクリックします。

削除対象のボリュームを確認し，必要に応じてオプションを設定して実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.2.7 LUSEボリュームの作成とは

ホストに割り当て済みのLUSEボリュームまたは基本ボリュームの容量を増やすため，LUSEボリュームを作成します。

ホストに割り当て済みのLUSEボリュームまたは基本ボリュームに未割り当てボリュームを追加し，LUSEボリュームを作成することで容量を増やします。ホスト管理者からボリュームの容量不足の連絡を受けた場合などに行います。

LUSEボリュームは，同じリソースグループ，ドライブタイプ，RAIDレベルのボリュームで作成します。ただし，フラッシュドライブを使用するときは，ドライブタイプ（FMDまたはSSD）が異なるボリュームでLUSEボリュームを作成できます。

3.2.8 LUSEボリュームを作成する

ホストに割り当て済みのLUSEボリュームまたは基本ボリュームに未割り当てのボリュームを追加して，LUSEボリュームを作成します。

注意

ミッドレンジストレージでLUSEボリュームを作成する場合，データが破壊されるおそれがあります。LUSEボリュームを作成する前に，ホスト管理者は対象のボリューム上のデータをサーバに退避しておく必要があります。

事前に確認しておく情報

対象のホスト名

対象のボリューム（ホストに割り当て済みのLUSEボリュームまたは基本ボリューム）

事前に完了しておく操作

対象のボリューム上のデータの退避（ミッドレンジストレージの場合）

追加するボリュームの作成（参考：3.2.2 ボリュームを作成する）

LUSEボリュームを作成するには

［リソース］タブで［ホスト］を選択します。

ツリーを展開して，対象のOSを選択します。

ホスト一覧で対象のホストを選択し，表示されたボリューム一覧からLUSEボリュームまたは基本ボリュームを選択して，［LUSEボリューム作成］ボタンをクリックします。

［ボリューム追加］ボタンをクリックします。

追加するボリュームを選択し，プランを作成します。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

作成したLUSEボリュームの情報は，［リソース］タブのツリーを展開して，対象のホストのボリューム一覧で確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.2.9 LUSEボリュームの解除とは

不要になったボリュームのLUSE設定を解除します。

LUSE設定を解除するには，先にホストからLUSEボリュームの割り当てを解除する必要があります。LUSE設定の解除は，ボリュームの割り当て解除とあわせて実行することも，ボリュームの割り当て解除のあと個別に実行することもできます。

3.2.10 LUSEボリュームを解除する

不要になったボリュームのLUSE設定を解除します。

事前に完了しておく操作

対象のLUSEボリュームのホストからの割り当て解除（参考：3.6.14 ホストからボリュームの割り当てを解除する）

LUSEボリュームを解除するには

［リソース］タブで［ストレージシステム］のツリーを展開して，対象のストレージシステムの［ボリューム］－［Open-Unallocated］を選択します。

表示されたボリューム一覧からLUSE設定を解除するボリュームの行を選択し，［LUSEボリューム解除］ボタンをクリックします。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.3 ストレージデバイスの仮想化

外部ストレージ接続機能によってストレージデバイスを仮想化する手順について説明します。

この節の構成

3.3.1 ストレージデバイスの仮想化および仮想化の解除とは

3.3.2 Device Managerに登録している外部ストレージシステムのボリュームをマッピングする

3.3.3 Device Managerに登録していない外部ストレージシステムのボリュームをマッピングする

3.3.4 外部ストレージシステムのボリュームのマッピングを解除する

3.3.1 ストレージデバイスの仮想化および仮想化の解除とは

ストレージシステムの外部ストレージ接続機能（Universal Volume Manager）を使用して，別筐体のストレージシステムのボリュームをマッピングします。

外部ストレージ接続機能を持つストレージシステム（内部ストレージシステム）のExternalポートと，外部ストレージシステムのポートとをファイバーチャネルで接続し，内部ストレージシステムのExternalポートと外部ストレージシステムのストレージポート間に外部パスを設定します。ホストから外部ストレージシステムに接続しなくても，内部ストレージシステムに接続するだけで，マッピングしたボリューム（外部ボリューム）が使用できるようになります。

図3-2 外部ストレージシステムのボリュームのマッピングの例

図中の例では，Hitachi AMS2000のボリュームをVirtual Storage Platformのほかのボリュームと同じように操作できます。この場合の外部ボリュームの使用例を次に示します。

アクセス頻度が低くなった内部ボリュームのデータを外部ボリュームへ移動する。

内部ボリュームのデータを外部ボリュームにバックアップする。

ホスト管理者から保管目的のボリュームを要求された場合に外部ボリュームをホストへ割り当てる。

Device Managerでは，外部ストレージシステム，内部ストレージシステム，外部ボリューム，および外部パス数を指定して，外部ボリュームをマッピングします。他社製のストレージシステムのような，Device Managerの管理対象外の外部ストレージシステムの場合でも，外部ボリュームをマッピングできます。

外部ストレージシステムをDevice Managerの管理対象として登録している場合は，外部ボリュームを直接指定したり，容量およびボリューム数だけ指定したりして，それに応じて提示されたマッピングのプランを実行します。外部ストレージシステムがDevice Managerの管理対象として登録されていない場合は，内部ストレージシステムのExternalポートに割り当てられている外部ボリュームを検出して，対象のボリュームを選択します。

内部ストレージシステムに割り当てた外部ストレージシステムのボリュームは，外部ボリュームとして参照できるようになります。外部ボリュームは，内部ストレージシステム内のほかのボリュームと同じように使用できます。

不要になった外部ストレージシステムを廃棄する場合は，外部ストレージシステムのボリュームのマッピングを解除します。外部ストレージシステムをDevice Managerに登録しているときは，マッピングの解除と合わせて，割り当ての解除や外部ボリュームの削除などの操作もできます。

関連項目

3.6.1 ボリュームの割り当てとは

3.3.2 Device Managerに登録している外部ストレージシステムのボリュームをマッピングする

Device Managerの管理対象として登録しているストレージデバイスを仮想化するためのマッピングを実行します。

事前に確認しておく情報

外部ストレージシステム名

内部ストレージシステム（外部ストレージ接続機能を持つストレージシステム）名

対象のボリュームまたは必要なボリュームの容量とその数

設定する外部パスの数

上記以外にも，パリティグループやドライブ回転数など，運用環境に応じて指定したい条件がある場合には，それらも確認しておいてください。

事前に完了しておく操作

内部ストレージシステムと外部ストレージシステムの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する）

内部ストレージシステムと外部ストレージシステムのファイバーチャネル接続

Device Managerに登録している外部ストレージシステムのボリュームをマッピングするには

［設定］メニューから［ボリューム仮想化］を選択します。

外部ストレージシステムおよび内部ストレージシステムを選択します。

必要な項目を指定し，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致するプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

マッピングした外部ボリュームは，［リソース］タブのツリービューから内部ストレージシステムを選択して確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.3.3 Device Managerに登録していない外部ストレージシステムのボリュームをマッピングする

Device Managerの管理対象外で，登録していないストレージデバイスを仮想化するためのマッピングを実行します。

事前に確認しておく情報

内部ストレージシステムがVirtual Storage PlatformまたはHUS VMであること

事前に完了しておく操作

内部ストレージシステムの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する）

内部ストレージシステムと外部ストレージシステムのファイバーチャネル接続

外部ボリュームの割り当て

Device Managerに登録していない外部ストレージシステムのボリュームをマッピングするには

［設定］メニューから［ボリューム仮想化］を選択します。

外部ストレージシステムのプルダウンメニューから［外部接続先のボリュームを検索］を選択し，マッピング先の内部ストレージシステムを選択します。

必要な項目を指定し，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致するプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

マッピングした外部ボリュームは，［リソース］タブのツリービューから内部ストレージシステムを選択して確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.3.4 外部ストレージシステムのボリュームのマッピングを解除する

不要になった外部ストレージシステムのボリュームのマッピングを解除します。外部ストレージシステムをDevice Managerの管理対象として登録している場合は，割り当ての解除や外部ボリュームの削除などの操作もあわせて実行できます。Device Managerの管理対象外の外部ストレージシステムの場合は，外部ボリュームのマッピングの解除だけ実行できます。

外部ストレージシステムのボリュームのマッピングを解除するには

［設定］メニューから［ボリューム仮想化解除］を選択します。

必要な項目を指定し，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致するプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

参考

Device Managerに登録していない外部ストレージシステムの場合，外部ボリュームと内部ストレージシステムのExternalポートとの割り当ての解除は，外部ストレージシステムの管理ツールで実施してください。

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.4 ストレージ容量の仮想化（HDP/HDT）

Hitachi Dynamic Provisioning機能およびHitachi Dynamic Tiering機能によってストレージシステムのボリュームの容量を仮想化する手順について説明します。

この節の構成

3.4.1 ストレージ容量の仮想化とは

3.4.2 DPプールを作成する

3.4.3 DPプールの稼働状況を確認する

3.4.4 DPプールを拡張する

3.4.5 DPプールを縮小する

3.4.6 DPプールの設定を変更する

3.4.7 DPプールを削除する

3.4.8 DPボリュームのサイズを拡張する

3.4.9 DPボリューム内のゼロページを破棄する

3.4.1 ストレージ容量の仮想化とは

Hitachi Dynamic Provisioning（HDP）機能を使用して，仮想的なボリュームをホストに割り当て，データの書き込みに応じて実領域を使用することでストレージリソースを有効に利用します。ストレージシステムの機種によっては，Hitachi Dynamic Tiering（HDT）機能を使用して自動でデータの再配置も行えます。HDPとHDTを総称して，DPと呼びます。

次の図に示すように，実ボリューム（DPプールボリューム）で構成されるDPプールを作成し，そこから仮想ボリューム（DPボリューム）を定義してホストへ割り当てます。

図3-3 ストレージ容量の仮想化の概念図

HDP機能を使用すると，次のことが実施できます。

初期導入コストの削減とリソースの有効活用
ホストからの書き込みに応じて実容量が消費されるので，DPボリュームには実容量以上の容量を設定しておくことができます。

運用管理作業の負荷の軽減
DPプールの容量が不足してきたら，DPプールボリュームを増やすだけで業務を継続したまま物理容量を拡張できます。

ボリュームへの負荷の平準化
DPプールは複数のDPプールボリュームから構成できるので，ボリュームへの負荷を分散できます。

HDT機能を使用すると，データの格納先として適切なドライブが自動的に選択されるようになり，ボリュームの最適化を実現できます。

Device Managerでは，パリティグループやドライブの種類などを指定するだけで，それに応じたDPプール作成のプランが提示されます。使用率に対するしきい値などを指定したり，パリティグループを直接指定したりすることもできます。DPプールから作成したDPボリュームは，基本ボリュームと同じようにホストへ割り当てて使用します。

Tiered Storage Managerのライセンスが登録されている場合は，［モビリティ］タブでDPプールの運用状況を評価・分析できます。

不要になったDPプールを削除すると，DPプール上に作成したDPボリュームも同時に削除されます。ホストにDPボリュームが割り当てられている場合は，事前に割り当てを解除する必要があります。

HUS100の場合，Copy-on-Write SnapshotまたはTrueCopy Extended Distanceで使用するレプリケーションデータおよびレプリケーション管理領域が，作成したDPプールに格納されます。

関連項目

3.5.1 ストレージ階層の仮想化とは

3.11.1 データ配置の最適化とは

3.4.2 DPプールを作成する

DPプールを作成して，リソースを効率的に活用します。HDTプールを作成する場合は，ハードウェア階層ごとにパリティグループを指定します。HDTプール全体の容量を確保するために，ドライブタイプやRAIDレベルなどが異なるドライブを混在させて階層3を作成することもできます。

事前に確認しておく情報（Virtual Storage Platform，Universal Storage Platform V/VMまたはHUS VMでDPプールを作成する場合）

ボリュームを作成済みのパリティグループ

パリティグループを構成しているドライブの特性（ドライブタイプ，ドライブ回転数など）およびRAIDレベル

事前に確認しておく情報（HUS100またはHitachi AMS2000でDPプールを作成する場合）

パリティグループを構成していないドライブ

ドライブの特性（ドライブタイプ，ドライブ回転数など）

RAIDレベル

パリティグループの容量

パリティグループの数

事前に完了しておく操作

対象のストレージシステムの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する）

複数の性能を持つストレージシステムの外部接続（HDTプールボリュームの外部LDEV階層ランクを編集する場合）

DPプールを作成するには

［設定］メニューから［プール作成］を選択します。

［プール作成］ダイアログの［プールタイプ］で，HDPプールまたはHDTプールを選択します。

［追加するパリティグループ］でパリティグループを選択し，［プラン確認］ボタンをクリックします。
選択した内容に合致する，DPプール作成のプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

作成したDPプールは，［リソース］タブのツリービューからストレージシステム配下の［DPプール］を選択して確認できるようになります。

重要

HDPプールに異なるドライブタイプまたはRAIDレベルなどを混在させる場合，I/O性能は割り当て先のドライブの特性やRAIDレベルに依存します。

HDTプールの1つの階層に異なるドライブタイプまたはRAIDレベルなどを混在させる場合，その階層内ではアクセス頻度に関係なくページに割り当てられるドライブが決定されます。そのため，I/O性能は割り当て先のドライブの特性やRAIDレベルに依存します。

参考

HDTプールのモニタリングやデータ再配置のタイミング，スケジュールなどを設定する場合は，［HDT のオプション］で指定します。

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.4.3 DPプールの稼働状況を確認する

作成したDPプールの容量や性能などに問題がないか，稼働状況を確認します。

DPプールの稼働状況を確認するには

［リソース］タブのツリービューから［ストレージシステム］を選択します。

ツリーを展開して，対象のストレージシステムの配下の［DPプール］を選択します。
選択したストレージシステムで稼働しているDPプールの要約情報と一覧が表示されます。

［＜DPプール名＞］をクリックします。
DPプールに含まれるボリューム（基本ボリューム，DPボリューム）の情報が表示されます。HDTプールの場合，ハードウェア階層の情報も表示されます。

参考

HDTプールの階層管理を［自動］に設定している場合，次の情報を確認するときはElement Managerを使用してください。

モニタリング情報

最新モニタリング開始日時

最新モニタリング終了日時

モニタリング状態

再配置状態

再配置の進捗率（%）

3.4.4 DPプールを拡張する

DPプールを拡張して，プールの容量を増やしたりHDPプールをHDTプールに変換したりします。拡張容量を指定する方法と，特定のパリティグループを追加する方法から選択できます。

事前に確認しておく情報（Virtual Storage Platform，Universal Storage Platform V/VMまたはHUS VMでDPプールを拡張する場合）

ボリュームを作成済みのパリティグループ

パリティグループを構成しているドライブの特性（ドライブタイプ，ドライブ回転数など）およびRAIDレベル

事前に確認しておく情報（HUS100またはHitachi AMS2000でHDPプールを拡張する場合）

パリティグループを構成していないドライブ

パリティグループの容量

パリティグループの数

事前に完了しておく操作

対象のストレージシステムの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する）

複数の性能を持つストレージシステムが外部接続されていること（HDTプールボリュームの外部LDEV階層ランクを編集する場合）

DPプールを拡張するには

［リソース］タブのツリービューから［ストレージシステム］を選択します。

ツリーを展開して，DPプールを拡張するストレージシステムの配下の［DPプール］を選択します。

［DPプール一覧］タブで対象のDPプールを選択して，［プール拡張］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定して，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致する，DPプール拡張のプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

拡張したDPプールの情報は，［リソース］タブのツリービューからストレージシステム配下の［DPプール］を選択して確認できるようになります。

重要

HDPプールに異なるドライブタイプまたはRAIDレベルなどを混在させる場合，I/O性能は割り当て先のドライブの特性やRAIDレベルに依存します。

HDTプールの1つの階層に異なるドライブタイプまたはRAIDレベルなどを混在させる場合，その階層内ではアクセス頻度に関係なくページに割り当てられるドライブが決定されます。そのため，I/O性能は割り当て先のドライブの特性やRAIDレベルに依存します。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.4.5 DPプールを縮小する

使用している容量に対してDPプールの空き容量が大きい場合，DPプールを構成しているDPプールボリュームを取り除いて，DPプールの容量を減らすことができます。

DPプールを縮小するには

［リソース］タブのツリービューから［ストレージシステム］を選択します。

ツリーを展開して，DPプールを縮小するストレージシステムの配下の［DPプール］－［＜DPプール名＞］を選択します。

［DPプールVol］タブで，取り除くDPプールボリュームを選択し，［プール縮小］ボタンをクリックします。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

縮小したDPプールの情報は，［リソース］タブのツリービューからストレージシステム配下の［DPプール］を選択して確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.4.6 DPプールの設定を変更する

DPプールの使用率に対するしきい値やDPプール名を変更します。HDTプールの場合は，データの再配置に関するオプションも変更できます。

DPプールの設定を変更するには

［リソース］タブのツリービューから［ストレージシステム］を選択します。

ツリーを展開して，DPプールの設定を変更するストレージシステムの配下の［DPプール］を選択します。

［DPプール一覧］タブで対象のDPプールを選択し，［プール編集］ボタンをクリックします。

値を変更して実行します。
タスクが登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

設定を変更したDPプールの情報は，［リソース］タブのツリービューからストレージシステム配下の［DPプール］を選択して確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.4.7 DPプールを削除する

不要なDPプールを削除します。DPプールを構成していたボリュームは，DPプールの削除時に自動でフォーマットされ，基本ボリュームとして再利用できるようになります。

重要

プールの削除には時間が掛かることがあります。システムへの負荷を考慮して操作を実行してください。

HUS150の場合，暗号化されたDPプールを削除すると，削除対象のDPプールを構成しているすべてのドライブの暗号化が解除されます。

事前に完了しておく操作

対象のDPプールに属するDPボリュームの割り当て解除（参考：3.6.14 ホストからボリュームの割り当てを解除する）

DPプールを削除するには

［リソース］タブのツリービューから［ストレージシステム］を選択します。

ツリーを展開して，対象のストレージシステムの配下の［DPプール］を選択します。

［DPプール一覧］タブで削除するDPプールの行を選択し，［プール削除］ボタンをクリックします。

削除対象のDPプールを確認し，問題がなければ実行します。
実行した操作がタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

3.4.8 DPボリュームのサイズを拡張する

DPボリュームのサイズを拡張して，ホストに割り当てられる容量を増やします。

DPボリュームのサイズを拡張するには

［リソース］タブのツリービューから［ストレージシステム］を選択します。

ツリーを展開して，DPボリュームのサイズを拡張するストレージシステムの配下の［DPプール］－［＜DPプール名＞］を選択します。

［DP Vols］タブでサイズを拡張したいDPボリュームを選択し，［DPボリューム拡張］ボタンをクリックします。

拡張後のボリュームサイズを指定して実行します。
タスクが登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

拡張したDPボリュームの情報は，［リソース］タブのツリーを展開して，対象のDPプールの［DP Vols］タブで確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.4.9 DPボリューム内のゼロページを破棄する

DPプールの使用効率の低下を防ぐために，DPボリューム内のゼロページを破棄します。

DPボリューム内のゼロページを破棄するには

［リソース］タブのツリービューから［ストレージシステム］を選択します。

ツリーを展開して，対象のストレージシステムの配下の［DPプール］－［＜DPプール名＞］を選択します。

［DP Vols］タブでゼロページを破棄したいDPボリュームを選択し，［ゼロページ破棄］ボタンをクリック します。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.5 ストレージ階層の仮想化（HDT）

Hitachi Dynamic Tiering機能を使用し，アクセス頻度に応じてデータを再配置する手順について説明します。

この節の構成

3.5.1 ストレージ階層の仮想化とは

3.5.2 HDTプールのモニタリングを手動で開始または停止する

3.5.3 HDTプールのデータ再配置を手動で開始または停止する

3.5.4 HDTプールのモニタリングおよびデータ再配置のスケジュールを設定する

3.5.5 HDTボリュームのデータ再配置を有効または無効にする

3.5.6 HDTボリュームの階層ポリシーを適用する

3.5.7 HDTボリュームの階層ポリシーの定義を変更する

3.5.8 HDTボリュームの階層プロファイル管理の注意事項

3.5.9 HDTボリュームの階層プロファイルを作成する

3.5.10 HDTボリュームの階層プロファイルを更新する

3.5.11 HDTボリュームの階層プロファイルを編集する

3.5.12 HDTボリュームの階層プロファイルを適用する

3.5.13 HDTボリュームの階層プロファイル管理のスケジュールを設定する

3.5.14 HDTプールボリュームの外部LDEV階層ランクを編集する

3.5.1 ストレージ階層の仮想化とは

Hitachi Dynamic Tiering（HDT）機能を使用すると，データの格納先として適切なドライブが自動的に選択されるようになり，ボリュームの最適化を実現できます。

HDTプールは高速なドライブ（例：FMD，SSD，FCドライブ，SASドライブ）と低速なドライブ（例：SATAドライブ）を混在させて構成します。HDTプールを作成するときは，階層1から性能の高い順にドライブが割り当てられます。HDTプール全体の容量を確保するために，階層3にドライブタイプやRAIDレベルが異なるドライブを混在させて運用することもできます。格納されるデータは，アクセス頻度に応じてプール内で再配置されます。アクセス頻度が高いデータは高速なドライブに配置され，アクセス頻度が低いデータは低速なドライブに配置されるようになります。

Hitachi Command Suite（HCS）では，HDTプールのモニタリングやデータ再配置に関して，運用に合わせたきめ細かい設定ができます。業務の状況やアプリケーションの特性に合わせた設定をすることで，データ配置が最適化され，ボリュームの性能やコストパフォーマンスの向上を図れます。

HCSを使用すると，HDTに関する次の設定ができます。

HDTプールのモニタリングとデータ再配置
HDTプールをモニタリングし，その結果に基づいてデータを再配置します。モニタリングと再配置は，実施時刻や実行周期をあらかじめ指定して自動で実施することも，業務に応じた任意のタイミングで手動で実施することもできます。

HDTプールのハードウェア階層に対する空き領域率の指定
HDTプールの作成時や編集時に，各ハードウェア階層に対して，使用容量の増加に備えた新規割り当て用空き領域率，およびストレージシステムが作業領域として使用する再配置用バッファー領域率を指定できます。ただし，デフォルト値を変更すると性能が低下するおそれがあるため，デフォルト値のまま運用することをお勧めします。

HDTボリュームの階層ポリシーの適用
HDTプール内では，I/Oの多いデータが優先的に高速なハードウェア階層へ自動で配置されます。重要度の高いデータはI/Oが少ない場合でも常に一定以上の高速なハードウェア階層へ配置されるように，配置先のハードウェア階層を固定できます。HDTボリュームに対する各ハードウェア階層の容量の割合を階層ポリシーとして定義することもできます。高速なハードウェア階層に必要以上にデータが配置されないようにして管理コストを削減するなど，性能とコストのバランスを運用に合わせて制御できます。 階層ポリシーを適用したら，階層ポリシーの設定状態や各ハードウェア階層の使用容量を定期的に確認して，リソースが適切に配置されているか確認します。想定以上にコストが掛かっていたり性能が低下していたりする場合は，階層ポリシーの定義を変更します。

外部HDTプールボリュームの階層ランクの編集
HDTプールを構成するHDTプールボリュームに外部ボリュームが含まれている場合，外部LDEV階層ランクを，性能別に高，中，低として定義できます。

Tiered Storage Managerのライセンスが登録されている場合は，次のことも実施できます。

HDTプールの運用状況の評価・分析
［モビリティ］タブでHDTプールの運用状況を評価・分析できます。

HDTプールのモニタリングとデータ再配置のスケジュール設定
HDTプールのモニタリングやデータ再配置の開始時間や停止時間のスケジュールをテンプレートとして登録しておき，設定できます。

HDTボリュームのデータ再配置の有効・無効設定
HDTボリュームごとに，データ再配置の対象にするかどうかを設定できます。データを優先的に再配置したいアプリケーションがあるときは，ほかのアプリケーションが使用しているボリュームのデータを再配置の対象から除外するなど，アプリケーションの特性や運用状況に応じてデータの再配置を制御できます。

HDTボリュームの階層プロファイル適用によるデータ配置の復元
HDTボリュームのデータ配置が最適化されているときにページ単位のデータ配置をプロファイルとして保存し，運用に応じて適用することで，過去のデータ配置を復元できます。例えば，1つのHDTボリュームをアクセス特性が異なる複数の処理（オンライン処理とバッチ処理など）で使用している場合，それぞれの処理に適したプロファイルを作成しておき，処理を始める前に適用します。これによって，特性に合ったデータ配置を処理の開始前に復元でき，I/Oの低下を防げます。スケジュールを設定しておくと，アプリケーションの運用に合わせて定期的にプロファイルの更新や適用ができます。HDTプールの階層1に配置されていたページだけがプロファイル適用の対象となります。

関連項目

3.4.1 ストレージ容量の仮想化とは

3.5.8 HDTボリュームの階層プロファイル管理の注意事項

3.11.1 データ配置の最適化とは

3.5.2 HDTプールのモニタリングを手動で開始または停止する

HDTプールのデータが適切に配置されるよう，HDTプールのモニタリングを任意のタイミングで開始または停止します。

事前に確認しておく情報

対象のHDTプールの［階層管理］の設定※が［手動］または［カスタム］になっていること（参考：3.4.6 DPプールの設定を変更する）
注※　階層管理の設定を確認するためには，［リソース］タブのツリービューからストレージシステム配下の［DPプール］を選択し，［列の表示・非表示］ボタンをクリックして［階層管理］のチェックボックスを選択します。

HDTプールのモニタリングを手動で開始または停止するには

［リソース］タブのツリービューから［ストレージシステム］を選択します。
Tiered Storage Managerのライセンスが登録されている場合は，［モビリティ］タブから操作することもできます。

ツリーを展開して，対象のストレージシステムの配下の［DPプール］を選択します。

［DPプール一覧］タブで対象のHDTプールを選択して，［モニタリング開始］ボタンまたは［モニタリング停止］ボタンをクリックします。

必要な項目を設定して実行します。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

［タスク & アラート］タブでタスク名のリンクをクリックして，タスクの詳細情報とHDTプールのモニタリングの状態を確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.5.3 HDTプールのデータ再配置を手動で開始または停止する

HDTプールのデータの再配置を，任意のタイミングで開始または停止します。

事前に確認しておく情報（手動で開始する場合）

対象のHDTプールの［階層管理］の設定※が［手動］または［カスタム］になっていること（参考：3.4.6 DPプールの設定を変更する）

対象のHDTプールに2つ以上のハードウェア階層があること

事前に確認しておく情報（手動で停止する場合）

対象のHDTプールの［階層管理］の設定※が［手動］または［カスタム］になっていること（参考：3.4.6 DPプールの設定を変更する）

注※　階層管理の設定を確認するためには，［リソース］タブのツリービューからストレージシステム配下の［DPプール］を選択し，［列の表示・非表示］ボタンをクリックして［階層管理］のチェックボックスを選択します。

HDTプールのデータ再配置を手動で開始または停止するには

［リソース］タブのツリービューから［ストレージシステム］を選択します。
Tiered Storage Managerのライセンスが登録されている場合は，［モビリティ］タブから操作することもできます。

ツリーを展開して，対象のストレージシステムの配下の［DPプール］を選択します。

［DPプール一覧］タブで対象のHDTプールを選択して，［再配置開始］ボタンまたは［再配置停止］ボタンをクリックします。

必要な項目を設定して実行します。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

［タスク & アラート］タブでタスク名のリンクをクリックして，タスクの詳細情報と，HDTプールのデータの再配置の状態を確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.5.4 HDTプールのモニタリングおよびデータ再配置のスケジュールを設定する

HDTプールのモニタリング期間やデータの再配置時間のスケジュールをテンプレートとして登録して，設定します。

この操作には，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

HDTプールのモニタリングおよびデータ再配置のスケジュールを設定するには

［モビリティ］タブから［DPプール］を選択します。

ツリーを展開して，対象のストレージシステムを選択したあと，スケジュールを設定するHDTプールを選択します。

［プール編集］ボタンをクリックします。

［HDTの設定］を選択して，［カスタム］ラジオボタンを選択します。

［テンプレート作成］ボタンをクリックして，モニタリングおよび再配置のスケジュールのテンプレートを作成します。すでに作成されているテンプレートを使用する場合は，プルダウンメニューからテンプレートを選択します。

必要な項目を設定して実行します。
タスクが登録されます。

［タスク&アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

［モビリティ］タブから該当するHDTプールを選択して，［DPプールの要約］の［階層管理］欄にテンプレート名が表示されていることを確認できます。

3.5.5 HDTボリュームのデータ再配置を有効または無効にする

HDT プールのデータが効果的に再配置されるよう，運用状況に合わせて，各HDTボリュームのデータを再配置の対象にしたり，対象から除外したりします。

この操作には，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

HDTボリュームのデータ再配置を有効または無効にするには

［モビリティ］タブのツリービューから［論理グループ］を選択します。

ツリーを展開して，対象の論理グループを選択します。

論理グループ内のすべてのHDTボリュームに一括で設定する場合は，［操作］プルダウンメニューから［ボリューム再配置設定］を選択します。
対象のHDTボリュームを選択する場合は，ボリューム一覧からHDTボリュームを1 つまたは複数選択し，［ボリューム再配置設定］ボタンをクリックします。

HDTボリュームのデータを再配置の対象にする場合は［有効］，再配置の対象から除外する場合は［無効］のラジオボタンを選択します。

必要な項目を設定して実行します。
タスクが登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

適用された再配置の設定は，［モビリティ］タブでツリーを展開し，対象の論理グループの［論理グループの要約］またはボリューム一覧で確認できるようになります。

参考

論理グループ単位だけでなく，ホスト単位やHDTプール単位で設定することもできます。ホスト単位で設定する場合は［リソース］タブから操作してください。

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.5.6 HDTボリュームの階層ポリシーを適用する

HDTボリュームの配置先の階層ポリシーをHDTボリューム単位または論理グループ単位で適用します。

条件

HDTプールに2つ以上のハードウェア階層があること

論理グループ内のHDTボリュームを複数選択する場合，選択するすべてのHDTボリュームが同一のHDTプールから構成されていること

HDTボリュームの階層ポリシーを適用するには

［リソース］タブのツリービューから［ストレージシステム］を選択します。
Tiered Storage Managerのライセンスが登録されている場合は，［モビリティ］タブからHDTボリューム単位または論理グループ単位で操作することもできます。

ツリーを展開して，対象のHDTプールを選択します。

［DP Vols］タブでHDTボリュームを選択し，［階層ポリシー編集］ボタンをクリックします。

階層ポリシーを選択し，実行します。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

階層プロファイルと階層ポリシーを併用している場合，階層1の容量の割合が，設定している最大割り当てしきい値を超えることがあります。

3.5.7 HDTボリュームの階層ポリシーの定義を変更する

ハードウェア階層の使用容量を確認して想定どおりにデータが配置されていない場合は，各ハードウェア階層の割り当てしきい値を変更します。操作対象の階層ポリシーがHDTボリュームに設定されている場合は，定義を変更しても問題ないか確認してください。

事前に確認しておく情報

操作対象の階層ポリシーの定義

HDTボリュームの階層ポリシーの定義を変更するには

［リソース］タブのツリービューから［ストレージシステム］を選択します。
Tiered Storage Managerのライセンスが登録されている場合は，［モビリティ］タブから操作することもできます。

ツリーを展開して，階層ポリシーの定義を変更するストレージシステムの配下の［DPプール］を選択します。

［階層ポリシー一覧］タブで対象の階層ポリシーを選択して，［階層ポリシーカスタマイズ］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定して，実行します。

変更した階層ポリシーの情報は，［リソース］タブのツリービューからストレージシステム配下の［DPプール］を選択して［階層ポリシー一覧］タブで確認できるようになります。

3.5.8 HDTボリュームの階層プロファイル管理の注意事項

階層プロファイルの作成や適用をする際は，次の点に注意する必要があります。

HDTプールの階層1に配置されていたページだけが，階層プロファイル適用の対象となります。

階層プロファイルと階層ポリシーの両方が設定されているページに対しては，階層プロファイルの設定が優先して適用されます。このとき，階層1の容量の割合が，設定している最大割り当てしきい値を超えることがあります。

階層プロファイル適用後，HDTプールのモニタリングとデータの再配置を実施したあとで，データ配置が復元されます。このため，モニタリングとデータの再配置の期間も考慮して，プロファイルを適用するタイミングを決める必要があります。

階層プロファイルの作成，更新，適用，適用解除および不整合の検索を実行している間は，対象のストレージシステムに対してほかの操作ができなくなります。タスクの見積もり時間を目安にして実行の計画を立ててください。ただし，対象のボリュームの数が多くなるほど，見積もり時間は実際の実行時間と大きく異なる場合があります。見積もりよりもタスクの実行に時間が掛かり，業務に影響を与えるおそれがある場合は，タスクを中止できます。タスクは中止した時点から再実行できます。

階層プロファイルの一覧では，ほかのユーザーが作成したプロファイルも，割り当てられているリソースグループにかかわらず参照できます。ただし，プロファイルに対する操作は，割り当てられているリソースグループおよびロールに応じて制御されます。

階層プロファイルを200個以上管理している場合は，表示に時間が掛かるおそれがあるため，プロファイルの一覧の［1ページの行数］を100行以下に設定してください。

次の操作をした場合，適用されている階層プロファイルの状態がHitachi Command Suite（HCS）から確認できなくなるおそれがあります。

適用済みの階層プロファイルが存在するときに，HCSのデータベースをインポートや復元などによって上書きした場合

階層プロファイルが適用されているストレージシステムを削除し，そのストレージシステムを再度登録した場合

これらの操作をした場合は，［ストレージシステム更新］ボタンから表示されるダイアログで，ストレージシステムとHCS間の階層プロファイルの適用状態の不整合を検索するオプションを指定してストレージシステムを更新してください。不整合が検出されたら，階層プロファイル管理ダイアログの上部にメッセージが表示されます。メッセージ内のリンクから対象の階層プロファイルの適用を解除してください。これによって，意図しないデータが高速なハードウェア階層に固定されることを防ぎます。

関連項目

3.5.1 ストレージ階層の仮想化とは

3.5.9 HDTボリュームの階層プロファイルを作成する

アプリケーションの処理に適したデータ配置を復元できるようにするため，HDTボリュームが十分な性能を発揮しているときに，データ配置のプロファイルを作成します。プロファイルは論理グループ単位で作成でき，論理グループに対応づけて管理されます。

この操作には，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

事前に確認しておく情報

対象の論理グループの名称

事前に完了しておく操作

性能情報を確認するための設定（Tuning Managerとの連携設定，各アプリケーションの性能監視ソフトウェアの設定など）

参考

Tuning Managerと連携している場合，階層プロファイル管理ダイアログで，論理グループに含まれるボリュームの性能のトレンドチャートを参照できます。連携方法については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

HDTボリュームの階層プロファイルを作成するには

［モビリティ］タブの［よく使うタスク］から［階層プロファイル管理］を選択します。

［論理グループ表示］ボタンをクリックして必要な項目を設定し，トレンドチャートまたは性能情報を確認できるソフトウェアを使って対象の論理グループの性能を確認した上で，［プロファイル作成］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定して，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致する，プロファイル作成のプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

作成したプロファイルの情報は，階層プロファイル管理ダイアログで［論理グループ表示］ボタンをクリックして表示されるプロファイルの一覧で確認できるようになります。

重要

階層プロファイルの一覧では，ほかのユーザーが作成したプロファイルも，割り当てられているリソースグループにかかわらず参照できます。ただし，プロファイルに対する操作は，割り当てられているリソースグループおよびロールに応じて制御されます。そのため，プロファイルの名前や説明は，操作の可否を識別しやすいように設定してください。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

作成した階層プロファイルを削除する場合は，階層プロファイルの一覧で対象の階層プロファイルの行を選択し，［プロファイル削除］ボタンをクリックします。

関連項目

3.5.8 HDTボリュームの階層プロファイル管理の注意事項

3.5.10 HDTボリュームの階層プロファイルを更新する

HDTボリュームの最新のデータ配置を反映するため，既存の階層プロファイルを更新します。

この操作には，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

参考

論理グループの構成変更などによって，プロファイルの対象にするHDTボリュームを変更したいときは，プロファイルを作成し直してください。

事前に確認しておく情報

対象の論理グループの名称

事前に完了しておく操作

性能情報を確認するための設定（Tuning Managerとの連携設定，各アプリケーションの性能監視ソフトウェアの設定など）

参考

Tuning Managerと連携している場合，階層プロファイル管理ダイアログで，論理グループに含まれるボリュームの性能のトレンドチャートを参照できます。連携方法については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

HDTボリュームの階層プロファイルを更新するには

［モビリティ］タブの［よく使うタスク］から［階層プロファイル管理］を選択します。

［論理グループ表示］ボタンをクリックして必要な項目を設定し，トレンドチャートまたは性能情報を確認できるソフトウェアを使って対象の論理グループの性能を確認した上で，プロファイルの一覧から対象のプロファイルの行を選択します。

［プロファイル更新］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定して，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致する，プロファイル更新のプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

階層プロファイル管理ダイアログで［論理グループ表示］ボタンをクリックし，操作履歴の一覧でプロファイルが更新されたことを確認できます。

参考

HDTプールのモニタリングやデータ再配置の周期に合わせて，定期的にプロファイルを更新したい場合は，［プロファイルスケジュール設定］ボタンから更新のスケジュールを設定できます。

適用済みのプロファイルを更新した場合，更新後のプロファイルを再度適用するまでは，更新前の状態のプロファイルが継続して適用されます。

関連項目

3.5.8 HDTボリュームの階層プロファイル管理の注意事項

3.5.11 HDTボリュームの階層プロファイルを編集する

階層プロファイルの名称や説明を変更します。

この操作には，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

HDTボリュームの階層プロファイルを編集するには

［モビリティ］タブの［よく使うタスク］から［階層プロファイル管理］を選択します。

［全プロファイル表示］ボタンまたは［論理グループ表示］ボタンをクリックして，プロファイルの一覧で対象のプロファイルの行を選択し，［プロファイル編集］ボタンをクリックします。

必要な項目を編集し，実行します。

編集したプロファイルの情報は，階層プロファイル管理ダイアログで［全プロファイル表示］ボタンまたは［論理グループ表示］ボタンをクリックして表示されるプロファイルの一覧で確認できるようになります。

関連項目

3.5.8 HDTボリュームの階層プロファイル管理の注意事項

3.5.12 HDTボリュームの階層プロファイルを適用する

アプリケーションの処理を開始する前に，作成済みの階層プロファイルを適用し，処理の特性に合ったデータ配置を復元します。データ配置が復元され，プロファイル適用の効果が確認できたら，プロファイルの適用を解除して通常の自動再配置の運用に戻します。

この操作には，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

事前に確認しておく情報

対象の論理グループの名称

事前に完了しておく操作

階層プロファイルの作成（参考：3.5.9 HDTボリュームの階層プロファイルを作成する）

性能情報を確認するための設定（Tuning Managerとの連携設定，各アプリケーションの性能監視ソフトウェアの設定など）

参考

Tuning Managerと連携している場合，階層プロファイル管理ダイアログで，論理グループに含まれるボリュームの性能のトレンドチャートを参照できます。連携方法については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

HDTボリュームの階層プロファイルを適用するには

［モビリティ］タブの［よく使うタスク］から［階層プロファイル管理］を選択します。

［全プロファイル表示］ボタンまたは［論理グループ表示］ボタンをクリックし，プロファイルの作成日時，用途，過去の適用効果などを参照しながら，プロファイルの一覧で対象のプロファイルの行を選択します。

［プロファイル適用］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定して，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致する，プロファイル適用のプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。
HDTプールのモニタリングおよびデータ再配置が完了したら，適用効果の確認と適用解除のため，以降の操作を実施します。

性能情報を確認できるソフトウェアを使って，プロファイル適用の効果を確認します。
Tuning Managerと連携している場合は，階層プロファイル管理ダイアログを起動して［論理グループ表示］ボタンをクリックし，性能のトレンドチャートを確認します。

通常の自動再配置の運用に戻すため，［プロファイル適用解除］ボタンをクリックして必要な項目を設定し，プロファイルの適用解除を実行します。

参考

アプリケーションの運用に合わせて定期的にプロファイルの適用や適用解除をしたい場合は，［プロファイルスケジュール設定］ボタンから適用や適用解除のスケジュールを設定できます。適用時に，適用解除のスケジュールを設定することもできます。

関連項目

3.5.8 HDTボリュームの階層プロファイル管理の注意事項

3.5.13 HDTボリュームの階層プロファイル管理のスケジュールを設定する

論理グループ（アプリケーション）ごとに，階層プロファイルの更新，適用，および適用解除のスケジュールを設定しておき，それらを自動で実行できます。HDTプールのモニタリングやデータ再配置のスケジュールを確認しながら，運用に合わせて週単位や月単位のスケジュールを設定できます。

この操作には，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

事前に確認しておく情報

対象の論理グループの名称

事前に完了しておく操作

階層プロファイルの作成（参考：3.5.9 HDTボリュームの階層プロファイルを作成する）

HDTボリュームの階層プロファイル管理のスケジュールを設定するには

［モビリティ］タブの［よく使うタスク］から［階層プロファイル管理］を選択します。

［全プロファイル表示］ボタンまたは［論理グループ表示］ボタンをクリックして，［プロファイルスケジュール設定］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定して，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致する，スケジュール設定のプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，スケジュール設定した操作がタスクとして登録されていることを確認します。

参考

1つの論理グループに対して複数の操作のスケジュールを設定した場合，［タスク & アラート］タブには直近で実行される操作のタスクだけが表示されます。例えば，プロファイルの適用とその適用解除のスケジュールを設定した場合，適用が実行されるまでは適用のタスク，適用が実行されてからは適用解除のタスクが表示されます。

関連項目

3.5.8 HDTボリュームの階層プロファイル管理の注意事項

3.5.14 HDTプールボリュームの外部LDEV階層ランクを編集する

HDPプールをHDTプールに変換したときや，新たにストレージシステムを外部接続したときなどに，設定している外部LDEV階層ランクを編集します。

事前に完了しておく操作

ストレージシステムの外部接続

外部ボリュームから構成されるハードウェア階層の定義

HDTプールボリュームの外部LDEV階層ランクを編集するには

［リソース］タブのツリービューから［ストレージシステム］を選択し，ツリーを展開して，対象のストレージシステムの［DPプール］を選択します。

対象のHDTプールを選択して，［DPプールVols］タブをクリックします。

対象のHDTプールボリュームを選択して，［外部LDEV階層ランク編集］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定して，処理を実行します。

［リソース］タブのツリービューから対象のHDTプールを選択して，HDTプールボリュームの外部LDEV階層ランクが変更されたことを確認できるようになります。

3.6 ボリュームの割り当て

ストレージシステムのボリュームをホストやファイルサーバに割り当てる手順について説明します。

この節の構成

3.6.1 ボリュームの割り当てとは

3.6.2 ボリュームの割り当て方法

3.6.3 ［よく使うタスク］からボリュームを割り当てる

3.6.4 ホストを指定してボリュームを割り当てる

3.6.5 ファイルサーバを指定してボリュームを割り当てる

3.6.6 ボリュームを指定してホストに割り当てる

3.6.7 クラスタ構成のホストに同時にボリュームを割り当てる

3.6.8 リソースを検索してボリュームを割り当てる（キーワード検索）

3.6.9 ボリュームを条件検索してホストに割り当てる

3.6.10 既存の設定を利用してボリュームを割り当てる

3.6.11 クラスタへのホスト追加とは

3.6.12 クラスタへ追加するホストにボリュームを割り当てる

3.6.13 ボリュームの割り当ての解除とは

3.6.14 ホストからボリュームの割り当てを解除する

3.6.15 ファイルサーバからボリュームの割り当てを解除する

3.6.1 ボリュームの割り当てとは

ストレージシステムのボリュームと，ホストまたはファイルサーバを結ぶLUNパスを設定します。

新規ボリュームの増設や容量追加の要求に応じて，ストレージ管理者はストレージシステムから要件に適合するボリュームを選択し，ホストやファイルサーバへ割り当てます。ボリュームを割り当てると，LUNパスが設定されます。LUNパスの概念を次の図に示します。

図3-4 LUNパスの概念図

Device Managerでは，必要なボリュームの容量と数を指定するだけで，それに応じた割り当てプランが提示されます。2回目以降に同じホストへボリュームを割り当てる場合，デフォルト値として前回設定した値が表示されます。

SAN環境や運用ポリシーに合わせて，きめ細かい条件を指定して割り当てることもできます。指定できる条件は，ホストやファイルサーバとストレージシステムの間のLUNパス，ボリュームタイプ，ドライブ回転数や使用するボリュームなどです。条件に合うボリュームがストレージシステム内に存在しない場合は，パリティグループやDPプールの空き領域から自動でボリュームが作成されます。基本ボリュームが作成された場合，同時にフォーマットも実施されます。ファイバーチャネル接続の場合，LUNセキュリティが無効なストレージポートに対してボリュームを割り当てることもできます。

割り当てによってLUNパスが設定されたボリュームは，ホストやファイルサーバから認識できるようになります。ボリュームを割り当てたあとは，データが書き込めるように必要な作業（ボリュームのマウント，ファイルシステムの作成など）を実施する必要があります。Hitachi File Services Manager v3.2以降をDevice Managerと同じサーバにインストールし，かつ対象のファイルサーバをDevice Managerに登録している場合は，ファイルシステムの作成と同時にファイルサーバへボリュームを割り当てられます。

Tiered Storage Managerのライセンスが登録されている場合，階層を指定してその中から使用するボリュームを選択できます。

関連項目

3.6.2 ボリュームの割り当て方法

3.6.11 クラスタへのホスト追加とは

3.6.13 ボリュームの割り当ての解除とは

3.9.1 ファイルシステムの作成とは

3.6.2 ボリュームの割り当て方法

ホスト（またはファイルサーバ）へボリュームを割り当てるには，次の方法があります。

ボリューム割り当てダイアログを使用する方法

［よく使うタスク］からボリュームを割り当てる。

対象のホストを指定してボリュームを割り当てる。

対象のボリュームを選択して割り当てる。

クラスタを構成しているホストなど，複数のホストへ一括でボリュームを割り当てる。

リソースの検索結果からボリュームを割り当てる。

ボリュームを割り当て済みのホストに容量を追加する場合，既存の設定（ボリュームタイプ，ドライブタイプ，LUNパス構成，論理グループなど）を利用して類似ボリュームを割り当てる。

ホストクラスタ用LUNパス追加ダイアログを使用する方法（ファイバーチャネル接続またはFCoE接続の場合）
既存のホストをクラスタ化するときや，既存のクラスタ内にホスト（ノード）を追加するときに，既存のホストと同じボリュームを新規のホストに割り当てる。

関連項目

3.6.1 ボリュームの割り当てとは

3.6.11 クラスタへのホスト追加とは

3.6.3 ［よく使うタスク］からボリュームを割り当てる

［よく使うタスク］からボリューム割り当てダイアログを起動します。ダイアログで対象のリソースを選択し，ホスト（またはファイルサーバ）へボリュームを割り当てます。

使用するボリュームを階層から選択する場合は，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

事前に確認しておく情報

対象のストレージシステムとボリュームタイプ

対象のホスト名

必要なボリュームの容量と数

上記以外にも，ドライブタイプやパリティグループなど，運用環境に応じて指定したい条件がある場合には，それらも確認しておいてください。

事前に完了しておく操作

対象のストレージシステムやホストの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する，2.2.2 ホストの登録方法）

［よく使うタスク］からボリュームを割り当てるには

［リソース］タブの［よく使うタスク］から［ボリューム割り当て］を選択します。

必要な項目を指定し，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致する，ボリュームの割り当てのプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

割り当てたボリュームは，［リソース］タブからホストを選択して確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.6.4 ホストを指定してボリュームを割り当てる

ホストを指定してボリュームを割り当てます。

使用するボリュームを階層から選択する場合は，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

事前に確認しておく情報

対象のホスト名

必要なボリュームの容量と数

上記以外にも，ドライブタイプやパリティグループなど，運用環境に応じて指定したい条件がある場合には，それらも確認しておいてください。

事前に完了しておく操作

対象のストレージシステムやホストの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する，2.2.2 ホストの登録方法）

ホストにボリュームを割り当てるには

［リソース］タブで［ホスト］を選択します。

ツリーを展開して，対象のOSを選択します。

ホスト一覧で，ボリュームを割り当てるホストを選択し，［ボリューム割り当て］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致する，ボリュームの割り当てのプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

割り当てたボリュームは，［リソース］タブからホストを選択して確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.6.5 ファイルサーバを指定してボリュームを割り当てる

ファイルサーバを指定してボリュームを割り当てます。クラスタ構成の場合，クラスタ内のファイルサーバ（ノード）に一括でボリュームを割り当てることもできます。

使用するボリュームを階層から選択する場合は，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

事前に確認しておく情報

対象のクラスタ名（クラスタ構成の場合）

対象のファイルサーバ名（非クラスタ構成の場合）

必要なボリュームの容量と数

上記以外にも，ドライブタイプやパリティグループなど，運用環境に応じて指定したい条件がある場合には，それらも確認しておいてください。

事前に完了しておく操作

対象のストレージシステムやファイルサーバの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する，2.3.3 ファイルサーバを登録する）

ファイルサーバを指定してボリュームを割り当てるには

［リソース］タブで［ファイルサーバ］を選択します。

サーバ/クラスタ一覧で，ボリュームを割り当てるクラスタまたはファイルサーバを選択し，［ボリューム割り当て］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致する，ボリュームの割り当てのプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

割り当てたボリュームは，［リソース］タブのツリービューからクラスタまたはファイルサーバを選択して確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.6.6 ボリュームを指定してホストに割り当てる

割り当てるボリュームの要件（ドライブタイプやRAIDレベルなど）が明確な場合に，ストレージシステムから特定のボリュームを指定してホスト（またはファイルサーバ）へ割り当てます。

事前に確認しておく情報

対象のストレージシステム名

対象のボリューム

対象のホスト名

事前に完了しておく操作

対象のストレージシステムやホストの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する，2.2.2 ホストの登録方法）

ボリュームを指定してホストに割り当てるには

［リソース］タブで［ストレージシステム］のツリーを展開して，対象のストレージシステムの［ボリューム］－［Open-Unallocated］を選択します。

表示されたボリューム一覧から対象のボリュームの行を選択し，［ボリューム割り当て］ボタンをクリックします。

表示されたダイアログでホスト名を指定します。
必要に応じて，次の項目も設定できます。

［LUNパスオプション］
LUNパスの冗長性を考慮する場合や使用するポートを指定する場合などに設定します。

［ホストグループ，LU番号 設定］および［iSCSIターゲット，LU番号 設定］
システムやアプリケーションの構成や運用規則に応じて，ホストグループまたはiSCSIターゲットの名称 ，ホストモード，LU番号などを設定します。

［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致する，ボリュームの割り当てのプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

割り当てたボリュームは，［リソース］タブからホストを選択して確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.6.7 クラスタ構成のホストに同時にボリュームを割り当てる

クラスタを構成しているホストを論理グループに登録してグルーピングしておき，それらのホストへ同時にボリュームを割り当てます。

使用するボリュームを階層から選択する場合は，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

事前に確認しておく情報

対象のクラスタ構成のホスト名

必要なボリュームの数，容量

上記以外にも，ドライブタイプやパリティグループなど，運用環境に応じて指定したい条件がある 場合には，それらも確認しておいてください。

事前に完了しておく操作

対象のストレージシステムやホストの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する，2.2.2 ホストの登録方法）

クラスタ構成のホストの論理グループへの登録（参考：4.1.4 論理グループを作成する）

クラスタ構成のホストに同時にボリュームを割り当てるには

［リソース］タブのツリービューから［論理グループ］を選択します。
論理グループを作成していない場合は，［設定］メニュー，［よく使うタスク］，ストレージシステムビューなどから［ボリューム割り当て］を選択し，表示されたダイアログで複数のホスト（またはファイルサーバ）を選択することもできます。

ツリーを展開して，対象の論理グループ配下のクラスタホストの行をまとめて選択し，［ボリューム割り当て］ボタンをクリックします。

表示されたダイアログで，ボリューム数，ボリューム容量，ストレージシステム，ボリュームタイプ，内部ボリュームか外部ボリュームかを指定します。
必要に応じて，次の項目も設定できます。

［ボリュームの詳細設定］
割り当てるボリュームを選択したり，ドライブタイプやRAIDレベルなどの条件やボリュームのフォーマットタイプを指定したりします。

［LUNパスオプション］
LUNパスの冗長性を考慮する場合や使用するポートを指定する場合などに設定します。

［ホストグループ，LU番号 設定］および［iSCSIターゲット，LU番号 設定］
システムやアプリケーションの構成や運用規則に応じて，ホストグループまたはiSCSIターゲットの名称 ，ホストモード，LU番号などを設定します。

［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致する，ボリュームの割り当てのプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

クラスタを構成するそれぞれのホストに同一のボリュームが割り当てられます。割り当てたボリュームは，［リソース］タブからホストまたは論理グループを選択して確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

既存のホストをクラスタ化するときや，既存のクラスタ内にホスト（ノード）を追加するときは，［ホストクラスタ用LUNパス追加］を使用して新規のホストにボリュームを割り当ててください。［ホストクラスタ用LUNパス追加］では，新規のホストのWWNを既存のホストのWWNと同じホストグループに追加できます。

3.6.8 リソースを検索してボリュームを割り当てる（キーワード検索）

多数のリソースを管理している環境で，ストレージシステム，ホスト，ボリューム，パリティグループ，DPプール，論理グループから対象のリソースを名称で検索して，ボリュームを割り当てます。ファイルサーバは検索の対象外です。

使用するボリュームを階層から選択する場合は，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

事前に確認しておく情報

対象のリソースの情報（ホスト名，ストレージシステム名など）

必要なボリュームの容量と数

上記以外にも，ドライブタイプやパリティグループなど，運用環境に応じて指定したい条件がある場合には，それらも確認しておいてください。

事前に完了しておく操作

対象のストレージシステムやホストの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する，2.2.2 ホストの登録方法）

リソースを検索してホストにボリュームを割り当てるには

画面右上の検索ボックスにキーワードを入力したあと，プルダウンメニューから［キーワード検索対象］を選択して検索対象オブジェクトを選択します。

検索結果からストレージシステム名，ホスト名などのリンクをクリックします。
［リソース］タブの該当個所へ移動します。

操作対象のホストやボリュームの行を選択し，［ボリューム割り当て］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致する，ボリュームの割り当てのプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

割り当てたボリュームは，［リソース］タブのツリービューから該当個所を選択して確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.6.9 ボリュームを条件検索してホストに割り当てる

多数のリソースを管理している環境で，ボリュームタイプやドライブタイプなど複数の条件を指定して効率良くボリュームを探して，ホスト（またはファイルサーバ）に割り当てます。

事前に確認しておく情報

対象のリソースの情報（ボリュームの状態やタイプ，検索条件など）

対象のホスト名

事前に完了しておく操作

対象のストレージシステムやホストの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する，2.2.2 ホストの登録方法）

ボリュームを条件検索してホストに割り当てるには

画面右上の検索ボックスのプルダウンメニューから［その他の検索］を選択します。

検索条件を指定して，ボリュームを検索します。

検索結果の一覧から対象のボリュームの行を選択し，［ボリューム割り当て］ボタンをクリックします。

ホスト名を指定します。
必要に応じて次の項目も設定します。

［LUNパスオプション］
LUNパスの冗長性を考慮する場合や使用するポートを指定する場合などに設定します。

［ホストグループ，LU番号 設定］および［iSCSIターゲット，LU番号 設定］
システムやアプリケーションの構成や運用規則に応じて，ホストグループまたはiSCSIターゲットの名称 ，ホストモード，LU番号などを設定します。

［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致する，ボリュームの割り当てのプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

割り当てたボリュームは，［リソース］タブからホストを選択して確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

3.6.10 既存の設定を利用してボリュームを割り当てる

割り当て済みのボリュームを指定して，類似のボリュームをホスト（またはファイルサーバ）に割り当てます。指定したボリュームが論理グループに属している場合，新たに割り当てたボリュームも同じ論理グループに追加されます。

事前に完了しておく操作

対象のストレージシステムの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する）

対象のホストまたはファイルサーバの登録（参考：2.2.2 ホストの登録方法，2.3.3 ファイルサーバを登録する）

条件

対象のホストに割り当て済みのボリュームがあること

既存の設定を利用してボリュームを割り当てるには

［リソース］タブでツリーを展開し，ホストに割り当て済みのボリュームから，設定を利用したいボリュームの行を選択します。

［類似ボリューム割り当て］ボタンをクリックします。

必要に応じて設定を変更し，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致する，ボリュームの割り当てのプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

割り当てたボリュームは，［リソース］タブからホストを選択して確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

割り当てたボリュームがどの論理グループに追加されたか確認する場合は，［タスク & アラート］タブでタスク名のリンクをクリックし，［タスク詳細］を確認してください。

3.6.11 クラスタへのホスト追加とは

アプリケーションの負荷を分散するため，既存のホストをクラスタ化したり，既存のクラスタ内にホスト（ノード）を追加したりします。その際に，既存のホストと同じボリュームを新規のホストへ割り当てる操作を［ホストクラスタ用LUNパス追加］で実施します。ファイバーチャネル接続またはFCoE接続の環境が対象です。

新規ボリュームの増設や容量追加の要求に応じて，クラスタを構成済みのホストに同時にボリュームを割り当てるときは，［ボリューム割り当て］で操作してください。

［ホストクラスタ用LUNパス追加］では，新規のホストのWWNを既存のホストのWWNと同じホストグループに追加することで，既存のホストと同じボリュームへのLUNパスを新規のホストにも設定できます。これによって，新規のホストからも既存のホストと同じボリュームへアクセスできるようになります。既存のホストをクラスタ化する場合の構成例を，次の図に示します。

図3-5 ホストをクラスタ化する場合の構成例

図中の例では，ホストBのWWNがホストグループAに追加されることで，ホストBからもホストAと同じボリュームへアクセスできるようになります。

ホストの構成変更に伴って，既存のホストグループ名やホストモードなどを変更することもできます。

関連項目

3.6.1 ボリュームの割り当てとは

3.6.2 ボリュームの割り当て方法

3.6.12 クラスタへ追加するホストにボリュームを割り当てる

既存のホストをクラスタ構成にするときや，既存のクラスタ内にホスト（ノード）を追加するときに，新規のホストに対して既存のホストと同じボリュームを割り当てます。必要に応じて，既存のホストグループ名やホストモードも変更できます。

事前に確認しておく情報

既存のホストおよび新規に追加するホストの名称

対象のストレージシステム

事前に完了しておく操作

対象のホストの登録（参考：2.2.2 ホストの登録方法）

条件

ファイバーチャネル接続またはFCoE接続であること

既存のホストに割り当て済みのボリュームがあること

クラスタへ追加するホストにボリュームを割り当てるには

［リソース］タブで［ホスト］を選択します。

ツリーを展開して，対象のOSを選択します。

ホスト一覧で既存のホストを選択し，［ホストクラスタ用LUNパス追加］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致する，ホストクラスタ用LUNパス追加のプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

新規のホストのWWNが，既存のホストのWWNと同じホストグループに追加されます。WWNが追加されたホストグループの情報を確認するときは，［リソース］タブのボリューム一覧で対象のホストグループに属するボリュームを選択し，［LUNパス編集］ボタンをクリックしてください。LUNパス編集ダイアログの［ホストグループ，LU番号 設定］をクリックすると，ホストグループの情報を確認できます。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

新規ボリュームの増設や容量追加の要求に応じて，クラスタを構成済みのホストに同時にボリュームを割り当てる場合は，［ボリューム割り当て］で操作してください。

3.6.13 ボリュームの割り当ての解除とは

ホスト上のアプリケーションの削除，不要になったマシンの撤去などに伴い，ホストまたはファイルサーバとストレージシステムのボリューム間のLUNパスの設定を解除します。

Device Managerでは，ホストまたはファイルサーバとその配下のボリュームを指定して割り当てを解除します。LUNパスを冗長化している場合は，選択したボリュームに設定されているLUNパスが一度に解除されます。割り当てを解除したあとで，ホストまたはファイルサーバへ再度ボリュームを割り当てて既存のデータを使用することもできます。

割り当ての解除時には，次の処理を同時に実行することもできます。

ホストグループ内またはiSCSIターゲット内の割り当て済みボリュームがなくなった場合に，ホストグループまたはiSCSIターゲットを自動で削除する。

ボリューム自体を削除してパリティグループやDPプールの空き領域に戻す。

注意

ボリューム上に必要なデータがある場合は，割り当てを解除する前にそれらをバックアップしておく必要があります。

関連項目

3.6.1 ボリュームの割り当てとは

3.6.14 ホストからボリュームの割り当てを解除する

ホスト一覧で，ボリュームの割り当てを解除します。ホストに割り当てられたボリュームをすべて解除することも，指定したボリュームだけ解除することもできます。

事前に確認しておく情報

対象のホスト名

対象のボリューム

事前に完了しておく操作

対象のストレージシステムやホストの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する，2.2.2 ホストの登録方法）

対象のボリューム上のデータの退避（必要に応じて）

対象のボリュームに対するI/Oの停止

ホストからボリュームの割り当てを解除するには

［リソース］タブで［ホスト］を選択します。

ツリーを展開して，対象のOSを選択します。

ホストに割り当てられたすべてのボリュームを解除する場合は，ホスト一覧でホストを選択し，［ボリューム割り当て解除］ボタンをクリックします。ボリュームを指定して解除する場合は，ホスト名のリンクをクリックして対象のボリュームを選択し，［ボリューム割り当て解除］ボタンをクリックします。
ボリュームの割り当て解除のプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

関連項目

3.2.4 ボリュームのデータシュレッディングを実行する

3.2.6 ボリュームを削除する

3.6.15 ファイルサーバからボリュームの割り当てを解除する

3.6.15 ファイルサーバからボリュームの割り当てを解除する

サーバ/クラスタ一覧で，ボリュームの割り当てを解除します。ファイルサーバに割り当てられたボリュームをすべて解除することも，指定したボリュームだけ解除することもできます。

事前に確認しておく情報

対象のクラスタ名（クラスタ構成の場合）

対象のファイルサーバ名（非クラスタ構成の場合）

対象のボリューム

事前に完了しておく操作

対象のストレージシステムやファイルサーバの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する，2.3.3 ファイルサーバを登録する）

対象のボリューム上のデータの退避（必要に応じて）

対象のボリュームに対するI/Oの停止

ファイルサーバからボリュームの割り当てを解除するには

［リソース］タブで［ファイルサーバ］を選択します。

サーバ/クラスタ一覧でクラスタまたはファイルサーバを選択し，［ボリューム割り当て解除］ボタンをクリックします。ボリュームを指定して解除する場合は，ツリービューで対象のクラスタまたはファイルサーバを選択し，Hitachi NAS Platformの場合は［システムドライブ一覧］タブで，Hitachi Virtual File Platformの場合は［ボリューム一覧］タブで対象のボリュームを選択して，［ボリューム割り当て解除］ボタンをクリックします。
ボリュームの割り当て解除のプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

関連項目

3.2.4 ボリュームのデータシュレッディングを実行する

3.2.6 ボリュームを削除する

3.6.1 ボリュームの割り当てとは

3.6.14 ホストからボリュームの割り当てを解除する

3.7 ニックネームによるWWNの管理

操作対象のHBAを特定しやすくするために，WWNのニックネームを編集する手順について説明します。

この節の構成

3.7.1 ニックネームによるWWNの管理とは

3.7.2 WWNニックネームを編集する

3.7.1 ニックネームによるWWNの管理とは

操作対象のホスト（またはファイルサーバ）のHBAを特定しやすくするために，ホストグループに設定されているWWNに任意の名称（WWNニックネーム）を設定します。

ホストグループに設定されているWWNのニックネームにホストやスロット，HBAなどの情報を設定することで，操作対象のHBAとホストグループに設定されているWWNをマッピングしやすくなります。例えば，ボリュームを割り当てる際に，LUNパスが割り当てられるホストのポートが正しいかどうかをWWNニックネームによって確認できます。

HBAごとにWWNニックネームを設定する例を次の図に示します。

図3-6 WWNニックネームの設定例

ホストグループに設定されたWWNのニックネームには，次の編集方法があります。運用環境に応じて，編集方法を選択します。

ホストグループのWWNのニックネームを一括で編集
すべてのホストグループのWWNに同一のニックネームを設定する場合に選択します。複数のホストグループに同一のWWNが登録されている場合，それらのWWNにニックネームを一括で設定します。

ホストグループごとにWWNのニックネームを編集
特定のホストグループのWWNだけにニックネームを設定する場合に選択します。ホストグループ単位でWWNに個別のニックネームを設定します。

参考

Storage Navigatorなどのストレージシステムの管理ツールでWWNにニックネームを設定した場合は，ストレージシステムの情報を更新すると最新のWWNニックネームを参照できます。また，ストレージシステムのホストグループに設定されているWWNニックネームが複数ある場合，ホストのポートのWWNニックネームは自動で1つ選択されて表示されます。

3.7.2 WWNニックネームを編集する

ホストグループに設定されたWWNのニックネームを編集します。複数のホストグループに設定された同一のWWNのニックネームを一括で編集したり，ホストグループごとに編集したりできます。

事前に完了しておく操作

対象のWWNがホストグループに設定されていること

WWNニックネームを編集するには

［リソース］タブでツリーを展開し，WWNニックネームを編集したいホスト（またはファイルサーバ）を選択します。

［WWNニックネーム編集］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，WWNニックネームを編集します。
WWNニックネームを削除する場合は，入力欄を空欄にします。

編集内容を確認し，処理を実行します。
タスクが登録されます。

［タスク&アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

編集したWWNニックネームは，ホストの一覧で確認できるようになります。

参考

HBA交換時に，HBA交換ダイアログまたはHBA追加ダイアログからWWNニックネームを編集することもできます。

3.8 LUNパス管理

ストレージシステムのボリュームとホストやファイルサーバの間を結ぶLUNパスを管理する手順について説明します。

この節の構成

3.8.1 LUNパスの管理とは

3.8.2 LUNパスを編集する

3.8.3 ホストモードまたはホストモードオプションを編集する

3.8.4 HBAの追加に伴ってLUNパスを編集する

3.8.5 故障したHBAの交換時にLUNパスを編集する

3.8.6 HBAの計画的な交換時にLUNパスを編集する

3.8.1 LUNパスの管理とは

システムの構成変更に応じて，ストレージシステムのボリュームとホスト（またはファイルサーバ）を結ぶLUNパスを編集します。LUNパスを追加または削除したりホストモードやホストモードオプションを変更したりする場合は，LUNパス編集ダイアログで実施します。ホストのHBAを追加したり交換したりする場合には，HBA交換ダイアログ，HBA追加ダイアログ，HBA削除ダイアログで，WWNの設定とLUNパスの編集を同時に実施します。

LUNパスが1本も設定されていないホストやファイルサーバとボリュームの間にLUNパスを設定する場合は，ボリューム割り当てダイアログで実施してください。すべてのLUNパスを解除する場合はボリューム割り当て解除ダイアログで実施してください。

LUNパスの編集

LUNパスの編集は，使用するストレージシステムやホストのポートを追加したり削除したりするときに実施します。特に，次のような目的がある場合にはLUNパスを編集して対応します。

I/O性能の改善
LUNパスを増設することで，データの転送速度を向上させてI/O性能を改善させます。また，アプリケーションの使用頻度が下がったときには，冗長なLUNパスを削除します。

システムの冗長性の強化
ストレージシステムやホストのポートの障害に備え，異なるポートを使用する複数のLUNパスを構成してシステムの冗長性を強化します。

障害発生時の対応
障害が発生してポートが使用できなくなった場合に，一時的に代替ポートを使用するLUNパスを構成してシステムの運用を継続します。

LUNパスの編集は，対象とするホストやファイルサーバに割り当てたボリュームを選択して実施します。ボリュームとの接続に使用するストレージシステムのポートと，ホストやファイルサーバのポートを追加または削除してLUNパスの構成を変更します。

割り当て済みのボリュームは，特定のホストグループまたはiSCSIターゲットに属します。あるホストグループまたはiSCSIターゲットに属するすべてのボリュームには，同じ接続先のホストやファイルサーバのポートが設定されます。このため，ボリュームの接続先のポートを追加または削除したい場合，選択したボリュームが属するホストグループまたはiSCSIターゲットに含まれる，すべてのボリュームを選択する必要があります。

ファイバーチャネル接続またはFCoE接続の場合は，ホストへのアプリケーション追加やOSのバージョンアップなどに応じて，ホストモードやホストモードオプションを変更することもできます。

参考

Storage Navigatorなどのストレージシステムの管理ツールでWWNにニックネームを設定した場合は，ストレージシステムの情報を更新すると最新のWWNニックネームを参照できます。また，ストレージシステムのホストグループに設定されているWWNニックネームが複数ある場合，ホストのポートのWWNニックネームは自動で1つ選択されて表示されます。

HBAの追加と交換

データ処理の性能向上のためにHBAを追加したり，故障または計画的な保守のためにHBAを交換したりする場合は，ホストグループに設定されているWWNを編集するのと同時にLUNパスを編集します。既存のHBAから新規のHBAに情報を引き継いでLUNパスの設定を変更したり，不要になったHBAに対するLUNパスを削除したりできます。複数のHBAのLUNパスをまとめて編集することもできます。

3.8.2 LUNパスを編集する

割り当て済みのボリュームと，ホスト（またはファイルサーバ）間のLUNパスを編集します。

LUNパスを編集するには

［リソース］タブでツリーを展開し，LUNパスを編集したいボリュームを選択します。

［LUNパス編集］ボタンをクリックします。

ホストおよびストレージシステムのポートを追加または削除します。

必要な項目を指定して［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致するLUNパス編集のプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブでタスクの実行結果を確認します。

ボリューム一覧で対象のボリュームを選択し，［LUNパス編集］ボタンをクリックして表示されるLUNパス編集ダイアログで，編集したLUNパスの設定を確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

特定のボリュームとホスト（またはファイルサーバ）間のLUNパスをすべて削除し，LUNパスが1本もない状態にする場合は，LUNパス編集ダイアログではなく，ボリューム割り当て解除ダイアログでLUNパスの設定を解除してください。

3.8.3 ホストモードまたはホストモードオプションを編集する

LUNパス編集ダイアログで，ホスト（またはファイルサーバ）のホストモードまたはホストモードオプションを編集します。

事前に完了しておく操作

ボリュームの割り当て

条件

ファイバーチャネル接続またはFCoE接続であること

ホストモードまたはホストモードオプションを編集するには

［リソース］タブでツリーを展開し，対象のホストグループに属するボリュームを選択します。

［LUNパス編集］ボタンをクリックします。

［ホストグループ，LU番号 設定］をクリックし，ホストモードまたはホストモードオプションを編集します。

［プラン確認］ボタンをクリックして設定内容を確認し，問題がなければ実行します。

ボリューム一覧で対象のボリュームを選択し，［LUNパス編集］ボタンをクリックして表示されるLUNパス編集ダイアログで［ホストグループ，LU番号 設定］をクリックして，編集したホストモードまたはホストモードオプションの情報を確認できるようになります。

3.8.4 HBAの追加に伴ってLUNパスを編集する

性能向上のためにホスト（またはファイルサーバ）のHBAを冗長化する際に，LUNパスを編集します。既存のHBAのLUNパス設定を参考にして，新規のHBAのLUNパスを設定できます。

複数のHBAを追加する場合や複数のストレージシステムにわたってLUNパスが設定されている場合でも，まとめて編集できます。

事前に確認しておく情報

新規のHBAのWWNと既存のHBAのWWN

事前に完了しておく操作

新規のHBAの物理的な追加

HBAの追加に伴ってLUNパスを編集するには

［リソース］タブで［ホスト］を選択します。

ツリーを展開して，対象のOSを選択します。

ホスト一覧で対象のホストを選択して［HBA追加］ボタンをクリックします。

新規のHBAのWWNと既存のHBAのWWNを選択または入力して［追加］ボタンをクリックします。

新規のHBAと既存のHBAのWWNペアを確認して，［プラン確認］ボタンをクリックします。
関連するボリュームのLUNパス設定を変更するためのプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

ホスト一覧で，新規のHBAのWWNが追加されていることを確認できます。

参考

WWNニックネームを編集したい場合は，WWNペアの一覧で［WWNニックネーム編集］ボタンをクリックします。

3.8.5 故障したHBAの交換時にLUNパスを編集する

ホスト（またはファイルサーバ）のHBAが故障した場合に，物理的にHBAを交換したあとでLUNパスを編集します。交換前のHBAに設定されているLUNパスの設定を引き継いで，交換後のHBAにLUNパスを設定します。

複数のHBAを交換する場合や複数のストレージシステムにわたってLUNパスが設定されている場合でも，まとめて編集できます。

事前に確認しておく情報

交換前のHBAのWWNと交換後のHBAのWWN

事前に完了しておく操作

故障したHBAから新しいHBAへの物理的な交換

故障したHBAの交換時にLUNパスを編集するには

［リソース］タブで［ホスト］を選択します。

ツリーを展開して，対象のOSを選択します。

ホスト一覧で対象のホストを選択して［HBA交換］ボタンをクリックします。

交換後のHBAのWWNと交換前のHBAのWWNを選択または入力して［追加］ボタンをクリックします。

交換後のHBAと交換前のHBAのWWNペアを確認して，［プラン確認］ボタンをクリックします。
関連するボリュームのLUNパス設定を変更するためのプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

ホスト一覧で，交換前のHBAのWWNが削除されて交換後のHBAのWWNが追加されていることを確認できます。

参考

vMAを使用してホスト（仮想化サーバ）を登録していて，ホスト更新時にすでにWWNが交換後の情報に更新されている場合など，交換前のWWNが一覧に表示されないことがあります。その場合は，WWNを手動で入力してください。

WWNニックネームを編集したい場合は，WWNペアの一覧で［WWNニックネーム編集］ボタンをクリックします。

3.8.6 HBAの計画的な交換時にLUNパスを編集する

ホスト（またはファイルサーバ）のHBAの計画的な保守に伴って，段階的にLUNパスを編集します。物理的にHBAを追加したあとでLUNパスを追加し，動作確認後に不要になったHBAを取り外してLUNパスを削除します。

複数のHBAを交換する場合や複数のストレージシステムにわたってLUNパスが設定されている場合でも，まとめて編集できます。

事前に確認しておく情報

交換前のHBAのWWNと交換後のHBAのWWN

事前に完了しておく操作

新しいHBAの物理的な追加

HBAの計画的な交換時にLUNパスを編集するには

［リソース］タブで［ホスト］を選択します。

ツリーを展開して，対象のOSを選択します。

ホスト一覧で対象のホストを選択して［HBA追加］ボタンをクリックします。

交換後のHBAのWWNと交換前のHBAのWWNを選択または入力して［追加］ボタンをクリックします。

交換後のHBAと交換前のHBAのWWNペアを確認して，［プラン確認］ボタンをクリックします。
関連するボリュームのLUNパス設定を変更するためのプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。
交換後のHBAへのLUNパスの設定が完了したら，設定後のHBAの動作を確認します。その後，不要となったHBAを取り外し，交換前のLUNパス設定を削除するために以降の操作を実施します。

［リソース］タブで［ホスト］を選択します。

ツリーを展開して，対象のOSを選択します。

ホスト一覧で対象のホストを選択して［HBA削除］ボタンをクリックします。

交換前のHBAのWWNを選択または入力して［プラン確認］ボタンをクリックします
関連するボリュームのLUNパス設定を削除するためのプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

ホスト一覧で，交換前のHBAのWWNが削除されて交換後のHBAのWWNが追加されていることを確認できます。

参考

vMAを使用してホスト（仮想化サーバ）を登録していて，ホスト更新時にすでにWWNが交換後の情報に更新されている場合など，交換前のWWNが一覧に表示されないことがあります。その場合は，WWNを手動で入力してください。

WWNニックネームを編集したい場合は，WWNペアの一覧で［WWNニックネーム編集］ボタンをクリックします。

3.9 ファイルシステムの作成と共有

ストレージシステムのボリュームを利用して，ファイルサーバ上にファイルシステムを作成し，共有する手順について説明します。

この節の構成

3.9.1 ファイルシステムの作成とは

3.9.2 System Management Unitと連携してできること

3.9.3 ファイル共有の提供までの流れ（Hitachi NAS Platform）

3.9.4 ファイルシステムの容量についての注意事項 （Hitachi NAS Platform）

3.9.5 ストレージプールを作成または変更する（Hitachi NAS Platform）

3.9.6 ファイルシステムを作成する（Hitachi NAS Platform）

3.9.7 ファイルシステムを変更する（Hitachi NAS Platform）

3.9.8 Hitachi File Services Managerと連携してできること

3.9.9 ファイル共有の提供までの流れ（Hitachi File Services Manager）

3.9.10 ファイルシステムを作成する（Hitachi File Services Manager v3.2以降）

3.9.11 ファイルシステムを作成する（Hitachi File Services Manager v3.1）

3.9.12 ファイルシステムを変更する（Hitachi File Services Manager v3.1以降）

3.9.13 ファイル共有の構成例

3.9.1 ファイルシステムの作成とは

ストレージシステムのボリュームを使用して，ファイルサーバ上にファイルシステムを作成し，共有できるようにします。

ファイルサーバを新規に導入したり，利用者からファイル共有の提供を依頼されたりしたとき，ストレージシステムのボリュームをファイルサーバに割り当てて，ファイルシステムやファイル共有を作成します。Hitachi File Services Managerと連携している場合は，作成したファイルシステムに対してバックアップの設定もできます。ファイルシステム作成後は，運用状況に応じて，ファイルシステムを拡張したりファイル共有を追加したりします。

ファイルシステムを作成するときは，ファイルサーバの管理ソフトウェアを使用して，対象のファイルサーバをDevice Managerに登録しておきます。

ファイルシステムの作成方法は，ファイルサーバの種別や，ファイルサーバの管理ソフトウェアのバージョンによって異なります。

関連項目

2.3.1 ファイルサーバの登録および削除とは

3.6.1 ボリュームの割り当てとは

3.9.2 System Management Unitと連携してできること

3.9.3 ファイル共有の提供までの流れ（Hitachi NAS Platform）

3.9.4 ファイルシステムの容量についての注意事項 （Hitachi NAS Platform）

3.9.8 Hitachi File Services Managerと連携してできること

3.9.9 ファイル共有の提供までの流れ（Hitachi File Services Manager）

3.9.13 ファイル共有の構成例

5.1.8 ファイルサーバビューとは

7.1.1 関連ソフトウェアの起動とは

3.9.2 System Management Unitと連携してできること

System Management Unit（SMU）と連携している場合に，Device Managerの画面から実施できるファイルサーバの操作について説明します。

次の操作を実施できます。

ファイルシステムの作成
ファイルサーバに割り当てられたボリューム（システムドライブ）から構成されるストレージプール上に，ファイルシステムを作成します。ファイルシステムはEVSにマウントします。

図3-7 ファイルシステム作成の概念図（Hitachi NAS Platform）

ファイルシステムの拡張
Hitachi NAS Platformのファイルシステムは，自動拡張の設定が有効（全容量を確保してファイルシステムを作成する設定が無効）であれば，ストレージプールから自動で容量が追加されます。指定した上限値に容量が達した場合や，自動拡張の設定が無効（全容量を確保してファイルシステムを作成する設定が有効）の場合には，手動でファイルシステムを拡張します。

ストレージプールの作成
ファイルサーバに割り当てたボリューム（システムドライブ）をまとめてストレージプールを作成し，ファイルシステムやキャッシュに利用します。

ストレージプールの拡張
ストレージプールの容量が不足するおそれがある場合は，Device Managerでファイルサーバにボリューム（システムドライブ）を割り当てて，ストレージプールを拡張します。

ファイル共有の追加※
ファイルサーバの利用者からの要求に応じて，ファイルシステムに共有（CIFS またはNFS）を追加します。 ファイル共有の用途やファイルシステムの空き容量などを確認し，ファイル共有を追加するファイルシステムを選択します。

管理対象の詳細確認と編集
管理対象であるシステムドライブ，システムドライブグループ，ストレージプール，ファイルシステム，ファイル共有の詳細情報を確認し，設定を編集します。 例えば，ファイルシステムやストレージプールの容量を確認したり，システムドライブのアクセス属性を変更したりします。管理対象の削除やファイル共有の解除もできます。

注※　ファイルサーバのファイル共有機能に関するライセンスが必要です。

関連項目

3.9.1 ファイルシステムの作成とは

3.9.3 ファイル共有の提供までの流れ（Hitachi NAS Platform）

ファイルサーバがHitachi NAS Platformの場合に，ファイルシステムを作成し，ファイル共有を提供する流れについて説明します。

ファイルサーバの登録からファイル共有の提供までの流れを次に示します。

図3-8 ファイル共有の提供までの流れ（Hitachi NAS Platform）

ファイルサーバの登録

Device Managerの情報の設定
System Management Unit（SMU）にDevice Managerの情報を設定すると，SMUで管理されているファイルサーバの情報がDevice Managerに送信され，Device Managerの管理対象として登録されます。

Admin services EVSの設定
Device Managerで，ファイルサーバのAdmin services EVSの情報（IPアドレスおよびServer Control（SSC）用のユーザーアカウント）を設定します。

ボリュームの割り当て
Device Managerで，ファイルサーバにボリュームを割り当てます。Hitachi NAS Platformでは，割り当てられたボリュームはシステムドライブとして管理されます。

ストレージプールの作成
必要な容量のシステムドライブを使って，ストレージプールを作成します。Device Managerの画面からSMUのダイアログを起動してストレージプールを作成できます。ストレージプールを構成するシステムドライブは，システムドライブグループに属している必要があります。

ファイルシステムの作成
ストレージプール上にファイルシステムを作成します。ファイルシステムおよびファイル共有を一括で作成できます。

参考

ファイルサーバ側で実施した構成変更やバージョンアップがDevice Managerに反映されていない場合は，SMUでファイルサーバとDevice Managerの情報を同期する操作を実施してください。

関連項目

2.3.1 ファイルサーバの登録および削除とは

3.6.1 ボリュームの割り当てとは

3.9.1 ファイルシステムの作成とは

7.1.1 関連ソフトウェアの起動とは

3.9.4 ファイルシステムの容量についての注意事項 （Hitachi NAS Platform）

Hitachi NAS Platform上にファイルシステムを作成する際，ユーザーが入力したファイルシステムの容量と，実際に作成される容量とに差異が生じることがあります。差異の理由と対処について説明します。

Hitachi NAS Platformでは，ファイルシステムはチャンク単位で作成されるため，ファイルシステムの容量はチャンクサイズの倍数となります。ファイルシステム作成ダイアログでは，実際のファイルシステム容量の目安として，［ファイルシステム容量］に指定した値をチャンクの倍数に最も近い値で切り捨てた容量が［ガイドライン容量］に表示されます。例えば，［ファイルシステム容量］に「750GB」と指定し，チャンクサイズが8GBのストレージプールを選択した場合，［ガイドライン容量］には「744GB」と表示されます。

チャンクサイズやファイルシステムの容量を指定する際は，次の点を考慮してください。

ストレージプールのチャンクサイズは1GB以上で作成しておくことをお勧めします。

ファイルシステムは10GB以上の容量で作成することをお勧めします。ファイルシステムの容量に小さい値を指定した場合，作成されるファイルシステムの容量のうち，ファイルシステムを管理するためのメタデータ領域の割合が大きくなります。その結果，実際のファイルシステム容量が指定した値よりも大幅に増えることがあります。

ファイルシステムの容量に対してチャンクサイズが大きい場合は，［ガイドライン容量］と実際のファイルシステム容量との間に差異が生じやすくなります。一方で，1つのファイルシステムが使用できるチャンク数には上限があるため，チャンクサイズが小さい場合，作成できるファイルシステムの容量の上限が小さくなります。

次のような場合，実際のファイルシステム容量と，［ガイドライン容量］に表示された値が一致しないことがあります。

ストレージプールの空き容量が小さい場合
選択したストレージプールの空き容量が［ファイルシステム容量］に指定した値よりも少ない場合は，ファイルシステムはストレージプールの空き容量のサイズで作成されます。

チャンクサイズが指定した通りの値でない場合
チャンクは，指定したサイズで作成されないことがあります。そのようなチャンクを持つストレージプールを使用してファイルシステムを作成すると，ファイルシステムも指定したとおりの容量では作成されません。例えば，ストレージプール作成時にチャンクサイズを10GBに指定しても，作成時の容量によっては，10GBちょうどではなく9.8GBなどのチャンクが作成されることがあります。また，ストレージプールを拡張する際にも，拡張する容量によっては，作成時の9.8GBとも異なるサイズ（例えば10.3GBなど）のチャンクが作成されることがあります。そのため，ファイルシステム作成の際に使用されるチャンクによって，作成されるファイルシステムの容量は変動します。

関連項目

3.9.1 ファイルシステムの作成とは

3.9.5 ストレージプールを作成または変更する（Hitachi NAS Platform）

Device Managerの画面からSystem Management Unit （SMU）のダイアログを起動して，ストレージプールを作成したり，変更したりします。容量が不足している場合は，ストレージプールを拡張することもできます。

事前に確認しておく情報

対象のクラスタ名（クラスタ構成の場合）

対象のファイルサーバ名（非クラスタ構成の場合）

ストレージプールの名称，容量などの設定値（ストレージプールを新規に作成する場合）

ストレージプールの名称，拡張する容量などの設定値（作成済みのストレージプールを編集または拡張する場合）

事前に完了しておく操作

対象のストレージシステムの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する）

Device Managerへのファイルサーバの登録（参考：2.3.3 ファイルサーバを登録する）

ファイルサーバへのボリュームの割り当て（ストレージプールを新規に作成する，または作成済みのストレージプールを拡張する場合）（参考：3.6.5 ファイルサーバを指定してボリュームを割り当てる）

ストレージプールを作成または変更するには（Hitachi NAS Platform）

［リソース］タブのツリービューから［ファイルサーバ］を選択します。

ツリーを展開して，対象のクラスタまたはファイルサーバを選択します。
ストレージプールを新規に作成する，または作成済みのストレージプールを拡張する場合は手順3へ進みます。作成済みのストレージプールを編集する場合は手順7へ進みます。

［操作］プルダウンメニューから，［システムドライブ管理］を選択します。
SMUのダイアログが表示されます。

SMUのダイアログで，必要なシステムドライブにアクセスできるように設定を変更します。
Device Managerの ［システムドライブ一覧］タブにある，対象のシステムドライブの［アクセス］列に「Allowed」が表示されます。

Device Managerの［操作］プルダウンメニューから，［システムドライブグループ作成］を選択します。
対象のシステムドライブと同じパリティグループやDPプールに属しているシステムドライブが，すでに存在するシステムドライブグループに含まれている場合は，［システムドライブグループ管理］を選択して，そのシステムドライブグループに対象のシステムドライブを追加します。
SMUのダイアログが表示されます。

SMUのダイアログで，操作を実行します。

Device Managerの［ストレージプール一覧］タブを選択します。

ストレージプールを新規に作成する場合は，［ストレージプール作成］ボタンをクリックします。作成済みのストレージプールを拡張または編集する場合は，対象のストレージプールの行を選択し，［ストレージプール管理］ボタンをクリックします。
SMUのダイアログが表示されます。

SMUのダイアログで，操作を実行します。
SMUのダイアログでの操作手順や操作の項目の説明については，SMUのオンラインヘルプを参照してください。

Device Managerで対象のクラスタまたはファイルサーバの［ストレージプール一覧］タブを選択して，作成または変更されたストレージプールを確認できるようになります。

参考

作成したストレージプールを削除する場合は，ストレージプールの一覧で対象のストレージプールの行を選択し，［ストレージプール管理］ボタンをクリックします。起動したSMUのダイアログで削除操作を実施します。

関連項目

3.9.2 System Management Unitと連携してできること

3.9.6 ファイルシステムを作成する（Hitachi NAS Platform）

ファイルサーバ上にファイルシステムおよびファイル共有を一括で作成します。

事前に確認しておく情報

対象のクラスタ名（クラスタ構成の場合）

対象のファイルサーバ名（非クラスタ構成の場合）

ファイルシステムをマウントするEVS

ストレージプールの名称

ファイルシステムの名称および容量

ブロックサイズ

ファイル共有に使用するプロトコル

ファイル共有の名称およびパス

事前に完了しておく操作

Device Managerへのファイルサーバの登録，およびAdmin Services EVSの設定（参考：2.3.3 ファイルサーバを登録する）

ストレージプールの作成（参考：3.9.5 ストレージプールを作成または変更する（Hitachi NAS Platform） ）

ファイルシステムを作成するには（Hitachi NAS Platform）

［リソース］タブのツリービューから［ファイルサーバ］を選択します。

サーバ/クラスタ一覧から，対象のクラスタまたはファイルサーバの行を選択し，［ファイルシステム作成］ ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致する，ファイルシステム作成のプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク&アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

作成されたファイルシステムは，対象のクラスタまたはファイルサーバを選択して表示される［ファイルシステム一覧］タブで，ファイル共有は，対象のファイルシステムを選択して表示される［共有一覧］タブで確認できるようになります。

参考

作成したファイルシステムを削除する場合は，ファイルシステムの一覧で対象のファイルシステムの行を選択し，［ファイルシステム管理］ボタンをクリックします。起動したSMUのダイアログで削除操作を実施します。

関連項目

3.9.2 System Management Unitと連携してできること

3.9.4 ファイルシステムの容量についての注意事項 （Hitachi NAS Platform）

3.9.13 ファイル共有の構成例

3.9.7 ファイルシステムを変更する（Hitachi NAS Platform）

Device Managerの画面からSystem Management Unit（SMU）のダイアログを起動して，作成済みのファイルシステムを拡張したり，ファイル共有を追加したりします。

事前に確認しておく情報

対象のクラスタ名（クラスタ構成の場合）

対象のファイルサーバ名（非クラスタ構成の場合）

拡張する容量（ファイルシステムを拡張する場合）

ファイル共有に使用するプロトコルや，ファイル共有の名称，アクセス権などの設定値（ファイル共有を追加する場合）

ファイルシステムを変更するには（Hitachi NAS Platform ）

［リソース］タブのツリービューから［ファイルサーバ］を選択します。

ツリーを展開して，対象のクラスタまたはファイルサーバを選択し，［ファイルシステム一覧］タブでファイルシステムの行を選択します。

ファイルシステムを拡張または編集する場合は，［ファイルシステム管理］ ボタンをクリックします。ファイル共有を追加する場合は，追加するファイル共有のプロトコルに応じて，［CIFS共有追加］ ボタン，または［NFS共有追加］ボタンをクリックします。
SMUのダイアログが表示されます。

SMUのダイアログで，操作を実行します。
SMUのダイアログでの操作手順や項目の説明については，SMUのオンラインヘルプを参照してください。

拡張または編集されたファイルシステムは，Device Managerで対象のクラスタまたはファイルサーバを選択して表示される［ファイルシステム一覧］タブで，追加されたファイル共有は，対象のファイルシステムを選択して表示される［共有一覧］タブで確認できるようになります。

関連項目

3.9.2 System Management Unitと連携してできること

3.9.13 ファイル共有の構成例

3.9.8 Hitachi File Services Managerと連携してできること

Hitachi File Services Manager v3.1以降をDevice Managerと同じサーバにインストールし，かつDevice Managerにファイルサーバを登録している場合に，Device Managerの画面から実施できるファイルサーバの操作について説明します。

次の操作を実施できます。

ファイルシステムの作成
管理しているストレージシステムのボリュームを使用して，ファイルサーバ上にファイルシステムを作成します。ファイルシステム作成と同時に，バックアップのためのFile snapshotsの設定や，ファイル共有の作成も実施できます。

ファイルシステムの拡張
ファイルシステムの空き容量が十分でない場合は，必要な容量のボリュームを割り当ててファイルシステムを拡張します。ファイルサーバのSNMPトラップを受信する設定をしているときは，ファイルシステムの使用率がしきい値を超過したことをアラートで確認できます。SNMPトラップを受信するために必要な設定については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。Hitachi File Services Manager v3.2以降と連携している場合は，ダッシュボードの［トップ10ファイルシステム］で，容量の使用率が高く拡張が必要なファイルシステムがないかを確認できます。

ファイルシステムの削除
不要になったファイルシステムを削除します。ファイルシステムが利用していたボリュームは，別のファイルシステムで再利用できます。再利用しない場合は，ファイルシステムを削除したあと，ファイルサーバからボリュームの割り当てを解除します。

ファイル共有の追加
ファイルサーバの利用者からの要求に応じて，ファイル共有を追加します。運用に応じて，ファイル共有の用途やファイルシステムの空き容量などを確認し，共有を追加するファイルシステムを選択します。

ファイル共有の編集・解除
ファイル共有の属性を編集したり，不要な共有を解除したりします。CIFSとNFSの両方のプロトコルを使用している共有を解除する場合，一方のプロトコルだけを選択して共有を解除しても，両方のプロトコルの共有が解除されます。

参考

ファイル共有の容量やバックアップの設定を確認・変更したいときは，Hitachi File Services Managerを使用して操作を実行します。Hitachi File Services Managerは，ファイルサーバビューから起動できます。

関連項目

3.9.1 ファイルシステムの作成とは

3.9.9 ファイル共有の提供までの流れ（Hitachi File Services Manager）

Hitachi File Services Manager v3.1以降をDevice Managerと同じサーバにインストールしている場合に，ファイルシステムを作成し，ファイル共有を提供する流れについて説明します。

参考

Hitachi File Services ManagerとDevice Managerを異なるサーバにインストールしているときや，連携しているHitachi File Services Managerがv3.1未満のときは，Device Managerでファイルサーバにボリュームを割り当てたあと，Hitachi File Services Managerを使用して操作を実施します。

ファイルサーバの登録からファイル共有の提供までの流れを次に示します。

図3-9 ファイル共有の提供までの流れ（Hitachi File Services Manager）

ファイルサーバの登録
Hitachi File Services ManagerにDevice Managerの情報を設定することで，Hitachi File Services Managerで管理されているファイルサーバの情報がDevice Managerに送信され，Device Managerの管理対象として登録されます。

ボリュームの割り当て
Device Managerで，ファイルサーバにボリュームを割り当てます。Hitachi File Services Manager v3.2以降をDevice Managerと同じサーバにインストールしているときは，ファイルシステム作成時に要件に合うボリュームを自動で割り当てることもできます。

ファイルシステムの作成
ファイルシステムおよびファイル共有を作成します。Device Managerと同じサーバにインストールされたHitachi File Services Managerのバージョンに応じて，作成の手順が異なります。

Hitachi File Services Manager v3.2以降
Device Managerでファイルシステムを作成できます。ファイルシステム作成と同時に，ファイルサーバへのボリュームの割り当て，バックアップのためのFile snapshotsの設定，およびファイル共有の作成も一括で実施できます。
Device Managerでは，作成するファイルシステムの容量を指定すると，スナップショット用のボリュームの容量やファイルサーバに割り当てるボリュームのプランが自動で提示されます。対象のファイルサーバとしてクラスタ内の1つのファイルサーバ（ノード）を指定して操作を実行すると，もう一方のファイルサーバ（ノード）にもボリュームが自動で割り当てられます。
ファイルサーバに割り当て済みのボリュームがあるときは，そのボリュームを使ってファイルシステムを作成することもできます。

Hitachi File Services Manager v3.1
Device Managerの画面からHitachi File Services Managerのダイアログを起動して，ファイルシステムを作成します。ファイルシステム作成と同時に，バックアップのためのFile snapshotsの設定，およびファイル共有の作成も一括で実施できます。

関連項目

2.3.1 ファイルサーバの登録および削除とは

3.6.1 ボリュームの割り当てとは

3.9.1 ファイルシステムの作成とは

7.1.1 関連ソフトウェアの起動とは

3.9.10 ファイルシステムを作成する（Hitachi File Services Manager v3.2以降）

ファイルサーバ（Hitachi Virtual File Platform）へのボリュームの割り当て，ファイルシステムの作成およびファイル共有の作成を一括で実行できます。ファイルサーバに割り当て済みのボリュームを使用して，ファイルシステムを作成することもできます。

事前に確認しておく情報

対象のクラスタ名

対象のファイルサーバ名

作成するファイルシステムの名称および容量

ファイル共有に使用するプロトコル（ファイル共有を作成する場合）

事前に完了しておく操作

Device Managerと同じサーバへの，Hitachi File Services Manager v3.2以降のインストール

対象のストレージシステムの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する）

Device Managerへのファイルサーバの登録（参考：2.3.3 ファイルサーバを登録する）

条件

割り当て済みのボリュームを使用する場合，ファイルサーバとボリュームの間に，同じホストグループに属する交替パスが設定されていること

ファイルサーバの環境設定の要件については，「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

ファイルシステムを作成するには（Hitachi File Services Manager v3.2以降）

［リソース］タブのツリービューから［ファイルサーバ］を選択します。

サーバ/クラスタ一覧から対象のクラスタの行を選択し，［ファイルシステム作成］ボタンをクリックします。
ファイルサーバに割り当て済みのボリュームを使用する場合は，ツリービューで対象のクラスタを選択し，［ボリューム一覧］タブで対象のボリュームを選択して［ファイルシステム作成］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致する，ファイルシステム作成のプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク&アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

作成されたファイルシステムは，対象のクラスタを選択して表示される［ファイルシステム一覧］タブで，ファイル共有は，対象のファイルシステムを選択して表示される［共有一覧］タブで確認できるようになります。

参考

作成したファイルシステムを削除する場合は，ファイルシステムの一覧で対象のファイルシステムの行を選択し，［ファイルシステム削除］ボタンをクリックします。

関連項目

3.9.8 Hitachi File Services Managerと連携してできること

3.9.9 ファイル共有の提供までの流れ（Hitachi File Services Manager）

3.9.13 ファイル共有の構成例

3.9.11 ファイルシステムを作成する（Hitachi File Services Manager v3.1）

Device Managerの画面からHitachi File Services Manager v3.1のダイアログを起動し，ファイルシステムを作成します。ファイルシステム作成と同時に，ファイル共有を作成することもできます。

事前に確認しておく情報

対象のクラスタ名

対象のファイルサーバ名

作成するファイルシステムの名称，容量などの設定値

差分スナップショットの世代数，差分格納用の容量などの設定値（File snapshotsの設定をする場合）

ファイル共有の名称，共有ディレクトリ所有者などの設定値（ファイル共有を作成する場合）

事前に完了しておく操作

Device Managerと同じサーバへの，Hitachi File Services Manager v3.1のインストール

対象のストレージシステムの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する）

Device Managerへのファイルサーバの登録（参考：2.3.3 ファイルサーバを登録する）

ファイルサーバへのボリュームの割り当て（参考：3.6.5 ファイルサーバを指定してボリュームを割り当てる）

ファイルサーバの環境設定の要件については，「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

ファイルシステムを作成するには（Hitachi File Services Manager v3.1）

［リソース］タブのツリービューから［ファイルサーバ］を選択します。

サーバ/クラスタ一覧から，対象のファイルサーバ（ノード）が属するクラスタの行を選択します。

実行する操作に応じて，［ファイルシステム作成］ ボタンまたは［ファイルシステムと共有作成］ボタンをクリックします。
Hitachi File Services Managerのダイアログが表示されます。

Hitachi File Services Managerのダイアログで，操作を実行します。
ダイアログでの操作手順や項目の説明については，Hitachi File Services Managerのオンラインヘルプを参照してください。

作成されたファイルシステムは，Device Managerで対象のクラスタを選択して表示される［ファイルシステム一覧］タブで，ファイル共有は，対象のファイルシステムを選択して表示される［共有一覧］タブで確認できるようになります。

参考

作成したファイルシステムを削除する場合は，ファイルシステムの一覧で対象のファイルシステムの行を選択し，［ファイルシステム削除］ボタンをクリックします。

関連項目

3.9.8 Hitachi File Services Managerと連携してできること

3.9.9 ファイル共有の提供までの流れ（Hitachi File Services Manager）

3.9.13 ファイル共有の構成例

3.9.12 ファイルシステムを変更する（Hitachi File Services Manager v3.1以降）

Hitachi File Services Manager v3.1以降をDevice Managerと同じサーバにインストールしている場合に，Device ManagerからHitachi File Services Managerのダイアログを起動し，ファイルシステムを拡張したり，ファイル共有を追加したりします。

事前に完了しておく操作

Device Managerと同じサーバへの，Hitachi File Services Manager v3.1以降のインストール

Device Managerへのファイルサーバの登録（参考：2.3.3 ファイルサーバを登録する）

必要に応じて，ファイルサーバへのボリュームの割り当て（参考：3.6.5 ファイルサーバを指定してボリュームを割り当てる）

ファイルシステムを変更するには（Hitachi File Services Manager v3.1以降）

［リソース］タブのツリービューから［ファイルサーバ］を選択します。

ツリーを展開して，対象のファイルサーバ（ノード）が属するクラスタを選択し，［ファイルシステム一覧］タブで対象のファイルシステムの行を選択します。

実行する操作に応じて，［ファイルシステム拡張］ボタン，［共有追加］ボタンなどをクリックします。
Hitachi File Services Managerのダイアログが表示されます。

Hitachi File Services Managerのダイアログで，操作を実行します。
ダイアログでの操作手順や項目の説明については，Hitachi File Services Managerのオンラインヘルプを参照してください。

拡張されたファイルシステムは，Device Managerで対象のクラスタを選択して表示される［ファイルシステム一覧］タブで，追加されたファイル共有は，対象のファイルシステムを選択して表示される［共有一覧］タブで確認できるようになります。

関連項目

3.9.8 Hitachi File Services Managerと連携してできること

3.9.9 ファイル共有の提供までの流れ（Hitachi File Services Manager）

3.9.13 ファイル共有の構成例

3.9.13 ファイル共有の構成例

ファイルシステムを共有する場合の構成例について説明します。

ファイルシステムは，ルートディレクトリを共有する，複数のサブディレクトリを作成して共有するなど，運用に合わせた構成で共有できます。構成の例を次に示します。

構成例1：ファイルシステムのルートディレクトリを共有する
ファイル共有を作成するディレクトリとして，ルートディレクトリを指定します。これによって，各ファイルシステムを共有できます。

図3-10 ルートディレクトリを共有する場合の構成例

構成例2：ファイルシステムのサブディレクトリを共有する
ファイル共有を作成するディレクトリとして，サブディレクトリを指定します。これによって，ファイルシステム配下に複数のサブディレクトリを作成し，各サブディレクトリを共有できます。

図3-11 サブディレクトリを共有する場合の構成例

関連項目

3.9.1 ファイルシステムの作成とは

3.10 ボリュームのレプリケーション

ストレージシステムのボリュームを冗長化して管理するための手順について説明します。

この節の構成

3.10.1 ボリュームのレプリケーションとは

3.10.2 Replication Managerで使用できる機能

3.10.3 コマンドデバイスを追加する

3.10.4 コマンドデバイスを編集する

3.10.5 コピーペアを定義する

3.10.6 コピーペア状態を変更する

3.10.1 ボリュームのレプリケーションとは

ストレージシステムのボリュームのレプリケーションを実施するためにコピーペア（ボリュームのペア）を定義して運用します。

ホストやファイルサーバへボリュームを割り当てたあとなどに，ストレージシステム内でのボリュームの複製（ローカルコピー），および複数のストレージシステムの間でボリュームの複製（リモートコピー）を実施します。これによって，大切な業務データを冗長化でき，システムの信頼性の向上を図れます。

Device Managerでは，Replication Managerを使用してコピーペアを定義したりペア状態を変更したりします。Replication Managerのライセンスを登録していない場合にも，Device ManagerのライセンスだけでReplication Managerの一部の機能を使用できます。

Replication Managerを使用するには，前提製品であるストレージシステムのボリューム複製機能（ShadowImage，TrueCopyなど），RAID Manager，Device Managerエージェントなどがインストール，セットアップされている必要があります。要件や手順については，ソフトウェア添付資料および「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

参考

ファイルサーバ上に作成したファイルシステムをバックアップする場合は，ファイルサーバの管理ソフトウェアを使用してください。

関連項目

3.10.2 Replication Managerで使用できる機能

3.10.2 Replication Managerで使用できる機能

Device Managerのライセンスだけで使用できるReplication Managerの機能は次のとおりです。

オープンボリュームのコピーペア構成定義の作成および削除（即時実行）

オープンボリュームのコピーペア状態変更（即時実行）

create（コピーペアの作成（初期コピー））

split（コピーペアの分割）

resync（正ボリュームから副ボリュームへの再同期）

restore（副ボリュームから正ボリュームへの再同期）

delete（コピーペアの解除（simplexへの状態変更））

ホストビュー，ストレージシステムビュー，コピーペア構成定義ビューの参照

タスクの参照

ワークフローの参照

コマンドデバイスの追加，編集および削除

イベントログの参照

メンテナンスモードの切り替え

関連項目

3.10.1 ボリュームのレプリケーションとは

3.10.3 コマンドデバイスを追加する

コピーペア操作を実行するために，コマンドデバイスを追加します。

コマンドデバイスを追加するには

［設定］メニューから［レプリケーション管理］を選択します。
Replication Managerが起動されます。

エクスプローラメニューの［リソース］から［ストレージシステム］を選択します。

ツリーを展開して，対象のストレージシステムを選択します。

［オープン］リンクをクリックして，［Cmd Dev一覧］タブで［コマンドデバイス追加］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定して，コマンドデバイスを追加します。

追加したコマンドデバイスは，Replication Managerのストレージシステム名から［オープン］リンクをクリックして，［Cmd Dev一覧］タブに表示されるようになります。

参考

追加したコマンドデバイスを削除する場合は，コマンドデバイスの一覧で対象のコマンドデバイスのチェックボックスを選択し，［コマンドデバイス削除］ボタンをクリックします。

3.10.4 コマンドデバイスを編集する

コマンドデバイスのセキュリティモードを編集します。

コマンドデバイスのセキュリティモードを編集するには

［設定］メニューから［レプリケーション管理］を選択します。
Replication Managerが起動されます。

エクスプローラメニューの［リソース］から［ストレージシステム］を選択します。

ツリーを展開して，対象のストレージシステムを選択します。

［オープン］リンクをクリックして，［Cmd Dev一覧］タブで[図]アイコンをクリックします。

セキュリティモードを選択して，コマンドデバイスを編集します。

編集したコマンドデバイスの情報は，Replication Managerのストレージシステム名から［オープン］リンクをクリックして，［Cmd Dev一覧］タブに表示されるようになります。

3.10.5 コピーペアを定義する

ボリュームをコピーして運用するためのコピーペアを定義します。Replication Managerでウィザード形式のGUIを使って，複雑なレプリケーション構成の定義を視覚的に確認しながら設定できます。

事前に確認しておく情報

対象のボリューム

事前に完了しておく操作

ホストへのボリュームの割り当て（参考：3.6.4 ホストを指定してボリュームを割り当てる）

コピーペアを定義するには

［設定］メニューから［レプリケーション管理］を選択します。
Replication Managerが起動されます。

エクスプローラメニューの［リソース］－［ホスト］（ホストビュー）または［リソース］－［ストレージシステム］（ストレージシステムビュー）を選択し，ドリルダウンしてボリュームの一覧を表示します。

［Unpaired］タブでコピーペアを定義するボリュームを選択し，［コピーペア管理］ボタンをクリックします。

コピーペア構成定義ウィザードでコピーペアを定義します。
コピーペアの設定条件やコピーペア構成定義ウィザードでの設定手順については，Replication Managerのオンラインヘルプを参照してください。

エクスプローラメニューの［タスク］－［タスク］を選択し，生成されたタスクの実行結果を確認します。

［閉じる］ボタンをクリックして，Replication Managerを終了します。

Replication Managerのコピーペア構成定義ビューまたはストレージシステムビューでは設定したコピーペアの定義が確認できるようになり，ホストビューまたはストレージシステムビューのボリュームの一覧では定義したボリュームが［Paired］タブに表示されるようになります。

Device Managerのホストビューまたはストレージシステムビューのボリュームの一覧では，［コピー情報(P-VOL)］欄および［コピー情報(S-VOL)］欄が更新されたことを確認できます。

参考

QuickShadow，Copy-on-Write SnapshotまたはThin Imageのコピーペアの操作後，Device Managerで最新のスプリットタイムを表示するには，ストレージシステムの情報を更新する必要があります。

3.10.6 コピーペア状態を変更する

定義したコピーペアに対して，Replication Managerでペア状態を変更する処理を実施します。障害が発生した場合に再同期してデータを復旧したり，コピーペアを分割してデータをバックアップしたりします。

事前に確認しておく情報

対象のコピーペア名

コピーペア状態を変更するには

［設定］メニューから［レプリケーション管理］を選択します。
Replication Managerが起動されます。

エクスプローラメニューの［リソース］－［ホスト］から対象のホストを選択し，［ホスト情報更新］ボタンをクリックします。
コピーペア状態が更新されます。

ホストビューでドリルダウンし，ボリュームの一覧を表示します。

ペア状態を変更するコピーペアの[図]アイコンをクリックします。

コピーペア状態の変更ウィザードでコピーペアを定義します。
ペア状態の変更の条件やコピーペア状態の変更ウィザードでの設定手順については，Replication Managerのオンラインヘルプを参照してください。

エクスプローラメニューの［タスク］－［タスク］を選択し，生成されたタスクの実行結果を確認します。

［閉じる］ボタンをクリックして，Replication Managerを終了します。

Replication Managerのホストビューまたはストレージシステムビューのボリュームの一覧で，コピーペア状態を確認できます。

Device Managerのホストビューまたはストレージシステムビューのボリュームの一覧では，［コピー情報(P-VOL)］欄および［コピー情報(S-VOL)］欄でコピーペア状態が更新されたことを確認できます。

参考

QuickShadow，Copy-on-Write SnapshotまたはThin Imageのコピーペアの操作後，Device Managerで最新のスプリットタイムを表示するには，ストレージシステムの情報を更新する必要があります。

3.11 データ配置の最適化

運用状況に応じてストレージシステム内のデータを移動し，データ配置を最適化する手順について説明します。

この節の構成

3.11.1 データ配置の最適化とは

3.11.2 ［モビリティ］タブで確認できる論理グループの情報

3.11.3 ［モビリティ］タブで確認できるDPプールの情報

3.11.4 論理グループのデータ配置を最適化する

3.11.5 DPプールのデータ配置を最適化する

3.11.1 データ配置の最適化とは

ストレージリソースを効率的に利用するため，ボリュームやDPプールの性能や空き容量に応じてデータを移動し，再配置します。データ配置が適切かどうかを判断するための情報は，［モビリティ］タブでまとめて確認できます。［モビリティ］タブからは，データマイグレーションなどデータの移動に関する操作も実施できます。

［モビリティ］タブを使用するには，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

［モビリティ］タブでは，ボリュームが期待どおりの性能を発揮しているか，Hitachi Dynamic Tiering （HDT）を用いた環境でハードウェア階層を適切に利用できているかなどを評価・分析できます。その結果を基に，データマイグレーションやHDTボリュームの階層ポリシーの適用など，データ配置を最適化するための操作を実施します。操作後，その効果を確認し，問題があれば最適化のための操作を再び実施します。このステップを繰り返すことで，データ配置を最適化できます。

データ配置を最適化する流れを，次の図に示します。

図3-12 データ配置を最適化する流れ

［モビリティ］タブでは，次の2つの視点で運用状況を評価・分析できます。

論理グループ（アプリケーション）視点
ホストやアプリケーション管理者からの問い合わせに対応する場合や，各アプリケーションの特性に応じてストレージリソースを利用できているかを把握したい場合に，論理グループ単位で運用状況を確認できます。問題があったときは，論理グループ内のボリュームごとに運用状況の詳細を確認できます。

DPプール視点
定期的にストレージリソースを監視している場合や，論理グループ単位の分析で問題があった場合に，DPプール単位で運用状況を確認できます。問題があったときは，DPプール内のボリュームごとに運用状況の詳細を確認できます。

運用状況を評価・分析するときは，容量や性能に関するランキングを最初に確認することで，運用状況に問題がある論理グループやDPプールを効率良く探すことができます。詳細に評価・分析したい論理グループやDPプールについては，個別にボリュームの使用率やハードウェア階層の構成などを確認します。

Tuning Managerと連携している場合は，I/O数（IOPS）や応答時間などの性能情報も確認できます。Tuning Managerと連携し，性能情報を取得するための設定については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。Tuning Managerと連携していない場合や，ストレージシステムの種別またはTuning Manager - Agent for RAIDのバージョンによって情報が取得できない場合などは，性能情報を表示する列にはハイフンが表示されます。

運用状況を評価・分析したあとは，その結果に応じて，データマイグレーション，HDTボリュームの階層ポリシーの適用，DPプールの拡張など，データ配置を最適化するための操作を実施します。ボリュームやDP プールを使用目的や性能の観点でまとめて階層を作成しておくと，データマイグレーションの際に移動先として階層を指定するだけで，条件に合ったボリュームやDPプールにデータを移動できます。

関連項目

3.4.1 ストレージ容量の仮想化とは

3.5.1 ストレージ階層の仮想化とは

3.11.2 ［モビリティ］タブで確認できる論理グループの情報

3.11.3 ［モビリティ］タブで確認できるDPプールの情報

3.12.1 データマイグレーションとは

4.1.1 論理グループとは

3.11.2 ［モビリティ］タブで確認できる論理グループの情報

［モビリティ］タブで確認できる，論理グループのランキングや要約情報について説明します。

ランキングを確認することで，管理している論理グループの中から，運用状況に問題がある論理グループを効率良く探すことができます。表示されるランキングを次に示します。

ワースト10:論理グループ ボリューム最大応答時間 ※
応答時間が遅いボリュームを含む論理グループが表示されます。この情報を基に，要求した性能を満たしていない論理グループを特定できます。

トップ10:論理グループ 未使用容量
論理グループに含まれるDPボリュームの空き容量が少ない論理グループが表示されます。この情報を基に，DPプールの拡張やボリュームの割り当てが必要な論理グループを特定できます。

トップ10:論理グループ ドライブタイプ別使用容量
ドライブタイプごとに，使用容量の大きい論理グループが表示されます。この情報を基に，想定外の論理グループが高速なドライブを占有していないかなどを確認できます。

注※　Tuning Managerと連携している場合に表示されます。

個々の論理グループを選択すると，次の情報が表示されます。

論理グループの要約
論理グループに含まれるボリュームの数や合計容量，論理グループの最終更新日時などが一覧で表示されます。この情報を基に，論理グループ内のストレージリソースの利用状況を把握できます。

ドライブタイプの要約
論理グループに含まれるボリュームの合計容量やドライブタイプごとの使用容量が表示されます。この情報を基に，論理グループに必要な容量があるか，ハードウェア階層の構成が適切かなどを確認できます。

ドライブタイプ分布
論理グループに含まれるDPプールごとに，各ドライブタイプをどのくらい使用しているかが表示されます。この情報を基に，ハードウェア階層の構成が適切かどうかを確認できます。

関連項目

3.11.1 データ配置の最適化とは

3.11.3 ［モビリティ］タブで確認できるDPプールの情報

［モビリティ］タブで確認できる，DPプールのランキングや要約情報について説明します。

ランキングを確認することで，管理しているDPプールの中から，運用状況に問題があるDP プールを効率良く探すことができます。表示されるランキングを次に示します。

トップ10:プール 使用率
使用率の高いDPプールが表示されます。この情報を基に，拡張やデータマイグレーションが必要なDPプールを特定します。

トップ10:プール 予約率
予約率の高いDPプールが表示されます。この情報を基に，拡張やデータマイグレーションが必要なDPプールを特定します。

トップ10:ハードウェア階層 稼働率
計算上の最大I/O数に対して，実際のI/O数の割合が大きいハードウェア階層が表示されます。この情報を基に，性能的に飽和状態にあるハードウェア階層を含んだHDTプールを特定します。

個々のDPプールを選択すると，次の情報が表示されます。

DPプールの要約
DPプールの容量，使用率，予約率などが一覧で表示されます。この情報を基に，DPプールの利用状況を把握できます。また，容量使用率 & 性能トレンドチャートで，プールごとの容量使用率とI/O 数の増加傾向を確認することで，DPプールの容量の追加が必要かどうか判断できます。トレンドチャートは，表示期間を変更したり，CSVファイルにエクスポートしてレポートとして保存したりできます。

HDTプールの場合は，次の情報もあわせて確認できます。

ハードウェア階層の要約
ハードウェア階層ごとに，ドライブタイプ，ドライブ回転数などが一覧で表示されます。この情報を基に，ハードウェア階層の利用状況を把握します。

容量使用率 & 性能トレンドチャート
ハードウェア階層単位の容量使用率と性能情報があわせて表示されます。この情報を基に，HDTプールのハードウェア階層の構成が適切か，どのハードウェア階層に容量の追加が必要かなどを確認できます。トレンドチャートは，表示期間を必要に応じて変更したり，CSVファイルにエクスポートしてレポートとして保存したりできます。

ハードウェア階層の容量使用状況
HDTプールの使用容量が，ハードウェア階層ごとに表示されます。この情報を基に，HDTプールに必要な容量があるかを確認します。

ハードウェア階層の稼働率
計算上の最大I/O数に対して実際のI/O数の割合がどれくらいかが，ハードウェア階層ごとに表示されます。この情報を基に，性能的に飽和状態にあり，最適化の操作（階層ポリシーの適用，データマイグレーションなど）が必要なハードウェア階層を確認します。

トップ10:ボリューム ハードウェア階層の容量使用率
ハードウェア階層ごとに，容量使用率の高いボリュームが表示されます。この情報を基に，想定外のボリュームが高速なドライブを占有していないかなど，データ配置が適切かどうかを確認します。

階層プロパティ参照
階層プロパティ参照ダイアログで，平均I/O数ごとのページ数をグラフ化した度数分布を参照できます。度数分布はHDTプールのモニタリング結果に基づいて表示されます。この情報を基に，ハードウェア階層の構成や階層ポリシーの設定が適切かどうかを確認します。HDTプール単位で度数分布を参照したあと，階層ポリシーやHDTボリューム単位に範囲を絞っていくことで，性能問題の発生原因を分析しやすくなります。

関連項目

3.11.1 データ配置の最適化とは

3.11.4 論理グループのデータ配置を最適化する

管理している論理グループの中から，応答時間が遅い，空き容量が少ないなどの問題がある論理グループを見つけ，データ配置を最適化します。

この操作には，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

性能情報を確認するには，Tuning Managerのライセンスの登録も必要です。

論理グループのデータ配置を最適化するには

［モビリティ］タブのツリービューから［論理グループ］を選択します。

ツリーを展開して，［パブリック論理グループ］フォルダ，［プライベート論理グループ］フォルダ，またはユーザーグループごとのトップフォルダ（デフォルト：［＜ユーザーグループ名＞］）を選択します。

論理グループのランキングで，応答時間が遅い論理グループ，未使用容量が少ない論理グループ，ドライブタイプ別の使用容量が大きい論理グループを確認します。

容量や性能が期待どおりでない論理グループがある場合は，ランキング中の論理グループ名のリンクをクリックします。

論理グループ内のボリュームの容量やドライブタイプ別の使用容量などを確認します。Tuning Managerのライセンスが登録されている場合，必要に応じて［性能分析］ボタンをクリックして性能情報を確認します。

実施する操作に応じて，［データマイグレーション］ボタン，［階層ポリシー編集］ボタンなどをクリックします。

［モビリティ］タブから［論理グループ］を選択して，論理グループの容量や性能が最適化されたことを確認できるようになります。

関連項目

3.5.6 HDTボリュームの階層ポリシーを適用する

3.11.2 ［モビリティ］タブで確認できる論理グループの情報

3.12.4 ボリュームの性能評価に基づいてデータマイグレーションを実行する

3.11.5 DPプールのデータ配置を最適化する

性能と構成比率のバランスが最適でないDPプールを見つけ，データ配置を最適化します。

この操作には，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

性能情報を確認するには，Tuning Managerのライセンスの登録も必要です。

事前に確認しておく情報

対象のDPプールが属するストレージシステムがVirtual Storage Platform，Universal Storage Platform V/VMまたはHUS VMであること（容量使用率 & 性能トレンドチャートを使用する場合）

事前に完了しておく操作

HDTプールのモニタリング（ハードウェア階層の稼働率，IOPS，または階層プロパティを参照する場合）（参考：3.5.2 HDTプールのモニタリングを手動で開始または停止する）

DPプールのデータ配置を最適化するには

［モビリティ］タブのツリービューから［DPプール］を選択します。

DPプールのランキングで，使用率，予約率またはハードウェア階層の稼働率が高いDPプールを確認します。

容量や性能が期待どおりでないDPプールがある場合は，ランキング中のDPプール名のリンクをクリックします。

DPプールの使用状況を確認します。
DPプールの容量が適切かどうか確認する場合は，［操作］プルダウンメニューから［トレンドチャート表示］を選択して，プールごとの容量使用率とI/O 数を確認します。
HDTプールのハードウェア階層の構成が適切かどうか確認する場合は，［ハードウェア階層の容量使用状況と稼働率］のリンクまたは［操作］プルダウンメニューから［トレンドチャート表示］を選択して，ハードウェア階層ごとの容量情報と性能情報をあわせて確認します。平均I/O数ごとの度数分布を確認する場合は，［操作］プルダウンメニューから［階層プロパティ参照］を選択します。

問題のあるDPボリュームを選択して，データ配置を最適化します。実施する操作に応じて，［データマイグレーション］ボタン，［階層ポリシー編集］ボタン，［DPボリューム拡張］ボタンなどをクリックします。

［モビリティ］タブから［DPプール］を選択して，DPプールのデータ配置が最適化されたことを確認できるようになります。

参考

トレンドチャートの表示内容をレポートとして保存したい場合は，［CSVエクスポート］ボタンをクリックしてCSVファイルを出力します。

関連項目

3.4.9 DPボリューム内のゼロページを破棄する

3.5.6 HDTボリュームの階層ポリシーを適用する

3.11.3 ［モビリティ］タブで確認できるDPプールの情報

3.12.4 ボリュームの性能評価に基づいてデータマイグレーションを実行する

3.12 ストレージリソースの移行（データマイグレーション）

データマイグレーションによってストレージシステムのボリュームを一括で移行する手順について説明します。

この節の構成

3.12.1 データマイグレーションとは

3.12.2 データマイグレーション実行時の注意事項

3.12.3 データマイグレーションの条件

3.12.4 ボリュームの性能評価に基づいてデータマイグレーションを実行する

3.12.5 ストレージシステムの移行時にデータマイグレーションを実行する

3.12.6 SMI-S enabledストレージシステムからデータを移行するには

3.12.7 SMI-S enabledストレージシステムからデータを移行する

3.12.1 データマイグレーションとは

データマイグレーションとは，ストレージシステム内の複数のボリュームに格納されたデータを一括して別のボリュームまたはDPプールに移動させることです。

データマイグレーションを実行するには，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

次の場合にデータマイグレーションを実行すると，ボリュームのデータを一度に移行できます。

サーバやアプリケーションが利用しているボリュームの性能の監視結果に基づいてデータを再配置する。

新しくストレージシステムを導入したときに古いストレージシステムからデータを移行する。

使用頻度が低くなったデータを外部ストレージシステムに移行する。

外部ストレージシステムを含む1つのストレージシステム内でデータマイグレーションを実行します。データマイグレーションの実行中もデータにアクセスできます。データマイグレーションが完了すると，移動元のLDEV IDとホストI/Oが移動先と入れ替わります。そのため，マイグレーション後も設定を変更することなくデータにアクセスできます。

移動元ボリュームは，ホスト（ファイルサーバ）または論理グループ単位で選択します。そのほか，ホスト（ファイルサーバ）に割り当てられたボリュームの一覧，論理グループや階層に含まれるボリュームの一覧，またはリソースの検索結果から，ボリュームを選択して移動元にすることもできます。

移動先は，DPプールまたは階層を指定するか，リソースの検索結果から選択します。DPプールを選択した場合，移動元ボリュームと同じ容量のDPボリュームが自動的に作成されます。既存のDPボリュームを移動先に指定することもできます。

移動元と移動先を選択すると，個々の移動元ボリュームと移動先ボリューム（またはDPプール）のペアが自動的に作成されます。作成されたペアを確認して，必要があればペアを変更することもできます。移動できないボリュームについては，ペアは作成されません。

Tuning Managerと連携している場合，［性能分析］ボタンをクリックすると，移動元ボリュームや移動先ボリュームのパリティグループ利用率を確認できます。

データ移動後，移動元ボリュームのデータを消去するか選択できます。移動先がDPプールの場合は，移動先DPボリュームのうち未使用の領域を解放（ゼロページ破棄）することもできます。

v7.1.1より前のHitachi Command Suiteでサポートされていた，マイグレーショングループを使うLegacyモードでのデータマイグレーションについては，「B.1 Legacyモードとは」を参照してください。

関連項目

3.12.2 データマイグレーション実行時の注意事項

3.12.3 データマイグレーションの条件

3.12.6 SMI-S enabledストレージシステムからデータを移行するには

4.2.1 ストレージの階層管理とは

3.12.2 データマイグレーション実行時の注意事項

データマイグレーション実行時の注意事項について説明します。

移動先のボリュームを選択するとき，移動先候補となるボリュームは絞り込まれて表示されています。移動先候補となるすべてのボリュームを表示させたい場合は，Device Managerサーバのmigration.propertiesファイルでmigration.plan.candidateVolumeCountLimitプロパティの値を設定します。このプロパティについては，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。一度に多くの移動先候補を表示するとメモリーが不足するおそれがあるため，デフォルトのまま運用することをお勧めします。移動先候補として表示できるボリューム数は最大2,000であり，超えるとエラーになります。

移動元候補として表示できるボリューム数は最大500であり，超えるとエラーになります。

データマイグレーションは，タスク実行から完了までに時間が掛かり，ホストから対象ボリュームへのアクセス性能に影響を与えるおそれがあります。タスク登録時に表示される所要時間の目安を参考にして，アクセス頻度の高い時間帯にタスクが実行されないようにスケジュールを設定することをお勧めします。初めてマイグレーションするとき，容量の小さい（約170GB未満）ボリュームをマイグレーションするとき，一度に多数のボリュームをマイグレーションするときなどは，実際の所要時間と大きく異なる場合があります。

ホストからのI/Oによってストレージシステムへの負荷が高くなっている場合は，マイグレーションに失敗することがあります。そのときは，ストレージシステムへの負荷を下げてから再度実行してください。

マイグレーションに失敗した場合は，移動先領域のデータは保証されません。データマイグレーションを再実行してください。

マイグレーションに失敗したあと，マイグレーションタスクに含まれるボリュームのデータマイグレーション再実行，ホストへの割り当てなどの操作ができない場合は，ストレージシステムの情報を更新してください。

関連項目

3.12.1 データマイグレーションとは

3.12.3 データマイグレーションの条件

データマイグレーションの条件には，すべてのボリュームに対する条件，ボリュームの種類による条件があります。また，一部のボリュームについては，移動元として選択したときに，移動元にできない理由が画面に表示されます。

ボリュームの前提条件

データマイグレーションを実施するすべてのボリュームは，次の条件に合致する必要があります。

次のどれかのストレージシステム内に移動元と移動先のボリュームがあること

Virtual Storage Platform

Universal Storage Platform V/VM

Hitachi USP

HUS VM

移動元と移動先のボリュームのエミュレーションタイプ，ブロック数および容量が同じであること
ただし，次の場合は除きます。

Universal Storage Platform V/VM のマイクロバージョンが60-03-20-00/00-xx 以降で，移動元と移動先がともにDPボリュームの場合は，エミュレーションタイプがOPEN-V とOPEN-0V 間でも移動できます。

エミュレーションタイプがOPEN-Vである通常のボリュームの場合は，移動元より移動先の容量が大きくても移動できます。そのとき，移動元ボリュームと同じ容量のボリュームが再作成されます。移動先ボリュームの候補とする範囲を変更したい場合は，migration.propertiesファイルでmigration.plan.candidateCapacityGroupDisplayMaxCountプロパティの値を設定します。このプロパティについては，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。容量差の大きいボリュームを移動先にすると再作成に時間が掛かるため，デフォルトのまま運用することをお勧めします。

ボリュームのLDKC:CU:LDEV番号が00:00:00～00:FF:FFであること

ボリュームにアクセスできること

移動元と移動先が，ほかのプログラムやタスク，Device Managerで予約されていないこと

エミュレーションタイプがOPEN-V以外の場合，移動元と移動先の両方が通常ボリューム，または両方がCVSボリュームであること

ボリュームの種類による条件

ボリュームの種類によって，移動元や移動先に選択できるかどうかが異なります。マイグレーション可否をボリュームの種類ごとに次の表に示します。

表3-1 ボリュームの種類によるデータマイグレーションの条件

ボリュームの種類，状態
移動元
移動先

通常ボリューム
　○　
　○　

外部ボリューム
　○　
　○　

LUSEボリューム
　○※1
　×　

DPボリューム※2
階層プロファイルが適用されているHDTボリューム
　×　
　×　

DPプールに関連づけられていない仮想ボリューム
　×　
　×　

上記以外
　○　
　○　

DPプール
　×　
　○※3

DPプールボリューム
　×　
　×　

Cache Residency Managerが設定されているボリューム
　×　
　×　

コマンドデバイスとして使用されているボリューム
　×　
　×　

Cross-system Copyのペアを構成しているボリューム
　×　
　×　

NASのシステムボリューム
　○　
　×　

システムディスクボリューム
　×　
　×　

コンカレントコピー対象のボリューム
　×　
　×　

オンデマンドデバイス
　×　
　×　

中間ボリューム
　×　
　×　

パスが設定されているボリューム
　○　
　×　

SYSPLEXIDが設定されているメインフレームボリューム
　○　
　○　

DEVNが設定されているメインフレームボリューム
　○　
　○　

VOLSERが設定されているメインフレームボリューム
　○　
　×　

High Availability Managerで使用しているQuorumディスク
　×　
　×　

High Availability Manager

P-VOL

S-VOL

　×　
　×　

ShadowImage
P-VOLかつ3つのS-VOLとペアを構成しているボリューム
　×　
　×　

S-VOLかつSP-VOLとペアを構成しているボリューム
　×　
　×　

SP-VOLかつ2つのS-VOLとペアを構成しているボリューム
　×　
　×　

上記以外
　○　
　×　

Thin Image

P-VOL

V-VOL

POOL

　×　
　×　

TrueCopy

P-VOL

S-VOL

PSUS

PSUE

suspended

次の状態は，Universal Storage Platform V/VM，Virtual Storage PlatformまたはHUS VMでTrueCopy Syncの場合にだけ該当します。

PAIR

Duplex

　○※4
（内部ストレージシステムの場合だけ）
　×　

上記以外
　×　
　×　

Universal Replicator

P-VOL

S-VOL

COPY

PAIR

Pending duplex

Duplex

　×　
　×　

上記以外
　○※4
　×　

JNL-VOL
　×　
　×　

Copy-on-Write Snapshot
P-VOL
PAIRかつ世代数が1～63
　○　
　×　

上記以外
　×　
　×　

V-VOL

POOL

　×　
　×　

Data Retention Utility※5
Read/Write
　○　
　○　

上記以外
　○　
　×　

XRC対象のボリューム
suspended状態
　○　
　×　

上記以外
　×　
　×　

仮想IDが設定されているボリューム
　○　
　○※6

（凡例）

○：選択できる

×：選択できない

注※1

移動元がLUSEボリュームの場合，LUSEを構成するボリュームごとに移動先を選択します。移動先ボリュームは，次の条件にも合致する必要があります。

移動先ボリュームのすべてが，内部ボリュームまたは外部ボリュームで統一されていること

移動先ボリュームのI/O抑止モード，キャッシュモードおよびCLPRがすべて同じであること

移動先ボリュームがDPボリュームでないこと

また，移動元と移動先のペアをHitachi Command Suite（HCS）が自動で作成するために，次の条件にも合致することをお勧めします。

移動先ボリュームが外部ボリュームのとき，すべてのボリュームが同じ外部ストレージシステム内にあること

移動先ボリュームのすべてのRAIDレベル，ドライブタイプおよびSLPRが同じであること

重要

Universal Storage Platform V/VMのマイクロバージョンが60-05-12-00/00より前のストレージシステムのLUSEボリュームをマイグレーションする場合，データマイグレーション実行中に該当ボリュームへのI/O をしないでください。

注※2

移動先がDPボリュームまたはDPプールの場合，移動元と移動先のDPプールが異なっている必要があります。

注※3

次の条件に合致している必要があります。

閉塞以外の状態であること

移動元ボリューム以上の空き容量があること

DPプールの使用済み容量が，使用率しきい値1，使用率しきい値2のうち高い方のしきい値を超えていないこと。マイグレーション実行後も超えないこと。

DPプールの予約率が，警告予約率および最大予約率を超えていないこと。マイグレーション実行後も超えないこと。

移動先リソースの選択時に，新規にDPボリュームを作成するオプションを選択する場合は，DPプール内の仮想ボリューム数が上限値（Virtual Storage Platform：63,232個，Universal Storage Platform V/VM：8,192個，HUS VM：14,080個）未満であること

移動元がDPボリュームのときは，移動元と移動先のDPプールが異なること

注※4

移動元と移動先のCLPRが同じである必要があります。

注※5

外部ストレージシステムがロックされている（Read/Writeでない）場合は，移動元にもできません。

注※6

次の場合は仮想IDが設定されたボリュームを移動先ボリュームに選択できません。

移動先がDPプールの際に表示される移動先作成オプションで，［新規DPボリュームを作成する］を選択した場合

移行元の容量と異なる容量を指定した場合

移動元にできない理由が表示されるボリューム

移動元にできない理由が表示されるボリュームは，データマイグレーションウィザードの移動元ボリューム選択ページの［選択したボリューム一覧］の［マイグレーション不可理由］列に次の文字列が表示されます。

表3-2 移動元にできない理由

表示される文字列
説明

Array Type
サポートされていないストレージシステムです。

Cache Residency Manager
Cache LUN XP
Cache Residency Managerが設定されています。

Command Device
コマンドデバイスとして使用されています。

Copy-On-Write Snapshot Status
XP Snapshot Status
Snapshot XP Status
次のどれかに該当します。

Copy-on-Write SnapshotのペアのP-VOLであり，状態がPAIR，世代数が64である。

Copy-on-Write SnapshotのペアのP-VOLであり，状態がPAIRではない。

Copy-on-Write SnapshotのペアのV-VOLである。

Copy-on-Write SnapshotのペアのPOOLである。

Dynamic Provisioning [Pool Volume]
XP Thin Provisioning [Pool Volume]
DPプールボリュームです。

Dynamic Provisioning [Unassigned]
XP Thin Provisioning [Unassigned]
DPプールに関連づけられていない仮想ボリュームです。

Externally Locked
外部ストレージシステムがData Retention Utilityでロックされています（Read/Writeでない）。

Intermediate volume
中間ボリュームです。

Migration Reserved
移動先としてすでに予約されています。

Not Acquired Volume Information
ボリュームの情報を取得できません。

On Demand Device
オンデマンドデバイスボリュームです。

Reserved
Device Managerですでに予約されています。

Role
Viewロールしか割り当てられていません。

ShadowImage Configuration [Leaf]
Business Copy Configuration [Leaf]
Business Copy XP Configuration [Leaf]
ShadowImage のS-VOLであり，SP-VOLとペアを構成しています。

ShadowImage Configuration [Node]
Business Copy Configuration [Node]
Business Copy XP Configuration [Node]
ShadowImageのSP-VOLであり，2つのS-VOLとペアを構成しています。

ShadowImage Configuration [Root]
Business Copy Configuration [Root]
Business Copy XP Configuration [Root]
ShadowImageのP-VOLであり，3つのS-VOLとペアを構成しています。

System Disk
システムディスクボリュームです。

Thin Image
Fast Snap
Thin Imageのペアを構成しています。

TrueCopy Asynchronous Status
Continuous Access Asynchronous Status
Continuous Access XP Asynchronous Status
TrueCopy Asyncのペアを構成していて，状態がPSUS，PSUE，suspendedのどれでもありません。

TrueCopy Synchronous Status
Continuous Access Synchronous Status
Continuous Access XP Synchronous Status
次のどちらかに該当します。

TrueCopy Syncのペアを構成していて，状態がPSUS，PSUE，PAIR，suspended，Duplexのどれでもない。

Hitachi USPで，TrueCopy Syncのペアを構成していて，状態がPAIRまたはDuplexである。

Universal Replicator Status
Continuous Access Journal Status
Continuous Access XP Journal Status
次のどちらかに該当します。

Universal Replicatorのペアを構成していて，状態がCOPY，PAIR，Pending duplexまたはDuplexである。

Universal Replicatorのジャーナルボリュームである。

Volume Migration V2
Auto LUN V2
ストレージシステムにVolume Migration V2がインストールされていません。

関連項目

3.12.1 データマイグレーションとは

3.12.4 ボリュームの性能評価に基づいてデータマイグレーションを実行する

3.12.5 ストレージシステムの移行時にデータマイグレーションを実行する

3.12.4 ボリュームの性能評価に基づいてデータマイグレーションを実行する

サーバやアプリケーションが使用しているボリュームの性能評価に基づいて，要求した性能を満たしていないボリュームのデータを移動します。

この操作には，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

事前に確認しておく情報

移動元のホスト，ファイルサーバ，論理グループ，階層，またはストレージシステム

移動先のDPプールまたは階層（DPプールまたは階層から移動先を選択する場合）

事前に完了しておく操作（複数のストレージシステム間でデータマイグレーションを実行する場合）

Virtual Storage Platform，Universal Storage Platform V/VM，Hitachi USPまたはHUS VMへのストレージシステムの外部接続設定（参考：3.3.2 Device Managerに登録している外部ストレージシステムのボリュームをマッピングする）

事前に完了しておく操作（メインフレームボリュームをマイグレーションする場合）

マイグレーションしたいメインフレームボリュームを格納した階層の作成（参考：4.2.3 階層を作成する）

ボリュームの性能評価に基づいてデータマイグレーションを実行するには

［リソース］タブまたは［モビリティ］タブでツリーを展開し，移動元のホスト，論理グループまたはボリュームを選択します。
メインフレームボリュームをマイグレーションする場合は，［リソース］タブまたは［モビリティ］タブで［階層］を選択して，操作対象のボリュームを選択します。

［データマイグレーション］ボタンをクリックします。

移動元ボリュームを確認し，問題がなければ［次へ］ボタンをクリックします。

移動先のDPプールまたは階層など，必要な項目を指定して［次へ］ボタンをクリックします。
使用しているアプリケーションやパリティグループの使用率に応じて適切な移動先候補ボリュームを選択したい場合は，次のとおりパリティグループ分散制御ルールを設定します。
容量平準化：移動先として選択できるパリティグループの残り容量がほかのパリティグループと等しくなるように移動先候補が選択されます。
分散最大化：できるだけ多くのパリティグループから移動先候補が選択されます。
分散最小化：できるだけ少ないパリティグループから移動先候補が選択されます。

個々の移動元ボリュームと移動先ボリューム（またはDPプール）のペアを確認し，問題がなければ［次へ］ボタンをクリックします。ペアを変更したい場合は，ボリュームのペアを選択し，［移動先ボリューム候補］の一覧から変更後の移動先ボリュームを選択して［移動先ボリューム変更］ボタンをクリックします。
データマイグレーションのプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。

［タスク & アラート］タブでタスクの実行結果を確認します。

注意

タスク作成後は，タスクが完了するまで，Hitachi Command Suite（HCS）やほかのプログラムを使って，タスクに含まれるボリュームを操作しないでください。

関連項目

3.12.3 データマイグレーションの条件

3.12.5 ストレージシステムの移行時にデータマイグレーションを実行する

ストレージシステムを新規導入して古いストレージシステムを廃棄するとき，古いストレージシステム内のデータを新しいストレージシステムに一度に移動します。

この操作には，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

事前に確認しておく情報

移動元のホスト，ファイルサーバ，論理グループ，階層，またはストレージシステム

移動先のDPプールまたは階層（DPプールまたは階層から移動先を選択する場合）

事前に完了しておく操作（複数のストレージシステム間でデータマイグレーションを実行する場合）

Virtual Storage Platform，Universal Storage Platform V/VM，Hitachi USPまたはHUS VMへのストレージシステムの外部接続設定（参考：3.3.2 Device Managerに登録している外部ストレージシステムのボリュームをマッピングする）

事前に完了しておく操作（メインフレームボリュームをマイグレーションする場合）

マイグレーションしたいメインフレームボリュームを格納した階層の作成（参考：4.2.3 階層を作成する）

ストレージシステムの移行時にデータマイグレーションを実行するには

［リソース］タブで対象のストレージシステムのツリーを展開して，［外部ストレージ］一覧で移動元ボリュームを選択します。
メインフレームボリュームをマイグレーションする場合は，［リソース］タブまたは［モビリティ］タブで［階層］を選択して，操作対象のボリュームを選択します。

［データマイグレーション］ボタンをクリックします。

移動元ボリュームを確認し，問題がなければ［次へ］ボタンをクリックします。

移動先のDPプールまたは階層など，必要な項目を指定して［次へ］ボタンをクリックします。
使用しているアプリケーションやパリティグループの使用率に応じて適切な移動先候補ボリュームを選択したい場合は，次のとおりパリティグループ分散制御ルールを設定します。
容量平準化：移動先として選択できるパリティグループの残り容量がほかのパリティグループと等しくなるように移動先候補が選択されます。
分散最大化：できるだけ多くのパリティグループから移動先候補が選択されます。
分散最小化：できるだけ少ないパリティグループから移動先候補が選択されます。

個々の移動元ボリュームと移動先ボリューム（またはDPプール）のペアを確認し，問題がなければ［次へ］ボタンをクリックします。ペアを変更したい場合は，ボリュームのペアを選択し，［移動先ボリューム候補］の一覧から変更後の移動先ボリュームを選択して［移動先ボリューム変更］ボタンをクリックします。
データマイグレーションのプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。

［タスク & アラート］タブ－［タスク］を選択して，［タスク一覧］タブでタスクの実行結果を確認します。

注意

タスク作成後は，タスクが完了するまで，Hitachi Command Suite（HCS）やほかのプログラムを使って，タスクに含まれるボリュームを操作しないでください。

関連項目

3.12.3 データマイグレーションの条件

3.12.6 SMI-S enabledストレージシステムからデータを移行するには

ストレージシステムの統廃合のために，新旧ストレージシステム間でデータを移行する方法について説明します。

データを移行するには，外部ストレージ接続機能（Universal Volume Manager）を使用してGUIまたはCLIでデータマイグレーションを実行します。 SMI-S enabledストレージシステムを廃止して，Universal Storage Platform Vへデータを移行するときのストレージシステムの構成を次の図に示します。

図3-13 データを移行する際のストレージシステムの構成例

古いストレージシステムから新しいストレージシステムへのデータ移行の流れを次の図に示します。

図3-14 データ移行の流れ

関連項目

3.12.1 データマイグレーションとは

3.12.7 SMI-S enabledストレージシステムからデータを移行する

SMI-S enabledストレージシステムのデータを日立製ストレージシステムのデータへ移行します。

この操作には，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

事前に確認しておく情報

割り当て先のホスト名またはIPアドレス

Externalポートへ割り当てられた，移行元のSMI-S enabledストレージシステムに関連するWWNおよびLUN

事前に完了しておく操作

Device ManagerのCLIのセットアップ（CLIでデータマイグレーションを実行する場合）

Tiered Storage ManagerのCLIのセットアップ（CLIでデータマイグレーションを実行する場合）

移行元のSMI-S enabledストレージシステムのポートと移行先ストレージシステムのExternalポートのファイバーチャネル接続

移行元のSMI-S enabledストレージシステムのボリュームのExternalポートへの割り当て（SMI-S enabledストレージシステムの管理ツールで実施）

SMI-S enabledストレージシステムからデータを移行するには

移行先のストレージシステムおよび移行元のSMI-S enabledストレージシステムをHitachi Command Suite（HCS）に登録します。
GUIでストレージシステムを登録するか，またはDevice ManagerのCLIでAddStorageArrayコマンドを実行します。

ストレージシステムの接続先のホストを停止します。
以降の手順3～4は，ホストの停止時に実施する必要があるため，ホストの運用を考慮して計画を立ててください。

移行元のSMI-S enabledストレージシステムのボリュームを，外部ボリュームとして移行先ストレージシステムへマッピングします。
GUIで外部ボリュームをマッピングするか，またはDevice ManagerのCLIでAddExternalArrayGroupコマンドを実行します。

移行先のストレージシステムへマッピングした外部ボリュームをホストへ割り当てます。
GUIでボリュームを割り当てるか，または Device ManagerのCLIでAddLunコマンドを実行します。

ホストを起動して，ホスト（アプリケーション）のアクセス先を移行元から移行先のストレージシステムへ変更します。
アプリケーションの停止中に，ホストの設定ツールを使用して実施します。

移行元のデータを移行先ストレージシステムの内部ボリュームに移行します。
GUIでデータマイグレーションを実行するか，またはTiered Storage ManagerのCLIで次のコマンドを実行します。

CreateStorageTierコマンド

CreateMigrationGroupコマンド

CreateMigrationPlanコマンド

CreateMigrationTaskコマンド

ExecuteTaskコマンド

移行先ストレージシステムから移行元の外部ボリュームへのマッピングを解除します。
GUIで外部ボリュームへのマッピングを解除するか，またはDevice ManagerのCLIでDeleteExternalArrayGroupコマンドを実行します。

移行元のSMI-S enabledストレージシステムをHCSの管理対象から削除します。
GUIでストレージシステムを削除するか，または Device ManagerのCLIでDeleteStorageArrayコマンドを実行します。

Device ManagerおよびTiered Storage ManagerのCLIで使用するコマンドについては，マニュアル「Hitachi Command Suite Software CLIリファレンスガイド」および「Hitachi Command Suite Tiered Storage Manager Software CLIリファレンスガイド」を参照してください。

移行元のSMI-S enabledストレージシステムのデータが移行先のストレージシステムの内部ボリュームとして使用できるようになり，移行元のSMI-S enabledストレージシステムは撤去できるようになります。

参考

移行先および移行元のストレージシステムが登録済みの場合は，最新の構成情報を取得するために移行先および移行元のストレージシステムの情報を更新してください。

ストレージシステムの構成や規模によって，登録や更新に時間が掛かることがあるので，計画的に実施してください。

3.13 タスク管理

ストレージシステムの操作に関するタスクを管理するための手順について説明します。

この節の構成

3.13.1 タスクとは

3.13.2 タスクの状況を確認する

3.13.3 実行待ちのタスクのスケジュールを変更する

3.13.4 実行中のタスクを中止する

3.13.5 実行待ちのタスクをキャンセルする

3.13.6 終了したタスクを履歴に移動する

3.13.7 失敗または中止したタスクを再実行する

3.13.1 タスクとは

ボリュームの割り当てや作成など，ストレージシステムに対する操作はタスクとして管理します。タスクの進捗状況や実行結果は一覧で表示されます。

ユーザーは，タスクを即時に実行するだけでなく，日時を指定して実行することもできます。そのため，管理対象のストレージシステムの環境や運用ポリシーに合わせて，適切なタイミングで操作を実行できます。タスクの一覧にはほかのユーザーのタスクも表示されます。

タスクが登録されると，ボリューム，パリティグループなどの操作対象のリソースは，ほかの操作が同時に実行されないように，予約されます。リソースの予約は，タスクが終了（完了，失敗，中止）した時点で解除されます。タスクが終了するまで，Hitachi Command Suite（HCS）やほかのプログラムを使って，タスクに含まれるボリュームを操作しないでください。

タスクの一覧では，タスクの状態に応じて次のような操作ができます。

実行待ちのタスクをキャンセルする。

実行中のマイグレーションタスクまたは階層プロファイルのタスクを中止する。

終了したタスクを履歴に移動する。

実行待ちのタスクのスケジュールを変更する。

終了したタスクを削除する。

失敗または中止したタスクを再実行する。
ただし，次のタスクは再実行できません。

［履歴］タブのタスク

タスクの一覧から削除したタスク
同じタスクを複数回再実行した場合は，最後に実行したタスクを一覧から削除すると，以前に実行したタスクが一覧に残っていても再実行できなくなります。

マイグレーションタスク登録時にメールアドレスを設定しておくと，タスクが終了したときにメールで通知されるので，タスクの進捗状況を監視する必要がなくなります。タスクの実行結果をすぐに確認したいとき，ストレージシステムの設定変更をサーバ管理者やアプリケーション管理者に連絡するとき，完了までに時間が掛かるタスクを実行するときなどに設定します。

タスクは，登録数が10 万件を超えると古いタスクから自動的に削除されます。

参考

スケジュールを指定したタスクの実行日時にDevice ManagerサーバまたはTiered Storage Managerサーバが停止している場合，そのタスクは次回起動時に実行されます。

3.13.2 タスクの状況を確認する

ボリューム割り当てやボリューム作成などのタスクを実行したあとで，進捗状況や結果を確認します。

タスクの状況を確認するには

［タスク & アラート］タブで［タスク］を選択します。

［タスク一覧］タブまたは［履歴］タブで，対象のタスクの状況を確認します。

タスクの実行内容を確認する場合は，タスク名のリンクをクリックします。

参考

タスクの一覧には，ほかのユーザーが登録したタスクも表示されます。

3.13.3 実行待ちのタスクのスケジュールを変更する

登録済みのタスクの実行予定日時を変更します。

条件

対象のタスクの状態が「実行待ち」であること

実行待ちのタスクのスケジュールを変更するには

［タスク & アラート］タブで［タスク］を選択します。

［タスク一覧］タブで，スケジュールを変更するタスクを選択します。

［タスクリスケジュール］ボタンをクリックします。

今すぐ実行するか，またはスケジュールを再設定し，タスクを更新します。

［タスク一覧］タブの一覧で，編集した内容が反映されたことを確認できるようになります。

3.13.4 実行中のタスクを中止する

すでに処理が始まっている，データマイグレーションまたは階層プロファイルのタスクの実行を中止します。データマイグレーションのタスクの場合は，処理中のデータの移動が完了した時点で中止されます。階層プロファイルのタスクの場合は，ストレージシステムごとの処理が完了した時点で中止されます。中止したタスクは再実行できます。

タスク中止ダイアログで［タスクを即時中止する。］チェックボックスを選択した場合，またはストレージシステムの更新時に実施した階層プロファイルの不整合を検索するタスクの場合は，中止を要求した時点で即時にタスクが中止されます。即時中止は緊急時だけに実行することをお勧めします。例えば，データマイグレーションのタスクを即時中止すると，移動先ボリュームに移動途中のデータが残るためデータを消去する必要が生じます。

条件

対象のタスクがデータマイグレーションまたは階層プロファイルのタスクであること

対象のタスクの状態が実行中であること

実行中のタスクを中止するには

［タスク & アラート］タブで［タスク］を選択します。

中止するタスクを選択して［タスク中止］ボタンをクリックします。

タスクの一覧で，タスクが中止されたことを確認できるようになります。タスク名のリンクをクリックすると，タスクがどこまで実行されて中止したのかを確認できます。

3.13.5 実行待ちのタスクをキャンセルする

スケジュールが設定されていて，実行待ちになっているタスクをキャンセルします。

条件

対象のタスクの状態が「実行待ち」であること

実行待ちのタスクをキャンセルするには

［タスク & アラート］タブで［タスク］を選択します。

［タスク一覧］タブで，キャンセルするタスクを選択します。

［タスクキャンセル］ボタンをクリックします。

キャンセルしたタスクの状態が「キャンセル」に変わります。

3.13.6 終了したタスクを履歴に移動する

終了したタスクのうち，グローバルモニタリングバーエリアへの表示が不要となったタスクを［履歴］タブへ移動します。

重要

［履歴］タブに移動したタスクは，再実行できなくなります。

条件

対象のタスクの状態が「完了」，「失敗」，「キャンセル」または「中止」であること

終了したタスクを履歴に移動するには

［タスク & アラート］タブで［タスク］を選択します。

［タスク一覧］タブで，移動するタスクの行を選択します。

［履歴に移動］ボタンをクリックします。

選択したタスクが［履歴］タブに移動します。

参考

終了したタスクを削除する場合は，タスクの一覧で対象のタスクの行を選択し，［タスク削除］ボタンをクリックします。

3.13.7 失敗または中止したタスクを再実行する

タスクは，対象のストレージシステムの排他制御によるロック，通信エラーなどの原因で失敗することがあります。そのとき，登録時の設定値を引き継いでタスクを再実行できます。データマイグレーションおよび階層プロファイルの中止したタスクも再実行できます。

重要

タスクの初期登録時と再実行時で，リソースの構成が変わっているおそれがあります。再実行する際は，タスクを再実行してよいかどうか，構成を確認してください。

条件

対象のタスクの状態が「失敗」または「中止」であること

失敗または中止したタスクを再実行するには

［タスク & アラート］タブで［タスク］を選択します。

［タスク一覧］タブで，再実行するタスクを選択します。

タスクのエラーメッセージおよび詳細画面で，タスクを再実行してよいかを確認します。

［タスク再実行］ボタンをクリックします。

プランを確認し，問題がなければ実行します。

［タスク & アラート］タブで，タスクの再実行結果を確認します。

4. リソースのグループ管理

Hitachi Command Suite（HCS）のリソースをグルーピングして管理するための手順について説明します。

この章の構成

4.1 論理グループ管理

4.2 ストレージの階層管理

4.3 リソースのラベル管理

4.1 論理グループ管理

ホストやボリュームをグルーピングするための論理グループを管理するための手順について説明します。

この節の構成

4.1.1 論理グループとは

4.1.2 論理グループの要件

4.1.3 論理グループの運用例

4.1.4 論理グループを作成する

4.1.5 論理グループの情報を確認する

4.1.6 論理グループを編集する

4.1.7 論理グループを起点にしてストレージシステムの各種操作を実施する

4.1.1 論理グループとは

論理グループは，管理対象のホストおよびボリュームをグルーピングしたものです。実際の業務や組織に合わせて，グループを階層化して管理できます。

論理グループには次の3種類があります。

フォルダ
配下に論理グループ（フォルダ，ホストのグループ，ボリュームのグループ）を登録します。

ホストのグループ
配下にホストを登録します。この論理グループは最下層になります。

ボリュームのグループ
配下にボリュームを登録します。この論理グループは最下層になります。

これらの論理グループの管理方法には次の2種類があります。

パブリック論理グループ
Device Managerのユーザーであれば誰でも利用できます。データセンターのリソースを複数のストレージ管理者が共有する場合，組織や用途などの観点で，リソースをグルーピングして管理します。各論理グループは，パブリック論理グループのトップフォルダ（［パブリック論理グループ］）の配下に作成します。

プライベート論理グループ
同じユーザーグループに割り当てられているユーザーだけが利用できます。サービスプロバイダーがストレージリソースを分割して複数の顧客に提供する場合など，顧客ごとにユーザーグループを設定し，それぞれにストレージリソースをグルーピングして管理します。各論理グループは，プライベート論理グループのトップフォルダ（［プライベート論理グループ］）の直下にユーザーグループごとに作成されるフォルダ（デフォルト：［＜ユーザーグループ名＞］）の配下に作成します。

同じホストやボリュームを，異なる論理グループに登録することもできます。

例えば，次の図のようにグルーピングすると，ストレージシステムの利用組織ごとに利用状況を確認できます。

図4-1 論理グループの作成例

各論理グループへのホストやボリュームの登録は，IPアドレスで範囲指定したり，OSやドライブタイプなどの条件を指定したりすることで，一括して実施できます。作成した論理グループは，階層構造を変更したり，ホストやボリュームを追加または削除したりできます。

Tiered Storage Managerのライセンスが登録されている場合，［モビリティ］タブで論理グループ内のストレージリソースの運用状況を評価・分析し，データ配置を最適化できます。［モビリティ］タブでは，配下のボリュームの空き容量が少ない，応答時間が遅いなど，運用状況に問題がある論理グループを効率良く探すことができます。

関連項目

3.11.1 データ配置の最適化とは

4.1.2 論理グループの要件

4.1.3 論理グループの運用例

4.1.2 論理グループの要件

論理グループを設定するときの要件を次に示します。

論理グループにはホスト（ホストとして登録されている通常ホスト，仮想化サーバ，仮想マシン）およびボリュームを登録できる。ホストを登録した場合，そのホストに割り当てられているボリュームは自動で登録される。

ファイルサーバは登録できない。

メインフレームボリュームは登録できない。

関連項目

4.1.1 論理グループとは

4.1.3 論理グループの運用例

論理グループをパブリック論理グループとして管理する場合と，プライベート論理グループとして管理する場合の運用例を示します。

例１：パブリック論理グループとしてホストやボリュームを管理する場合

ストレージシステムの利用組織やアプリケーションの観点などから，データセンター内のストレージリソースをパブリック論理グループとしてグルーピングし，管理します。 Device Managerのユーザーは誰でも，パブリック論理グループのトップフォルダ（［パブリック論理グループ］）配下に作成された論理グループを参照できます。権限に応じて，新たに論理グループを作成したり，編集したり，削除したりすることもできます。

パブリック論理グループを使用した運用例を次の図に示します。

図4-2 パブリック論理グループを使用した運用例

図は，ストレージ管理者であるユーザーA，B，およびCが，組織や用途などの観点で，データセンターのリソースを共通のパブリック論理グループとしてグルーピングして，運用している例です。

例2：プライベート論理グループとしてホストやボリュームを管理する場合

サービスプロバイダーがストレージリソースを分割して複数の顧客に提供する場合など，顧客ごとにユーザーグループを設定し，それぞれにストレージリソースをプライベート論理グループとしてグルーピングし，管理します。

各ユーザーは，固有のプライベート論理グループのトップフォルダ（［プライベート論理グループ］）の配下にユーザーグループごとに作成されるフォルダ（デフォルト：［＜ユーザーグループ名＞］）で論理グループを運用します。プライベート論理グループは，同じユーザーグループに割り当てられているユーザーだけが利用でき，そのほかのユーザーには公開されません。

プライベート論理グループを使用した運用例を次の図に示します。

図4-3 プライベート論理グループを使用した運用例

図は，顧客が，割り当てられたリソースをそれぞれ固有のプライベート論理グループとして登録し，運用している例です。

A社では業務ごと，B社では組織ごとにホストやボリュームをグルーピングしています。また，ストレージシステムの機能を各社に提供するサービスプロバイダーは，データセンター管理の観点から，A社やB社が利用しているボリュームや接続されているホストを，プライベート論理グループとしてグルーピングし，管理しています。

関連項目

4.1.1 論理グループとは

4.1.4 論理グループを作成する

論理グループを作成し，ホストやボリュームを分類して管理します。

事前に完了しておく操作

対象のストレージシステムやホストの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する，2.2.2 ホストの登録方法）

ホストへのボリュームの割り当て（参考：3.6.4 ホストを指定してボリュームを割り当てる）

論理グループを作成するには

［リソース］タブのツリービューから［論理グループ］を選択します。

ツリーを展開して，配下に論理グループを作成するフォルダを選択します。

［論理グループ作成］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定して，処理を実行します。
［論理グループ一覧］に作成したグループが表示されます。

作成した論理グループは，［論理グループ］配下のツリーを展開して確認できるようになります。

参考

作成した論理グループを削除する場合は，論理グループの一覧で対象の論理グループの行を選択し，［論理グループ削除］ボタンをクリックします。

関連項目

4.1.2 論理グループの要件

4.1.5 論理グループの情報を確認する

ストレージシステムの利用状況を把握するために，特定の論理グループのボリューム数や合計容量などの要約情報を確認します。

論理グループの情報を確認するには

［リソース］タブのツリービューから［論理グループ］を選択します。

ツリーを展開して，情報を確認したい論理グループを選択します。

論理グループの情報が表示されます。

4.1.6 論理グループを編集する

ストレージシステムやホストの増減，または組織の改編によって，作成した論理グループに変更が必要な場合に論理グループを移動したり，ホストやボリュームを追加または削除したりします。HDTボリュームの階層プロファイルが作成されているときは，論理グループの変更が階層プロファイルの構成にも反映されます。

論理グループを編集するには

［リソース］タブのツリービューから［論理グループ］を選択します。

論理グループの一覧から対象の論理グループの行を選択し，［論理グループ編集］ボタンをクリックします。

論理グループを移動したり，ホストやボリュームの設定を変更したりして，論理グループを更新します。
グループの階層を変更する場合，移動先として指定できるのは種別がフォルダのグループだけです。また，［プライベート論理グループ］配下にユーザーグループごとに作成されるフォルダは移動先として指定できますが，フォルダ自体は移動できません。

論理グループに属するホストまたはボリュームの一覧や［論理グループ］配下のツリービューから，編集した内容が反映されたことを確認できるようになります。

関連項目

4.1.2 論理グループの要件

3.5.1 ストレージ階層の仮想化とは

4.1.7 論理グループを起点にしてストレージシステムの各種操作を実施する

論理グループに属するホストやボリュームを選択して，ボリュームの割り当て，割り当て解除，LUNパスの変更などの操作を実施します。

事前に完了しておく操作

実施する操作（ボリュームの割り当て，割り当て解除，LUNパスの変更など）の前提となる操作

論理グループを起点にしてストレージシステムの各種操作を実施するには

［リソース］タブのツリービューから［論理グループ］を選択します。

ツリーを展開して対象の論理グループを選択します。

ホストまたはボリュームを選択し，実行したい操作に応じて，［ボリューム割り当て］ボタン，［ボリューム割り当て解除］ボタン，［ラベル編集］ボタンなどをクリックします。

各ダイアログで必要な項目を指定し，［プラン確認］ボタンをクリックします。
指定した条件に合致するプランが表示されます。

プランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

［リソース］タブからホストやストレージシステムを選択して，実行した操作がリソースに反映されたことを確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

4.2 ストレージの階層管理

ボリュームやDPプールをグルーピングするための階層を管理するための手順について説明します。

この節の構成

4.2.1 ストレージの階層管理とは

4.2.2 階層作成時の推奨値

4.2.3 階層を作成する

4.2.4 階層を編集する

4.2.1 ストレージの階層管理とは

階層を使用して，ストレージシステムのリソースを最適に配置します。

階層を使用するには，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

ボリュームやDPプールを，利用目的，性能，信頼性などの観点でまとめて，階層を作成します。例えば，ドライブ種別やストレージシステムごとに階層を作成し，利用頻度の高いデータを高性能なドライブやストレージシステムの階層に割り当てます。利用頻度の高いデータが増えるなど運用状況が変化した場合に，ボリュームや階層の性能情報を確認し，問題があれば，階層にリソースを追加します。このように，利用目的に合わせて階層を作成，運用すると，I/Oに掛かる負荷を分散できたり，ストレージ運用に掛かるコストを削減できたりと，リソースを最適に配置できます。

多種多様なリソースを階層で管理しておくと，階層に含まれているリソースの性能状況を一度に確認できたり，データマイグレーション実行時に移動元や移動先ボリュームを階層から選択できたりします。また，ホストにボリュームを割り当てるときに要件に合う階層を選択すると，選択した階層の中からボリュームを一度に割り当てられます。

関連項目

3.6.1 ボリュームの割り当てとは

3.12.1 データマイグレーションとは

4.2.2 階層作成時の推奨値

階層作成時に，動作を保証する値を超えてTiered Storage Managerを運用すると，動作が遅くなったりメモリー不足になったりするおそれがあります。保証する値を超えないように運用してください。

動作を保証する値および推奨値を次の表に示します。

表4-1 階層作成時にTiered Storage Managerが動作を保証する値および推奨値

項目 | 保証する値 | 推奨値
1つのストレージシステム内の階層の数 | 100 | 30以下
階層内の未使用ボリュームの数 | 1,300 | 1,000以下

関連項目

4.2.1 ストレージの階層管理とは

4.2.3 階層を作成する

ストレージリソースの使用目的や性能などに合わせて，階層を作成します。

この操作には，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

事前に完了しておく操作

Virtual Storage Platform，Universal Storage Platform V/VM，Hitachi USPまたはHUS VMのストレージシステムの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する）

階層を作成するには

［リソース］タブのツリービューから［階層］を選択します。

階層を作成するストレージシステムを選択し，［階層作成］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，階層を作成します。

作成した階層は，ツリービューの［階層］からストレージシステムを選択して確認できるようになります。

参考

作成した階層を削除する場合は，階層の一覧で対象の階層の行を選択し，［階層削除］ボタンをクリックします。

4.2.4 階層を編集する

階層の容量が不足したら，リソースの検索条件を変更して階層にストレージリソースを追加します。

この操作には，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

階層を編集するには

［リソース］タブのツリービューから［階層］を選択して，ストレージシステムを選択します。

編集する階層の行を選択して［階層編集］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，階層を編集します。

編集した階層は，ツリービューの［階層］から対象の階層を選択して確認できるようになります。

4.3 リソースのラベル管理

ボリュームやDPプールをグルーピングしたり検索しやすくしたりするラベルを管理するための手順について説明します。

この節の構成

4.3.1 リソースのラベル管理とは

4.3.2 リソースのラベルを編集する

4.3.3 ラベルで絞り込んだリソースを操作する

4.3.4 ストレージシステムのラベルをDevice Managerに反映する

4.3.1 リソースのラベル管理とは

ストレージシステム内のボリュームやDPプールを識別しやすくするために，ボリュームやDPプールに任意の名称を設定します。この名称をラベルと呼びます。

ラベルは，ボリュームやDPプールの作成時やホストへの割り当て時に，ホストやアプリケーションなどの用途に応じて設定します。一覧からボリュームやDPプールを選択して編集することもできます。

ラベルを設定すると，ラベルをキーにしてボリュームやDPプールを検索できます。例えば，同じ役割を持つ複数のボリュームに同一のラベルを設定して，ボリュームをグルーピングすると，ラベル名をキーワードにして複数のボリュームを検索できるようになります。検索結果を利用して，ホストへの割り当てやLUNパスの編集などの操作を実施することもできます。

Device Managerとストレージシステムとは，それぞれ独自にラベルを管理しています。しかし，Storage Navigatorを使用して構築済みの環境に新たにDevice Managerを導入する場合など，ストレージシステムで設定済みのラベルをDevice Managerでも使用するときは，ストレージシステムのラベルをDevice Managerに一括で反映できます。また，Device ManagerとStorage Navigatorを併用している環境で，主な管理ソフトウェアとしてDevice Manager を使用し，詳細な操作をStorage Navigatorで行っている場合は，Device Managerで設定したラベルをストレージシステムに反映することで，共通のラベルを使用できます。

4.3.2 リソースのラベルを編集する

ボリュームやDPプールにラベルを設定したり，変更したりします。設定したラベルをストレージシステムへ反映することもできます。

ボリュームの場合は，複数のボリュームを選択して，ラベルの設定やストレージシステムへの反映を一括で実行できます。

リソースのラベルを編集するには

［リソース］タブでツリーを展開し，ラベルを編集するリソースを選択します。

ボリュームのラベルを編集する場合は［ラベル編集］ボタン，DPプール名を編集する場合は［プール編集］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，処理を実行します。
タスクが登録されます。

［タスク&アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

ボリュームの一覧画面で，ラベルが変更されたことを確認できるようになります。または，DPプールの一覧画面で，DPプール名が変更されたことを確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

現状のラベルを変更しないでストレージシステムに反映するには，次のように設定します。
ボリュームラベルの場合：新しいラベルを入力しないで［現在のラベルをストレージシステムに反映する］ラジオボタンを選択します。
DPプール名の場合：DPプール名を編集しないで［プール名をストレージシステムに反映する］チェックボックスを選択します。

4.3.3 ラベルで絞り込んだリソースを操作する

ラベルを基にリソースを絞り込み，ホストへの割り当てやLUNパスの編集などの操作を実施します。

ラベルを基にしてリソースを絞り込むには，次の3とおりの方法があります。

ラベルによるリソースの検索

リソースの一覧画面での，ラベルによるフィルタリング表示

リソースの一覧画面での，ラベルによる表示のソート

リソースを絞り込んだあとの操作には，各操作に応じた権限が必要です。

ラベルで絞り込んだリソースを操作するには

操作対象のリソースを，ラベルをキーにして絞り込みます。

ラベルをキーにして検索する場合
画面右上にある検索ボックスにラベルを入力し，検索ボックス内のアイコンをクリックし ます。

ラベルをキーにしてリソースの一覧をフィルタリング表示する場合
［フィルタ］をクリックしてラベルまたはプール名を指定します。

ラベルをキーにしてリソースの一覧をソートする場合
［ラベル］列または［プール名］列のタイトル部分をクリックします。

絞り込み結果から操作対象のリソースを選択して，操作を実行します。

4.3.4 ストレージシステムのラベルをDevice Managerに反映する

Storage Navigatorを使用して構築済みの環境にDevice Managerを導入する場合で，ストレージシステム内のボリュームやDPプールに設定済みのラベルをDevice Managerでも使用するときは，Device Managerにストレージシステムを登録したあと，ストレージシステムのラベルをDevice Managerに反映します。

ストレージシステムのラベルを反映すると，Device ManagerのボリュームラベルおよびDPプール名はすべて上書きされます。

ストレージシステムのラベルをDevice Managerに反映するには

［リソース］タブで，［ストレージシステム］を選択します。

対象のストレージシステムを選択し，［ラベル更新］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，処理を実行します。
タスクが登録されます。

［タスク&アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

ボリュームの一覧画面で，ラベルが変更されたことを確認できるようになります。または，DPプールの一覧画面で，DPプール名が変更されたことを確認できるようになります。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

5. SAN環境の稼働監視

Hitachi Command Suite（HCS）のリソースやアラートの確認によってSAN環境の稼働状態を監視する手順について説明します。

この章の構成

5.1 サマリー情報の参照

5.2 ストレージシステムの性能分析

5.3 Universal Replicatorの性能分析

5.4 アラート管理

5.5 リソースの検索

5.6 リソース情報のCSV出力

5.7 ストレージリソースの最適化

5.1 サマリー情報の参照

リソースのサマリー情報を参照する手順について説明します。

この節の構成

5.1.1 ダッシュボードとは

5.1.2 ダッシュボードでシステムの状況を把握する

5.1.3 ダッシュボードをカスタマイズする

5.1.4 ストレージシステムビューとは

5.1.5 ストレージシステムの情報を確認する

5.1.6 ホストビューとは

5.1.7 ホストの情報を確認する

5.1.8 ファイルサーバビューとは

5.1.9 ファイルサーバの情報を確認する

5.1.10 グローバルモニタリングバーエリアとは

5.1.11 タスク件数の集計期間を編集する

5.1.1 ダッシュボードとは

ダッシュボードは，Device Managerにログインすると最初に表示される画面です。アラートやタスクの状態，ストレージリソースの利用状況など，サマリー情報のレポートが表示されるので，管理対象のストレージシステム全体の状況を把握できます。

ダッシュボードでは，次に示すレポートが表示されます。

ストレージシステムアラート
ストレージシステムごとにアラートの件数が表示されます。アラート数のリンクからアラートの内容を確認したり，ストレージシステムのリンクからリソースビューへジャンプしたりできます。
ファイルサーバの障害情報も確認したい場合は，ファイルサーバ（Hitachi Virtual File Platform）から受信したSNMPトラップをアラートとして表示するように設定できます。SNMPトラップを受信するための設定方法については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

データセンター利用状況 - 物理容量
管理対象のストレージシステム全体のリソースの利用状況が表示されます。SSD，SATAなどのボリュームのタイプごとに，オープンボリュームの割り当て済み容量，DPプール用に確保されている容量，オープンボリュームの未割り当ての容量，メインフレームボリュームの容量，および空き容量が棒グラフで示され，視覚的に確認できます。各容量は実ボリューム容量に基づいて算出されるため，DPボリュームなど仮想ボリューム容量は含まれません。

エラータスク
実行されたタスクのうち，エラー終了したタスクが一覧で表示されます。一覧にはほかのユーザーのタスクも表示されます。自分が実行したタスクについては，タスク名のリンクからタスクの実行日時や操作内容の要約情報などを確認できます。

トップ10ホスト/ファイルサーバ
割り当てられたボリュームの容量が多い順に，1位から10位までのホストやファイルサーバの情報が表示されます。クラスタ構成のファイルサーバ（Hitachi NAS PlatformまたはHitachi File Services Manager v3.2以降が管理しているHitachi Virtual File Platform）の場合はクラスタ単位で情報が表示されます。割り当て合計容量（基本ボリュームの容量とDPボリュームの予約容量の合計値），使用済み容量（基本ボリュームの容量とDPボリュームの使用済み容量の合計値），ファイルシステム使用容量（ボリュームごとのファイルシステム使用率から算出した容量の合計値）※を確認することで，ストレージリソースの効率的な利用を計画したり，DPボリュームの使用を検討したりできます。ホストやファイルサーバのリンクをクリックすると，それぞれの詳細情報を確認できます。
注※　Host Data CollectorやDevice Managerエージェントなどによって情報が取得できるホスト，およびファイルサーバの場合だけ値が表示されます。仮想化サーバの場合は，値は取得できません。

ハードウェア階層使用状況
HDTプールのハードウェア階層の使用状況が，論理グループごとにグラフで表示されます。論理グループ内のホストやアプリケーションの運用情報と比較することで，ハードウェア階層の構成が適切か確認できます。例えば，時期によってアクセス頻度が異なるホストがある場合，アクセス頻度の高い時期には高速なドライブ，アクセス頻度の低い時期には低速なドライブが割り当たっているか，などを確認できます。[図]アイコンをクリックすると，ハードウェア階層使用状況を表示する論理グループを設定できます。

Hitachi File Services Manager v3.2以降とDevice Managerを同じサーバにインストールしていて，かつ，Device ManagerにHitachi Virtual File Platformを登録している場合は，Hitachi Virtual File Platformに関する次のレポートも表示されます。

トップ10ファイルシステム
容量の使用率が高い順に，1位から10位までのファイルシステムの情報が表示されます。空き容量が少なく，拡張が必要なファイルシステムを確認できます。

トップ10ファイルシステムスナップショット
容量の使用率が高い順に，1位から10位までのスナップショット（File snapshots）用のボリュームの情報が表示されます。空き容量が少なく，拡張が必要なスナップショット用のボリュームを確認できます。

階層ファイルシステム使用状況
ファイルシステムおよびスナップショット（File snapshots）用のボリュームの使用状況が，ファイルシステムの階層ごとにグラフで表示されます。使用率と使用容量を確認することで，ファイルシステムを拡張して空き容量を増やしたり，階層ごとの使用容量の分布を最適化したりします。[図]アイコンをクリックしてHitachi File Services Managerを起動すると，階層ファイルシステムのポリシー設定を見直すことができます。

レポートの表示，非表示の設定およびレイアウトは，ユーザーごとにカスタマイズすることもできます。

関連項目

5.1.4 ストレージシステムビューとは

5.1.6 ホストビューとは

5.1.8 ファイルサーバビューとは

5.1.2 ダッシュボードでシステムの状況を把握する

管理対象のストレージシステム全体の状況を把握するために，サマリー情報のレポートをダッシュボードで確認します。

事前に完了しておく操作

対象のストレージシステムやホストの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する，2.2.2 ホストの登録方法）

ダッシュボードでシステムの状況を把握するには

［ダッシュボード］タブを選択します。

管理対象のストレージシステムに関するアラートやタスクの状況，リソースの利用状況などを把握できます。

参考

レポート表示内容の詳細を確認するには，各レポートの[図]ボタンをクリックします。例えば，［ストレージシステムアラート］レポートで[図]ボタンをクリックすると，アラートの一覧画面が表示されます。

5.1.3 ダッシュボードをカスタマイズする

ストレージシステムの状況を把握しやすくするために，ダッシュボードをカスタマイズして，必要なレポートだけを表示させます。

ダッシュボードをカスタマイズするには

［ダッシュボード］タブで，［ダッシュボード設定］ボタンをクリックします。

ダッシュボードに表示するレポートや，表示する際の列数を選択します。

選択したレポートだけが表示されることを確認できるようになります。設定内容はユーザーごとに保存されます。

参考

［ダッシュボード］タブで各レポートのタイトルバーをドラッグし，レポートの配置を変更することもできます。

5.1.4 ストレージシステムビューとは

ストレージシステムビューでは，管理対象のストレージシステムの構成情報を確認できます。

次の構成情報が表示されます。

DPプール

パリティグループ

ボリューム

Open-Allocated

Open-Unallocated

Open-Reserved

Mainframe-Unspecified

外部ストレージ

関連項目

5.1.1 ダッシュボードとは

5.1.6 ホストビューとは

5.1.8 ファイルサーバビューとは

5.1.5 ストレージシステムの情報を確認する

管理対象のストレージシステムの構成情報を確認します。

ストレージシステムの情報を確認するには

［リソース］タブで，［ストレージシステム］を選択します。

ツリーを展開して，情報を確認したいストレージシステムを選択します。
ストレージシステムの情報が表示されます。

参考

［操作］プルダウンメニューから，ツリービューで選択したストレージシステムに対してボリューム割り当てなどの操作を実行できます。

5.1.6 ホストビューとは

ホストビューでは，管理対象のホストの情報を確認できます。

ホストの情報は，OSごとにグルーピングされて表示されます。物理的なホストの情報とともに，ホストとして登録されている仮想サーバ，WWNまたはiSCSIネームの情報も表示されます。

ユーザーは，Device Managerに登録されているすべてのホストを一覧で参照できます。ただし，各ホストに割り当てられたボリュームは，ユーザーに割り当てられているリソースグループの範囲だけ参照できます。

関連項目

5.1.1 ダッシュボードとは

5.1.4 ストレージシステムビューとは

5.1.8 ファイルサーバビューとは

5.1.7 ホストの情報を確認する

管理対象のホストの構成情報を確認します。

ホストの情報を確認するには

［リソース］タブで，［ホスト］を選択します。

ツリーを展開して，情報を確認したいホストのOSを選択します。

ホストの一覧から情報を確認したいホストを選択します。
ホストの情報が表示されます。

参考

ホストを選択して［ボリューム割り当て］ボタン，および［ボリューム割り当て解除］ボタンをクリックすると，選択したホストにボリュームを割り当てたり，割り当てを解除したりできます。

5.1.8 ファイルサーバビューとは

ファイルサーバビューでは，管理対象のファイルサーバの情報を確認できます。

ファイルサーバの情報は，ファイルサーバ側から送信されます。詳細情報を確認したい場合は，ファイルサーバビューからファイルサーバの管理ソフトウェアを起動して確認できます。

関連項目

3.9.1 ファイルシステムの作成とは

5.1.1 ダッシュボードとは

5.1.4 ストレージシステムビューとは

5.1.6 ホストビューとは

5.1.9 ファイルサーバの情報を確認する

ボリュームやファイルシステムなど，ファイルサーバの情報を確認します。

ファイルサーバの情報を確認するには

［リソース］タブのツリービューから［ファイルサーバ］を選択します。

ツリーを展開して，情報を確認したいリソースを選択します。

ファイルサーバの情報が表示されます。

参考

［操作］プルダウンメニューから，ツリービューで選択したリソースに対してファイルシステム作成やボリューム割り当てなどの操作を実行できます。

5.1.10 グローバルモニタリングバーエリアとは

Hitachi Command Suite（HCS）のウィンドウの下方には，システムの状況が通知されるエリアがあります。このエリアをグローバルモニタリングバーエリアと呼びます。グローバルモニタリングバーエリアには，システム全体の状況を把握できるように，ユーザーが投入したタスクの状況が表示されます。

次に示す状態のタスクの件数が表示されます。

実行待ち

実行中（実行中，中止中，即時中止中，キャンセル中，または削除中）

完了（完了，キャンセル，または中止）

失敗

グローバルモニタリングバーエリアに表示された情報にはリンクが設定されています。このリンクからタスクに関する操作を実施したり，タスクの一覧へ遷移したりできます。

参考

グローバルモニタリングバーエリアに件数を表示したくないタスクは，［履歴］タブに移動すると件数に含まれなくなります。また，［完了］または［失敗］に表示されるタスクの件数は，ユーザーごとに集計期間を設定できます。

5.1.11 タスク件数の集計期間を編集する

グローバルモニタリングバーエリアに表示されるタスクの件数を集計する期間を編集します。集計期間はユーザーごとに設定できます。

タスク件数の集計期間を編集するには

画面下方のグローバルモニタリングバーエリアで，［完了］または［失敗］のリンクをクリックします。

［集計期間設定］ボタンをクリックします。

タスク件数を集計する期間を指定します。

設定した期間内に完了または失敗したタスクの件数がグローバルモニタリングバーエリアの［完了］または［失敗］に表示されるようになります。

5.2 ストレージシステムの性能分析

［分析］タブでストレージシステムの性能を分析する手順について説明します。

この節の構成

5.2.1 ストレージシステムの性能分析とは

5.2.2 性能問題の有無を特定する

5.2.3 Performance Reporterで設定する表示条件（ストレージシステムの性能問題の有無を特定する場合）

5.2.4 Virtual Storage PlatformまたはHUS VMのボリュームの性能指標（性能問題特定ウィザード）

5.2.5 Universal Storage Platform V/VMまたはHitachi USPのボリュームの性能指標（性能問題特定ウィザード）

5.2.6 ミッドレンジストレージのボリュームの性能指標（性能問題特定ウィザード）

5.2.7 ストレージシステムの性能を定期的に分析する

5.2.8 性能分析のスケジュールを変更する

5.2.9 ヘルスチェックレポートをエクスポートする

5.2.10 過去のヘルスチェックレポートを参照する

5.2.11 Performance Reporterで設定する表示条件（ストレージシステムの性能を定期的に分析する場合）

5.2.12 Virtual Storage PlatformまたはHUS VMのリソースの性能指標（ヘルスチェックレポート）

5.2.13 Universal Storage Platform V/VMまたはHitachi USPのリソースの性能指標（ヘルスチェックレポート）

5.2.14 ミッドレンジストレージのリソースの性能指標（ヘルスチェックレポート）

5.2.15 ストレージシステムの性能を分析するためのしきい値を変更する

5.2.1 ストレージシステムの性能分析とは

［分析］タブで，ストレージシステムの性能を確認できます。［分析］タブを使用するには，Tuning Managerのライセンスの登録が必要です。Tuning Managerについては，マニュアル「Hitachi Command Suite Tuning Manager Software ユーザーズガイド」を参照してください。

次の場合に，ストレージシステムの性能を確認します。

ストレージシステムの性能問題の有無の特定
ホスト管理者から，アプリケーションで性能問題が発生したと連絡を受けたら，問題が発生した日時とアプリケーションの情報（アプリケーション名，ホスト名，マウントポイントなど）を入手します。入手した情報を基に，性能を分析する期間（過去30日まで），およびアプリケーションに対応している論理グループまたはホストを指定して，ストレージシステムに性能問題の原因があるかどうかを特定します。しきい値を超えているリソースがないかを確認します。しきい値を超えている場合は，ストレージシステムに問題があるおそれがあるため，ストレージシステム内の各メトリックに対して詳細な性能情報を確認します。

ストレージシステムの定期的な性能分析（ヘルスチェック）
ストレージリソースを適切に使用できているかどうかを定期的に確認するため，ストレージシステム全体の性能を分析します。週単位または月単位で対象のストレージシステムを自動で分析できます。複数のストレージシステムに対して，スケジュールをまとめて設定して分析することで，ストレージシステム管理の負荷軽減につながります。分析時のエラーや分析結果をEメールで通知するように設定できます。Eメールには，分析結果のレポートをPDF形式で添付することもできます。
分析結果のレポートで，しきい値を超えているリソースまたは超えそうなリソースがないかを確認します。リソースに問題がある場合は，各リソースのメトリックに対して詳細な性能情報を参照します。レポートに表示されたI/O数（IOPS）やデータ転送量などの性能情報を基に，ボリュームの割り当てやデータマイグレーションの実行など，対策案を検討して実施します。性能問題を解消することで，障害の発生を未然に防ぐことができます。
分析結果は保存されるため，過去のレポートを参考にして対策案を検討できます。レポートはPDFファイルまたはCSVファイルにエクスポートできます。PDFファイルには，レポートの目次や概要が作成されるため，そのまま報告書として利用できます。CSVファイルは，フォーマットを加工して使用したい場合に活用できます。

［分析］タブで確認できる情報よりも詳細な情報を確認したい場合は，Performance Reporterを起動すると，分単位での分析や長期間の分析ができます。Performance Reporterに事前にレポート定義をインポートしておくと，性能問題特定ウィザードやヘルスチェックレポートで表示される項目に対応した項目のレポートが表示されます。

ストレージシステムの性能を分析するためのしきい値は，あらかじめ推奨値が設定されています。しきい値は運用に合わせて変更することもできます。

関連項目

5.2.3 Performance Reporterで設定する表示条件（ストレージシステムの性能問題の有無を特定する場合）

5.2.4 Virtual Storage PlatformまたはHUS VMのボリュームの性能指標（性能問題特定ウィザード）

5.2.5 Universal Storage Platform V/VMまたはHitachi USPのボリュームの性能指標（性能問題特定ウィザード）

5.2.6 ミッドレンジストレージのボリュームの性能指標（性能問題特定ウィザード）

5.2.11 Performance Reporterで設定する表示条件（ストレージシステムの性能を定期的に分析する場合）

5.2.12 Virtual Storage PlatformまたはHUS VMのリソースの性能指標（ヘルスチェックレポート）

5.2.13 Universal Storage Platform V/VMまたはHitachi USPのリソースの性能指標（ヘルスチェックレポート）

5.2.14 ミッドレンジストレージのリソースの性能指標（ヘルスチェックレポート）

5.2.2 性能問題の有無を特定する

［分析］タブでストレージシステムの性能に問題があるかどうかを確認します。

事前に確認しておく情報

性能問題が発生した日時

性能問題が発生したアプリケーションの情報（アプリケーションに使用しているボリュームが属する論理グループ名，ホスト名など）

事前に完了しておく操作

Tuning Managerとの連携

Tuning Managerでのレポート定義ファイルのインポート
旧バージョンのレポート定義ファイルを削除してから，最新のレポート定義ファイルをインポートしてください。

Tuning Managerと連携するための設定，およびTuning Managerでのレポート定義ファイルのインポート方法については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

性能問題の有無を特定するには

［分析］タブで［論理グループ］を選択します。

ツリーを展開して，対象の論理グループが属するフォルダを選択します。

論理グループの一覧から対象の論理グループの行を選択し，［性能問題特定］ボタンをクリックします。
論理グループ内の一部のボリュームやホストを選択することもできます。

［1. イントロダクション］を確認して［次へ］ボタンをクリックします。

ホスト管理者から入手したアプリケーションの情報を基に，［2. 対象選択］で分析対象のストレージシステムのタイプ，ボリュームおよび分析期間を設定し，［次へ］ボタンをクリックします。

［3.概要］でしきい値を超えているリソースがないか確認します。
しきい値を超えているリソースがある場合は，ストレージシステムに問題があるおそれがあるため［次へ］ボタンをクリックします。しきい値を超えているリソースがない場合は，ストレージシステムに問題がないと考えられるためウィザードを終了します。

ストレージシステムのタイプ別に表示される各メトリックの詳細情報を確認して，［次へ］ボタンをクリックします。

分析結果を確認します。

重要

エンタープライズクラスストレージまたはHUS VMを分析する場合で，パリティグループに属するすべてのボリュームが次のどれかに該当するとき，Read Hit率のチャートは表示されません。

ShadowImage，TrueCopyまたはUniversal ReplicatorのS-VOL

Copy-on-Write SnapshotまたはThin ImageのV-VOLまたはプールボリューム

DPプールボリューム

参考

詳しい性能情報を参照したい場合は，対象のリソースを選択して［Performance Reporter起動］ボタンをクリックします。Performance Reporterで［User Reports］の［Identify Performance Problems and Health Check (＜バージョン番号＞)］配下から［Identify Performance Problems］を選択します。表示条件を設定してレポートを表示すると，分単位での分析や長期間の分析ができます。Performance Reporterの操作方法については，マニュアル「Hitachi Command Suite Tuning Manager Software ユーザーズガイド」を参照してください。

関連項目

5.2.3 Performance Reporterで設定する表示条件（ストレージシステムの性能問題の有無を特定する場合）

5.2.3 Performance Reporterで設定する表示条件（ストレージシステムの性能問題の有無を特定する場合）

Performance Reporterから，性能問題特定ウィザードよりも詳しい性能情報を確認できます。確認する際は，Performance Reporterを起動して表示条件を設定する必要があります。表示条件には，性能問題特定ウィザードで表示される次の値を入力します。

表5-1 Performance Reporterで設定する表示条件の入力値一覧（ストレージシステムの性能問題の有無を特定する場合）

ストレージシステム
Performance Reporterの表示条件
性能問題特定ウィザードで表示される値

Virtual Storage PlatformまたはHUS VM
LDEV Number
ボリューム列の値

CLPR Number
CLPR列の値

Adaptor ID
MPブレード列の値またはMPユニット列の値

Processor ID
「_Total」（デフォルト値）

RAID Group Number
パリティグループ列の値の前後に「*」（ワイルドカード文字）を付けた文字列
例：パリティグループが「1-3」のときは「*1-3*」
表示される情報をさらに絞り込みたいときは，ワイルドカード文字の指定を変更してください。

Universal Storage Platform V/VMまたはHitachi USP
LDEV Number
ボリューム列の値

CLPR Number
CLPR列の値

Adaptor ID
プロセッサー列の値のうち2つ目のハイフンより前の文字列
例：プロセッサー列の値が「CHA-1FL-7」のときは「CHA-1FL」

Processor ID
プロセッサー列の値のうち2つ目のハイフンよりあとの文字列
例：プロセッサー列の値がCHA-1FL-7のときは「7」

RAID Group Number
パリティグループ列の値の2つ目のハイフンより前の文字列の前後に「*」（ワイルドカード文字）を付けた文字列
例：パリティグループが「1-2-1」のときは「*1-2*」
表示される情報をさらに絞り込みたいときは，ワイルドカード文字の指定を変更してください。

ミッドレンジストレージ（Hitachi Tape Modular Storageは除く）
LDEV Number
ボリューム列の値
ボリューム列の値が「01」のように0から始まる場合は，先頭の0を除いた値を指定します。

CLPR Number
CLPR列の値

Controller
チャートタイトルに表示されているコントローラーの値

Processor ID
プロセッサー列の文字列

RAID Group Number
パリティグループ列の値

Unit Number
ドライブ列の値のハイフンより前の値
例：ドライブ列の値が「0-7」のときは「0」

HDU Number
ドライブ列の値のハイフンよりあとの値
例：ドライブ列の値が「0-7」のときは「7」

参考

［分析］タブとPerformance Reporterでは，表示されるレポートの情報に差異があります。［分析］タブとPerformance Reporterでの表示の対応を次に示します。

ボリュームの応答時間は，［分析］タブではミリ秒，Performance Reporterではマイクロ秒で表示されます。

［分析］タブのIOPS：Performance ReporterのIOPS（Read）+ IOPS（Write）

［分析］タブのRead Hit率：Performance ReporterのRead Hit I/O Count／Read I/O Count × 100

［分析］タブのWrite Hit率：Performance ReporterのWrite Hit I/O Count／Write I/O Count × 100

関連項目

5.2.1 ストレージシステムの性能分析とは

5.2.2 性能問題の有無を特定する

5.2.4 Virtual Storage PlatformまたはHUS VMのボリュームの性能指標（性能問題特定ウィザード）

Virtual Storage PlatformまたはHUS VMのボリューム（基本ボリューム，DPボリューム，および外部ボリューム）の場合に，性能問題特定ウィザードで表示される性能を分析するための各項目について，評価の目安となる値を説明します。

DPボリュームを分析する場合，DPボリュームに関連するすべてのキャッシュおよびMPブレードまたはMPユニットが対象となります。パリティグループは，DPプールを構成しているDPプールボリュームが所属するパリティグループが対象です。 外部ボリュームを分析する場合，内部ストレージシステムと外部ストレージシステムの両方が対象となります。

性能問題特定ウィザードに表示される情報よりも詳しい情報を参照したい場合は，Performance Reporterを起動すると，分単位での分析や長期間のトレンド分析などを実施できます。

性能問題特定ウィザードでは，設定したしきい値を超えている項目がある場合，ステータスが［注意］になります。ステータスが［注意］となる値の目安を次に示します。

表5-2 Virtual Storage PlatformまたはHUS VMのボリュームの性能指標（性能問題特定ウィザード）

種類
メトリック
［注意］となる値
説明

キャッシュ
書き込み待ち率
30%より大きい

30%以下である場合は正常と考えられます。

頻繁に，または連続して40%を超える場合は注意が必要です。

頻繁に，または連続して50%を超える場合はすぐに改善が必要です。

70%に達した場合は，流入制御が行われます。

この値が高いと，バックエンドに負荷が集中していることが考えられます。

サイドファイル使用率
10%以上

この値は，TrueCopy Asyncに対してだけ適用されます。TrueCopy Asyncを使用していない場合は影響ありません。

この値が高いと，ダウンストリームに負荷が集中していることが考えられます。

書き込み待ち率 + サイドファイル使用率
70%以上

書き込み待ち率とサイドファイル使用率はキャッシュプールを共有しているため，70%を超えることはできません。

書き込み待ち率，サイドファイル使用率のどちらか，または書き込み待ち率とサイドファイル使用率を足した合計が70%に近ければ近いほど，ストレージシステムは性能上の重大な問題に近づいています。

書き込み待ち率が70%に達すると，30%になるまで，ストレージシステムが書き込みデータをデステージ（キャッシュ上のデータをディスク，ドライブなどに書き込み）します。デステージが起こると，ストレージシステムの性能が低下します。

MPブレード（Virtual Storage Platformの場合）
MPユニット（HUS VMの場合）
利用率
40%以上
-

パリティグループ
利用率
50%以上
パリティグループの利用率は50%未満である必要があります。

Read Hit率
25%以下
-

関連項目

5.2.1 ストレージシステムの性能分析とは

5.2.5 Universal Storage Platform V/VMまたはHitachi USPのボリュームの性能指標（性能問題特定ウィザード）

Universal Storage Platform V/VMまたはHitachi USPのボリューム（基本ボリューム，DPボリューム，および外部ボリューム）の場合に，性能問題特定ウィザードで表示される性能を分析するための各項目について，評価の目安となる値を説明します。

DPボリュームを分析する場合，DPボリュームに関連するすべてのキャッシュおよびチャネルプロセッサーが対象となります。パリティグループは，DPプールを構成しているDPプールボリュームが所属するパリティグループが対象です。 外部ボリュームを分析する場合，内部ストレージシステムと外部ストレージシステムの両方が対象となります。

性能問題特定ウィザードよりも詳しい情報を参照したい場合は，Performance Reporterを起動すると，分単位での分析や長期間のトレンド分析などを実施できます。

性能問題特定ウィザードでは，設定したしきい値を超えている項目がある場合，ステータスが［注意］になります。ステータスが［注意］となる値の目安を次に示します。

表5-3 Universal Storage Platform V/VMまたはHitachi USPのボリュームの性能指標（性能問題特定ウィザード）

種類
メトリック
［注意］となる値
説明

キャッシュ
書き込み待ち率
30%より大きい

30%以下である場合は正常と考えられます。

頻繁に，または連続して40%を超える場合は注意が必要です。

頻繁に，または連続して50%を超える場合はすぐに改善が必要です。

70%に達した場合は，流入制御が行われます。

この値が高いと，バックエンドに負荷が集中していることが考えられます。

サイドファイル使用率
10%以上

この値は，TrueCopy Asyncに対してだけ適用されます。TrueCopy Asyncを使用していない場合は影響ありません。

この値が高いと，ダウンストリームに負荷が集中していることが考えられます。

書き込み待ち率 + サイドファイル使用率
70%以上

書き込み待ち率とサイドファイル使用率はキャッシュプールを共有しているため，70%を超えることはできません。

書き込み待ち率，サイドファイル使用率のどちらか，または書き込み待ち率とサイドファイル使用率を足した合計が70%に近ければ近いほど，ストレージシステムは性能上の重大な問題に近づいています。

書き込み待ち率が70%に達すると，30%になるまで，ストレージシステムが書き込みデータをデステージ（キャッシュ上のデータをディスク，ドライブなどに書き込み）します。デステージが起こると，ストレージシステムの性能が低下します。

チャネルプロセッサー
利用率
45%以上
最大値は約80%です。

ディスクプロセッサー
利用率
40%以上
-

パリティグループ
利用率
50%以上
パリティグループの利用率は50%未満である必要があります。

Read Hit率
25%以下
-

関連項目

5.2.1 ストレージシステムの性能分析とは

5.2.6 ミッドレンジストレージのボリュームの性能指標（性能問題特定ウィザード）

ミッドレンジストレージ（Hitachi Tape Modular Storageは除く）のボリューム（基本ボリューム，DPボリューム，および外部ボリューム）の場合に，性能問題特定ウィザードで表示される性能を分析するための各項目について，評価の目安となる値を説明します。

DPボリュームを分析する場合，対象となるリソースを次に示します。

DPボリュームに関連するすべてのキャッシュおよびプロセッサー

DPプールを構成しているすべてのドライブ

DPプールを構成しているDPプールボリュームが所属するパリティグループ

性能問題特定ウィザードに表示される情報よりも詳しい情報を参照したい場合は，Performance Reporterを起動すると，分単位での分析や長期間のトレンド分析などを実施できます。

性能問題特定ウィザードでは，設定したしきい値を超えている項目がある場合，ステータスが［注意］になります。ステータスが［注意］となる値の目安を次に示します。

表5-4 ミッドレンジストレージのボリュームの性能指標（性能問題特定ウィザード）

種類
メトリック
［注意］となる値
説明

キャッシュ
コントローラ1書き込み待ち率，コントローラ0書き込み待ち率
25%より大きい
パーティションごとの最大書き込み待ちレベルは70%です。ほかのコントローラーへの負荷分散やキャッシュの追加などで対処できる場合があります。

ドライブ
コントローラ1使用率，コントローラ0使用率
70%以上
値が66%を超える場合は競合が発生しているため，処理速度が遅くなるおそれがあります。

パリティグループ
Write Hit率
100%未満
-

プロセッサー
利用率
80%以上

値が66%を超える場合は競合が発生しているため，処理速度が遅くなるおそれがあります。

値が50%を超える場合は負荷容量を減らさないと，コントローラー障害やハードウェア障害に対応できません。ほかのCPUへ負荷を分散したり，True Copyなどの負荷を減らすことで対処できる場合があります。

関連項目

5.2.1 ストレージシステムの性能分析とは

5.2.7 ストレージシステムの性能を定期的に分析する

［分析］タブでストレージシステムの性能を定期的に分析することで，ストレージリソースを適切に使用できているかどうかを確認します（ヘルスチェック）。

参考

分析対象のストレージシステムや論理グループに日本語で名前を付けている場合は，Webブラウザーの言語を日本語に設定してください。設定していない場合，レポートで日本語の文字が正しく表示されないおそれがあります。

事前に完了しておく操作

Tuning Managerとの連携

Tuning Managerでのレポート定義ファイルのインポート
旧バージョンのレポート定義ファイルを削除してから，最新のレポート定義ファイルをインポートしてください。

SMTPサーバの設定およびDevice Managerサーバのserver.propertiesファイルの編集（実行結果をEメール通知する場合）

Tuning Managerとの連携，Tuning Managerでのレポート定義ファイルのインポート，SMTPサーバの設定およびDevice Managerサーバのserver.propertiesファイルの編集については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

ストレージシステムの性能を定期的に分析するには

［分析］タブで［ストレージシステム］を選択します。

分析対象のストレージシステムの行を選択し，［スケジュール追加］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定して，処理を実行します。

タスクの実行結果と，ストレージシステムの性能に問題があるかどうかを確認します。

問題がある場合は，該当するストレージシステムのレポートを確認します。

参考

ストレージシステムの性能を即時に分析したい場合は，対象のストレージシステムを選択して，［ヘルスチェック実行］ボタンをクリックします。タスクの実行結果は，［タスク＆アラート］タブで確認できます。

ストレージシステムの性能分析（ヘルスチェック）を定期的または即時に実行するときは，Universal Replicatorの性能分析に必要な性能情報や構成情報の定期的な更新の処理と重ならないようにしてください。同時に実行すると，ヘルスチェックの処理が遅くなるおそれがあります。

追加したスケジュールを削除したい場合は，［スケジュール］－［ヘルスチェックスケジュール一覧］から対象のスケジュールを選択して［スケジュール削除］ボタンをクリックします。

詳しい性能情報を参照したい場合は，［ツール］メニューからTuning Managerを起動します。Tuning ManagerからPerformance Reporterのレポートを表示すると，分単位での分析や長期間の分析ができます。Performance Reporterの操作方法については，マニュアル「Hitachi Command Suite Tuning Manager Software ユーザーズガイド」を参照してください。

ヘルスチェックレポートに含まれるストレージシステム全体レポートの値を次に説明します。
ストレージシステム全体フロントエンドIOPS：接続しているホストによるストレージシステムへのIOPSの総数（読み取りおよび書き込みを含む）
ストレージシステム全体フロントエンドMB/s：接続しているホストによるストレージシステムとの読み取りおよび書き込み速度（MB/s）
ストレージシステム全体バックエンドIOPS：ストレージシステム全体フロントエンドIOPSのうち，ストレージシステムのキャッシュメモリーで取り扱われなかった部分

関連項目

5.2.9 ヘルスチェックレポートをエクスポートする

5.2.8 性能分析のスケジュールを変更する

［分析］タブで追加した性能分析のスケジュールの設定を変更します。

性能分析のスケジュールを変更するには

［分析］タブで［スケジュール］を選択します。

対象のスケジュールの行を選択し，［スケジュール変更］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定して，処理を実行します。

スケジュールの一覧画面で，スケジュールが変更されたことを確認できるようになります。

参考

ストレージシステムの性能分析（ヘルスチェック）のスケジュールを変更するときは，ヘルスチェックがUniversal Replicatorの性能分析に必要な性能情報や構成情報の定期的な更新の処理と重ならないように変更してください。同時に実行すると，ヘルスチェックの処理が遅くなるおそれがあります。

5.2.9 ヘルスチェックレポートをエクスポートする

［分析］タブで，ヘルスチェックレポートをPDFファイルまたはCSVファイルにエクスポートします。

ヘルスチェックレポートをエクスポートするには

［分析］タブで［レポート履歴］を選択します。

［レポート一覧］から対象のレポートの行を選択し，［レポートエクスポート］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定して，［実行］ボタンをクリックし，PDFファイルまたはCSVファイルを生成します。

指定した場所に，PDFファイルまたはCSVファイルが格納されます。

5.2.10 過去のヘルスチェックレポートを参照する

［分析］タブでヘルスチェックレポートを参照することで，過去に分析したストレージシステムの性能を確認します。

過去のヘルスチェックレポートを参照するには

［分析］タブで［レポート履歴］を選択します。

［レポート一覧］から参照するレポートの［ヘルスチェック結果］欄にある［レポート表示］リンクをクリックします。

表示されたレポートを確認します。

参考

ヘルスチェックレポートを削除する場合は，レポートの一覧で対象のレポートの行を選択し，［レポート削除］ボタンをクリックします。

関連項目

5.2.9 ヘルスチェックレポートをエクスポートする

5.2.11 Performance Reporterで設定する表示条件（ストレージシステムの性能を定期的に分析する場合）

Performance Reporterから，ヘルスチェックレポートよりも詳しい性能情報を確認できます。確認する際は，Performance Reporterを起動して表示条件を設定する必要があります。表示条件には，ヘルスチェックレポートで表示される次の値を入力します。

表5-5 Performance Reporterで設定する表示条件の入力値一覧（ストレージシステムの性能を定期的に分析する場合）

ストレージシステム
Performance Reporterの表示条件
ヘルスチェックレポートで表示される値

Virtual Storage PlatformまたはHUS VM
CLPR Number
CLPR列の値

Adaptor ID
MPブレード列の値またはMPユニット列の値

Processor ID（MPブレードまたはMPユニットの場合）
「_Total」（デフォルト値）

Processor ID（MPの場合）
MP列の最後のハイフンよりあとの値
例：MP列の値が「MPU-L0-00」の場合は「00」

RAID Group Number
パリティグループ列の値の前後に「*」（ワイルドカード文字）を付けた文字列
例：パリティグループ列の値が「1-3」のときは「*1-3*」
表示される情報をさらに絞り込みたいときは，ワイルドカード文字の指定を変更してください。

Pool ID
プール列先頭の「DP」を除いた数値
例：プール列の値が「DP 10」の場合は「10」

Universal Storage Platform V/VMまたはHitachi USP
CLPR Number
CLPR列の値

Adaptor ID
プロセッサー列の値の2つ目のハイフンより前の文字列
例：プロセッサー列の値が「CHA-1FL-7」の場合は「CHA-1FL」

Processor ID
プロセッサー列の値の2つ目のハイフンよりあとの文字列
例：プロセッサー列の値が「CHA-1FL-7」の場合は「7」

RAID Group Number
パリティグループ列の値の2つ目のハイフンより前の文字列の前後に「*」（ワイルドカード文字）を付けた文字列
例：パリティグループ列の値が「1-2-1」の場合は「*1-2*」
表示される情報をさらに絞り込みたいときは，ワイルドカード文字の指定を変更してください。

Port Name
ポート列の文字列

Pool ID
プール列先頭の「DP」を除いた数値
例：プール列の値が「DP 10」の場合は「10」

ミッドレンジストレージ（Hitachi Tape Modular Storageは除く）
CLPR Number
CLPR列の値

Controller
レポートタイトルのコントローラーの値

Processor ID
プロセッサー列の文字列

RAID Group Number
パリティグループ列の値

Port Name
ポート列の2文字目の「T」を除いた文字列
例：ポート列の値が「CTL0-B」の場合は「CL0-B」

参考

［分析］タブとPerformance Reporterでは，表示されるレポートの情報に差異があります。［分析］タブとPerformance Reporterでの表示の対応を次に示します。

［分析］タブのストレージシステム全体フロントエンドIOPS：Performance ReporterのPI_LDAレコードの"Read I/O /sec "＋ "Write I/O /sec "

［分析］タブのストレージシステム全体フロントエンドMB/s：Performance ReporterのPI_LDAレコードの "Read Xfer /sec " ＋ "Write Xfer /sec "

［分析］タブのストレージシステム全体バックエンドIOPS（エンタープライズクラスストレージまたはHUS VMの場合）：Performance ReporterのPI_LDAレコードの "Read I/O / sec " ×（1－ "Read Hit % "/100）＋ "Write I/O /sec "

［分析］タブのストレージシステム全体バックエンドIOPS（ミッドレンジストレージの場合）：Performance ReporterのPI_LDAレコードの "Read I/O /sec " ×（1－ "Read Hit % "/100）＋ "Write I/O /sec " ×（1－ "Write Hit % " /100）

［分析］タブのRead Hit率：Performance ReporterのRead Hit I/O Count／Read I/O Count × 100

［分析］タブのWrite Hit率：Performance ReporterのWrite Hit I/O Count／Write I/O Count × 100

関連項目

5.2.1 ストレージシステムの性能分析とは

5.2.7 ストレージシステムの性能を定期的に分析する

5.2.12 Virtual Storage PlatformまたはHUS VMのリソースの性能指標（ヘルスチェックレポート）

Virtual Storage PlatformまたはHUS VMの場合に，ヘルスチェックレポートで表示される性能を分析するための各項目について，評価の目安になる値を説明します。

ヘルスチェックレポートに表示される情報よりも詳しい情報を参照したい場合は，Performance Reporterを起動すると，分単位での分析や長期間のトレンド分析などを実施できます。

ヘルスチェックレポートでは，設定したしきい値を超える項目がある場合，［注意］または［警告］のステータスになります。ステータスが［注意］または［警告］となる値の目安を次に示します。

表5-6 Virtual Storage PlatformまたはHUS VMのリソースの性能指標（ヘルスチェックレポート）

種類
メトリック
［注意］または［警告］となる値
説明

キャッシュ，キャッシュ合計
書き込み待ち率
［注意］：30%より大きい
［警告］：60%より大きい

30%以下である場合は正常と考えられます。

頻繁に，または連続して40%を超える場合は注意が必要です。

頻繁に，または連続して50%を超える場合はすぐに改善が必要です。

70%に達した場合は，流入制御が行われます。

MPブレード（Virtual Storage Platformの場合）
MPユニット（HUS VMの場合）
利用率
［注意］：40%以上
［警告］：80%以上
-

関連項目

5.2.1 ストレージシステムの性能分析とは

5.2.13 Universal Storage Platform V/VMまたはHitachi USPのリソースの性能指標（ヘルスチェックレポート）

Universal Storage Platform V/VMまたはHitachi USPの場合に，ヘルスチェックレポートで表示される性能を分析するための各項目について，評価の目安になる値を説明します。

ヘルスチェックレポートに表示される情報よりも詳しい情報を参照したい場合は，Performance Reporterを起動すると，分単位での分析や長期間のトレンド分析などを実施できます。

ヘルスチェックレポートでは，設定したしきい値を超える項目がある場合，［注意］または［警告］のステータスになります。ステータスが［注意］または［警告］となる値の目安を次に示します。

表5-7 Universal Storage Platform V/VMまたはHitachi USPのリソースの性能指標（ヘルスチェックレポート）

種類
メトリック
［注意］または［警告］となる値
説明

キャッシュ，キャッシュ合計
書き込み待ち率
［注意］：30%より大きい
［警告］：60%より大きい

30%以下である場合は正常と考えられます。

頻繁に，または連続して40%を超える場合は注意が必要です。

頻繁に，または連続して50%を超える場合はすぐに改善が必要です。

70%に達した場合は，流入制御が行われます。

サイドファイル使用率
［注意］：10%以上
［警告］：20%以上

この値は，TrueCopy Asyncに対してだけ適用されます。TrueCopy Asyncを使用していない場合は影響ありません。

この値が高いと，ダウンストリームに負荷が集中していることが考えられます。

チャネルプロセッサー
利用率
［注意］：45%以上
［警告］：80%以上
-

ディスクプロセッサー
利用率
［注意］：40%以上
［警告］：80%以上
-

関連項目

5.2.1 ストレージシステムの性能分析とは

5.2.14 ミッドレンジストレージのリソースの性能指標（ヘルスチェックレポート）

ミッドレンジストレージ（Hitachi Tape Modular Storageは除く）の場合に，ヘルスチェックレポートで表示される性能を分析するための各項目について，評価の目安になる値を説明します。

ヘルスチェックレポートに表示される情報よりも詳しい情報を参照したい場合は，Performance Reporterを起動すると，分単位での分析や長期間のトレンド分析などを実施できます。

ヘルスチェックレポートでは，設定したしきい値を超える項目がある場合，［注意］または［警告］のステータスになります。ステータスが［注意］または［警告］となる値の目安を次に示します。

表5-8 ミッドレンジストレージのリソースの性能指標（ヘルスチェックレポート）

種類
メトリック
［注意］または［警告］となる値
説明

キャッシュ
コントローラ1書き込み待ち率，コントローラ0書き込み待ち率
［注意］：25%より大きい
［警告］：50%より大きい
パーティションごとの最大書き込み待ちレベルは70%です。ほかのコントローラーへの負荷分散やキャッシュの追加などで対処できる場合があります。

プロセッサー
利用率
［注意］：80%以上
［警告］：90%以上
-

関連項目

5.2.1 ストレージシステムの性能分析とは

5.2.15 ストレージシステムの性能を分析するためのしきい値を変更する

ストレージシステムの性能を分析するためのしきい値は，あらかじめ推奨値が設定されています。推奨値が運用に合わない場合は，しきい値を変更します。性能問題特定ウィザードで分析する場合とヘルスチェック画面で分析する場合，それぞれのしきい値を変更できます。

事前に完了しておく操作

Tuning Managerとの連携
Tuning Managerと連携するための設定については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

ストレージシステムの性能を分析するためのしきい値を変更するには

［分析］タブの［よく使うタスク］で［性能しきい値設定］を選択します。

対象のストレージシステムのシリーズを選択して，各メトリックのしきい値を変更します。

［分析］タブの［よく使うタスク］で［性能しきい値設定］を選択して，変更されたしきい値を確認します。

5.3 Universal Replicatorの性能分析

Universal Replicatorのコピーグループの書き込み遅延時間（C/Tデルタ）の推移を確認したり，C/Tデルタの悪化要因を分析したりする手順について説明します。

この節の構成

5.3.1 Universal Replicatorの性能分析とは

5.3.2 Universal Replicatorの性能を確認する

5.3.3 Universal Replicatorの性能を分析するためのネットワーク帯域幅を設定する

5.3.4 Universal Replicatorの性能指標

5.3.5 ウィザードモードでUniversal Replicatorの性能を分析する

5.3.6 アドバンスドモードでUniversal Replicatorの性能を分析する

5.3.7 Universal Replicatorの性能情報をエクスポートする

5.3.1 Universal Replicatorの性能分析とは

Universal Replicatorを使用して，複数のストレージシステム間でボリュームの複製（リモートコピー）を実施している場合，Universal Replicatorのコピーグループの書き込み遅延時間（C/Tデルタ）が発生します。C/TデルタはRPOの一指標であり，システムのデータを保護したり復旧したりするときの参考値となります。［レプリケーション］タブでは，C/Tデルタの推移を確認したり，C/Tデルタを悪化させている要因を分析したりできます。

［レプリケーション］タブを使用するには，Replication ManagerとTuning Managerのライセンスの登録が必要です。

［レプリケーション］タブを使用すると，C/Tデルタに関連する次の操作ができます。

C/Tデルタが悪化しているコピーグループがないかを確認する
C/Tデルタのしきい値超過率が高いコピーグループをグラフで確認します。最新のC/Tデルタの値やアラート通知されたコピーグループの一覧を確認することもできます。

C/Tデルタの悪化要因を分析する
C/Tデルタを悪化させているおそれがある，リモートコピーに関連するリソースの性能を分析します。次の2つの分析方法があります。

C/Tデルタの悪化要因を段階的に分析する場合（ウィザードモード）
副ボリュームや副ジャーナルなど，C/Tデルタに関連するリソースごとに，C/Tデルタの悪化要因をウィザードに従って分析します。ウィザードにはC/Tデルタに関連するリソースを悪化要因と見なすためのポイント，悪化要因の候補および対処方法が表示されます。分析を通して，C/Tデルタの悪化要因の分析に必要な観点を把握できるようになります。

C/Tデルタの悪化要因を一度にまとめて分析する場合（アドバンスドモード）
C/TデルタとC/Tデルタに関連するリソースの性能情報が一画面に表示され，Universal Replicatorに関連するリソースを比較してC/Tデルタの悪化要因を分析します。表示するグラフの種類を選択することで，運用環境に応じた表示画面にカスタマイズできます。

C/Tデルタに関連する情報をエクスポートする
C/Tデルタのしきい値超過率のグラフや悪化要因の分析結果をPDFファイルにエクスポートして，過去のデータを保存しておくことができます。PDFファイルには，レポートの表紙や目次が表示されるため，Service Level Agreement（SLA）の報告資料として使用できます。また，コピーグループの性能情報を一定期間エクスポートして基準データとし，定期的に比較することでC/Tデルタが少しずつ悪化しているケースも見つけやすくなります。

［レプリケーション］タブで分析できるコピーグループは，オープンボリュームで構成されたUniversal Replicatorのペアである必要があります。ただし，オープンボリュームで構成されたUniversal Replicatorのペアのうち，次のコピーグループは分析対象外です。

仮想コマンドデバイスを使用した構成で管理しているコピーグループ

デバイスグループで定義されたコピーグループ

関連項目

5.3.4 Universal Replicatorの性能指標

5.3.2 Universal Replicatorの性能を確認する

［レプリケーション］タブでC/Tデルタの推移としきい値超過率を確認します。しきい値超過率は，過去1日，1週間，1か月の単位で上位5位まで表示されます。

この操作には，Replication ManagerおよびTuning Managerのライセンスの登録が必要です。

事前に完了しておく操作

Universal Replicatorの性能を分析するために必要な設定（Replication Managerとの連携やTuning Managerとの連携など）

対象のコピーグループの構成情報および性能情報の更新（必要に応じて）
［レプリケーション］タブのメイン画面から手動で更新するか，または定期的に自動で更新します。自動で更新するには管理サーバのreplication.propertiesファイルで設定します。

Universal Replicatorの性能を分析するために必要な設定および管理サーバのreplication.propertiesファイルの設定については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

Universal Replicatorの性能を確認するには

［レプリケーション］タブでC/Tデルタのしきい値超過率が高いコピーグループを確認します。
必要に応じて，次の内容も確認します。

C/Tデルタがしきい値を超えているときは，アラート一覧でアラートの発生時刻や状態を確認します。

コピーグループを構成するコピーペアやジャーナルグループなどの情報を確認したいときは，コピーグループ一覧からコピーグループ名のリンクをクリックして詳細情報を表示します。

重要

コピーグループを管理するペア管理サーバを変更する（WWNまたはiSCSIネームを変更した場合を含む）と，C/Tデルタの履歴が確認できなくなります。

参考

テイクオーバー中のコピーグループについては，C/Tデルタの履歴を確認できません。テイクバックすると，テイクオーバーする前の履歴も再度確認できるようになります。

関連項目

5.3.4 Universal Replicatorの性能指標

5.3.5 ウィザードモードでUniversal Replicatorの性能を分析する

5.3.6 アドバンスドモードでUniversal Replicatorの性能を分析する

5.3.7 Universal Replicatorの性能情報をエクスポートする

5.3.3 Universal Replicatorの性能を分析するためのネットワーク帯域幅を設定する

正ストレージシステムと副ストレージシステム間の転送性能がC/Tデルタの悪化に影響しているかどうかを分析する場合は，リモートパスグループ単位にネットワーク帯域幅を設定します。ネットワーク帯域幅を設定すると，C/Tデルタとネットワークの性能比較のグラフ上にしきい値として表示され，問題があるかどうかを確認できます。

この操作には，Replication ManagerおよびTuning Managerのライセンスの登録が必要です。

事前に完了しておく操作

Universal Replicatorの性能を分析するために必要な設定（Replication Managerとの連携やTuning Managerとの連携など）

対象のコピーグループの性能情報および構成情報の更新（必要に応じて）
［レプリケーション］タブのメイン画面から手動で更新するか，または定期的に自動で更新します。自動で更新するには管理サーバのreplication.propertiesファイルで設定します。

Universal Replicatorの性能を分析するために必要な設定および管理サーバのreplication.propertiesファイルの設定については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

Universal Replicatorの性能を分析するためのネットワーク帯域幅を設定するには

［レプリケーション］タブの［よく使うタスク］で［性能分析用ネットワーク帯域幅設定］を選択します。

パスグループ一覧からリモートパスグループを選択し，しきい値としてネットワーク帯域幅を［値］に設定し［適用］ボタンをクリックします。

設定したネットワーク帯域幅は，C/Tデルタとネットワークの性能比較のグラフ上にしきい値として表示されます。

5.3.4 Universal Replicatorの性能指標

C/Tデルタを悪化させる要因に関連する各メトリックについて，評価の目安となる値を説明します。

C/Tデルタの悪化は副ボリュームや副ジャーナルへの書き込みが遅くなることで起こります。副ボリュームや副ジャーナルへの書き込みが遅くなる要因を特定したい場合，Universal Replicatorが使用しているキャッシュ，MPブレードまたはMPユニットの負荷が適正かどうかを確認する必要があります。各リソースのメトリックの値が，あらかじめシステムが設定したしきい値を超えているとき，状態の確認が必要なメトリックとして一覧やグラフに表示されます。

表5-9 Universal Replicatorの性能指標

種類
メトリック
しきい値
説明

副ボリュームまたは副ジャーナルへの書き込み
キャッシュ書き込み待ち率（%）
30%

キャッシュ書き込み待ち率がしきい値を超えており，かつMPブレードまたはMPユニット利用率もしきい値を超えているときは，副ストレージシステムのMPブレードまたはMPユニットに負荷が集中していることが考えられます。

キャッシュ書き込み待ち率がしきい値を超えていても，MPブレードまたはMPユニット利用率がしきい値を超えていないときは，副ストレージシステムのパリティグループに負荷が集中しているか，またはキャッシュの容量が不足していることが考えられます。

MPブレード（Virtual Storage Platformの場合）またはMPユニット（HUS VMの場合）利用率（%）
40%

正ジャーナルからの読み込み
MPブレード（Virtual Storage Platformの場合）またはMPユニット（HUS VMの場合）利用率（%）
40%

MPブレードまたはMPユニット利用率がしきい値を超えているときは，正ストレージシステムのMPブレードまたはMPユニットに負荷が集中していることが考えられます。

正ストレージシステムと副ストレージシステム間の転送
データ流出量
［性能分析用ネットワーク帯域幅設定］で設定した値

データ流出量が［性能分析用ネットワーク帯域幅設定］で設定したしきい値を超えているか，またはしきい値に近い値が一定期間続いているときは，対象のリモートパスを使用しているデータ量が増加しているか，またはネットワーク帯域が縮退していることが考えられます。

関連項目

5.3.1 Universal Replicatorの性能分析とは

5.3.5 ウィザードモードでUniversal Replicatorの性能を分析する

［レプリケーション］タブで，C/Tデルタが悪化しているコピーグループを対象にウィザードに従ってC/Tデルタの悪化要因を分析します。ウィザードでは，Universal Replicatorが使用しているキャッシュ，MPブレードまたはMPユニットなどのストレージリソースや，ストレージシステム間のネットワークの性能に問題がないかどうかを，Universal Replicatorの処理の流れに沿って確認できます。

この操作には，Replication ManagerおよびTuning Managerのライセンスの登録が必要です。

事前に確認しておく情報

C/Tデルタが悪化しているコピーグループ名

C/Tデルタの悪化が発生した日時や継続している期間

事前に完了しておく操作

Universal Replicatorの性能を分析するために必要な設定（Replication Managerとの連携やTuning Managerとの連携など）

対象のコピーグループの構成情報および性能情報の更新（ストレージシステムの情報を更新したり，コピーグループの構成情報を変更したりした場合など）
［レプリケーション］タブのメイン画面から手動で更新するか，または定期的に自動で更新します。自動で更新するには管理サーバのreplication.propertiesファイルで設定します。

重要

Replication Managerでジャーナルグループにボリュームを追加したあと，ストレージシステム情報を更新していない場合は，コピーグループが使用していないプロセッサのMPブレード（またはMPユニット）利用率やキャッシュ書き込み待ち率がグラフに出力されるおそれがあります。

Universal Replicatorの性能を分析するために必要な設定および管理サーバのreplication.propertiesファイルの設定については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

ウィザードモードでUniversal Replicatorの性能を分析するには

［レプリケーション］タブでコピーグループ一覧またはアラート一覧から対象のコピーグループの行を選択して，［性能分析（ウィザードモード）］ボタンをクリックします。

［1. イントロダクション］を確認して［次へ］ボタンをクリックします。

［2. 分析期間］で分析期間を設定して［次へ］ボタンをクリックします。

リソースごとに表示される分析画面で，メトリックの値の推移を確認します。
必要に応じて，確認したいメトリックのチェックボックスを選択して［次へ］ボタンをクリックします。
チェックしたメトリックの情報を基にC/Tデルタの悪化要因と考えられる性能問題が［7. 結果レポート］に一覧で表示されます。

［7. 結果レポート］で［分析結果詳細］リンクをクリックして，性能問題と対処方法を確認します。
分析結果をレポートとして保存したい場合は，［エクスポート］ボタンをクリックしてPDFファイルを出力します。

参考

各グラフには，C/Tデルタの最大値およびC/Tデルタ以外のメトリックの平均値が表示されます。

［2. 分析期間］でC/Tデルタを表示するデータ間隔を変更してもグラフに反映されない場合は，Replication Managerの情報取得元を対象にしたコピーペア状態の更新間隔の変更が必要になるときがあります。ただし，Replication Managerのコピーペア状態の更新間隔の変更はシステムの性能に影響を与えるおそれがあるため，注意してください。

関連項目

5.3.4 Universal Replicatorの性能指標

5.3.7 Universal Replicatorの性能情報をエクスポートする

5.3.6 アドバンスドモードでUniversal Replicatorの性能を分析する

［レプリケーション］タブで，C/Tデルタが悪化しているコピーグループを対象にC/Tデルタの悪化要因を分析します。アドバンスドモードを使用すると，Universal Replicatorが使用しているストレージリソースや，ストレージシステム間のネットワークの性能情報が一画面に同時に表示され，それぞれを比較しながら分析できます。

この操作には，Replication ManagerおよびTuning Managerのライセンスの登録が必要です。

事前に確認しておく情報

C/Tデルタが悪化しているコピーグループ名

C/Tデルタの悪化が発生した日時や継続している期間

事前に完了しておく操作

Universal Replicatorの性能を分析するために必要な設定（Replication Managerとの連携やTuning Managerとの連携など）

対象のコピーグループの構成情報および性能情報の更新（ストレージシステムの情報を更新したり，コピーグループの構成情報を変更したりした場合など）
［レプリケーション］タブのメイン画面から手動で更新するか，または定期的に自動で更新します。自動で更新するには管理サーバのreplication.propertiesファイルで設定します。

重要

Replication Managerでジャーナルグループにボリュームを追加したあと，ストレージシステム情報を更新していない場合は，コピーグループが使用していないプロセッサのMPブレード（またはMPユニット）利用率やキャッシュ書き込み待ち率がグラフに出力されるおそれがあります。

Universal Replicatorの性能を分析するために必要な設定および管理サーバのreplication.propertiesファイルの設定については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

アドバンスドモードでUniversal Replicatorの性能を分析するには

［レプリケーション］タブでコピーグループ一覧またはアラート一覧から対象のコピーグループの行を選択して，［性能分析（アドバンスドモード）］ボタンをクリックします。

性能情報の詳細を確認したいリソースが表示されたグラフを選択し，グラフに表示するメトリックの種類を指定します。

表示された詳細情報の内容を確認してC/Tデルタの悪化要因を分析し，対処方法を検討します。
分析の経緯や結果をグラフ上に残すときは，［メモ作成］ボタンをクリックして，分析中のグラフに添付するメモを作成します。グラフ上の任意のエリアをダブルクリックして作成することもできます。
分析結果をレポートとして保存したい場合は，［エクスポート］ボタンをクリックしてPDFファイルを出力します。添付したメモをグラフと一緒に出力することもできます。

重要

分析結果をPDFファイルに出力する場合，メトリックの組み合わせを変更したグラフは出力できません。デフォルトの組み合わせのグラフだけがPDFファイルに出力されます。

参考

各グラフには，C/Tデルタの最大値およびC/Tデルタ以外のメトリックの平均値が表示されます。

リモートパスの転送性能に影響を与えるコピーペアを確認したい場合は，ネットワークが表示されたパネルを最大化し［パスグループを共有するボリューム一覧］ボタンをクリックして，リモートパスグループを使用している正ボリュームを確認します。

［分析対象概要］の［期間設定］ボタンをクリックしてC/Tデルタを表示するデータ間隔を変更しても変更がグラフに反映されない場合は，Replication Managerの情報取得元を対象にしたコピーペア状態の更新間隔の変更が必要になるときがあります。ただし，Replication Managerのコピーペア状態の更新間隔の変更はシステムの性能に影響を与えるおそれがあるため，注意してください。

関連項目

5.3.4 Universal Replicatorの性能指標

5.3.7 Universal Replicatorの性能情報をエクスポートする

5.3.7 Universal Replicatorの性能情報をエクスポートする

［レプリケーション］タブで，C/Tデルタの推移やコピーグループの一覧をレポートとしてPDFファイルにエクスポートします。

この操作には，Replication ManagerおよびTuning Managerのライセンスの登録が必要です。

事前に確認しておく情報

C/Tデルタの推移を出力したいコピーグループ名

事前に完了しておく操作

Universal Replicatorの性能を分析するために必要な設定（Replication Managerとの連携やTuning Managerとの連携など）

対象のコピーグループの構成情報および性能情報の更新（必要に応じて）
［レプリケーション］タブのメイン画面から手動で更新するか，または定期的に自動で更新できます。自動で更新するには管理サーバのreplication.propertiesファイルで設定を行います。

Universal Replicatorの性能を分析するために必要な設定および管理サーバのreplication.propertiesファイルの設定については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

Universal Replicatorの性能情報をエクスポートするには

［レプリケーション］タブでコピーグループ一覧から対象のコピーグループの行を選択し，［エクスポート］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定して，PDFファイルを生成します。

C/Tデルタの推移やコピーグループの一覧のレポートを，PDFファイルで確認できるようになります。

参考

ウィザードモードやアドバンスドモードの分析画面から，分析結果をPDFファイルに出力することもできます。

5.4 アラート管理

障害が発生したことを通知するアラートを管理するための手順について説明します。

この節の構成

5.4.1 アラートとは

5.4.2 アラートを確認する

5.4.1 アラートとは

ストレージシステムに発生した障害を確認します。

Device Managerでは，ストレージシステムの状態が定期的に監視され，検知された障害情報がアラートとして表示されます。ストレージシステムに障害が発生したら，ダッシュボードのストレージシステムアラートレポートでアラートの件数を確認します。アラートの一覧および各アラートの詳細を参照して，障害に対応します。

障害情報の詳細を確認したいときは，ストレージシステムやファイルサーバ（Hitachi Virtual File Platform）からSNMPを受信する設定をすると，SNMPトラップをアラートとして表示することができます。SNMPトラップには問い合わせ窓口で問題を診断するときに必要な情報が含まれるため，障害に対応しやすくなります。アラートの内容は，Eメールで通知されるように設定することもできます。SNMPトラップの受信やEメール通知のための設定方法については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

5.4.2 アラートを確認する

表示されたアラートの内容を確認して，障害に対応します。

アラートを確認するには

［タスク & アラート］タブで，［アラート］を選択します。

アラートの一覧でアラート名のリンクをクリックして，アラートの詳細を確認します。

参考

表示されているアラートを削除する場合は，アラートの一覧で対象のアラートの行を選択し，［アラート削除］ボタンをクリックします。

5.5 リソースの検索

ボリュームやパリティグループなど，管理対象のストレージリソースを検索する手順について説明します。

この節の構成

5.5.1 リソースの検索とは

5.5.2 リソースを検索する（キーワード検索）

5.5.3 リソースを検索する（条件検索）

5.5.1 リソースの検索とは

ホストやストレージシステムの設定を変更するとき，ボリュームの割り当てなどの各種操作を実施する前に要件に合うリソースがあるか確認するときなど，Hitachi Command Suite（HCS）の管理対象のリソースを検索します。

用途に応じて次の2とおりの方法で実施できます。ただし，ファイルサーバは検索の対象外です。

キーワード検索

多数のホスト，ストレージシステム，ボリューム，パリティグループなどを管理している場合に，特定のリソースを探したいときは，名称やIDなどのキーワードを入力して検索します。検索結果のリソースのリンクをクリックすると［リソース］タブの該当個所に移動します。

条件検索

範囲指定や，ボリュームタイプ，ドライブタイプなど複数の条件でリソースを検索したい場合は，ボリューム，パリティグループ，DPプール，空き領域に対して，検索範囲と条件を指定します。条件を指定して検索したあとは，次の操作を実施できます。

検索結果を利用したストレージシステムの操作
検索結果からリソースを選択してLUNパスやラベルの編集などを実施します。

検索結果のCSVファイルへの出力
出力結果を利用してレポートを作成します。

検索条件に名前を付けて保存（Tiered Storage Managerのライセンスが必要）
保存した内容を再利用したり，ほかのユーザーと共有したりできます。

関連項目

5.6.1 リソース情報のCSV出力とは

5.5.2 リソースを検索する（キーワード検索）

画面上に常時表示されている検索ボックスから，ストレージシステムやホストの名称，ボリュームのIDやラベルなど，キーワードを指定してリソースを検索します。指定したキーワードが含まれるリソース（ストレージシステム，ホスト，ボリューム，パリティグループ，DPプール，論理グループ）を一覧で確認できます。

ストレージシステム内のリソースをキーワードで検索するには

画面右上の検索ボックスにキーワードを入力したあと，検索ボックス内のアイコンをクリックします。

検索結果の一覧が表示されます。一覧の各リソースのリンクをクリックすると，［リソース］タブへ移動して各種操作を実施したり，ボリュームの詳細情報を確認したりできます。

5.5.3 リソースを検索する（条件検索）

ボリューム，パリティグループ，DPプール，空き領域を検索対象として，ボリュームタイプ，ドライブタイプなどの条件を指定して検索します。同じ条件で何度も検索したり検索条件を共有したりする場合は，検索条件を保存しておくとあとで再利用できます。

［高度な検索］タブで検索する場合，および検索条件を保存する場合には，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

ストレージシステム内のリソースを条件検索するには

画面右上にある検索ボックスのプルダウンメニューから［その他の検索］を選択します。

検索対象のリソース種別，検索範囲，および検索条件を指定してリソースを検索します。

指定した検索条件を保存する場合は，［検索条件保存］ボタンをクリックし，必要な項目を指定して保存します。

検索結果の一覧が表示されます。検索結果の一覧からボリュームの割り当てやCSVエクスポートなどの操作を実施したり，各リソースのリンクをクリックして［リソース］タブへ移動したりできます。検索条件を保存した場合は，［保存されている検索条件を利用する］の一覧に表示されるようになります。

参考

保存した検索条件の説明や，検索条件をほかのユーザーに公開するかどうかを編集するには，［検索条件保存］ボタンをクリックして検索条件を編集したあと，上書き保存します。

5.6 リソース情報のCSV出力

管理対象のリソースに関する情報をCSVファイルに出力する手順について説明します。

この節の構成

5.6.1 リソース情報のCSV出力とは

5.6.2 ホストの情報をCSVファイルに出力する

5.6.3 ファイルサーバの情報をCSVファイルに出力する

5.6.4 論理グループの情報をCSVファイルに出力する

5.6.5 リソースの検索結果をCSVファイルに出力する

5.6.6 ユーザーグループおよびユーザーの情報をCSVファイルに出力する

5.6.1 リソース情報のCSV出力とは

ホストや論理グループ内のボリュームの一覧，総容量などをCSVファイルに出力し，出力結果をレポートの作成などに使用できます。

リソースを選択して，IPアドレスや容量の一覧などの情報をCSVファイルに出力します。ホストや論理グループ単位で課金している場合は，CSVファイルを参照して，ホストや論理グループごとの容量を基にコストを把握できます。

CSVファイルには，次の情報が出力されます。

ホストの情報

Device Managerで管理しているホストの一覧

OSごとのホストの情報

ホストに割り当てられたボリュームの情報

ファイルサーバの情報

Device Managerで管理しているファイルサーバの一覧

ファイルサーバ上に作成されたファイルシステムやファイル共有などの情報

ファイルサーバに割り当てられたボリュームの情報

論理グループの情報

Device Managerで管理している論理グループの一覧

選択した論理グループ内のホストやボリュームの情報

リソースの検索結果

検索したボリューム，パリティグループ，DPプール，および空き領域の情報

ユーザーグループおよびユーザーの情報

Device Managerで管理しているユーザーグループおよびユーザーの一覧

ユーザーグループに関連するリソースグループやロールの情報

GUIでの表示に関係なく，GUIで表示できる項目がすべて出力されます。

関連項目

C.1 下位バージョンのDevice ManagerとのCSVファイル出力項目の違い

5.6.2 ホストの情報をCSVファイルに出力する

ホストの情報をCSVファイルに出力します。

参考

出力対象のリソースに日本語で名前を付けている場合は，Webブラウザーの言語を日本語に設定してください。設定していない場合，CSVファイルで文字が正しく表示されないおそれがあります。

ホストの情報をCSVファイルに出力するには

［リソース］タブで［ホスト］を選択します。

CSVファイルを出力するリソースを選択します。

Device Managerで管理しているすべてのホストの一覧を出力するには，ツリービューで［ホスト］を選択します。

特定のOSのホストの一覧を出力するには，ツリービューで対象のOS名を選択します。

ホストに割り当てられたボリュームの情報を出力する場合は，対象のOSを選択したあと，ホスト一覧で対象のホストを選択します。

ツリービューで［ホスト］を選択した場合は，［操作］プルダウンメニューから［CSVエクスポート］を選択して，CSVファイルを生成します。対象のOS名やホストを選択した場合は，［CSVエクスポート］ボタンをクリックして，CSVファイルを生成します。

指定した場所にCSVファイルが格納されます。

5.6.3 ファイルサーバの情報をCSVファイルに出力する

ファイルサーバの情報をCSVファイルに出力します。

参考

出力対象のリソースに日本語で名前を付けている場合は，Webブラウザーの言語を日本語に設定してください。設定していない場合，CSVファイルで文字が正しく表示されないおそれがあります。

ファイルサーバの情報をCSVファイルに出力するには

［リソース］タブで［ファイルサーバ］を選択します。

CSVファイルを出力するリソースを選択します。

Device Managerで管理しているすべてのファイルサーバ（Hitachi NAS Platform およびHitachi Virtual File Platform）の一覧を出力するには，ツリービューで［ファイルサーバ］を選択します。

ファイルサーバがHitachi NAS Platformの場合，割り当てられたシステムドライブの情報や，ファイルサーバ上のファイルシステムの一覧などを出力するには，ツリーを展開して対象のクラスタまたはファイルサーバを選択したあと，必要な情報に応じたタブを選択します。EVSごとのファイルシステムの一覧や，ファイル共有の情報を出力するには，ツリーを展開して対象のEVSを選択したあと，必要な情報に応じたタブを選択します。

ファイルサーバがHitachi Virtual File Platformの場合，割り当てられたボリュームの情報や，ファイルサーバ上のファイルシステムの一覧などを出力するには，ツリーを展開して対象のクラスタを選択したあと，必要な情報に応じたタブを選択します。ファイルサーバ（ノード）ごとのファイルシステムの一覧や，ファイル共有の情報を出力するには，ツリーを展開して対象のファイルサーバ（ノード）を選択したあと，必要な情報に応じたタブを選択します。

［CSVエクスポート］ボタンをクリックしてCSV ファイルを生成します。

指定した場所にCSVファイルが格納されます。

5.6.4 論理グループの情報をCSVファイルに出力する

論理グループの一覧や，論理グループ内のホストやボリュームの情報をCSVファイルに出力します。

参考

出力対象のリソースに日本語で名前を付けている場合は，Webブラウザーの言語を日本語に設定してください。設定していない場合，CSVファイルで文字が正しく表示されないおそれがあります。

論理グループの情報をCSVファイルに出力するには

［リソース］タブで［論理グループ］を選択します。

CSVファイルを出力する論理グループを選択します。

パブリック論理グループ配下またはプライベート論理グループ配下の論理グループの一覧を出力するには，ツリービューで［パブリック論理グループ］または［プライベート論理グループ］を選択します。任意のフォルダ配下の論理グループの一覧を出力するには，ツリーを展開して対象のフォルダを選択します。

論理グループに含まれるホストまたはボリュームの情報を出力するには，ツリーを展開して対象の論理グループを選択します。

論理グループの一覧を出力する場合は，［操作］プルダウンメニューから［CSVエクスポート］を選択してCSVファイルを生成します。ホストまたはボリュームの情報を出力する場合は，画面下方の［CSVエクスポート］ボタンをクリックしてCSVファイルを生成します。

指定した場所にCSVファイルが格納されます。

5.6.5 リソースの検索結果をCSVファイルに出力する

検索結果を編集してCSVファイルに出力します。

参考

出力対象のリソースに日本語で名前を付けている場合は，Webブラウザーの言語を日本語に設定してください。設定していない場合，CSVファイルで文字が正しく表示されないおそれがあります。

リソースの検索結果をCSVファイルに出力するには

画面右上にある検索ボックスのプルダウンメニューから［その他の検索］を選択したあと，必要な条件を指定してリソースを検索します。

［CSVエクスポート］ボタンをクリックしてCSVファイルを生成します。

指定した場所にCSVファイルが格納されます。

関連項目

5.5.2 リソースを検索する（キーワード検索）

5.6.6 ユーザーグループおよびユーザーの情報をCSVファイルに出力する

設定されているユーザーグループおよびユーザーの情報をCSVファイルに出力します。

参考

出力対象のリソースに日本語で名前を付けている場合は，Webブラウザーの言語を日本語に設定してください。設定していない場合，CSVファイルで文字が正しく表示されないおそれがあります。

ユーザーグループおよびユーザーの情報をCSVファイルに出力するには

［管理］タブで［ユーザーグループ］を選択します。

［ユーザーグループ］タブまたは［ユーザー］タブで，［CSVエクスポート］ボタンをクリックしてCSVファイルを生成します。

指定した場所にCSVファイルが格納されます。

5.7 ストレージリソースの最適化

ストレージリソースの稼働状態を確認したあとは，必要に応じて最適化を図ります。

この節の構成

5.7.1 ストレージリソースの最適化とは

5.7.1 ストレージリソースの最適化とは

ストレージリソースの要約情報や性能情報などを確認することで，ストレージリソースの問題を明確にします。発生した問題に応じて，リソースの追加や再配置などを実施してストレージリソースの最適化を図ります。

ストレージリソースの最適化に関して，日常の業務を行う上で起こりうる問題とその対処の例を次の表に示します。

表5-10 ストレージリソースの最適化の例

問題
対処

DPプールの使用容量がしきい値に達した。または，容量が不足しているために要件に合ったボリュームを作成したり割り当てたりできない。
DPプールボリュームを追加して，DPプールの容量を拡張する。
HDTプール使用時に特定のドライブが不足している場合は，階層3にメディアタイプ（ドライブタイプ，RAIDレベル）を混在させて容量を拡張することもできる。

DPプールの性能が低下し，データのI/Oに時間が掛かる。
DPプールボリュームを追加して，DPプール内での負荷分散を図る。

ボリュームのマイグレーションを実施してDPプールへのI/O負荷を分散させる。

HDTプールの使用時に，特定のタイミングで性能に問題が発生する。
例1：休日に実施されたモニタリングの結果でデータが再配置されるために，休日明けに業務を開始したときにハードウェア階層が最適化されていない。
例2：アプリケーションの処理をオンライン処理からバッチ処理に切り替えるときに性能が低下する。
業務の開始時間，終了時間などに合わせて，手動でHDTプールのモニタリングや再配置を開始または停止する。

業務の閑散期間のモニタリングを除外するなど，稼働状況や性能に応じてHDTプールのモニタリングや再配置の実行スケジュールを見直す。

アプリケーションの処理ごとに，最適化されたHDTボリュームのデータ配置を階層プロファイルとして保存しておく。処理の開始前に階層プロファイルを適用することで，処理の特性に合ったデータ配置を事前に復元する。

HDTプールに容量やアクセスパターンの変動が大きいHDTボリュームがあるが，データが効果的に再配置されないで性能が低下している。
現状のデータ配置で問題ないHDTボリュームのデータ再配置を無効にし，優先度の高い再配置が実施されるようにする。

HDTプールの使用時に，重要度の高いデータが，I/Oが少ないために低速なドライブに配置される。
HDTボリュームの階層ポリシーの適用によって，HDTボリュームの配置先を特定のハードウェア階層に固定する。

ファイルシステムの使用率がしきい値に達した。
ファイルサーバの管理ソフトウェアを起動して，ファイルシステムを拡張する。

ボリュームのデータをテープにバックアップする際に，ボリュームへの負荷が高くなるため業務の妨げとなっている。
ボリュームのコピーペアを設定し，コピー先のボリューム（副ボリューム）からバックアップを取得する。

性能の高いボリュームをホストに割り当てたいが，性能の低いボリュームしか未割り当てのボリュームがない。
ボリュームのマイグレーションを実施して使用頻度の低いデータを性能の低いボリュームへ移行し，より性能の高いボリュームを適切なホストへ割り当てる。

Universal Replicatorのコピーグループの書き込み遅延時間（C/Tデルタ）が悪化し，しきい値に達した。
［レプリケーション］タブで悪化要因や対処方法を確認し，Device Manager，Replication Manager，Storage Navigatorなどを使用して問題に対処する。

関連項目

3.4.4 DPプールを拡張する

3.5.2 HDTプールのモニタリングを手動で開始または停止する

3.5.3 HDTプールのデータ再配置を手動で開始または停止する

3.5.4 HDTプールのモニタリングおよびデータ再配置のスケジュールを設定する

3.5.5 HDTボリュームのデータ再配置を有効または無効にする

3.5.6 HDTボリュームの階層ポリシーを適用する

3.5.9 HDTボリュームの階層プロファイルを作成する

3.5.12 HDTボリュームの階層プロファイルを適用する

3.9.7 ファイルシステムを変更する（Hitachi NAS Platform）

3.9.12 ファイルシステムを変更する（Hitachi File Services Manager v3.1以降）

3.10.5 コピーペアを定義する

3.12.4 ボリュームの性能評価に基づいてデータマイグレーションを実行する

4.2.4 階層を編集する

5.3.5 ウィザードモードでUniversal Replicatorの性能を分析する

5.3.6 アドバンスドモードでUniversal Replicatorの性能を分析する

6. システム設定

Hitachi Command Suite（HCS）のユーザーやセキュリティなど，システムに関する設定の手順について説明します。

この章の構成

6.1 GUIを使用するための設定

6.2 ユーザー管理

6.3 ストレージリソースのアクセス制御

6.4 セキュリティ設定

6.5 関連プログラムのダウンロード

6.6 ライセンス管理

6.1 GUIを使用するための設定

GUIを使用するために必要な管理クライアントの設定について説明します。

この節の構成

6.1.1 GUIを使用するための設定とは

6.1.2 管理サーバへのアクセス時に名前解決できることを確認する

6.1.3 ポップアップブロックを回避するための設定をする

6.1.4 Internet Explorerを使用するためのオプションを設定する

6.1.5 Firefoxのオプションを設定する

6.1.6 JWSのプロキシを設定する（v1.4.2_xxの場合）

6.1.7 JWSのプロキシを設定する（v5.0およびv6.0の場合）

6.1.8 ログ出力のオプションを設定する

6.1.9 JWSでJREのバージョンを設定する

6.1.10 Device Managerのアップグレード時にキャッシュをクリアする

6.1.1 GUIを使用するための設定とは

Hitachi Command Suite（HCS）のGUIを使用するために，WebブラウザーやJava環境の設定をします。

初めてHCSのGUIを使用するとき，Element Managerなど他製品と連携するとき，Device Managerをアップグレードするときなどに設定します。必要な設定は，OS，Webブラウザー，JWSのバージョンによって異なります。

6.1.2 管理サーバへのアクセス時に名前解決できることを確認する

Device Managerにログインしたあと，Replication ManagerやTuning ManagerなどほかのHitachi Command Suite（HCS）製品を起動する場合，管理サーバのホスト名をIPアドレスに名前解決できるようにしておく必要があります。 名前解決できない場合， ほかのHCS製品の起動に失敗します。

管理サーバへのアクセス時に名前解決できることを確認するには

Device Managerサーバ，Replication Managerサーバ，Tuning Managerサーバなどのインストール先のマシン（管理サーバ）へホスト名でアクセスできることを確認します。

6.1.3 ポップアップブロックを回避するための設定をする

Hitachi Command Suite（HCS）のGUIのポップアップがブロックされて警告メッセージが表示されたときに，ブロックされているポップアップを常に表示するように設定します。または，HCS製品のURLをあらかじめサイトに登録します。管理サーバと管理クライアント間の通信にSSL/TLSを使用している場合は，ポップアップブロックの設定にも，SSL通信用のURLを登録します。

事前に確認しておく情報

Device ManagerサーバのIPアドレスまたはホスト名

HBase Storage Mgmt Web Serviceのポート番号（Internet Explorer 6の場合）
httpsd.conf ファイルで確認できます。

Device Managerサーバのポート番号（Internet Explorer 6の場合）
Device Managerサーバのserver.propertiesファイルにあるserver.http.portプロパティまたはserver.https.portプロパティで確認できます。

これらのプロパティについては，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

ポップアップブロックを回避するための設定をするには（Internet Explorer 8またはInternet Explorer 9の場合の例）

Internet Explorerを起動します。

［ツール］メニューから［ポップアップ　ブロック］－［ポップアップ　ブロックの設定］を選択します。

［許可するWebサイトのアドレス］テキストボックスに次のURLを登録して，［追加］ボタンをクリックします。

SSLの場合

https://＜Device ManagerサーバのIPアドレスまたはホスト名＞

非SSLの場合

http://＜Device ManagerサーバのIPアドレスまたはホスト名＞

参考

Internet Explorer 6の場合は，次のURLの登録が必要です。
Device ManagerサーバのHBase Storage Mgmt Web Serviceとの通信に使用するURL
http://＜Device ManagerサーバのIPアドレスまたはホスト名＞:＜HBase Storage Mgmt Web Serviceのポート番号＞/＜製品名＞/
Device Managerサーバとの通信に使用するURL
http://＜Device ManagerサーバのIPアドレスまたはホスト名＞:＜Device Managerサーバのポート番号＞/
非SSLの場合の例：
http://Device-Manager-server-address:23015/DeviceManager/
http://Device-Manager-server-address:2001/
SSLの場合の例：
https://Device-Manager-server-address:23016/DeviceManager/
https://Device-Manager-server-address:2443/

Internet Explorer 7以降の場合は，HCSのポップアップが背面のタブに表示されないよう，インターネットオプションダイアログの［全般］タブで次のとおり設定します。
［ポップアップの発生時：］：［常に新しいタブでポップアップを開く］以外

6.1.4 Internet Explorerを使用するためのオプションを設定する

Hitachi Command Suite（HCS）のGUIの操作にInternet Explorerを使用する場合，Device Managerサーバと通信するためや画面を正しく表示させるためのオプションを設定します。

Internet Explorerを使用するためのオプションを設定するには

Internet Explorerを起動して，［ツール］メニューから［インターネット オプション］を選択します。

インターネットオプションダイアログの［セキュリティ］タブで，信頼済みサイトにDevice Manager，およびDevice Managerから起動する関連ソフトウェアの管理サーバのIP アドレスまたはホスト名 （エイリアス名）を登録します。

信頼済みサイトの［レベルのカスタマイズ］ボタンをクリックします。

セキュリティの設定ダイアログで，各項目が次の表に示すとおり設定されていることを確認します。

表6-1 Internet Explorerのオプション設定

項目 | 設定値
［ActiveXコントロールとプラグインの実行］ | ［有効にする］
［スクリプトを実行しても安全だとマークされているActiveXコントロールのスクリプト実行］ | ［有効にする］
［アクティブスクリプト］ | ［有効にする］
［IFRAMEのプログラムとファイルの起動］ | ［ダイアログを表示する］または［有効にする］
［暗号化されていないフォームデータの送信］ | ［ダイアログを表示する］または［有効にする］
［ファイルのダウンロード］ | ［有効にする］
［スクリプト化されたウィンドウを使って情報の入力を求めることをWebサイトに許可する］ | ［有効にする］
［ファイルのダウンロード時に自動的にダイアログを表示］（Internet Explorer 7またはInternet Explorer 8の場合） | ［有効にする］

インターネットオプションダイアログの［プライバシー］タブで，Cookieを有効にします。

インターネットオプションダイアログの［詳細設定］タブで，［証明書のアドレスの不一致について警告する］および［画像を表示する］を選択します。

［ツール］メニューから［アドオンの管理］を選択し，［Shockwave Flash Object］を有効に設定します。

Administrator権限のないユーザーでログインしていて，Internet Explorer 10またはInternet Explorer 11を使用する場合は，保護モードを無効にします。

Windows Server 2012でInternet Explorer 10またはInternet Explorer 11を使用している場合は，サーバー マネージャーを起動して，［ダッシュボード］－［役割と機能の追加ウィザード］から［機能］を選択し，［デスクトップ エクスペリエンス］をインストールします。

重要

Windows Server 2003，Windows Server 2008およびWindows Server 2012のInternet Explorerでは， Internet Explorerセキュリティ強化の構成の設定がデフォルトで有効となっているため，次の現象が発生することがあります。
・ローディング中を示すアニメーションが動かない
・HTTPSを有効にしたサーバから，ファイルのダウンロードができない

上記の現象が発生した場合は，Internet Explorerセキュリティ強化の構成の設定を無効にしてください。

Internet Explorer 10またはInternet Explorer 11を使用する場合，Device Managerにアクセスするためのインターネットドメインと，Device Managerと連携しているほかの製品のインターネットドメインの保護モードを同じ設定にしてください。異なる設定にしていると，ほかのプログラムを起動できません。
例：Device ManagerとTuning Manager serverをリモート接続しているとき

Internet Explorer 9以降の場合，次の現象が発生することがあります。
・適切なバージョンのAdobe Flash Playerがインストールされている環境でも，Adobe Flash Playerのインストールを促すエラーメッセージが表示される
・オンラインヘルプが正しく表示されない
このような現象が発生した場合は，ActiveXフィルターを無効にして，Internet Explorerの互換表示設定でDevice ManagerサーバのIPアドレスまたはホスト名を登録してください。これらを設定してもオンラインヘルプが正しく表示されない場合は，［F5］キーを押して画面を更新してください。

参考

文字のサイズを「中」または「大」に設定してください。「最大」にすると，文字が重なって表示されることがあります。

6.1.5 Firefoxのオプションを設定する

Hitachi Command Suite（HCS）のGUIの操作にFirefoxを使用する場合，Device Managerサーバと通信するためや画面を正しく表示させるためのオプションを設定します。

Firefoxのオプションを設定するには

Firefoxを起動します。

環境設定の画面で，次の項目を設定します。

Cookieを有効にする

ポップアップウィンドウのブロックを解除するか，またはポップアップの許可サイトに登録する

画像を自動的に読み込む（Firefox ESR 24より前のバージョンの場合）

JavaScriptを有効にする（Firefox ESR 24より前のバージョンの場合）

フォントはデフォルトのままにする

参考

Solarisの場合は，Firefoxの言語の設定をX-terminalの設定と一致させてください。異なっていると，タイトルバーの文字列が正しく表示されないことがあります。

6.1.6 JWSのプロキシを設定する（v1.4.2_xxの場合）

Element Managerなど他製品と連携するために，JWS（v1.4.2_xx）のプロキシを設定します。

JWS（v1.4.2_xx）のプロキシを設定するには

JWSのアプリケーションマネージャーを起動します。

［ファイル］メニューから［設定］を選択します。

Java Web Start - 設定ウィンドウの［一般］タブで，プロキシを設定する方法を選択します。

Webブラウザーでプロキシが有効な場合は，［ブラウザの設定］を選択します。

手動でプロキシを設定する場合は，［手動］を選択し，次の項目に値を入力します。
［HTTP プロキシ］：プロキシサーバのIPアドレスまたはサーバ名
［HTTP ポート］：プロキシサーバのポート番号
［プロキシなし］：Device ManagerサーバのIPアドレスまたはサーバ名

プロキシを経由しない場合は，［なし］を選択します。

［了解］ボタンをクリックし，JWSのアプリケーションマネージャーを終了します。

6.1.7 JWSのプロキシを設定する（v5.0およびv6.0の場合）

Element Managerなど他製品と連携するために，JWS（v5.0およびv6.0）のプロキシを設定します。

JWS（v5.0およびv6.0）のプロキシを設定するには

Javaコントロールパネルを起動します。

［基本］タブで［ネットワーク設定］ボタンをクリックします。

ネットワーク設定ウィンドウで，プロキシを設定する方法を選択します。

Webブラウザーでプロキシが有効な場合は，［ブラウザの設定を使用］を選択し，Javaコントロールパネルを終了します。

手動で設定する場合は，［プロキシサーバを使用］を選択し，次の項目に値を入力したあと次の手順に進みます。
［アドレス］：プロキシサーバのIPアドレスまたはサーバ名
［ポート］：プロキシサーバのポート番号

プロキシを経由しない場合は，ネットワーク設定ウィンドウで［直接接続］を選択し，Javaコントロールパネルを終了します。

［詳細］ボタンをクリックします。

詳細ネットワーク設定ウィンドウの［例外］にDevice ManagerサーバのIPアドレスまたはサーバ名を入力し，Javaコントロールパネルを終了します。

6.1.8 ログ出力のオプションを設定する

Device ManagerのGUIで使用するJWSのバージョンが1.4.2_xxの場合，ログ出力のためのオプションを設定します。

ログ出力のオプションを設定するには

JWSのアプリケーションマネージャーを起動します。

［ファイル］メニューから［設定］を選択します。

Java Web Start - 設定ウィンドウで，［詳細］タブを選択します。

ログに出力されるメッセージを表示させる場合は，［Javaコンソールの表示］チェックボックスを選択します。

次のどちらかの手順で，ログ出力ファイルを指定します。

［出力オプション］で［ログ出力］チェックボックスを選択し，［ログファイル名］にログファイル名を入力する。

［ログファイル名を選択］ボタンをクリックして既存のログファイル名を選択する。

［了解］ボタンをクリックして変更を保存し，JWSのアプリケーションマネージャーを終了します。

6.1.9 JWSでJREのバージョンを設定する

JWSは，インストールされている各バージョンのJREを個別に管理します。デフォルトでは，すべてのJREが使用できます。したがって，複数のバージョンのJREがインストールされている場合は，GUIを利用するための適正なバージョンのJREが使用されるように，JWSで設定しておく必要があります。

JREのバージョンを設定するには

JWSのバージョンに応じて，GUIを利用するために必要なJREのバージョンを設定します。設定方法はJWSのバージョンごとに異なります。

v1.4.2_xxの場合

JWSのアプリケーションマネージャーで設定します。

v5.0または6.0の場合

Javaコントロールパネルで設定します。

参考

GUIを使用するための要件については，ソフトウェア添付資料を参照してください。

6.1.10 Device Managerのアップグレード時にキャッシュをクリアする

Device Managerをアップグレードしたあとログインしたときに最新バージョンの画面が表示されるように，JWSやWebブラウザーのキャッシュをクリアします。

Device Managerのアップグレード時にキャッシュをクリアするには

JWSのキャッシュをクリアします。

JWSバージョン1.4.2_xxの場合
JWSのアプリケーションマネージャーで，キャッシュをクリアします。

JWSバージョン5.0または6.0の場合
Javaコントロールパネルでインターネット一時ファイルを削除します。

Webブラウザーのインターネット一時ファイルを削除します。

キャッシュがクリアされ，Device Managerをアップグレードしたあとに最新バージョンの画面が表示されるようになります。

6.2 ユーザー管理

Hitachi Command Suite（HCS）のユーザーを管理するための手順について説明します。

この節の構成

6.2.1 ユーザー管理とは

6.2.2 ユーザーIDとパスワードの入力規則

6.2.3 ユーザーの操作権限

6.2.4 ユーザーを登録する

6.2.5 ほかのユーザーのプロファイルを編集する

6.2.6 自分のプロファイルを編集する

6.2.7 ほかのユーザーのパスワードを変更する

6.2.8 自分のパスワードを変更する

6.2.9 ユーザーの権限を変更する

6.2.10 ユーザーアカウントのロック状態を変更する

6.2.11 外部認証サーバと連携して認証する

6.2.12 Hitachi Command Suite製品に認可グループを登録する

6.2.1 ユーザー管理とは

Hitachi Command Suite（HCS）を使用するユーザーを登録し，ユーザーの操作範囲に応じた権限やロールを設定します。

新規に登録するユーザーには，役割に応じて，ユーザーを管理するための権限，HCS製品ごとに参照，実行など操作の範囲を制限するための権限を設定します。

重要

Device Manager，およびTiered Storage Manager（GUI）の操作権限を付与するには，ユーザーをユーザーグループに追加して，ユーザーグループごとにリソースグループとロールを割り当てる必要があります。そのほかのHCS製品，およびTiered Storage Manager（CLI）の操作権限を付与するには，ユーザーごとに権限を設定します。

HCSをインストールすると，次のアカウントがデフォルトで設定されます。

Systemアカウント（デフォルトのパスワード：manager）
すべてのHCS製品の操作とユーザー管理の操作を実行できるユーザーです。このアカウントは削除したりIDを変更したりできません。

HaUserアカウント（デフォルトのパスワード：haset）
Device Managerエージェントまたはファイルサーバと，Device Managerサーバとの間の通信に使用するデフォルトのユーザーです。
インストール時にはPeerGroupに属します。

重要

Device Managerエージェントまたはファイルサーバを使用している場合にHaUserアカウントのIDやパスワードを変更するときは，Device Managerエージェントまたはファイルサーバの設定をあわせて変更する必要があります。設定方法については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

ユーザーアカウントの認証をHCS以外のアプリケーションと一元化する場合，外部認証サーバと連携します。連携する外部認証サーバには，LDAPディレクトリサーバ，RADIUSサーバ，またはKerberosサーバがあります。外部認証サーバと連携するとき，外部認可サーバとしてActive Directoryを併用すると，各ユーザーの権限が外部認可サーバに登録されているActive Directoryのグループ（認可グループ）単位で管理されるようになります。これによって，各ユーザーの権限をグループ単位で一括して設定できます。認可グループに設定した権限は，そのネストグループに属するユーザーにも適用されます。外部認証サーバおよび外部認可サーバと連携するための管理サーバでの設定方法については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

関連項目

6.2.2 ユーザーIDとパスワードの入力規則

6.2.3 ユーザーの操作権限

6.3.1 ストレージリソースのアクセス制御とは

B.2 ユーザーの操作権限（Legacyモード）

6.2.2 ユーザーIDとパスワードの入力規則

Hitachi Command Suite（HCS）にユーザーIDおよびパスワードを登録する際には，次の規則があります。

ユーザーIDおよびパスワードに使用できる文字は，次のとおりです。256文字以下の文字列で指定します。
A～Z a～z 0～9 ! # $ % & ' ( ) * + - . = @ ¥ ^ _ |

ユーザーIDの大文字と小文字の違いは区別されません。

システム管理者がパスワードポリシーを設定している場合は，パスワードの最小文字数や文字種の組み合わせは，設定された条件に従ってください。

外部認証サーバでユーザー認証を実施している場合は，ユーザーIDおよびパスワードは外部認証サーバとHCSの両方で使用できる文字で構成されている必要があります。

関連項目

6.2.1 ユーザー管理とは

6.2.3 ユーザーの操作権限

Device Manager，およびTiered Storage Manager（GUI）のユーザーには，ユーザーグループごとにリソースグループとロールを割り当てることで，操作権限を付与します。ロールを割り当てるためには，Hitachi Command Suite（HCS）製品共通のユーザー管理（User Management）のAdmin権限が必要です。User ManagementのAdmin権限は，すべてのロールと組み合わせて設定できます。

ロールの種類と，Device ManagerおよびTiered Storage Managerのライセンスでできることを，次の表に示します。

表6-2 ロールの種類とそれぞれのライセンスでできること

ロール | Device Manager | Tiered Storage Manager
Admin | 管理リソースの登録，設定変更，参照ができます。All Resourcesが割り当てられている場合は，リソースグループを管理できます。 | 階層の作成，編集，削除，［モビリティ］タブの操作，およびデータマイグレーションができます。
Modify | 管理リソースの登録，設定変更，参照ができます。 | 階層の作成，編集，削除，［モビリティ］タブの操作，およびデータマイグレーションができます。
View | 管理リソースを参照できます。 | 階層の情報，［モビリティ］タブの情報，およびデータマイグレーションのタスクを参照できます。
Peer | Device Managerエージェントまたはファイルサーバ専用のロールです。リソースグループに割り当てたり，HCS製品にログインしたりできません。 | なし

Device Manager およびTiered Storage Managerの機能ごとに必要なロールを次の表に示します。

表6-3 機能ごとに必要なロール

機能
リソースグループ
ロール

ストレージシステムの登録，削除
All Resources
Admin

ストレージシステムの編集
All Resources
AdminまたはModify

ストレージシステムの更新
操作対象のストレージシステムが属するリソースグループ
AdminまたはModify

ホストの登録，編集，更新
任意のリソースグループ
AdminまたはModify

ホストの削除（ホストだけを削除する場合）
任意のリソースグループ
AdminまたはModify

ホストの削除（ホストに関連するストレージリソースも削除する場合）
操作対象のリソースが属するリソースグループ
AdminまたはModify

ファイルサーバ名の変更
任意のリソースグループ
AdminまたはModify

Admin services EVSの設定，変更（Hitachi NAS Platform）
任意のリソースグループ
AdminまたはModify

ファイルサーバの削除
任意のリソースグループ
AdminまたはModify

ホストの検出，統合
All Resources
AdminまたはModify

データ収集タスク（ストレージシステムの追加，削除）の詳細参照，削除
All Resources※1
Admin

データ収集タスク（ストレージシステムの編集）の詳細参照，削除
All Resources※1
AdminまたはModify

データ収集タスク（ストレージシステムの更新）の詳細参照
All Resourcesまたは更新したストレージシステムが属するリソースグループ※1
AdminまたはModify

データ収集タスク（ストレージシステムの更新）の削除
All Resources※1
AdminまたはModify

データ収集タスク（ホストまたはファイルサーバに対する操作）の詳細参照，削除
任意のリソースグループ
AdminまたはModify

データ収集タスクの再実行
All Resources※1
AdminまたはModify

Device Managerに登録しているストレージデバイスの仮想化

内部ストレージシステムのExternalポートおよびLDEV IDが属するリソースグループ

外部ストレージシステムのポート，LDEV ID，およびホストグループIDが属するリソースグループ

AdminまたはModify

Device Managerに登録していないストレージデバイスの仮想化
内部ストレージシステムのLDEV IDおよびExternalポートが属するリソースグループ
AdminまたはModify

Device Managerに登録しているストレージデバイスの仮想化の解除

内部ストレージシステムのExternalポート，外部パリティグループ，および外部パリティグループの内部ボリュームが属するリソースグループ

外部ストレージシステムのホストグループ，ボリューム，およびポートが属するリソースグループ

AdminまたはModify

Device Managerに登録していないストレージデバイスの仮想化の解除
内部ストレージシステムのExternalポート，外部パリティグループ，および外部パリティグループの内部ボリュームが属するリソースグループ
AdminまたはModify

パリティグループの作成，削除
操作対象のリソースが属するリソースグループ
AdminまたはModify

ボリュームの作成

操作対象のパリティグループ，またはDPプールを構成するDPプールボリュームのLDEV IDが属するリソースグループ

未使用のLDEV IDが属するリソースグループ

AdminまたはModify

ボリュームのデータシュレッディング
操作対象のリソースが属するリソースグループ
AdminまたはModify

ボリュームの削除
操作対象のリソースが属するリソースグループ
AdminまたはModify

LUSEボリュームの作成
操作対象のボリュームのLDEV IDが属するリソースグループ
AdminまたはModify

LUSEボリュームの解除
操作対象のLUSEボリュームのLDEV IDが属するリソースグループ
AdminまたはModify

DPプールの作成，編集，拡張，縮小
操作対象のDPプールを構成するDPプールボリュームのLDEV IDが属するリソースグループ
AdminまたはModify

DPボリュームのサイズ拡張，ゼロページ破棄

操作対象のDPボリュームのLDEV IDが属するリソースグループ

DPプールを構成するDPプールボリュームのLDEV IDが属するリソースグループ

AdminまたはModify

HDTプールの手動モニタリング，手動再配置
操作対象のHDTプールを構成するHDTプールボリュームのLDEV IDが属するリソースグループ
AdminまたはModify

HDTプールのモニタリングとデータ再配置の，スケジュールテンプレートの作成，編集，削除
All Resources
AdminまたはModify

HDTプールのモニタリングとデータ再配置の，スケジュールテンプレートの適用

操作対象のHDTボリュームのLDEV IDが属するリソースグループ

HDTプールを構成するHDTプールボリュームのLDEV IDが属するリソースグループ

AdminまたはModify

HDTボリュームのデータ再配置の有効・無効設定
操作対象のHDTボリュームのLDEV IDが属するリソースグループ
AdminまたはModify

HDTボリュームの階層ポリシーの適用
操作対象のHDTボリュームのLDEV IDが属するリソースグループ
AdminまたはModify

HDTボリュームの階層ポリシーの定義変更
操作対象の階層ポリシーが適用されているHDTボリュームのストレージシステムが属するリソースグループ
AdminまたはModify

HDTボリュームの階層プロファイルの管理（作成，更新，編集，削除，適用，適用解除，スケジュール設定）
操作対象の階層プロファイルに含まれる全HDTボリュームのLDEV IDが属するリソースグループ
AdminまたはModify

外部HDTプールボリュームの階層ランクの編集
操作対象のHDTプールを構成する外部ボリューム（HDTプールボリューム）のLDEV IDが属するリソースグループ
AdminまたはModify

ボリュームの割り当て，割り当て解除
類似ボリュームの割り当て
ホストクラスタ用LUNパス追加
操作対象のリソースが属するリソースグループ
AdminまたはModify

WWNニックネームの編集
操作対象のリソースが属するリソースグループ
AdminまたはModify

LUNパスの編集
ホストモードまたはホストモードオプションの編集
HBAの追加時または交換時のLUNパスの編集
操作対象のリソースが属するリソースグループ
AdminまたはModify

ファイルシステムの作成（Hitachi NAS Platform）
All Resources
AdminまたはModify

ストレージプールの作成，拡張，編集，削除
ファイルシステムの拡張，編集，削除
ファイル共有の追加，編集，解除
システムドライブの編集
システムドライブグループの作成，編集，削除
（Hitachi NAS Platform）
任意のリソースグループ
Admin，Modify，またはView※2

ファイルシステムの作成（ボリュームの割り当てから一括で実施する場合）
（Hitachi File Services Manager）
操作対象のリソースが属するリソースグループ
AdminまたはModify※2

ファイルシステムの作成（割り当て済みのボリュームを利用する場合）
ファイルシステムの拡張，削除
（Hitachi File Services Manager）
操作対象のリソースが属するリソースグループ
Admin，Modify，またはView※2

ファイル共有の追加，編集，解除
（Hitachi File Services Manager）
任意のリソースグループ
Admin，Modify，またはView※2

コマンドデバイスの追加，編集
操作対象のリソースが属するリソースグループ
AdminまたはModify

コピーペアの定義，状態変更
操作対象のリソースが属するリソースグループ※3
AdminまたはModify

［モビリティ］タブでのトレンドチャートの参照およびCSVファイルのエクスポート
操作対象のリソースが属するリソースグループ
Admin，Modify，またはView※4

階層プロパティダイアログの参照（HDTプール単位，またはHDTボリュームの階層ポリシー単位）
操作対象のHDTプールを構成するHDTプールボリュームのLDEV IDが属するリソースグループ
Admin，Modify，またはView

階層プロパティダイアログの参照（HDTボリューム単位）
操作対象のHDTボリュームのLDEV IDが属するリソースグループ
Admin，Modify，またはView

データマイグレーション
操作対象のリソースが属するリソースグループ
AdminまたはModify

タスクの操作
（詳細参照，実行，スケジュール変更，中止，キャンセル，削除，履歴に移動，再実行）
All Resources※1
AdminまたはModify

タスク一覧の参照
任意のリソースグループ
Admin，Modify，またはView

階層の作成，編集
操作対象のリソースが属するリソースグループ
AdminまたはModify

パブリック論理グループの作成，編集，削除
任意のリソースグループ
AdminまたはModify

プライベート論理グループの作成，編集，削除
任意のリソースグループ
Admin，Modify，またはView

ボリュームラベルの編集
DPプール名の編集
操作対象のリソースが属するリソースグループ
AdminまたはModify

ストレージシステムのラベルのDevice Managerへの反映
操作対象のストレージシステムが属するリソースグループ
AdminまたはModify

［分析］タブでのストレージシステムの性能問題有無の特定，ヘルスチェックの即時実行，ヘルスチェックレポートの参照およびエクスポート
All Resources
Admin，Modify，またはView※4

［分析］タブでのヘルスチェックレポートの削除
All Resources
Admin，Modify，またはView※5

［分析］タブでのヘルスチェックのスケジュール実行，ストレージシステムの性能分析のしきい値編集
All Resources
Admin，Modify，またはView※6

［レプリケーション］タブでのコピーグループの構成情報および性能情報の更新，ネットワーク帯域幅の設定
All Resources
AdminまたはModify※7

［レプリケーション］タブでのUniversal Replicatorの性能確認，Universal Replicatorの性能分析，Universal Replicatorの分析結果のエクスポート
All Resources
Admin，Modify，またはView※7

公開された検索条件の編集
All Resources
Admin

リソース情報のCSVファイル出力
操作対象のリソースが属するリソースグループ
Admin，Modify，またはView

リソースグループの作成，編集
All Resources
Admin

ユーザーグループへのリソースグループおよびロールの割り当て
All Resources
Admin※8

関連プログラムのダウンロード
任意のリソースグループ
AdminまたはModify

関連ソフトウェアの起動
任意のリソースグループ※9
Admin，Modify，またはView

Compute Systems Managerのホストとの再同期
任意のリソースグループ
AdminまたはModify

仮想IDの情報の表示
操作対象のリソースが属するリソースグループ
Admin，Modify，またはView

注※1　タスク作成者であれば，この条件を満たすリソースグループが割り当てられていなくても操作できます。

注※2　Hitachi NAS Platformの場合は操作に応じたSystem Management Unitの権限，Hitachi Virtual File Platformの場合はHitachi File Services ManagerのAdmin権限も必要です。

注※3　Device Managerでレプリケーション管理をするには， 操作対象のリソースがDevice Managerのリソースグループに割り当てられ，リソースグループにロールが割り当てられている必要があります。コマンドデバイスのLDEV IDまたはコピーペアを構成するボリュームのLDEV IDにアクセス権が必要です。

注※4　Tuning ManagerのView権限も必要です。

注※5　Tuning ManagerのAdmin権限，またはヘルスチェックレポートを生成したときのユーザーIDでログインしている必要があります。

注※6　Tuning ManagerのAdmin権限も必要です。

注※7　Replication ManagerのView権限も必要です。

注※8　User ManagementのAdmin権限も必要です。

注※9　Element Managerを起動する場合は，操作対象のストレージシステムが属するリソースグループの割り当てが必要です。

HCS製品共通のユーザー管理に必要なUser Managementの権限を次の表に示します。

表6-4 HCS製品共通のユーザー管理に必要な権限

操作 | User Managementの権限
すべてのHCS 製品のユーザー設定 | Admin
Device ManagerおよびTiered Storage Manager（GUI）用のユーザーグループ作成 | Admin
ユーザーグループへのリソースおよびロールの割り当て | Admin※
ユーザーグループ情報およびユーザー情報のCSVファイル出力 | Admin
すべてのHCS 製品のセキュリティ設定 | Admin

注※　All ResourcesのAdmin権限も必要です。

参考

Device ManagerのCLIのユーザーには，ユーザーグループごとにリソースグループとロールを割り当てることで，操作権限を付与します。各コマンドの実行に必要なロールについては，マニュアル「Hitachi Command Suite Software CLI リファレンスガイド」を参照してください。

Tiered Storage ManagerのCLIのユーザーには，ユーザーごとに権限を設定することで，操作権限を付与します。各コマンドの実行に必要な権限については，「Hitachi Command Suite Tiered Storage Manager Software CLI リファレンスガイド」を参照してください。

Device ManagerとTiered Storage Managerを除くHCS製品のユーザーには，ユーザーごとに権限を設定することで，操作権限を付与します。

関連項目

6.2.1 ユーザー管理とは

6.2.4 ユーザーを登録する

Hitachi Command Suite（HCS）にログインして操作を実行するためのユーザーを登録します。

ユーザーを登録するには

［管理］タブで［ユーザー管理］を選択します。

［ユーザー］を選択して［ユーザー追加］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，処理を実行します。

登録したユーザーは，［管理］タブの［ユーザー管理］から［ユーザー］を選択して確認できるようになります。

重要

Device Manager，およびTiered Storage Manager（GUI）のユーザーは，ユーザーグループに追加し，ユーザーグループにリソースグループおよびロールを割り当てる必要があります。

参考

登録したユーザーを削除する場合は，ユーザーの一覧で対象のユーザーのチェックボックスを選択し，［ユーザー削除］ボタンをクリックします。

関連項目

6.2.2 ユーザーIDとパスワードの入力規則

6.2.3 ユーザーの操作権限

6.2.5 ほかのユーザーのプロファイルを編集する

管理者が，自分以外のユーザーのフルネーム，Eメールアドレスなどの情報を編集します。

ほかのユーザーのプロファイルを編集するには

［管理］タブで［ユーザー管理］を選択します。

［ユーザー］を選択します。

ユーザーの一覧から，対象のユーザー名のリンクをクリックして［プロファイル編集］ボタンをクリックします。

設定内容を編集し，プロファイルを更新します。

ユーザーの一覧で，編集した内容が反映されたことを確認できます。

6.2.6 自分のプロファイルを編集する

自分のフルネーム，Eメールアドレスなどの情報を編集します。

自分のプロファイルを編集するには

［管理］タブで［プロファイル］を選択して，［プロファイル編集］ボタンをクリックします。

設定内容を編集し，プロファイルを更新します。

［プロファイル］を選択したときの画面で，編集した内容が反映されたことを確認できます。

6.2.7 ほかのユーザーのパスワードを変更する

管理者が，自分以外のユーザーのパスワードを変更します。対象のユーザーを外部認証サーバで管理している場合は外部認証サーバ側で変更してください。

ほかのユーザーのパスワードを変更するには

［管理］タブで［ユーザー管理］を選択します。

［ユーザー］を選択します。

ユーザーの一覧から，対象のユーザー名のリンクをクリックして［パスワード変更］ボタンをクリックします。

新しいパスワードを設定します。

パスワードを変更されたユーザーは，新しいパスワードでログインできるようになります。

6.2.8 自分のパスワードを変更する

自分のパスワードを変更します。自分のユーザーアカウントが外部認証サーバで管理されている場合は外部認証サーバ側で変更してください。

自分のパスワードを変更するには

［管理］タブで［プロファイル］を選択して，［パスワード変更］ボタンをクリックします。

新しいパスワードを設定します。

新しいパスワードでログインできるようになります。

6.2.9 ユーザーの権限を変更する

ユーザーに設定されている，Hitachi Command Suite（HCS）製品ごとの操作権限やユーザー管理のための権限の設定を変更します。

ユーザーの権限を変更するには

［管理］タブで［ユーザー管理］を選択します。

［ユーザー］を選択します。

ユーザーの一覧から，対象のユーザー名のリンクをクリックして［権限変更］ボタンをクリックします。

設定内容を編集し，権限を更新します。

権限を変更されたユーザーは，割り当てられた権限の範囲内で操作できるようになります。

重要

Device Manager，およびTiered Storage Manager（GUI）のユーザーについては，権限を設定するのではなく，ユーザーに割り当てられたユーザーグループに対してロールを設定します。

関連項目

6.2.3 ユーザーの操作権限

6.2.10 ユーザーアカウントのロック状態を変更する

ユーザーをロックしたり，ロックされたユーザーのロック状態を解除したりします。

ユーザーアカウントのロック状態を変更するには

［管理］タブで［ユーザー管理］を選択します。

［ユーザー］を選択します。

ユーザーの一覧から，対象のユーザー横のチェックボックスを選択して［ロック］ボタンまたは［ロック解除］ボタンをクリックします。

設定内容を編集し，ロック状態を変更します。

ロック状態を変更されたユーザーは，Hitachi Command Suite（HCS）製品へのログイン可否が変更されます。

6.2.11 外部認証サーバと連携して認証する

Hitachi Command Suite（HCS）製品にログインするときの認証方式を変更し，外部認証サーバ（LDAPディレクトリサーバ，RADIUSサーバ，またはKerberosサーバ）で認証します。HCS製品独自のアカウントとして認証するか，外部認証サーバで認証するかは，ユーザーごとに設定します。

事前に完了しておく操作

管理サーバでの，外部認証サーバと連携するための設定
管理サーバでの設定方法については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

外部認証サーバと連携して認証するには

外部認証サーバに，HCS製品で利用するユーザーIDおよびパスワードを登録します。

［管理］タブで［ユーザー管理］を選択します。

［ユーザー］を選択して［ユーザー追加］ボタンをクリックします。

手順1で登録したユーザーIDで，HCS製品のユーザーを登録します。

登録したユーザーがHCS製品を操作できるように，権限またはロールを設定します。

ユーザーの一覧から，登録したユーザー名のチェックボックスをクリックして［認証方式変更］ボタンをクリックします。

外部認証サーバで認証する方式を指定し，設定を更新します。

認証方式を変更されたユーザーは，外部認証サーバで認証できるようになります。

重要

SystemアカウントおよびHaUserアカウントの認証方式は変更できません。

参考

外部認証サーバではなくHCS製品独自のアカウントとして認証するように設定し直す場合は，再度，認証方式を変更します。

6.2.12 Hitachi Command Suite製品に認可グループを登録する

Active Directoryの認可グループに含まれるユーザーがHitachi Command Suite（HCS）製品を利用できるように，HCS製品に認可グループを登録します。

事前に完了しておく操作

管理サーバでの，外部認証サーバおよび外部認可サーバと連携するための設定
管理サーバでの設定方法については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

認可グループに対する，HCS製品で使用するユーザーIDおよびパスワードの登録

HCS製品に認可グループを登録するには

［管理］タブで［ユーザー管理］を選択します。

ツリービューで［グループ］－［<ドメイン名>］を選択します。

［グループ追加］ボタンをクリックします。

［Distinguished Name］に認可グループのDistinguished Nameを入力して，［チェックDN］ボタンをクリックします。
Distinguished Nameが外部認可サーバに登録されているか確認します。

ツリービューの［<ドメイン名>］から，追加した認可グループを選択して，［権限変更］ボタンをクリックします。

認可グループに対するHCS製品の権限を指定します。
Device ManagerおよびTiered Storage Manager（GUI）については，ユーザーグループにロールを割り当てます。

認可グループをユーザーグループとして使用できるようになります。

参考

登録した認可グループを削除する場合は，認可グループの一覧で対象の認可グループのチェックボックスを選択し，［グループ削除］ボタンをクリックします。

関連項目

6.2.3 ユーザーの操作権限

6.3 ストレージリソースのアクセス制御

ユーザーグループ，リソースグループおよびロールによるアクセス制御について説明します。

この節の構成

6.3.1 ストレージリソースのアクセス制御とは

6.3.2 Virtual Storage PlatformまたはHUS VMのアクセス制御の例

6.3.3 リソースグループとは

6.3.4 リソースグループの条件

6.3.5 リソースグループを作成する

6.3.6 リソースグループを編集する

6.3.7 ユーザーグループの条件

6.3.8 ユーザーグループを作成する

6.3.9 ユーザーグループを編集する

6.3.10 ユーザーグループにリソースグループとロールを割り当てる

6.3.11 ユーザーが属するユーザーグループを変更する

6.3.1 ストレージリソースのアクセス制御とは

SAN環境を複数の管理者で分割して管理する場合，管理者ごとにリソースとそれに対する操作権限を割り当てて，割り当てられたリソースだけを使用できるように制御します。

リソースを分割し，各管理者が使用できるリソースを限定することで，セキュアなデータ運用ができます。Device ManagerおよびTiered Storage Manager（GUI）では，リソースグループ，ユーザーグループ，およびロールを使ってアクセス制御を実施します。

リソースグループ
ストレージシステム，パリティグループ，LDEV ID，ストレージポートなどの単位で，リソースをグルーピングしたものです。

ユーザーグループ
使用するリソース，およびそれに対する操作権限が同じユーザーをグルーピングしたものです。
認可グループをユーザーグループとして利用することもできます。

ロール
ユーザーグループ内のユーザーが，リソースグループ内のリソースに対して持つ操作権限です。Admin，Modify，Viewのロールを割り当てられます。

ユーザーグループに対してリソースグループとロールを割り当てます。ユーザーグループに属するユーザーは，割り当てられたリソースグループ内のリソースを，割り当てられたロールに応じて使用できるようになります。

図6-1 アクセス制御の設定例

図中の例では，ユーザーグループAに属するユーザーは，リソースグループ1のリソースをAdminロールで使用できます。ユーザーグループBに属するユーザーは，リソースグループ2のリソースをModifyロール，リソースグループ3のリソースをViewロールで使用できます。

ストレージシステムがVirtual Storage PlatformまたはHUS VMの場合は，リソースをパリティグループやストレージポートなどの物理的な単位で分割したり，LDEV IDやホストグループ番号などの論理的な単位で分割したりして，運用環境に応じた柔軟なアクセス制御を設定できます。

関連項目

6.2.1 ユーザー管理とは

6.3.2 Virtual Storage PlatformまたはHUS VMのアクセス制御の例

6.3.3 リソースグループとは

6.3.4 リソースグループの条件

6.3.7 ユーザーグループの条件

6.3.2 Virtual Storage PlatformまたはHUS VMのアクセス制御の例

ストレージシステムがVirtual Storage PlatformまたはHUS VMの場合に，ストレージシステム内でリソースを分割し，アクセス制御する例について説明します。

Virtual Storage PlatformまたはHUS VMを使用している場合は，運用方法に応じて事前にリソースの分割方法や共有方法を設計し，それに合わせてリソースのグルーピングやユーザーグループへの割り当てを実施します。ストレージシステム内でのアクセス制御の例を次に示します。

例1：ストレージシステム内のリソースを縦割りで分割して使用する。
例えば，事業所ごとにリソースのアクセス制御を設定すると，各事業所内の管理者は割り当てられたリソースだけを使用できるようになり，ほかの事業所のリソースにアクセスしてしまうことを防げる。

図6-2 リソースを縦割りで分割する例

例2：物理的なリソース（パリティグループ，ストレージポート）を共用して，論理的なリソース（LDEV ID，ホストグループ番号）だけを縦割りで分割して使用する。
例えば，部署ごとに共用リソースを含む複数のリソースグループを割り当ててアクセス制御を設定すると，部署内の管理者は割り当てられた論理的なリソースだけを使用できるとともに，物理的なリソースを有効に活用できる。

図6-3 論理的なリソースだけを分割する例

関連項目

6.3.1 ストレージリソースのアクセス制御とは

6.3.3 リソースグループとは

リソースグループは，ストレージシステム，パリティグループ，LDEV ID，ストレージポートなどの単位で，Hitachi Command Suite（HCS）のリソースをグルーピングしたものです。リソースへのアクセス制御を実施するために作成します。

リソースグループには，次の種類があります。

All Resources
HCSが管理するリソースをすべて含むリソースグループです。インストール時に自動で作成されます。

ストレージシステムのデフォルトリソースグループ
ストレージシステム単位で作成される，そのストレージシステム内のリソースをすべて含むリソースグループです。ストレージシステムの登録時に自動で作成されます。

ユーザー定義のリソースグループ
ストレージシステムがVirtual Storage PlatformまたはHUS VMの場合に，運用環境に応じてユーザーが定義できるリソースグループです。
パリティグループ，LDEV ID，ストレージポートなどの単位でリソースをグルーピングできます。

関連項目

6.3.1 ストレージリソースのアクセス制御とは

6.3.4 リソースグループの条件

6.3.4 リソースグループの条件

Virtual Storage PlatformまたはHUS VMに対して，ユーザー定義のリソースグループを作成するときの条件を示します。

次の単位でリソースグループを任意に設定できます。

パリティグループ
外部ストレージ接続のパリティグループも含まれます。

LDEV ID
外部ストレージ接続のボリュームも含まれます。実体がなくてもIDで範囲指定できます。

ストレージポート

ホストグループ番号
実体がなくても番号で範囲指定できます。

パリティグループまたはDPプールボリュームのLDEV IDにAdminまたはModifyのロールがあり，かつ未使用のLDEV IDがリソースグループに登録されている場合に，ボリュームを作成できます。

パリティグループがリソースグループに登録されている場合には，そのパリティグループの情報を表示したときのボリューム一覧で，パリティグループに属するすべてのボリュームを参照できます。パリティグループに属するボリュームのLDEV IDが登録されていても，パリティグループが登録されていない場合には，パリティグループは参照できません。

DPボリュームのLDEV IDがリソースグループに登録されている場合には，DPボリュームが属するDPプール，およびDPプールを構成するDPプールボリュームも参照できます。DPプールボリュームのLDEV IDが登録されている場合には，そのDPプールボリュームによって構成されているDPプールも参照できます。

ストレージポートにAdminまたはModifyのロールがあり，かつ，未使用のホストグループ番号がリソースグループに登録されている場合に，そのホストグループ番号を使用して新規にボリュームを割り当てられます。

リソースは，All Resourcesグループとストレージシステムのデフォルトリソースグループに自動で登録されるほか，1つのユーザー定義のリソースグループにだけ登録できます。

1つのユーザー定義のリソースグループには，1つのストレージシステム内のリソースだけを登録できます。

リソースグループにLUSEボリュームまたはDPプールボリュームを登録すると，LUSEまたはDPプールを構成するほかのボリュームも自動で同じリソースグループに登録されます。

認可グループには，リソースグループにAll Resourcesだけを割り当てることができます。

関連項目

6.3.1 ストレージリソースのアクセス制御とは

6.3.5 リソースグループを作成する

パリティグループ，ポートなどの単位でリソースグループを作成します。

事前に完了しておく操作

対象のストレージシステムの登録（参考：2.1.3 ストレージシステムを登録する）

リソースグループを作成するには

［管理］タブで［リソースグループ］を選択します。

［リソースグループ作成］ボタンをクリックします。

リソースグループ名，リソースグループに属する各種リソースなど必要な項目を指定し，リソースグループを作成します。

作成したリソースグループは，［管理］タブの［リソースグループ］から確認できるようになります。

リソースグループとユーザーグループの組み合わせによってアクセス制御が実施され，登録したユーザーグループに属するユーザーには，関連づけられたリソースグループに属するリソースだけが表示・操作対象になります。

参考

作成したリソースグループを削除する場合は，リソースグループの一覧で対象のリソースグループの行を選択し，［リソースグループ削除］ボタンをクリックします。

関連項目

6.3.4 リソースグループの条件

6.3.6 リソースグループを編集する

リソースグループ名，管理リソースなど，登録済みのリソースグループを編集します。

リソースグループを編集するには

［管理］タブで［リソースグループ］を選択します。

対象のリソースグループを選択して［リソースグループ編集］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，処理を実行します。

編集したリソースグループは，［管理］タブで［リソースグループ］を選択したあと対象のリソースグループ名をクリックして確認できるようになります。

関連項目

6.3.4 リソースグループの条件

6.3.7 ユーザーグループの条件

ユーザーグループを設定するときの条件を示します。

ユーザーグループに割り当てたユーザーには，ユーザーグループに割り当てられたロールに基づいてDevice ManagerおよびTiered Storage Manager（GUI）の操作権限が付与されます。ユーザーグループには，リソースグループごとにAdmin，Modify，Viewのロールを割り当てられます。

ユーザーは，ユーザーグループに割り当てられたリソースグループ内のリソースを操作できます。1つのリソースグループを，複数のユーザーグループに重複して割り当てられます。

ビルトインユーザーグループは次のとおりです。どのユーザーグループにも，All Resourcesグループが割り当てられています。

AdminGroup
Adminロールが割り当てられています。

ModifyGroup
Modifyロールが割り当てられています。

ViewGroup
Viewロールが割り当てられています。

PeerGroup
Peerロールが割り当てられています。インストール時にはHaUserアカウントが登録されています。
ユーザーにPeerロールを割り当てるには，PeerGroupにユーザーを登録してください。

SubmitGroup
JP1/Automatic Operation用のユーザーグループです。JP1/Automatic Operationのインストール時に作成されます。インストール直後は，SubmitGroupにはDevice ManagerおよびTiered Storage Managerのロールとリソースグループは割り当てられていません。

1人のユーザーに複数のユーザーグループを割り当てることができます。ただし，ビルトインユーザーグループに割り当てられているユーザーは，ほかのユーザーグループに割り当てられません。

Hitachi Command Suite（HCS）製品に登録した認可グループをユーザーグループとして使用できます。認可グループに割り当てられたロールは，そのネストグループに属するユーザーにも適用されます。

ストレージシステムがVirtual Storage PlatformまたはHUS VMの場合，ロールが次のように設定されているときは，ユーザーに割り当てられたロールのうち最上位のロールがストレージシステム内のすべてのリソースグループに適用されます。

1つのユーザーグループに同じストレージシステム内のリソースグループが複数割り当てられ，それぞれに異なるロールが設定されているとき

1人のユーザーが複数のユーザーグループに属していて，同じストレージシステム内のリソースグループに異なるロールが設定されているとき

Virtual Storage PlatformおよびHUS VMを除くストレージシステムの場合，ユーザーグループにはリソースグループごとに異なるロールを割り当てられます。

図6-4 ユーザー，ユーザーグループ，リソースグループの設定例

図中の例では，ユーザーAは，リソースグループ1，リソースグループ2およびリソースグループ3にAdminロールで，リソースグループ4にViewロールでアクセスできます。ユーザーBは，リソースグループ3にModifyロールで，リソースグループ4にViewロールでアクセスできます。

関連項目

6.2.1 ユーザー管理とは

6.3.1 ストレージリソースのアクセス制御とは

6.3.8 ユーザーグループを作成する

登録したユーザーに割り当てるユーザーグループを作成します。

事前に完了しておく操作

対象のユーザーの登録（参考：6.2.4 ユーザーを登録する）

ユーザーグループを作成するには

［管理］タブで［ユーザーグループ］を選択します。

［ユーザーグループ］タブで［ユーザーグループ作成］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，ユーザーグループを作成します。

作成したユーザーグループは，［管理］タブの［ユーザーグループ］から［ユーザーグループ］タブを選択して確認できるようになります。

参考

作成したユーザーグループを削除する場合は，ユーザーグループの一覧で対象のユーザーグループの行を選択し，［ユーザーグループ削除］ボタンをクリックします。

関連項目

6.3.7 ユーザーグループの条件

6.3.9 ユーザーグループを編集する

ユーザーグループ名，ユーザーなど，登録済みのユーザーグループを編集します。

ユーザーグループを編集するには

［管理］タブで［ユーザーグループ］を選択します。

［ユーザーグループ］タブで対象のユーザーグループを選択して［ユーザーグループ編集］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，処理を実行します。

編集したユーザーグループは，［管理］タブで［ユーザーグループ］を選択したあと［ユーザーグループ］タブで対象のユーザーグループ名をクリックして確認できるようになります。

関連項目

6.3.7 ユーザーグループの条件

6.3.10 ユーザーグループにリソースグループとロールを割り当てる

ユーザーグループを選択し，リソースグループとロールを割り当てます。

事前に完了しておく操作

リソースグループの作成（参考：6.3.5 リソースグループを作成する）

ユーザーグループの作成（参考：6.3.8 ユーザーグループを作成する）

ユーザーグループにリソースグループとロールを割り当てるには

［管理］タブで［ユーザーグループ］を選択します。

［ユーザーグループ］タブで対象のユーザーグループ名のリンクをクリックします。

［リソースグループ］タブで［リソースグループ追加］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定し，ユーザーグループにリソースグループとロールを割り当てます。

設定したリソースグループおよびロールの情報は，ユーザーグループ名のリンクをクリックして表示される，［リソースグループ］タブで確認できるようになります。

関連項目

6.2.3 ユーザーの操作権限

6.3.4 リソースグループの条件

6.3.7 ユーザーグループの条件

6.3.11 ユーザーが属するユーザーグループを変更する

特定のユーザーの操作権限や操作範囲を変更したい場合に，ユーザーを指定して，所属するユーザーグループを追加したり削除したりします。

ユーザーが属するユーザーグループを変更するには

［管理］タブで［ユーザーグループ］を選択します。

［ユーザー］タブで対象のユーザーを1人選択し，［ユーザーグループ割り当て］ボタンをクリックします。

ユーザーが属するユーザーグループを変更します。

ユーザーは，所属するユーザーグループのロールでDevice ManagerおよびTiered Storage Manager（GUI）を操作できるようになります。

関連項目

6.3.7 ユーザーグループの条件

6.4 セキュリティ設定

Hitachi Command Suite（HCS）のセキュリティを強化するための設定の手順について説明します。

この節の構成

6.4.1 セキュリティ設定とは

6.4.2 パスワードポリシーを設定する

6.4.3 自動アカウントロックまでのログイン連続失敗回数を設定する

6.4.4 警告バナーのメッセージを設定する

6.4.1 セキュリティ設定とは

第三者による不正なログインを防ぐために，ユーザーアカウントやログインウィンドウに対して設定するオプションです。

システム管理者は，次のオプションを設定します。

パスワードポリシー
ユーザーのパスワードが第三者に推測されないように，パスワードに含めなければいけない文字数，文字種の組み合わせなどを設定します。

自動アカウントロック
不正なアクセスを防ぐために，同じユーザーに対して不正なパスワードが何回繰り返されたらアカウントをロックするかを設定します。

警告バナー
ログイン時のセキュリティリスク対策として，ユーザーログインウィンドウに任意のメッセージを設定します。

6.4.2 パスワードポリシーを設定する

パスワードを第三者から推測されないように，パスワードの最小文字数や文字種の組み合わせなどの条件を設定します。

パスワードポリシーを設定するには

［管理］タブから［セキュリティ］を選択します。

［パスワード］を選択して，［設定変更］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定します。

［管理］タブの［セキュリティ］から［パスワード］を選択して，パスワードポリシーが設定されたことを確認できます。

6.4.3 自動アカウントロックまでのログイン連続失敗回数を設定する

不正なアクセスを防ぐために，同じユーザーに対して不正なパスワードが繰り返された場合に，そのユーザーを自動的にロックします。

自動アカウントロックまでのログイン連続失敗回数を設定するには

［管理］タブから［セキュリティ］を選択します。

［アカウントロック］を選択して，［設定変更］ボタンをクリックします。

必要な項目を指定します。

［管理］タブの［セキュリティ］から［アカウントロック］を選択して，自動アカウントロックまでのログイン連続失敗回数が設定されたことを確認できます。

6.4.4 警告バナーのメッセージを設定する

ユーザーログインウィンドウに表示されるメッセージを，HTMLタグを使用して編集します。

警告バナーのメッセージを設定するには

［管理］タブから［セキュリティ］を選択します。

［警告バナー］を選択して，［メッセージ編集］ボタンをクリックします。

メッセージを編集します。

設定したメッセージは，ログインウィンドウで確認できます。

6.5 関連プログラムのダウンロード

関連プログラムをダウンロードする手順について説明します。

この節の構成

6.5.1 関連プログラムのダウンロードとは

6.5.2 関連プログラムをダウンロードする

6.5.1 関連プログラムのダウンロードとは

関連するプログラムをWebブラウザーからダウンロードします。

Webブラウザーからダウンロードできるのは，次のプログラムです。

Host Data Collector
個々のホストにDevice Managerエージェントをインストールしなくても，ホストやストレージシステムの情報を収集できるプログラムです。

Device Managerエージェント
ホスト上で動作し，ホストやストレージシステムの情報を収集して管理サーバに通知するプログラムです。

Device Manager CLI
Device Managerの機能をコマンドラインプロンプトで操作するプログラムです。

ファイルをダウンロードしたあと，インストールします。インストール手順はダウンロード画面で確認します。

6.5.2 関連プログラムをダウンロードする

Webブラウザーからダウンロードします。

関連プログラムをダウンロードするには

［ツール］メニューから［ダウンロード］を選択します。

ダウンロードするプログラムの［ダウンロード］リンクをクリックして，ファイルを保存します。

［ReadMe］リンクをクリックして表示される内容に従って，プログラムをインストールします。

ダウンロードしたプログラムを使用できるようになります。

6.6 ライセンス管理

Hitachi Command Suite（HCS）製品のライセンスを管理するための手順について説明します。

この節の構成

6.6.1 ライセンス管理とは

6.6.2 ライセンスを登録する

6.6.3 ライセンスを確認する

6.6.1 ライセンス管理とは

Hitachi Command Suite（HCS）を使用するには，製品ごとにライセンスの登録が必要です。

ライセンスのタイプには，「永久」「一時」「非常」があります。運用中にストレージシステムを追加したり，ライセンスの期限が切れたりしたときにはライセンスを入手して登録します。期限や容量の超過などライセンスに問題がある場合には，ログイン画面にメッセージが表示されます。

6.6.2 ライセンスを登録する

入手したライセンスキーまたはライセンスキーファイルを登録します。

事前に確認しておく情報

ライセンスキーまたはライセンスキーファイル

ライセンスを登録するには

ログイン画面で［ライセンス］ボタンをクリックするか，ログイン後に［ヘルプ］メニューから［バージョン情報］を選択します。

［ライセンスタイプ］欄および［ライセンスメッセージ］欄を確認し，ライセンスキーを入力するか，ライセンスキーファイルを指定します。

製品の一覧で，ライセンスが追加されたことを確認できます。登録したライセンスに応じて各製品を使用できるようになります。

重要

ライセンスは，登録後にログインした時点で有効になります。ログイン後にライセンスを登録した場合，ライセンスを有効にするために再ログインしてください。

6.6.3 ライセンスを確認する

登録したライセンスの状態を確認します。

ライセンスを確認するには

ログイン画面で［ライセンス］ボタンをクリックするか，ログイン後に［ヘルプ］メニューから［バージョン情報］を選択します。

［ライセンスタイプ］欄および［ライセンスメッセージ］欄を確認します。
永久ライセンスが登録されている場合には，各製品名のリンクからライセンスの詳細情報を確認できます。

7. 関連ソフトウェアとの連携

Hitachi Command Suite（HCS）製品，ストレージシステム，およびファイルサーバのソフトウェアと連携する手順について説明します。

この章の構成

7.1 関連ソフトウェアの起動

7.2 Compute Systems Managerとの連携

7.1 関連ソフトウェアの起動

Hitachi Command Suite（HCS）製品，ストレージシステム，およびファイルサーバのソフトウェアをDevice Managerから起動する手順について説明します。

この節の構成

7.1.1 関連ソフトウェアの起動とは

7.1.2 メニューからほかのソフトウェアを起動する

7.1.3 ホストの一覧からほかのソフトウェアを起動する

7.1.4 ストレージシステムのソフトウェア起動時の注意事項

7.1.5 ストレージシステムのソフトウェアを起動する

7.1.6 System Management Unitを起動する

7.1.7 Hitachi File Services Managerを起動する

7.1.1 関連ソフトウェアの起動とは

関連するソフトウェアを直接Device Managerから起動します。

ストレージシステムに対して，Device Managerの機能より詳細な設定をしたりストレージリソースの全体像を確認したりするため，Device Managerから次の関連ソフトウェアを起動します。

［ツール］メニューから起動するソフトウェア

Tuning Manager
ストレージネットワーク全体の性能を監視します。

Global Link Manager
複数のホストにDynamic Link Managerがインストールされた環境で，パスを一元管理します。

Replication Manager
システム全体のレプリケーション環境の稼働状況を一元管理し，障害情報を自動的にユーザーに通知したり，レプリケーションの構成を変更したりします。

Compute Systems Manager
大規模なシステム環境でホスト（業務サーバ）の運用と管理を支援します。

ホストの一覧から起動するソフトウェア

Protection Manager
ストレージシステム，バックアップ管理製品，データベース製品，およびアプリケーション製品を統合的に制御して，データ保護の運用管理に必要な手続きを簡素化します。

ストレージシステムのソフトウェア（Element Manager）

ストレージシステムの情報を参照したり，ストレージシステムを遠隔操作したりします。

ファイルサーバの管理ソフトウェア（System Management UnitおよびHitachi File Services Manager）

ファイルサーバの詳細情報を参照したり，ファイルサーバを操作したりします。

関連項目

7.2.1 Compute Systems Managerとの連携とは

7.1.2 メニューからほかのソフトウェアを起動する

Tuning Manager，Global Link Manager，Replication ManagerまたはCompute Systems Managerを起動します。

事前に完了しておく操作

起動するソフトウェアのインストールおよびライセンスの登録

メニューからほかのソフトウェアを起動するには

［ツール］メニューから起動するソフトウェアを選択します。

新しいウィンドウで，起動したソフトウェアを使用できるようになります。

7.1.3 ホストの一覧からほかのソフトウェアを起動する

Protection Managerを起動します。

事前に完了しておく操作

起動するソフトウェアのインストールおよびライセンスの登録

ホストへのProtection Manager，Protection Manager - ConsoleおよびDevice Managerエージェントのインストール

ホストの一覧からほかのソフトウェアを起動するには

［リソース］タブで［ホスト］を選択します。

［操作］プルダウンメニューから［Protection Manager］を選択します。

新しいウィンドウで，Protection Managerを使用できるようになります。

7.1.4 ストレージシステムのソフトウェア起動時の注意事項

Hitachi Command Suite（HCS）からストレージシステムのソフトウェア（Element Manager）を起動する際には，次の点に注意する必要があります。

HUS100，Hitachi AMS2000，Hitachi SMS，Hitachi AMS，Hitachi WMSまたはSANRISE 9500Vの場合，Element Managerを一定時間操作していないと，オートログオフが実行され，操作ができなくなります。
Password Protectionが有効な場合にオートログオフが実行されたときは，ストレージシステムへログインしたままの状態となり，HCSからストレージシステムの更新やボリュームの作成などの操作を実行できなくなります。この場合は，Element Managerを再度起動してから手動で画面を閉じてください。
オートログオフについては，各ストレージシステムのマニュアルを参照してください。

HUS100，Hitachi AMS2000およびHitachi SMSの場合，1つのストレージシステムに対して1つの管理クライアントからだけElement Managerを起動できます。複数の管理クライアントから同時にElement Managerを起動しないでください。

HUS100およびHitachi AMS2000の場合，Account Authenticationを使用しているときは，Element Managerの起動中に次の操作を実行すると，ストレージシステムへログインしたままの状態となります。その場合，セッションタイムアウトになるまでElement ManagerおよびHCSから対象のストレージシステムに対する操作を実行できなくなります。

HCSからログアウトする。

hcmdssrvコマンドで，Hitachi Command Suite共通コンポーネントおよびHitachi Command Suite製品のサービスを停止する。

Element Managerのナビゲーションツリーでストレージシステム名の配下のノード（コンポーネントやグループなど）を選択した状態でElement Managerを終了する。
ナビゲーションツリーでストレージシステム名（ルートノード）を選択した状態でElement Managerを終了するとログアウトされます。

hcmdssrvコマンドについては「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を，セッションタイムアウトの時間については各ストレージシステムのマニュアルを参照してください。

SMI-S enabledストレージシステムの場合，管理ツールのURLに誤りがあってElement Managerを起動できないことがあります。その場合は，次のどちらかの操作を実行してください。

AddURLLinkコマンドを使用して，SMI-S enabledストレージシステムの管理ツールのURLをDevice Managerサーバに登録する。
AddURLLinkコマンドについては，マニュアル「Hitachi Command Suite Software CLI リファレンスガイド」を参照してください。

SMI-Sプロバイダーの設定を見直して，Device ManagerからSMI-S enabledストレージシステムの情報を更新する。

関連項目

7.1.5 ストレージシステムのソフトウェアを起動する

7.1.5 ストレージシステムのソフトウェアを起動する

ストレージシステムに対してDevice Managerの機能より詳細な操作をするときに起動します。

事前に完了しておく操作

ストレージシステムのソフトウェア（Element Manager）を起動するための環境設定
設定方法については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

ストレージシステムのソフトウェアを起動するには

［リソース］タブで［ストレージシステム］を選択して，該当するストレージシステムを選択します。

［操作］プルダウンメニューから［Element Manager］を選択します。

新しいウィンドウで，起動したソフトウェアを使用できるようになります。

関連項目

7.1.4 ストレージシステムのソフトウェア起動時の注意事項

7.1.6 System Management Unitを起動する

ファイルサーバ（Hitachi NAS Platform）に対する操作をするときに起動します。

事前に完了しておく操作

Device Managerへのファイルサーバの登録（参考：2.3.3 ファイルサーバを登録する）

System Management Unitを起動するには

［リソース］タブで［ファイルサーバ］を選択します。

サーバ/クラスタ一覧で対象のクラスタまたはファイルサーバの行を選択し，［ファイルサーバ管理］ボタンをクリックします。

新しいウィンドウで，起動したSystem Management Unitを使用できるようになります。

7.1.7 Hitachi File Services Managerを起動する

ファイルサーバ（Hitachi Virtual File Platform）に対する操作をするときに起動します。

事前に完了しておく操作

Device Managerへのファイルサーバの登録（参考：2.3.3 ファイルサーバを登録する）

Hitachi File Services Managerを起動するには

［リソース］タブで［ファイルサーバ］を選択します。

ツリーを展開して対象のファイルサーバ（ノード）を選択し，［操作］プルダウンメニューから［ファイルサーバ管理］を選択します。

新しいウィンドウで，起動したHitachi File Services Managerを使用できるようになります。

7.2 Compute Systems Managerとの連携

Compute Systems Managerと連携して，管理しているホストの情報を同期させる方法について説明します。

この節の構成

7.2.1 Compute Systems Managerとの連携とは

7.2.2 Compute Systems Managerのホストと再同期する

7.2.1 Compute Systems Managerとの連携とは

Compute Systems ManagerをDevice Managerと同じサーバにインストールし，Host Data Collectorをセットアップすると，それぞれが管理しているホストの情報が自動で同期されます。

Compute Systems Manager側でホストが登録または更新された際，Device Manager側に同名のホストがある場合はDevice Managerでもホストの情報が更新され，ない場合はDevice Managerのホストとして新たに登録されます。両方のソフトウェアで個別に操作する手間が省けて，管理効率が向上します。

ホストの情報を同期させるには次の条件があります。

WWNまたはiSCSIネームを持つホストであること
Compute Systems Managerのホストのうち，WWNまたはiSCSIネームを持つホストの情報がDevice Managerに通知されます。Compute Systems Managerはホスト登録時にiSCSIネームを取得しませんが，iSCSIネームを持つDevice ManagerのホストはCompute Systems Managerにも登録されます。

Host Data Collectorを使用して情報が取得された通常ホストまたは仮想マシンであること
Device Managerのホストのうち，Host Data Collectorを使用して登録したホストの情報がCompute Systems Managerに通知されます。Compute Systems Managerのホストの情報も，Host Data Collector経由でDevice Managerに通知されます。Host Data Collector以外（Device Managerエージェント，ホスト検出など）の方法で登録したホスト，および仮想化サーバの情報は同期されません。Host Data Collectorのセットアップ方法については，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

連携していても，Device ManagerまたはCompute Systems Managerで実施したホストの削除は，もう一方のソフトウェアには反映されません。Device Managerから一度削除したCompute Systems Managerのホストと再同期したい場合は，手動で再同期の操作を実施します。

Device ManagerからシングルサインオンでCompute Systems Managerを起動し，操作することもできます。

関連項目

2.2.1 ホストの登録とは

2.2.15 ホストおよび関連リソースの削除とは

7.1.1 関連ソフトウェアの起動とは

7.2.2 Compute Systems Managerのホストと再同期する

Compute Systems Managerと連携していても，Device Managerで実施したホストの削除はCompute Systems Managerには反映されません。Device Managerから一度削除したCompute Systems Managerのホストと再同期したい場合は，手動で再同期の操作を実施します。

Compute Systems Managerのホストと再同期するには

［管理］タブで［管理リソース］を選択します。

［ホスト］タブで［ホスト追加］ボタンをクリックします。

ホスト追加ダイアログで［ホスト再同期］を選択し，処理を実行します。
［データ収集タスク］タブの一覧にタスクが登録されます。

タスクの［状態］欄で，実行結果を確認します。

［ホスト］タブの一覧で，再同期されたホストの情報を確認できるようになります。

8. トラブルシューティング

GUI操作に関するトラブルシューティングについて説明します。

この章の構成

8.1 トラブルシューティングについて

8.2 トラブルシューティング事例

8.1 トラブルシューティングについて

GUIの操作中に問題が発生した場合，トラブルシューティング事例を確認してください。

管理サーバの環境構築の問題に関するトラブルシューティングや保守情報を取得するためのツールについては，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

関連項目

8.2 トラブルシューティング事例

8.2 トラブルシューティング事例

GUIの操作中に発生した問題に関するトラブルシューティングの事例を示します。

表8-1 トラブルシューティング事例

番号
問題
対処方法

1
タスクの実行時にデータベースが閉塞していて，タスクがエラー終了する。
GUI操作時にデータベースの閉塞によるエラーが表示された場合，Device Managerサーバを終了し，データベースを復旧します。復旧後に，Device Managerサーバを起動し，ストレージシステムの最新の状態を取得します。
実行中にエラー終了したタスクは，ストレージシステムのログなどを参照し，必要に応じて再実行してください。

2
画面が描画されない。または，画面に表示するデータが取得できない。
表示されているメッセージを確認します。
メッセージに従ってネットワークの状態を確認し，操作を再実行するか，サーバ管理者に連絡してください。

3
［ツール］メニューから起動するほかのHitachi Command Suite（HCS）製品や，ストレージシステムビューから起動するElement Managerを起動できない。
表示されているメッセージを確認します。
メッセージに従ってネットワークの状態を確認し，操作を再実行するか，サーバ管理者に起動できなかった製品の名称を連絡してください。

関連項目

8.1 トラブルシューティングについて

付録A. 仮想IDが設定されたリソースの管理

仮想IDが設定されたストレージリソースの管理について説明します。

この付録の構成

A.1 仮想IDが設定されたリソースの管理とは

A.2 仮想IDの情報を表示する

A.3 仮想IDが設定されたリソースを利用してホストにボリュームを割り当てる

A.1 仮想IDが設定されたリソースの管理とは

旧ストレージシステムからVirtual Storage PlatformまたはHUS VMにリプレースするとき，仮想IDを用いるとホストを停止しないでデータを移行できます。仮想IDとは，移行先のリソースに設定される旧ストレージシステムの情報です。Device Managerでは，データ移行後に仮想IDを確認したり，仮想IDが設定されたリソースを操作したりできます。ただし，対象のリソースのデータ移行がすべて完了するまでは，仮想IDの情報を確認できてもそのリソースは操作できません。

仮想IDを用いてデータを移行するリソースについて，Device Managerでの操作対象を次の図に示します。

図A-1 Device Managerで操作できる仮想IDが設定されたリソース

データ移行前（物理IDでの運用）
ホストでは，物理IDを用いて移行元のリソースを運用します。Device Managerでリソースを操作できます。

データ移行中
ホストからストレージシステムへのパスが，移行元から移行先に変更されます。移行先のリソースに仮想IDが設定され，移行元のリソースからデータが移行されます。移行先のストレージシステムでデータ移行中を示す属性が有効になっている間は，Device Managerでリソースを操作できません。

データ移行後（仮想IDでの運用）
対象のリソースのデータ移行がすべて完了し，Device Managerでリソースを操作できるようになります。ホストでは，仮想IDを用いて移行先のストレージシステムのリソースを運用します。

Device Managerで確認できる仮想IDの情報は，仮想LDEV ID，仮想ポートなどです。ホスト管理者から連絡された仮想IDの情報と物理IDの情報との対応を確認し，対象のリソースを特定します。

仮想IDが設定されたリソースを使って，次の操作ができます。

DPボリューム拡張

DPボリュームのゼロページ破棄

HDTボリュームの再配置設定

HDTボリュームの階層ポリシー編集

HDTボリュームの階層プロファイル管理

ボリューム割り当て※1

類似ボリューム割り当て※1

LUNパス編集

ボリューム割り当て解除※2

コピーペアの定義※3

コピーペア状態の変更※3

Tiered Storage Managerによるデータマイグレーション※4

論理グループ作成

階層作成

ボリュームラベル編集

ボリュームラベル更新

注※1　仮想IDが設定されていないボリュームに新規に仮想IDを設定して，仮想IDが設定済みのホストグループに割り当てることもできます。

注※2　ボリューム割り当て解除と同時に，仮想IDを削除することもできます。

注※3　仮想IDが設定されているボリュームのコピーペアを操作する場合，コピーペアの構成定義ファイルを移行後のストレージシステムの情報（物理IDの情報）に更新しておく必要があります。構成定義ファイルの内容，および仮想IDが設定されているボリュームのコピーペアを操作するときのシステム構成の要件に関しては，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

注※4　Legacyモードでは，仮想IDが設定されたリソースをマイグレーションできません。

A.2 仮想IDの情報を表示する

仮想IDの情報から対象のリソースを特定するために，ボリューム一覧で仮想IDの情報を表示するように設定します。ホスト，ストレージシステムまたは論理グループの単位で，リソースの仮想IDの情報を表示できます。

仮想IDの情報を表示するには

［リソース］タブで［ホスト］，［ストレージシステム］または［論理グループ］を選択します。

ツリーを展開して対象のリソースを選択し，ボリューム一覧を表示します。

［列の表示・非表示］ボタンをクリックします。

表示されたダイアログで，仮想IDの情報（仮想LDEV ID，仮想ポートなど）のチェックボックスを選択します。

ボリューム一覧に仮想IDの情報が表示され，仮想IDの情報から対象のリソースを特定できるようになります。

参考

ボリューム割り当て，類似ボリューム割り当て，ボリューム割り当て解除およびLUNパス編集のダイアログ中のボリューム一覧でも，仮想IDの情報を表示できます。これらのダイアログ中のボリューム一覧で列の表示設定ができない場合は，仮想IDが設定されているとき，自動で仮想IDの情報が表示されます。

仮想IDの情報から対象のボリュームを特定しやすくなるよう，ボリュームのラベルを編集して仮想IDの情報を設定しておくことをお勧めします。

A.3 仮想IDが設定されたリソースを利用してホストにボリュームを割り当てる

仮想IDを用いたデータ移行に使用しているリソースグループに属するホストグループのホストにボリュームを割り当てます。仮想IDが設定されていないボリュームを割り当てることもできます。その場合は，新規に仮想IDが設定されます。仮想IDを用いたデータ移行に使用しているリソースグループは，Hitachi Command Suite（HCS）で設定するリソースグループではなく，移行の際にストレージシステムで設定されるリソースグループです。

割り当てるボリュームの条件

割り当てるボリュームは，次のどちらかの条件を満たしている必要があります。

ホストグループと同一のリソースグループに属していること
リソースグループは，仮想IDを用いたデータ移行に使用しているリソースグループである必要があります。

ストレージシステムのリソースグループIDが0であること（meta_resourceに属していること）
meta_resourceは，ストレージシステムで独自に管理されているリソースグループです。個別のリソースグループに追加されていないリソースが属しています。

事前に確認しておく情報

対象のホスト名

対象のボリューム（割り当てるボリュームを手動で選択する場合）

必要なボリュームの容量と数（条件を指定してボリュームを割り当てる場合）

仮想IDが設定されたリソースを利用してホストにボリュームを割り当てるには

［リソース］タブで［ホスト］を選択します。

ツリーを展開して，対象のOSを選択します。

ホスト一覧で，ボリュームを割り当てるホストを選択し，［ボリューム割り当て］ボタンをクリックします。

仮想IDを用いたデータ移行に使用しているリソースグループに属するボリュームを割り当てる場合は，仮想IDの情報を参照してボリュームを手動で選択し，［プラン確認］ボタンをクリックします。
meta_resourceに属するボリュームに新規に仮想IDを設定してホストに割り当てる場合は，ボリュームの条件を指定するか，ストレージシステムリソースグループIDが0（meta_resource）のボリュームを手動で選択し，［プラン確認］ボタンをクリックします。ストレージシステムリソースグループIDは，［列の表示・非表示］ボタンから表示できます。

表示されたプランを確認し，問題がなければ実行します。
実行したプランがタスクとして登録されます。

［タスク & アラート］タブで，タスクの実行結果を確認します。

割り当てたボリュームは，［リソース］タブからホストを選択して確認できるようになります。仮想IDが設定されていないボリュームには，新規に仮想IDが設定されます。ストレージシステムリソースグループIDが0のボリュームを割り当てた場合は，ホストグループと同一のリソースグループに登録されます。

参考

タスクは，スケジュールを設定して，あとで実行することもできます。

ボリュームの割り当てを解除するとき，仮想IDを同時に削除することもできます。

類似ボリューム割り当てでも，上記と同様に仮想IDが設定されていないボリュームを割り当てることができます。

付録B. LegacyモードのTiered Storage Managerの運用

Tiered Storage Manager GUIをLegacyモードで運用するときの差異について説明します。

この付録の構成

B.1 Legacyモードとは

B.2 ユーザーの操作権限（Legacyモード）

B.3 データマイグレーション実行時の注意事項（Legacyモード）

B.4 データマイグレーションの条件（Legacyモード）

B.5 データマイグレーションを実行する（Legacyモード）

B.1 Legacyモードとは

Legacyモードは，v7.1.1未満のHitachi Command Suiteでサポートされていたマイグレーショングループを使って，データマイグレーションを実施するためのオプションです。

Legacyモードを使用するには，Device Managerサーバのclient.propertiesファイルでclient.migration.use.legacymodeプロパティの値を設定します。 このプロパティについては，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。

LegacyモードまたはTiered Storage ManagerのCLIを使用してデータマイグレーションの操作を実施する場合には，ユーザーグループごとのロールではなく，ユーザーごとにTiered Storage Managerの操作権限が必要です。

実施したデータマイグレーションのタスクは，ボリューム割り当てやDPプールの作成などのほかのタスクとは異なる形式で表示されます。タスクの要約画面では［HTSM CLI / Legacy HTSMタスク］リンクを選択してください。

関連項目

B.2 ユーザーの操作権限（Legacyモード）

B.2 ユーザーの操作権限（Legacyモード）

LegacyモードおよびTiered Storage ManagerのCLIを使用する場合の操作権限について説明します。

Device Managerの操作権限を付与するには，ユーザーグループごとにリソースグループとロールを割り当てます。Tiered Storage Managerや，そのほかのHitachi Command Suite（HCS）製品の操作権限を付与するには，ユーザーごとに権限を設定します。

Device Managerのロール，Tiered Storage ManagerおよびHCS共通の権限を次の表に示します。

表B-1 ロールおよび権限（Legacyモード）

区分 | ロールまたは権限 | 説明
Device Managerの運用 | Admin | 管理リソースの登録，設定変更，参照ができます。All Resourcesグループが割り当てられている場合は，リソースグループを管理できます。
Modify | 管理リソースの登録，設定変更，参照ができます。
View | 管理リソースを参照できます。
Peer | Device Managerエージェントまたはファイルサーバ専用のロールです。リソースグループに割り当てたり，HCS製品にログインしたりできません。
Tiered Storage Managerの運用 | Admin | Tiered Storage Managerのリソースおよびタスクを参照できます。
Modify | ［リソース］タブ－［階層］内のすべての操作，およびデータマイグレーションを実行できます。
Execute | Tiered Storage Managerのリソースの参照およびTiered Storage Managerのタスクの実行ができます。
View | Tiered Storage Managerのリソースおよびタスクを参照できます。
HCS製品共通のユーザー管理（User Management） | Admin | すべてのHCS製品にログインできます。すべてのHCS製品のユーザー設定およびセキュリティ設定，Device Managerのユーザーグループ作成，ユーザーグループ情報およびユーザー情報のCSV出力ができます。All ResourcesにAdminが割り当てられている場合は，ユーザーグループへのリソースグループおよびロールの割り当てもできます。

Device Managerのロール，Tiered Storage Managerの権限，HCS製品共通のユーザー管理（User Management）の権限は，組み合わせて設定できます。

Legacyモードでデータマイグレーションを実行するために必要なロールおよび権限を，次の表に示します。

表B-2 データマイグレーションの操作に必要なロールおよび権限（Legacyモード）

機能
リソースグループ
Device Managerのロール
Tiered Storage Managerの権限

データマイグレーション
All Resources
AdminまたはModify
Modify

データマイグレーションのタスクの詳細参照
All Resources
Admin，ModifyまたはView
Admin，Modify，ExecuteまたはView

データマイグレーションのタスクの実行
All Resources
AdminまたはModify
ModifyまたはExecute

データマイグレーションのタスクの操作
（キャンセル，中止，削除）
All Resources
AdminまたはModify
Modify

Tiered Storage ManagerのCLIを使用する場合，各コマンドの実行に必要な権限については，「Hitachi Command Suite Tiered Storage Manager Software CLI リファレンスガイド」を参照してください。

関連項目

6.2.1 ユーザー管理とは

6.3.1 ストレージリソースのアクセス制御とは

B.1 Legacyモードとは

B.3 データマイグレーション実行時の注意事項（Legacyモード）

Legacyモードでのデータマイグレーション実行時の注意事項について説明します。

移動先のボリュームを選択するとき，移動先候補となるボリュームは絞り込まれて表示されています。移動先候補となるすべてのボリュームを表示させたい場合は，Tiered Storage Managerサーバのserver.propertiesファイルでserver.migration.plan.candidateVolumeCountLimitプロパティの値を設定します。このプロパティについては，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。一度に多くの移動先候補を表示するとメモリーが不足するおそれがあるため，デフォルトのまま運用することをお勧めします。

動作を保証する値を超えてLegacyモードのTiered Storage Managerを運用すると，動作が遅くなったりメモリー不足になったりするおそれがあります。保証する値を超えないように運用してください。動作を保証する値および推奨値を次の表に示します。

表B-3 LegacyモードのTiered Storage Managerが動作を保証する値および推奨値

項目 | 保証する値 | 推奨値
ストレージドメイン内のマイグレーショングループの数 | 5,000 | 100以下
マイグレーショングループ内のボリュームの数 | 300 | 5以下
終了していないHTSM CLI / Legacy HTSM タスクの数 | 100 | なし

Tiered Storage Managerへ同時にアクセスできるユーザー数の最大値と推奨値を次の表に示します。最大値を超えるとエラーになります。

表B-4 LegacyモードのTiered Storage Managerの最大値および推奨値

項目 | 最大値 | 推奨値
Tiered Storage Managerサーバへ同時にアクセスするユーザーの数 | 5 | 1～2

データマイグレーションは，タスク実行から完了までに時間が掛かり，ホストから対象ボリュームへのアクセス性能に影響を与えるおそれがあります。タスク登録時に表示される所要時間の目安を参考にして，アクセス頻度の高い時間帯にタスクが実行されないようにスケジュールを設定することをお勧めします。初めてマイグレーションするとき，容量の小さい（約170GB未満）ボリュームをマイグレーションするとき，一度に多数のボリュームをマイグレーションするときなどは，実際の所要時間と大きく異なる場合があります。

ホストからのI/Oによってストレージシステムへの負荷が高くなっている場合は，マイグレーションに失敗することがあります。そのときは，ストレージシステムへの負荷を下げてから再度実行してください。

マイグレーションに失敗した場合は，移動先領域のデータは保証されません。再度データマイグレーションを実行してください。

マイグレーションに失敗したあと，マイグレーションタスクに含まれるボリュームのデータマイグレーション再実行，ホストへの割り当てなどの操作ができない場合は，ストレージシステムの情報を更新してください。

関連項目

3.12.1 データマイグレーションとは

B.1 Legacyモードとは

B.4 データマイグレーションの条件（Legacyモード）

Legacyモードでのデータマイグレーションの条件には，すべてのボリュームに対する条件，ボリュームの種類による条件があります。また，一部のボリュームについては，移動元や移動先として選択したときに，移動元や移動先にできない理由が画面に表示されます。

ボリュームの前提条件

データマイグレーションを実施するすべてのボリュームは，次の条件に合致する必要があります。

次のどれかのストレージシステム内に移動元と移動先のボリュームがあること

Virtual Storage Platform

Universal Storage Platform V/VM

Hitachi USP

HUS VM

移動元と移動先のボリュームのエミュレーションタイプ，ブロック数および容量が同じであること
ただし，次の場合は異なっていても移動できます。

Universal Storage Platform V/VM のマイクロバージョンが60-03-20-00/00-xx 以降で，移動元と移動先がともにDPボリュームの場合，エミュレーションタイプがOPEN-V とOPEN-0V 間でも移動できます。

エミュレーションタイプがOPEN-Vである通常のボリュームの場合は，移動元より移動先の容量が大きくても移動できます。そのとき，移動元ボリュームと同じ容量のボリュームが再作成されます。移動先ボリュームの候補とする範囲を変更したい場合は，Tiered Storage Managerサーバのserver.propertiesファイルでserver.migrationPlan.candidateCapacityGroupDisplayMaxCountプロパティの値を設定します。このプロパティについては，マニュアル「Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド」を参照してください。容量差の大きいボリュームを移動先にすると再作成に時間が掛かるため，デフォルトのまま運用することをお勧めします。

ボリュームのLDKC:CU:LDEV番号が00:00:00～00:FF:FFであること

ボリュームにアクセスできること

移動元と移動先が，ほかのプログラムやタスクで予約されていないこと

エミュレーションタイプがOPEN-V以外で，移動元と移動先の両方が通常ボリューム，または両方がCVSボリュームであること

ボリュームの種類による条件

ボリュームの種類によって，移動元や移動先に選択できるかどうかが異なります。Legacyモードでのマイグレーション可否をボリュームの種類ごとに次の表に示します。

表B-5 ボリュームの種類によるデータマイグレーションの条件

ボリュームの種類，状態
移動元
移動先

通常ボリューム
　○　
　○　

外部ボリューム
　○　
　○　

LUSEボリューム
　○※1
　×　

DPボリューム※2
階層プロファイルが適用されているHDTボリューム
　×　
　×　

DPプールに関連づけられていない仮想ボリューム
　×　
　×　

上記以外
　○　
　○　

DPプール
　×　
　○※3

DPプールボリューム
　×　
　×　

Cache Residency Managerが設定されているボリューム
　×　
　×　

コマンドデバイスとして使用されているボリューム
　×　
　×　

Cross-system Copyのペアを構成しているボリューム
　×　
　×　

NASのシステムボリューム
　○　
　×　

システムディスクボリューム
　×　
　×　

コンカレントコピー対象のボリューム
　×　
　×　

オンデマンドデバイス
　×　
　×　

中間ボリューム
　×　
　×　

パスが設定されているボリューム
　○　
　×　

SYSPLEXIDが設定されているメインフレームボリューム
　○　
　○　

DEVNが設定されているメインフレームボリューム
　○　
　○　

VOLSERが設定されているメインフレームボリューム
　○　
　×　

High Availability Managerで使用しているQuorumディスク
　×　
　×　

High Availability Manager

P-VOL

S-VOL

　×　
　×　

ShadowImage
P-VOLかつ3つのS-VOLとペアを構成しているボリューム
　×　
　×　

S-VOLかつSP-VOLとペアを構成しているボリューム
　×　
　×　

SP-VOLかつ2つのS-VOLとペアを構成しているボリューム
　×　
　×　

上記以外
　○　
　×　

Thin Image

P-VOL

V-VOL

POOL

　×　
　×　

TrueCopy

P-VOL

S-VOL

PSUS

PSUE

suspended

次の状態は，Universal Storage Platform V/VM，Virtual Storage PlatformまたはHUS VMでTrueCopy Syncの場合にだけ該当します。

PAIR

Duplex

　○※4
（内部ストレージシステムの場合だけ）
　×　

上記以外
　×　
　×　

Universal Replicator

P-VOL

S-VOL

COPY

PAIR

Pending duplex

Duplex

　×　
　×　

上記以外
　○※4
　×　

JNL-VOL
　×　
　×　

Copy-on-Write Snapshot
P-VOL
PAIRかつ世代数が1～63
　○　
　×　

上記以外
　×　
　×　

V-VOL

POOL

　×　
　×　

Data Retention Utility※5
Read/Write
　○　
　○　

上記以外
　○　
　×　

XRC対象のボリューム
suspended状態
　○　
　×　

上記以外
　×　
　×　

仮想IDが設定されているボリューム
　×　
　×　

（凡例）

○：選択できる

×：選択できない

注※1

移動元がLUSEボリュームの場合，LUSEを構成するボリュームごとに移動先を選択します。移動先ボリュームは，次の条件にも合致する必要があります。

移動先ボリュームのすべてが，内部ボリュームまたは外部ボリュームで統一されていること

移動先ボリュームのI/O抑止モード，キャッシュモードおよびCLPRがすべて同じであること

移動先ボリュームがDPボリュームでないこと

また，移動元と移動先のペアをHitachi Command Suite（HCS）が自動で作成するために，次の条件にも合致することをお勧めします。

移動先ボリュームが外部ボリュームのとき，すべてのボリュームが同じ外部ストレージシステム内にあること

移動先ボリュームのすべてのRAIDレベル，ドライブタイプおよびSLPRが同じであること

重要

Universal Storage Platform V/VMのマイクロバージョンが60-05-12-00/00より前のストレージシステムのLUSEボリュームをマイグレーションする場合，データマイグレーション実行中に該当ボリュームへのI/O をしないでください。

注※2

移動先がDPボリュームまたはDPプールの場合，移動元と移動先のDPプールが異なっている必要があります。

注※3

次の条件に合致している必要があります。

閉塞以外の状態であること

移動元ボリューム以上の空き容量があること

DPプールの使用済み容量が，使用率しきい値1，使用率しきい値2のうち高い方のしきい値を超えていないこと。マイグレーション実行後も超えないこと。

DPプールの予約率が，警告予約率および最大予約率を超えていないこと。マイグレーション実行後も超えないこと。

DPプール内の仮想ボリューム数が上限値（Virtual Storage Platform：63,232個，Universal Storage Platform V/VM：8,192個，HUS VM：14,080個）未満であること

移動元がDPボリュームのときは，移動元と移動先のDPプールが異なること

注※4

移動元と移動先のCLPRが同じである必要があります。

注※5

外部ストレージシステムがロックされている（Read/Writeでない）場合は，移動元にもできません。

移動元にも移動先にもできない理由が表示されるボリューム

移動元にも移動先にもできない理由が表示されるボリュームは，ボリューム詳細情報の［ソース/ターゲットボリューム適用不可理由］に次の文字列が表示されます。

表B-6 移動元にも移動先にもできない理由（Legacyモード）

表示される文字列
説明

Cache Residency Manager
Cache LUN XP
Cache Residency Managerが設定されています。

Command Device
コマンドデバイスとして使用されています。

Copy-On-Write Snapshot Status
XP Snapshot Status
Snapshot XP Status
次のどれかに該当します。

Copy-on-Write SnapshotのペアのP-VOLであり，状態がPAIR，世代数が64である。

Copy-on-Write SnapshotのペアのP-VOLであり，状態がPAIRではない。

Copy-on-Write SnapshotのペアのV-VOLである。

Copy-on-Write SnapshotのペアのPOOLである。

Data migration that uses virtual IDs
仮想IDを用いたデータ移行に使用しているリソースグループに所属するボリュームです。

Dynamic Provisioning [Pool Volume]
XP Thin Provisioning [Pool Volume]
DPプールボリュームです。

Dynamic Provisioning [Unassigned]
XP Thin Provisioning [Unassigned]
DPプールに関連づけられていない仮想ボリュームです。

Externally Locked
外部ストレージシステムがData Retention Utilityでロックされていて，Read/Writeではありません。

In-progress data migration that uses virtual IDs
仮想IDを用いたデータ移行中のボリュームです。

Migration Reserved
移動先としてすでに予約されています。

Not Acquired Volume Information
ボリュームの情報を取得できません。

Reserved
Device Managerですでに予約されています。

ShadowImage Configuration [Leaf]
Business Copy Configuration [Leaf]
Business Copy XP Configuration [Leaf]
ShadowImage のS-VOLであり，SP-VOLとペアを構成しています。

ShadowImage Configuration [Node]
Business Copy Configuration [Node]
Business Copy XP Configuration [Node]
ShadowImageのSP-VOLであり，2つのS-VOLとペアを構成しています。

ShadowImage Configuration [Root]
Business Copy Configuration [Root]
Business Copy XP Configuration [Root]
ShadowImageのP-VOLであり，3つのS-VOLとペアを構成しています。

System Disk
システムディスクボリュームです。

Thin Image
Fast Snap
Thin Imageのペアを構成しています。

TrueCopy Asynchronous Status
Continuous Access Asynchronous Status
Continuous Access XP Asynchronous Status
TrueCopy Asyncのペアを構成していて，状態がPSUS，PSUE，suspendedのどれでもありません。

TrueCopy Synchronous Status
Continuous Access Synchronous Status
Continuous Access XP Synchronous Status
次のどちらかに該当します。

TrueCopy Syncのペアを構成していて，状態がPSUS，PSUE，PAIR，suspended，Duplexのどれでもない。

Hitachi USPで，TrueCopy Syncのペアを構成していて，状態がPAIRまたはDuplexである。

Universal Replicator Status
Continuous Access Journal Status
Continuous Access XP Journal Status
次のどちらかに該当します。

Universal Replicatorのペアを構成していて，状態がCOPY，PAIR，Pending duplexまたはDuplexである。

Universal Replicatorのジャーナルボリュームである。

移動先にできない理由が表示されるボリューム

移動先にできない理由が表示されるボリュームは，ボリューム詳細情報の［ソース/ターゲットボリューム適用不可理由］に次の文字列が表示されます。

表B-7 移動先にできない理由（Legacyモード）

表示される文字列
説明

Copy-On-Write Snapshot (target)
XP Snapshot (target)
Snapshot XP (target)
Copy-on-Write SnapshotのペアのP-VOLで，状態がPAIR，世代数が63以下です。

Locked (target)
Data Retention Utilityでロックされています（Read/Writeでない）。

LUSE (target)
LUSEを構成しています。

Migration Group (target)
ほかのマイグレーショングループに含まれています。

NAS (target)
NASのシステムボリュームです。

Path (target)
パスが設定されています。

ShadowImage (target)
Business Copy (target)
Business Copy XP (target)
ShadowImageのペアを構成しています。
「表B-6 移動元にも移動先にもできない理由（Legacyモード）」の"ShadowImage Configuration"で始まる表示文字列に対応する，ボリュームのどの状態にも該当しない場合です。

TrueCopy Asynchronous (target)
Continuous Access Asynchronous (target)
Continuous Access XP Asynchronous (target)
TrueCopy Asyncのペアを構成していて，状態がPSUS，PSUEまたはsuspendedです。

TrueCopy Synchronous (target)
Continuous Access Synchronous (target)
Continuous Access XP Synchronous (target)
次のどちらかに該当します。

TrueCopy Syncのペアを構成していて，状態がPSUS，PSUEまたはsuspendedである。

Virtual Storage PlatformまたはUniversal Storage Platform V/VMで，TrueCopy Syncのペアを構成していて，状態がPAIRまたはDuplexである。

Universal Replicator (target)
Continuous Access Journal (target)
Continuous Access XP Journal (target)
Universal Replicatorのペアを構成しているボリュームで，状態がCOPY，PAIR，Pending duplex，Duplexのどれでもありません。

VOLSER (target)
VOLSERが設定されています。

関連項目

B.1 Legacyモードとは

B.5 データマイグレーションを実行する（Legacyモード）

B.5 データマイグレーションを実行する（Legacyモード）

Legacyモードでボリュームのデータを移動します。

この操作には，Tiered Storage Managerのライセンスの登録が必要です。

事前に確認しておく情報

移動元のボリューム

データマイグレーションを実行するストレージシステム

事前に完了しておく操作

階層の作成（参考：4.2.3 階層を作成する）

データマイグレーションを実行するには

［ツール］メニューから［Legacy Tiered Storage Manager］を選択します。

データマイグレーションを実施するストレージドメイン名のリンクをクリックします。

移動元のマイグレーショングループを作成するために，［マイグレーショングループ］タブで［MG作成］ボタンをクリックします。
移動元のマイグレーショングループがすでにある場合は手順6に進みます。

［基本］タブで名前やボリュームなどの項目を設定します。

必要に応じて［ルール］タブまたは［通知］タブで項目を設定します。
使用しているアプリケーションやパリティグループの使用率に応じて適切な移動先候補ボリュームを選択したい場合は，次のとおりパリティグループ分散制御ルールを設定します。
容量平準化：移動先として選択できるパリティグループの残り容量がほかのパリティグループと等しくなるように移動先候補が選択されます。
分散最大化：できるだけ多くのパリティグループから移動先候補が選択されます。
分散最小化：できるだけ少ないパリティグループから移動先候補が選択されます。
設定が完了したら，［OK］ボタンをクリックしてMG作成ダイアログを終了します。

移動元のマイグレーショングループの横の[図]アイコンを選択します。

移動先の階層を選択して，［適合性確認］ボタンをクリックします。

移動元のボリュームと，移動先ボリュームまたはDPプールのペアを確認します。
ペアを編集したい場合は，［ペア編集］ボタンをクリックします。

必要なオプションを指定して，タスクを作成します。
タスクを作成後に即時実行するかどうかを［確認後即時実行］で選択します。即時実行させるように設定した場合，手順11に進みます。

［タスク & アラート］タブの［HTSM CLI / Legacy HTSM タスク］リンクをクリックして，登録したタスクを検索して実行します。

［タスク & アラート］タブの［HTSM CLI / Legacy HTSM タスク］リンクをクリックして，登録したタスクを検索して実行結果を確認します。

［タスク & アラート］タブの［HTSM CLI / Legacy HTSM タスク］リンクをクリックして，タスクの詳細情報とマイグレーションを実行したボリュームの詳細を確認できるようになります。

注意

タスク作成後は，タスクが完了するまで，Hitachi Command Suite（HCS）やほかのプログラムを使って，タスクに含まれるボリュームを操作しないでください。

関連項目

B.4 データマイグレーションの条件（Legacyモード）

付録C. CSVファイルに出力される項目の差異

このバージョンのDevice Managerとv7.0未満のDevice Managerでの，CSVファイルに出力される項目の差異について説明します。

この付録の構成

C.1 下位バージョンのDevice ManagerとのCSVファイル出力項目の違い

C.1 下位バージョンのDevice ManagerとのCSVファイル出力項目の違い

このバージョンのDevice Managerとv7.0未満のDevice Managerでは，CSVファイルに出力される項目が異なります。

CSVファイル出力項目の差異を，次の表に示します。

表C-1 v7.0未満のDevice ManagerとのCSVファイル出力項目の差異（ホストの情報）

情報の種類
出力項目（このバージョン）
出力項目（v7.0未満）

ホストの一覧
ホスト
WWN
WWNニックネーム
iSCSI Name
IPアドレス
OS
容量
タイプ
Host
Capacity
% Used

各ホストの情報
Host
Group
Number of LUNs
Subsystem

各ホストに割り当てられたボリュームの情報
ボリューム
ラベル
ストレージシステム
シリアル番号
モデル
ベンダー
ホスト
WWN/iSCSI Name
WWNニックネーム
ポート
ポートタイプ
ホストグループ/iSCSIターゲット
LUN
LUNパス数
パス数
容量
ブロックサイズ
パリティグループ
プール
プール名
再配置
使用済み容量
RAIDレベル
ボリューム属性
ドライブタイプ
ドライブ回転数
チップタイプ
ドライブ容量
ストライプサイズ
外部ストレージシステム
ファイルシステム
ファイルシステム使用率
ターゲットID
SLPR
CLPR
コピー情報(P-VOL)
コピー情報(S-VOL)
エミュレーションタイプ
暗号化
プロテクションレベル
コマンドデバイス
デフォルトコントローラー
カレントコントローラー
関連タスク
リソースグループ
仮想モデル
仮想シリアル番号
仮想LDEV ID
仮想ポート
仮想ホストグループID
仮想モード
LDEV
Label
Type
Array Group
SLPR
CLPR
Port/HSD(iSCSI Target)/LUNまたはPort/LUN
Port Type
LUN
Group
EMU Type
Pair Information
Volume Attr
Pool ID
CMD DEV
Host Information
Capacity
Consumed Capacity
% Used
Last Updated
External Subsystem Information

仮想化サーバ上に作成された仮想マシンの情報
仮想化サーバ名
WWN
WWNニックネーム
容量
タイプ
上記の項目は，ホストとしてDevice Managerに登録されている場合に出力できます。
VM
Guest OS Version
Number of LUNs
Subsystem

仮想マシンに割り当てられたボリュームの情報
各ホストに割り当てられたボリュームの情報と同じ項目
各ホストに割り当てられたボリュームの情報と同じ項目

表C-2 このバージョンのDevice Managerで出力されるCSVファイルの内容（ファイルサーバの情報）（Hitachi NAS Platformの場合）

情報の種類
出力項目（このバージョン）

サーバ/クラスタ一覧
サーバ/クラスタ
物理ノード
モデル
管理サーバIPアドレス
割り当て済み容量
更新状態
最終更新日時

ファイルシステム一覧
ファイルシステム
階層タイプ
容量
割り当てタイプ
割り当て容量の上限
使用済み容量
使用率
空き容量
空き率
EVS（EVS選択時に表示されるファイルシステム一覧には出力されない）
ストレージプール（ストレージプール選択時に表示されるファイルシステム一覧には出力されない）
状態
共有数
ブロックサイズ

ストレージプール一覧
ストレージプール
階層タイプ
ドライブ数
容量
使用済み容量
使用率
空き容量
空き率
状態
チャンクサイズ
オンデマンド容量割り当て

システムドライブ一覧
ID
ファイルサーバ ラベル
容量
アクセス
システムドライブ状態
ストレージプール（ストレージプール選択時に表示されるシステムドライブ一覧には出力されない）
ボリューム
ラベル
ストレージシステム
シリアル番号
モデル
ベンダー
ホスト
WWN
WWNニックネーム
Mirror Status
Mirror To
ポート
ポートタイプ
ホストグループ
LUN
LUNパス数
パス数
ボリューム容量
パリティグループ
プール
プール名
再配置
使用済み容量
RAIDレベル
ボリューム属性
ドライブタイプ
ドライブ回転数
チップタイプ
ドライブ容量
ストライプサイズ
ターゲットID
SLPR
CLPR
コピー情報(P-VOL)
コピー情報(S-VOL)
エミュレーションタイプ
暗号化
プロテクションレベル
コマンドデバイス
デフォルトコントローラー
カレントコントローラー
関連タスク
リソースグループ

論理ビュー
EVS
状態
有効/無効
IPアドレス
ファイルシステム容量
共有数
ファイルシステム数

物理ビュー
ファイルサーバ
WWN
WWNニックネーム
IPアドレス
管理サーバIPアドレス
モデル
割り当て済み容量
更新状態
最終更新日時
管理ソフトウェアバージョン
ファームウェアバージョン

共有一覧
名称
プロトコル
ファイルシステム（ファイルシステム選択時に表示される共有一覧には出力されない）
パス
共有コメント

表C-3 このバージョンのDevice Managerで出力されるCSVファイルの内容（ファイルサーバの情報）（Hitachi Virtual File Platformの場合）

情報の種類
出力項目（このバージョン）

サーバ/クラスタ一覧
サーバ/クラスタ
物理ノード
モデル
管理サーバIPアドレス
割り当て済み容量
更新状態
最終更新日時

ファイルシステム一覧
ファイルシステム
容量
使用済み容量
使用率
空き容量
空き率
ファイルサーバ（ファイルサーバ（ノード）選択時に表示されるファイルシステム一覧には表示されない）
状態
共有数
自動コミット期間
リテンション期間

ボリューム一覧
ボリューム
ラベル
用途
ファイルシステム（ファイルシステム選択時に表示されるボリューム一覧には出力されない）
ストレージシステム
シリアル番号
モデル
ベンダー
ホスト
WWN
WWNニックネーム
ポート
ポートタイプ
ホストグループ
LUN
LUNパス数
パス数
ボリューム容量
パリティグループ
プール
プール名
再配置
使用済み容量
RAIDレベル
ボリューム属性
ドライブタイプ
ドライブ回転数
チップタイプ
ドライブ容量
ストライプサイズ
ターゲットID
SLPR
CLPR
コピー情報(P-VOL)
コピー情報(S-VOL)
エミュレーションタイプ
暗号化
プロテクションレベル
コマンドデバイス
デフォルトコントローラー
カレントコントローラー
関連タスク
リソースグループ

物理ビュー
ファイルサーバ
WWN
WWNニックネーム
IPアドレス
管理サーバIPアドレス
モデル
割り当て済み容量
更新状態
最終更新日時
管理ソフトウェアバージョン
ファームウェアバージョン

共有一覧
名称
プロトコル
ファイルシステム（ファイルシステム選択時に表示される共有一覧には出力されない）
共有ディレクトリ
CIFS共有名
共有容量

表C-4 v7.0未満のDevice ManagerとのCSVファイル出力項目の差異（論理グループの情報）

情報の種類
出力項目（このバージョン）
出力項目（v7.0未満）

ストレージシステムの一覧
なし
Subsystem
Model
Serial No.
IP Address
Configured Capacity
Open-Allocated
Open-Unallocated
Mainframe-Unspecified

論理グループの一覧
名前
説明
ホスト数
ボリューム数
合計容量
論理グループパス
なし

各論理グループの情報

＜ユーザーグループ名 ＞フォルダ（プライベート論理グループの直下に作成されるユーザーグループごとのトップフォルダ）の場合
「論理グループの一覧」と同じ

フォルダの場合
「論理グループの一覧」と同じ

ホストのグループの場合
「論理グループに割り当てられたホストの情報」と同じ

ボリュームのグループの場合
「論理グループに割り当てられたボリュームの情報」と同じ

Logical Group
Storage Group
ストレージシステム名
LUN数
LDEVの容量

論理グループに割り当てられたボリュームの情報
ボリューム
ラベル
ストレージシステム
シリアル番号
モデル
ベンダー
ホスト
WWN/iSCSI Name
WWNニックネーム
ポート
ポートタイプ
ホストグループ/iSCSIターゲット
LUN
LUNパス数
パス数
容量
ブロックサイズ
パリティグループ
プール
プール名
再配置
使用済み容量
RAIDレベル
ボリューム属性
ドライブタイプ
ドライブ回転数
ドライブ容量
ストライプサイズ
外部ストレージシステム
ファイルシステム
ファイルシステム使用率
ターゲットID
SLPR
CLPR
コピー情報(P-VOL)
コピー情報(S-VOL)
エミュレーションタイプ
暗号化
プロテクションレベル
コマンドデバイス
デフォルトコントローラー
カレントコントローラー
関連タスク
リソースグループ
仮想モデル
仮想シリアル番号
仮想LDEV ID
仮想ポート
仮想ホストグループID
仮想モード
ストレージシステムリソースグループID
LDEV
Label
Type
Array Group
SLPR
CLPR
Port/HSD(iSCSI Target)/LUNまたはPort/LUN
Port Type
LUNGroup
EMU Type
Pair Information
Volume Attr
Pool ID
CMD DEV
Host Information
Capacity
Consumed Capacity
% Used
Last Updated
External Subsystem Information

論理グループに割り当てられたホストの情報
ホスト
WWN
WWNニックネーム
iSCSI Name
IPアドレス
OS
容量
タイプ
なし

表C-5 v7.0未満のDevice ManagerとのCSVファイル出力項目の差異（ユーザーグループおよびユーザーの情報）

情報の種類
出力項目（このバージョン）
出力項目（v7.0未満）

ユーザーグループの情報
ユーザーグループ
説明
ユーザー数
リソースグループ
説明
ストレージシステム
シリアル番号
モデル
ロール
リソースグループ
ユーザーID
フルネーム
ユーザーの説明

ユーザーの情報
ユーザーID
フルネーム
説明
ユーザーグループ

表C-6 v7.0未満のDevice ManagerとのCSVファイル出力項目の差異（ボリューム，パリティグループ，DPプールまたは空き領域の情報）

出力項目（このバージョン，リソースの検索結果）
出力項目（7.0未満）

検索対象がボリュームの場合
ボリューム
ラベル
ストレージシステム
モデル
ベンダー
ホスト
WWN/iSCSI Name
WWNニックネーム
LUNパス数
パス数
ポート
ホストグループ/iSCSIターゲット
LUN
ポートタイプ
容量
パリティグループ
プール
プール名
RAIDレベル
ボリューム属性
ドライブタイプ
ドライブ回転数
チップタイプ
ドライブ容量
ストライプサイズ
ファイルシステム
ファイルシステム使用率
ターゲットID
外部ストレージシステム
外部ストレージモデル
外部ストレージベンダー
外部パリティグループ
CLPR
エミュレーションタイプ
VOLSER
DEVN
シリンダ
コピー情報(P-VOL)
コピー情報(S-VOL)
暗号化
プロテクションレベル
コマンドデバイス
デフォルトコントローラー
カレントコントローラー
SLPR
関連タスク
使用済み容量
リソースグループ

Model
SerialNumber
DevNum
Label
DiskType
SLPR
CLPR
PortDisplayName
HSD/iSCSI Target NickName
LUN
LogicalPath
LogicalGroupName
LUNGroupNickName
HostName
WWN/iSCSI Name
FileSystem
EmulationType
DevCount
Capacity
Cylinders
PercentUsed
VolumeAttr
Pool ID
CmdDev
CopyType
CopyRole
CopyStatus
ExternalSubsystem
LastUpdated
DefaultPortController
ArrayGroupDisplayName
StripeSize
DEVN
VolSer
WWN/iSCSI Name NickName
ConsumedCapacity
PortType
CurrentPortController

検索条件がパリティグループの場合
パリティグループ
ストレージシステム
合計容量
オープン容量
メインフレーム容量
空き容量
RAIDレベル
ドライブタイプ
ドライブ回転数
チップタイプ
ドライブ容量
SLPR
CLPR
エミュレーションタイプ
外部ストレージシステム
外部ストレージベンダー
外部ストレージボリューム
キャッシュモード
流入制御
暗号化
リソースグループ

検索条件がDPプールの場合
プール
プール名
ストレージシステム
DPプールVol数
容量
使用済み容量
DPボリューム使用済み容量
レプリケーションデータ使用済み容量
レプリケーション管理領域使用済み容量
使用率
DP Vol数
V-VOL数
予約容量
予約率
プールタイプ
状態
使用率しきい値1
使用率しきい値2
レプリケーション枯渇警告
レプリケーションデータ解放
警告予約率
最大予約率
超過時VOL操作強制実行
CLPR
混在可否
階層管理
モニタリングモード
再配置実行周期
モニタリング開始時間
モニタリング終了時間
モニタリング情報
最新モニタリング開始日時
最新モニタリング終了日時
モニタリング状態
再配置状態
再配置の進捗率(%)
リソースグループ

検索条件が空き領域の場合
パリティグループ / 空き領域
容量
ストレージシステム
ベンダー
合計空き容量
エミュレーションタイプ
RAIDレベル
ドライブタイプ
ドライブ容量
ドライブ回転数
チップタイプ
関連タスク
リソースグループ

次の情報は，v7.0以降のDevice Managerでは出力されません。

Physical Configuration of Storage Subsystem

v7.0以降のDevice ManagerではHTML形式では出力できません。

関連項目

5.6.1 リソース情報のCSV出力とは

付録D. このマニュアルの参考情報

このマニュアルを読むに当たっての参考情報を示します。

この付録の構成

D.1 関連マニュアル

D.2 このマニュアルでの表記

D.3 このマニュアルで使用している略語

D.4 KB（キロバイト）などの単位表記について

D.1 関連マニュアル

このマニュアルの関連マニュアルを次に示します。必要に応じてお読みください。

Hitachi Command Suite Software CLI リファレンスガイド（3020-3-W03）
Hitachi Device ManagerのCommand Line Interfaceの使い方について説明しています。

Hitachi Command Suite Tiered Storage Manager Software CLI リファレンスガイド（3020-3-W04）
Hitachi Tiered Storage ManagerのCommand Line Interfaceの使い方について説明しています。

Hitachi Command Suite Software メッセージガイド（3020-3-W05）
Hitachi Device Manager，Hitachi Replication Manager，およびHitachi Tiered Storage Managerが出力するメッセージについて説明しています。また，エラー状態を解消するために推奨する対処について説明しています。

Hitachi Command Suite Software インストールガイド（3020-3-W07）
Hitachi Command SuiteおよびDevice Managerエージェントのインストール方法と基本的なセットアップ方法について説明しています。

Hitachi Command Suite Software システム構成ガイド（3020-3-W08）
Hitachi Device Manager，Hitachi Tiered Storage ManagerおよびHitachi Command Suite共通コンポーネントのシステム構成，環境設定およびトラブルシューティングについて説明しています。

Hitachi Command Suite Software Mainframe Agent ユーザーズガイド（3020-3-W09）
Hitachi Device Manager Mainframe Agentのセットアップ方法および運用方法について説明しています。

Hitachi Command Suite Software Plug-in for Virtualization Server Provisioning ユーザーズガイド（3020-3-W25）
Plug-in for Virtualization Server Provisioningのセットアップ方法および運用方法について説明しています。

Hitachi Command Suite Tuning Manager Software 運用管理ガイド（3020-3-W41）
Tuning Manager serverコンポーネントの設定と運用方法について説明しています。

Hitachi Command Suite Tuning Manager Software ユーザーズガイド（3020-3-W43）
Tuning Manager serverを使用してTuning Managerシリーズが管理する情報やTuning Managerシリーズで監視するストレージシステム，ファブリック，ホストなどの稼働状況を確認する方法について説明しています。

Hitachi Command Suite Tuning Manager - Agent for RAID（3020-3-W44）
Hitachi Tuning Manager - Agent for RAIDの機能や収集レコードなどについて説明しています。

Hitachi Command Suite Replication Manager Software ユーザーズガイド（3020-3-W81）
Hitachi Replication Managerの概要，GUIを使用した運用方法について説明しています。

D.2 このマニュアルでの表記

このマニュアルでは，製品名を次のように表記しています。

表記
製品名

Cache Residency Manager
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Cache Residency Manager

Cache Residency Manager for Mainframe

Compute Systems Manager
Hitachi Compute Systems Manager

Copy-on-Write Snapshot
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Copy-on-Write Snapshot

Copy-on-write SnapShot

Hitachi Copy-on-Write Snapshot Software

Snapshot XP

XP Snapshot

Device Manager
Hitachi Device Manager

Dynamic Link Manager
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Hitachi Dynamic Link Manager

Hitachi Dynamic Link Manager EX

EVS
Enterprise Virtual Server

Firefox
Firefox®

Global Link Manager
Hitachi Global Link Manager

Hitachi AMS
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Hitachi Adaptable Modular Storage 1000

Hitachi Adaptable Modular Storage 500

Hitachi Adaptable Modular Storage 200

BladeSymphony専用エントリークラスディスクアレイ装置 BR150

Hitachi AMS2000
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Hitachi Adaptable Modular Storage 2000シリーズ

エントリークラスディスクアレイ装置 BR1600シリーズ

Hitachi SMS
Hitachi Simple Modular Storageシリーズ

Hitachi USP
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Hitachi Universal Storage Platform

Hitachi Network Storage Controller

Hitachi Universal Storage Platform H12000

Hitachi Universal Storage Platform H10000

Hitachi WMS
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Hitachi Workgroup Modular Storageシリーズ

BladeSymphony専用エントリークラスディスクアレイ装置 BR50

HUS100
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Hitachi Unified Storage 150

Hitachi Unified Storage 130

Hitachi Unified Storage 110

エントリークラスディスクアレイ装置 BR1650シリーズ

HUS150
Hitachi Unified Storage 150

HUS VM
Hitachi Unified Storage VM

JDK
Java Development Kit

JRE
Java Runtime Environment

JWS
Java Web Start

Protection Manager
Hitachi Protection Manager

QuickShadow
Hitachi QuickShadow

RAID Manager
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Hitachi RAID Manager

P9000 RAID Manager

RAID Manager

RAID Manager XP

XP RAID Manager

Replication Manager
Hitachi Replication Manager

ShadowImage
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Business Copy XP

Business Copy /Snapshot

Business Copy for Mainframe

Hitachi ShadowImage

Hitachi ShadowImage for Mainframe

Hitachi ShadowImage Software

Hitachi ShadowImage Software for Mainframe

ShadowImage

ShadowImage - Mainframe

ShadowImage in-system replication

Storage Navigator
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Storage Navigator

Hitachi Storage Navigator Modular 2

Remote Web Console XP

Storage Navigator Modular 2
Hitachi Storage Navigator Modular 2

Thin Image
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Hitachi Thin Image

Fast Snap

Tiered Storage Manager
Hitachi Tiered Storage Manager

TrueCopy
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Continuous Access XP Asynchronous

Continuous Access XP Synchronous

Continuous Access Synchronous

Continuous Access Synchronous for Mainframe

Hitachi TrueCopy-Mainframe

Hitachi TrueCopy-Mainframe Asynchronous

Hitachi TrueCopy Asynchronous

Hitachi TrueCopy Asynchronous for Mainframe

Hitachi TrueCopy

Hitachi TrueCopy Basic

Hitachi TrueCopy for Mainframe

Hitachi TrueCopy Software

Hitachi TrueCopy Software for Mainframe

TrueCopy

TrueCopy Asynchronous

TrueCopy Extended Distance

TrueCopy remote replication

TrueCopy Async
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Continuous Access XP Asynchronous

Continuous Access XP Extension

TrueCopy Asynchronous

TrueCopy Sync
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Continuous Access Synchronous

Continuous Access XP Synchronous

Hitachi TrueCopy

Hitachi TrueCopy Basic

Hitachi Remote Copy

TrueCopy

日立同期リモートコピー(SRC: Synchronous Remote Copy)

Tuning Manager
Hitachi Tuning Manager

Universal Replicator
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Continuous Access XP Journal

Continuous Access Journal

Continuous Access Journal for Mainframe

Hitachi Universal Replicator Software

Hitachi Universal Replicator for Mainframe

Universal Replicator

Universal Storage Platform V/VM
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Hitachi Universal Storage Platform V

Hitachi Universal Storage Platform VM

Hitachi Universal Storage Platform H24000

Hitachi Universal Storage Platform H20000

Virtual Storage Platform
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Hitachi Virtual Storage Platform

Hitachi Virtual Storage Platform VP9500

vMA
VMware vSphere® Management Assistant

VMware ESX
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

VMware vSphere® ESX

VMware vSphere® ESXi™

VMware vCenter Server
VMware vCenter™ Server

VMware vSphere Client
VMware vSphere® Client

エンタープライズクラスストレージ
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

Virtual Storage Platform

Universal Storage Platform V/VM

Hitachi USP

SANRISE9900Vシリーズ

SANRISE H1024

SANRISE H128

ミッドレンジストレージ
次の製品を区別する必要がない場合の表記です。

HUS100

Hitachi SMS

Hitachi AMS2000

Hitachi AMS

Hitachi WMS

Hitachi Tape Modular Storageシリーズ

SANRISE9500Vシリーズ

D.3 このマニュアルで使用している略語

このマニュアルで使用する英略語を次の表に示します。

略語 | 正式名称
C/T | Consistency/Time
CHP | channel processor
CLI | command line interface
CLPR | Cache Logical Partition
CSV | comma-separated values
DP | Dynamic Provisioning
FC | Fibre Channel
FCoE | Fibre Channel over Ethernet
FMD | Flash Module Drive
GUI | graphical user interface
HBA | host bus adapter
HDP | Hitachi Dynamic Provisioning
HDT | Hitachi Dynamic Tiering
HTML | HyperText Markup Language
I/O | input/output
ID | identifier
IOPS | Input Output Per Second
IP | Internet Protocol
IPv4 | Internet Protocol version 4
IPv6 | Internet Protocol version 6
iSCSI | Internet Small Computer System Interface
LDAP | Lightweight Directory Access Protocol
LDEV | logical device
LU | logical unit
LUN | logical unit number
LUSE | logical unit size expansion
MLC | multiple level cell
NPIV | N Port ID Virtualization
OS | operating system
P-VOL | primary volume
RADIUS | Remote Authentication Dial In User Service
RAID | Redundant Array of Independent Disks
RPO | Recovery Point Objective
RTO | Recovery Time Objective
S-VOL | secondary volume
SAN | Storage Area Network
SAS | Serial Attached SCSI
SATA | serial ATA
SLC | single level cell
SLPR | Storage Logical Partition
SMI-S | Storage Management Initiative - Specification
SNMP | Simple Network Management Protocol
SSD | solid-state drive
SSL | Secure Sockets Layer
URL | Uniform Resource Locator
V-VOL | virtual volume
WWN | World Wide Name
XRC | Extended Remote Copy

D.4 KB（キロバイト）などの単位表記について

1KB（キロバイト），1MB（メガバイト），1GB（ギガバイト），1TB（テラバイト）はそれぞれ1,024バイト，1,024²バイト，1,024³バイト，1,024⁴バイトです。

用語解説

Device ManagerおよびTiered Storage Managerを使用するために理解しておきたい用語の意味について解説します。

（英字）

CLPR（Cache Logical Partition）

ストレージシステム全体のキャッシュを論理的に分割して利用するための機能です。

Copy-on-Write Snapshot

同じストレージシステム内にボリュームの複製を作成する機能です。複製を作成した時点からの正ボリュームの差分データをデータプールに記録します。正ボリュームのデータと差分データを基に複製時点のデータを再現するため，副ボリュームは実体を持たない仮想ボリューム（V-VOL）となります。

DEVN（Device Number）

メインフレームでLDEVを使用する場合に設定する，LDEVを識別するための番号（デバイス番号）です。

DPプール

DPプールボリューム（実ボリューム）を登録する領域です。ホストからDPボリューム（仮想ボリューム）へ書き込みがあった際に，そのデータをDPプールボリュームへ格納します。Hitachi Dynamic Provisioning（HDP）とHitachi Dynamic Tiering（HDT）を区別する場合，このマニュアルでは，HDP プールまたはHDTプールと表記します。

DPプールボリューム

DPプールを構成する実ボリュームです。Hitachi Dynamic Provisioning（HDP）とHitachi Dynamic Tiering（HDT）を区別する場合，このマニュアルでは，HDP プールボリュームまたはHDTプールボリュームと表記します。

DPボリューム

DPプールから作成した（DPプールと関連づけた）仮想ボリュームです。Hitachi Dynamic Provisioning（HDP）とHitachi Dynamic Tiering（HDT）を区別する場合，このマニュアルでは，HDP ボリュームまたはHDTボリュームと表記します。

Externalポート

Universal Volume Managerを使用してストレージシステムを外部接続する際に使用するポートです。

File snapshots

Hitachi Virtual File Platformで運用されているファイルシステムの差分スナップショットを管理するためのプログラムです。

FMD（Flash Module Drive）

フラッシュメモリーを用いた日立製のドライブ装置です。

Hitachi Command Suite共通コンポーネント

Hitachi Command Suite（HCS）製品で共通する機能を提供するコンポーネントです。ログイン，統合ログ出力，Webサービスなどの機能を提供します。

Hitachi Dynamic Provisioning（HDP）

ホストに対して仮想的なボリュームを割り当て，データの書き込み要求に応じて必要な物理容量を使用する機能です。

Hitachi Dynamic Tiering（HDT）

Hitachi Dynamic Provisioning（HDP）の機能に加え，I/O 負荷に応じてデータを再配置する機能です。I/O負荷の高いデータ領域を高速なハードウェア階層へ，I/O負荷の低いデータ領域を低速なハードウェア階層へ配置します。ボリューム性能の有効活用とコストの低減を同時に図れます。

iSCSIターゲット

iSCSI接続の場合のストレージシステム側のノードです。

iSCSIネーム

iSCSI接続で，各ノードを識別するために付けられた固有の名前です。

LDEV（Logical Device）

複数の物理ドライブを組み合わせて構成された，論理的なボリュームの単位です。

LU（Logical Unit）

ストレージシステム上の論理ユニットです。

LUN（Logical Unit Number）

ストレージシステム内のLUに付与される管理番号です。

LUNパス

ストレージシステムのボリュームからホストのWWNまたはiSCSIネームまでの経路です。

LUSE（Logical Unit Size Expansion）

LUを統合してボリューム容量を大きくする機能です。

QuickShadow

同じストレージシステム内にボリュームの複製を作成する機能です。複製を作成した時点からの正ボリュームの差分データをデータプールに記録します。正ボリュームのデータと差分データを基に複製時点のデータを再現するため，副ボリュームは実体を持たない仮想ボリューム（V-VOL）となります。

RAID Manager

ホストからストレージシステム上のコマンドデバイスにコマンドを発行することで，コピー操作を実行する機能です。

ShadowImage

同じストレージシステム内にボリュームの複製を作成する機能です。ボリューム内のすべてのデータを複製します。

SLPR（Storage Logical Partition）

ストレージシステム全体のボリュームを論理的に分割して利用するための機能です。ストレージ分割機能とも呼びます。

SMI-S enabledストレージシステム

SMI-Sプロバイダーに管理されているストレージシステムです。

TrueCopy

ストレージシステム間でボリュームの複製を作成する機能です。ボリューム内のすべてのデータを複製します。

Universal Volume Manager（UVM）

ストレージシステムを外部接続するためのソフトウェアです。SANで接続されたほかのストレージシステムのボリューム（外部ボリューム）を，内部ボリュームと同様に扱うことができます。

WWN（World Wide Name）

FCを接続するHBAの各ポートを識別するために付けられた固有の名前です。

WWNニックネーム

操作対象のHBAを識別するため，HBAのWWNに設定する任意の名称です。

（ア行）

エミュレーションタイプ

ホストからアクセスできるボリュームの種類です。この属性によってLDEVのサイズが決まります。

（カ行）

階層

ボリュームやDPプールを，利用目的，性能，信頼性などの観点でまとめたものです。階層ごとに性能情報を確認したりマイグレーションを実施したりします。

外部ストレージシステム

Universal Volume Managerの外部ストレージ接続機能で接続されたストレージシステムです。

外部パス

外部ストレージ接続機能を持つストレージシステム（内部ストレージシステム）のストレージポートから，外部ストレージシステムのストレージポートまでの経路です。

外部ボリューム

Universal Volume Managerの外部ストレージ接続機能で接続された外部ストレージシステムのボリュームです。

仮想化サーバ

仮想化ソフトウェアがインストールされたホストです。仮想化サーバ上に作成された仮想環境は仮想マシンと呼びます。

仮想ボリューム

ストレージシステムの機能で使われる，仮想のボリュームです。このマニュアルでは，次の2つを意味します。

・Copy-On-Write Snapshot，QuickShadowのV-VOL

・DPボリューム

コピーペア

ストレージシステムのボリューム複製機能によって関連づけられた，ボリュームのペアです。

コマンドデバイス

RAID Managerとの通信に使われる専用のLUです。

（サ行）

システムドライブ

Hitachi NAS Platformが管理するストレージリソースの最小単位です。ストレージシステムのボリュームに相当します。このマニュアルでは，ボリュームとシステムドライブを区別する必要がない場合，総称してボリュームと表記します。

実ボリューム

物理容量を持つストレージシステムのボリュームです。このマニュアルでは，仮想ボリュームではないボリュームを意味します。

シリアル番号

ストレージシステムに割り当てられた装置識別番号です。

ストレージプール

Hitachi NAS Platform内に作成される，システムドライブの集合体です。ファイルシステムはストレージプール上に作成されます。spanと呼ばれることもあります。

正ボリューム（P-VOL）

コピー機能によって別ボリュームにコピーされる複製元のボリュームです。

（タ行）

データマイグレーション

ストレージシステムに格納しているデータを再配置することです。アプリケーションに影響を与えることなく，データを現在の格納場所からほかの格納場所へ移動します。

（ナ行）

内部ボリューム

ストレージシステム内に実在する物理ボリュームから作られたボリュームです。Universal Volume Managerによって接続された外部ストレージシステムのボリューム（外部ボリューム）と区別するときに使用します。

（ハ行）

ハードウェア階層

ドライブタイプやドライブ回転数などの特性に応じて分類されたボリュームの集合です。Hitachi Dynamic Tiering（HDT）を使用する際に，HDTプール内に性能の異なるハードウェア階層を混在させることで，I/O負荷に応じた最適なHDTプールボリュームが自動で選択されます。

パス

ストレージシステム内のボリュームからホストグループまたはiSCSIターゲットまでの経路です。 このマニュアルでは，パス，外部パス，LUNパスなどを区別しないで「パス」と記載している場合があります。

パリティグループ

ストレージシステム内でRAIDを構成する物理ドライブの集まりです。

副ボリューム（S-VOL）

コピー機能によって正ボリューム（P-VOL）をコピーする複製先のボリュームです。

ポート

ストレージシステムのチャネルアダプターまたはポートコントローラーのポートです。

ホストグループ

指定されたボリュームへのI/Oを許可されたWWNのグループです。

ボリューム

データを格納するための記憶領域です。LDEVやLUのことを指します。

（ヤ行）

ユーザーグループ

使用するリソース，およびそれに対する操作権限が同じユーザーをグルーピングしたものです。認可グループをユーザーグループとして利用することもできます。

（ラ行）

リソースグループ

ストレージシステム，パリティグループ，LDEV ID，ストレージポートなどの単位で，リソースをグルーピングしたものです。

ロール

ユーザーグループ内のユーザーが，リソースグループ内のリソースに対して持つ操作権限です。

論理グループ

ホストおよびボリュームをグルーピングしたものです。グループは階層化して管理できます。

索引

[A][C][D][E][F][G][H][I][J][L][M][P][Q][R][S][T][U][V][W]
[あ][い][う][え][お][か][き][く][け][こ][さ][し][す][せ][そ][た][ち][て][と][な][に][ね][は][ひ][ふ][へ][ほ][ま][も][ゆ][ら][り][る][れ][ろ][わ]

(A)

Admin services EVS

Admin services EVS

設定の変更〔Hitachi NAS Platform〕

Admin権限

Tiered Storage Manager〔Legacyモード〕

User Management

User Management〔Legacyモード〕

Adminロール

Adminロール〔Legacyモード〕

All Resources

(C)

CLPR〔用語解説〕

Compute Systems Manager

Compute Systems Manager

起動

再同期〔ホスト〕

連携

Copy-on-Write Snapshot〔用語解説〕

CSVファイル

出力〔概要〕

出力〔検索結果〕

出力〔ファイルサーバの情報〕

出力〔ホストの情報〕

出力〔論理グループの情報〕

出力〔ユーザーグループおよびユーザーの情報〕

出力項目

(D)

Device Manager

Device Manager CLI

Device Managerエージェント

DEVN〔用語解説〕

DP

DPプール

DPプール

拡張

確認

削除

作成

縮小

設定の変更

［モビリティ］タブ

DPプール〔用語解説〕

DPプールボリューム

DPプールボリューム〔用語解説〕

DPボリューム

DPボリューム

拡張

ゼロページ破棄

DPボリューム〔用語解説〕

Dynamic Link Manager

(E)

Element Manager

起動

Execute権限

Tiered Storage Manager〔Legacyモード〕

Externalポート

Externalポート〔用語解説〕

(F)

File snapshots〔用語解説〕

FMD〔用語解説〕

(G)

Global Link Manager

Global Link Manager

起動

(H)

HaUserアカウント

HBAの交換〔LUNパス編集〕

HBAの交換〔LUNパス編集〕

HBAの追加〔LUNパス編集〕

HCS

HDP

HDP〔用語解説〕

HDT

HDT

HDT〔用語解説〕

HDTプール

再配置用バッファー領域率の指定

新規割り当て用空き領域率の指定

データ再配置〔手動実行〕

データ再配置のスケジュール設定

モニタリング〔手動実行〕

モニタリングのスケジュール設定

HDTプールボリューム

外部LDEV階層ランクの編集

HDTボリューム

階層プロファイル管理のスケジュール設定

階層プロファイル管理の注意事項

階層プロファイルの更新

階層プロファイルの作成

階層プロファイルの適用

階層プロファイルの適用解除

階層プロファイルの編集

階層ポリシーの定義変更

階層ポリシーの適用

データ再配置〔有効・無効設定〕

Hitachi Command Suite

Hitachi Command Suite

GUIのウィンドウ

GUIの設定

機能

システム構成

ログイン

Hitachi Command Suite共通コンポーネント〔用語解説〕

Hitachi Dynamic Provisioning

Hitachi Dynamic Provisioning〔用語解説〕

Hitachi Dynamic Tiering

Hitachi Dynamic Tiering

Hitachi Dynamic Tiering〔用語解説〕

Hitachi File Services Manager

起動

連携

Hitachi File Services Manager v3.1

連携

Hitachi File Services Manager v3.2以降

連携

Hitachi NAS Platform

Hitachi NAS Platform

Admin services EVSの設定変更

削除〔概要〕

前提環境

登録

登録〔概要〕

名称の変更

Hitachi Virtual File Platform

Hitachi Virtual File Platform

削除〔概要〕

登録

登録〔概要〕

名称の変更

Host Data Collector

(I)

iSCSIターゲット〔用語解説〕

iSCSIネーム〔用語解説〕

(J)

JWS

設定〔JREのバージョン〕

(L)

LDEV〔用語解説〕

Legacyモード

LU〔用語解説〕

LUN〔用語解説〕

LUNパス

管理

編集

編集〔HBAの計画的な交換時〕

編集〔HBAの追加〕

編集〔故障したHBAの交換時〕

LUNパス〔用語解説〕

LUSE〔用語解説〕

LUSEボリューム

解除

解除〔概要〕

作成

作成〔概要〕

(M)

Modify権限

Tiered Storage Manager〔Legacyモード〕

Modifyロール

Modifyロール〔Legacyモード〕

(P)

P-VOL〔用語解説〕

Peerロール

Peerロール〔Legacyモード〕

Performance Reporterの表示条件

ストレージシステムの定期的な性能分析

性能問題の有無の特定

Plug-in for Virtualization Server Provisioning

Protection Manager

起動

(Q)

QuickShadow〔用語解説〕

(R)

RAID Manager〔用語解説〕

Replication Manager

Replication Manager

起動

コピーペア

(S)

S-VOL〔用語解説〕

ShadowImage〔用語解説〕

SLPR〔用語解説〕

SMI-S enabledストレージシステム

SMI-S enabledストレージシステム

実行〔データ移行〕

データ移行

SMI-S enabledストレージシステム〔用語解説〕

System Management Unit

System Management Unit

起動

連携

Systemアカウント

(T)

Tiered Storage Manager

TrueCopy〔用語解説〕

Tuning Manager

Tuning Manager

起動

(U)

Universal Replicator

エクスポート〔性能情報〕

性能指標

性能分析〔概要〕

性能を確認

性能を分析〔アドバンスドモード〕

性能を分析〔ウィザードモード〕

Universal Volume Manager

Universal Volume Manager〔用語解説〕

User Management

UVM〔用語解説〕

(V)

View権限

Tiered Storage Manager〔Legacyモード〕

Viewロール

Viewロール〔Legacyモード〕

(W)

WWN〔用語解説〕

WWNニックネーム

編集

WWNニックネーム〔用語解説〕

WWNの管理

ニックネーム

WWNまたはiSCSIネームの重複

優先順位

(あ)

アカウントロック回数の設定

セキュリティ

アクセス制御

アクセス制御の例〔Virtual Storage PlatformまたはHUS VM〕

アプリケーションエリア

アラート

アラート

確認

(い)

一時〔ライセンスタイプ〕

(う)

運用フロー

Hitachi Command Suiteの運用

運用を開始するための設定

管理対象の登録

ストレージ運用環境の構築

ストレージリソースの監視

ストレージリソースの割り当て

ユーザーとアクセス制御の設定

(え)

永久〔ライセンスタイプ〕

エクスポート

Universal Replicatorの性能情報

エミュレーションタイプ〔用語解説〕

(お)

オンラインヘルプ

(か)

解除

LUSEボリューム

LUSEボリューム〔概要〕

階層

階層

作成

作成時の推奨値

編集

階層〔用語解説〕

階層管理

階層プロファイル〔HDTボリューム〕

更新

作成

スケジュール設定

注意事項

適用

適用解除

編集

階層ポリシー〔HDTボリューム〕

定義の変更

適用

外部LDEV階層ランク〔HDTプールボリューム〕

編集

外部ストレージシステム〔用語解説〕

外部ストレージ接続機能

外部認証サーバ

連携

外部パス〔用語解説〕

外部ボリューム〔用語解説〕

拡張

DPプール

DPボリューム

確認

DPプール

アラート

ストレージシステムビュー

タスク

名前解決

ファイルサーバビュー

ホストビュー

ライセンス

カスタマイズ

ダッシュボード

仮想ID

表示〔情報〕

リソースの管理

仮想化

ストレージ階層

ストレージデバイス

ストレージ容量

仮想化サーバ〔用語解説〕

仮想化の解除

ストレージデバイス

仮想ボリューム〔用語解説〕

管理クライアント

管理サーバ

完了〔グローバルモニタリングバーエリア〕

関連ソフトウェア

起動〔Hitachi File Services Manager〕

起動〔System Management Unit〕

起動〔概要〕

起動〔ストレージシステムのソフトウェア〕

起動〔ホスト一覧から〕

起動〔メニューから〕

注意事項〔ストレージシステムのソフトウェア〕

関連プログラム

ダウンロード

ダウンロード〔概要〕

(き)

起動

Hitachi File Services Manager

System Management Unit

関連ソフトウェア〔概要〕

関連ソフトウェア〔ストレージシステムのソフトウェア〕

関連ソフトウェア〔ホスト一覧から〕

関連ソフトウェア〔メニューから〕

機能

Hitachi Command Suite

キャッシュクリア

設定

キャンセル

タスク

業務サーバ

(く)

クラスタ

追加するホストへのボリューム割り当て

ホスト追加

グローバルタスクバーエリア

グローバルタブエリア

グローバルモニタリングバーエリア

グローバルモニタリングバーエリア

グローバルモニタリングバーエリア

集計期間の編集

(け)

権限

変更

検索

リソース〔概要〕

リソース〔キーワード検索〕

リソース〔条件検索〕

検索ボックス

(こ)

更新

階層プロファイル〔HDTボリューム〕

構成例

ファイル共有

コピーペア

Replication Manager

管理

状態の変更

定義

コピーペア〔用語解説〕

コマンドデバイス〔用語解説〕

(さ)

再実行

タスク

データ収集タスク

最適化

ストレージリソース

データ配置

データ配置〔DPプール〕

データ配置〔論理グループ〕

再同期

ホスト〔Compute Systems Manager〕

再配置用バッファー領域率〔HDTプール〕

指定

削除

DPプール

Hitachi NAS Platform〔概要〕

Hitachi Virtual File Platform〔概要〕

ストレージシステム〔概要〕

パリティグループ

パリティグループ〔概要〕

ファイルサーバ〔概要〕

ホストおよび関連リソース

ホストおよび関連リソース〔概要〕

ボリューム

ボリューム〔概要〕

作成

DPプール

LUSEボリューム

LUSEボリューム〔概要〕

階層

階層〔推奨値〕

階層プロファイル〔HDTボリューム〕

ストレージプール〔Hitachi NAS Platform〕

パリティグループ

パリティグループ〔概要〕

ファイルシステム〔Hitachi File Services Manager v3.1〕

ファイルシステム〔Hitachi File Services Manager v3.2以降〕

ファイルシステム〔Hitachi NAS Platform〕

ファイルシステム〔概要〕

ボリューム

ボリューム〔概要〕

論理グループ

参照

ヘルスチェックレポート

(し)

しきい値の変更

ストレージシステムの性能分析

システムドライブ〔用語解説〕

実行

データシュレッディング

データマイグレーション〔Legacyモード〕

データマイグレーション〔ストレージシステムの移行時〕

データマイグレーション〔ボリュームの性能評価に基づく〕

実行中〔グローバルモニタリングバーエリア〕

実行待ち〔グローバルモニタリングバーエリア〕

失敗〔グローバルモニタリングバーエリア〕

実ボリューム〔用語解説〕

指定

再配置用バッファー領域率〔HDTプール〕

新規割り当て用空き領域率〔HDTプール〕

縮小

DPプール

出力

CSVファイル

Universal Replicatorの性能情報

検索結果

ファイルサーバの情報

ホストの情報

ユーザーグループおよびユーザーの情報

リソース情報

論理グループの情報

出力項目

CSVファイル

シュレッディング

状況の把握

ダッシュボード

状態の変更

コピーペア

情報の確認

論理グループ

情報の更新

ストレージシステム

ストレージシステム〔概要〕

ホスト〔Host Data Collectorを使用〕

ホスト〔vMAを使用〕

ホスト〔概要〕

シリアル番号〔用語解説〕

事例

トラブルシューティング

新規割り当て用空き領域率〔HDTプール〕

指定

(す)

推奨値

階層作成時

スケジュール設定

階層プロファイル管理〔HDTボリューム〕

データ再配置〔HDTプール〕

モニタリング〔HDTプール〕

スケジュールの変更

ストレージシステムの性能分析〔定期的〕

タスク

ストレージ階層

仮想化

ストレージシステム

削除〔概要〕

情報の更新

情報の更新〔概要〕

性能分析〔概要〕

性能分析〔定期的〕

性能分析〔問題の有無の特定〕

設定の変更

登録

登録〔概要〕

ラベル〔Device Managerに反映〕

論理グループ起点の各種操作

ストレージシステムビュー

ストレージシステムビュー

確認

ストレージデバイス

仮想化

仮想化の解除

ストレージプール

作成〔Hitachi NAS Platform〕

変更〔Hitachi NAS Platform〕

ストレージプール〔用語解説〕

ストレージ容量

仮想化

ストレージリソース

最適化

(せ)

性能確認

Universal Replicator

性能指標

Universal Replicator

性能問題特定ウィザード〔Universal Storage Platform V/VMまたはHitachi USP〕

性能問題特定ウィザード〔Virtual Storage PlatformまたはHUS VM〕

性能問題特定ウィザード〔ミッドレンジストレージ〕

ヘルスチェックレポート〔Universal Storage Platform V/VMまたはHitachi USP〕

ヘルスチェックレポート〔Virtual Storage PlatformまたはHUS VM〕

ヘルスチェックレポート〔ミッドレンジストレージ〕

性能分析

Universal Replicator〔アドバンスドモード〕

Universal Replicator〔ウィザードモード〕

Universal Replicator〔概要〕

ストレージシステム〔概要〕

ストレージシステム〔定期的〕

ストレージシステム〔問題の有無の特定〕

性能問題特定ウィザード

性能指標〔Universal Storage Platform V/VMまたはHitachi USP〕

性能指標〔Virtual Storage PlatformまたはHUS VM〕

性能指標〔ミッドレンジストレージ〕

正ボリューム〔用語解説〕

セキュリティ

アカウントロック回数の設定

警告バナーメッセージの設定

設定

パスワードポリシーの設定

設定

Firefoxのオプション

Internet Explorerのオプション

JWS〔JREのバージョン〕

キャッシュクリア

スケジュール〔HDTプールのデータ再配置〕

スケジュール〔HDTプールのモニタリング〕

スケジュール〔HDTボリュームの階層プロファイル管理〕

セキュリティ

データ再配置の有効・無効〔HDTボリューム〕

ネットワーク帯域幅〔Universal Replicatorの性能分析〕

プロキシ〔v1.4.2_xxの場合〕

プロキシ〔v5.0およびv6.0の場合〕

ポップアップブロック

ログ出力

設定の変更

Admin services EVS〔Hitachi NAS Platform〕

DPプール

ストレージシステム

ホスト〔Device Managerエージェント〕

ホスト〔概要〕

ホスト〔手動またはホスト検出〕

ゼロページ破棄

(そ)

操作権限

操作権限〔Legacyモード〕

(た)

ダウンロード

関連プログラム

関連プログラム〔概要〕

タスク

タスク

確認

キャンセル

再実行

スケジュールの変更

中止

履歴に移動

ダッシュボード

ダッシュボード

カスタマイズ

状況の把握

(ち)

注意事項

階層プロファイル〔HDTボリューム〕

ストレージシステムのソフトウェア

データマイグレーション

データマイグレーション〔Legacyモード〕

ファイルシステムの容量〔Hitachi NAS Platform〕

中止

タスク

(て)

定義

コピーペア

データ再配置〔HDTプール〕

開始〔手動〕

スケジュール設定

停止〔手動〕

データ再配置〔HDTボリューム〕

有効・無効設定

データ収集タスク

データ収集タスク

再実行

データシュレッディング

実行

ボリューム〔概要〕

データ配置〔［モビリティ］タブ〕

最適化

最適化〔DPプール〕

最適化〔論理グループ〕

データマイグレーション

データマイグレーション

SMI-S enabledストレージシステム

実行〔Legacyモード〕

実行〔SMI-S enabledストレージシステム〕

実行〔ストレージシステムの移行時〕

実行〔ボリュームの性能評価に基づく〕

条件

条件〔Legacyモード〕

注意事項

注意事項〔Legacyモード〕

データマイグレーション〔用語解説〕

適用

階層プロファイル〔HDTボリューム〕

階層ポリシー〔HDTボリューム〕

適用解除

階層プロファイル〔HDTボリューム〕

デフォルトリソースグループ

(と)

統合

ホスト

登録

Hitachi NAS Platform

Hitachi NAS Platform〔概要〕

Hitachi Virtual File Platform

Hitachi Virtual File Platform〔概要〕

ストレージシステム

ストレージシステム〔概要〕

認可グループ

ファイルサーバ

ファイルサーバ〔概要〕

ホスト〔Host Data Collectorを使用〕

ホスト〔vMAを使用〕

ホスト〔WWNまたはiSCSIネームを指定〕

ホスト〔概要〕

ホスト〔検出〕

ホスト〔方法〕

ユーザー

ライセンス

トラブルシューティング

トラブルシューティング

事例

(な)

内部ボリューム〔用語解説〕

ナビゲーションエリア

名前解決

確認

(に)

ニックネーム

WWNの管理

入力規則

ユーザーIDとパスワード

認可グループ

登録

ユーザー

(ね)

ネットワーク帯域幅

設定〔Universal Replicatorの性能分析〕

(は)

ハードウェア階層〔用語解説〕

パス〔用語解説〕

パスワード

入力規則

パスワードの変更

自身のユーザー

ほかのユーザー

パスワードポリシーの設定

セキュリティ

パリティグループ

削除

削除〔概要〕

作成

作成〔概要〕

パリティグループ〔用語解説〕

(ひ)

非常〔ライセンスタイプ〕

表示

仮想IDの情報

(ふ)

ファイル共有

構成例

提供までの流れ〔Hitachi File Services Manager〕

提供までの流れ〔Hitachi NAS Platform〕

ファイルサーバ

ファイルサーバ

Admin services EVSの設定変更〔Hitachi NAS Platform〕

削除〔概要〕

前提環境〔Hitachi NAS Platform〕

登録

登録〔概要〕

名称の変更

ファイルサーバビュー

ファイルサーバビュー

確認

ファイルシステム

作成〔Hitachi File Services Manager v3.1〕

作成〔Hitachi File Services Manager v3.2以降〕

作成〔Hitachi NAS Platform〕

作成〔概要〕

変更〔Hitachi File Services Manager v3.1以降〕

変更〔Hitachi NAS Platform〕

容量についての注意事項〔Hitachi NAS Platform〕

副ボリューム〔用語解説〕

プロキシ

設定〔v1.4.2_xxの場合〕

設定〔v5/0およびv6.0の場合〕

［分析］タブ

(へ)

ペア管理サーバ

ヘルスチェックレポート

エクスポート

参照

性能指標〔Universal Storage Platform V/VMまたはHitachi USP〕

性能指標〔Virtual Storage PlatformまたはHUS VM〕

性能指標〔ミッドレンジストレージ〕

変更

階層ポリシーの定義〔HDTボリューム〕

ストレージシステムの性能分析のしきい値

ストレージシステムの性能分析のスケジュール

ストレージプール〔Hitachi NAS Platform〕

ファイルサーバ名

ファイルシステム〔Hitachi File Services Manager v3.1以降〕

ファイルシステム〔Hitachi NAS Platform〕

編集

LUNパス

LUNパス〔HBAの計画的な交換時〕

LUNパス〔HBAの追加〕

LUNパス〔故障したHBAの交換時〕

WWNニックネーム

階層

階層プロファイル〔HDTボリューム〕

外部LDEV階層ランク〔HDTプールボリューム〕

自分のプロファイル

集計期間〔グローバルモニタリングバーエリア〕

ほかのユーザーのプロファイル

ホストモードまたはホストモードオプション

ラベル

論理グループ

(ほ)

ポート〔用語解説〕

ホスト

ホスト

クラスタへの追加

検出〔仕組み〕

再同期〔Compute Systems Manager〕

情報の更新〔Host Data Collectorを使用〕

情報の更新〔vMAを使用〕

情報の更新〔概要〕

設定の変更〔Device Managerエージェント〕

設定の変更〔概要〕

設定の変更〔手動またはホスト検出〕

統合

登録〔Host Data Collectorを使用〕

登録〔vMAを使用〕

登録〔WWNまたはiSCSIネームを指定〕

登録〔概要〕

登録〔方法〕

登録〔ホストを検出〕

ホストおよび関連リソース

削除

削除〔概要〕

ホストグループ〔用語解説〕

ホストビュー

ホストビュー

確認

ホストモード

編集

ホストモードオプション

編集

ポップアップブロック

設定

ボリューム

削除

削除〔概要〕

作成

作成〔概要〕

データシュレッディング〔概要〕

マッピング〔Device Managerに登録していない外部ストレージシステム〕

マッピング〔Device Managerに登録している外部ストレージシステム〕

マッピングの解除

レプリケーション

割り当て〔概要〕

割り当て〔仮想IDが設定されたリソースを利用〕

割り当て〔クラスタ構成のホスト〕

割り当て〔クラスタへ追加するホスト〕

割り当て〔条件検索〕

割り当て〔ファイルサーバを指定〕

割り当て〔方法〕

割り当て〔ホストを指定〕

割り当て〔ボリュームを指定〕

割り当て〔［よく使うタスク］〕

割り当て〔リソースを検索〕

割り当ての解除〔概要〕

割り当ての解除〔ファイルサーバ〕

割り当ての解除〔ホスト〕

ボリューム〔用語解説〕

(ま)

マッピング

ボリューム〔Device Managerに登録していない外部ストレージシステム〕

ボリューム〔Device Managerに登録している外部ストレージシステム〕

マッピングの解除

ボリューム

(も)

モニタリング〔HDTプール〕

開始〔手動〕

スケジュール設定

停止〔手動〕

［モビリティ］タブ

［モビリティ］タブ

DPプール

論理グループ

(ゆ)

ユーザー

管理

権限の変更

操作権限

操作権限〔Legacyモード〕

登録

認可グループ

パスワードの変更〔自身のユーザー〕

パスワードの変更〔ほかのユーザー〕

プロファイルの編集〔自身のユーザー〕

プロファイルの編集〔ほかのユーザー〕

ロック状態の変更

ユーザーID

入力規則

ユーザーグループ

ユーザーグループ〔用語解説〕

優先順位

WWNまたはiSCSIの重複

(ら)

ライセンス

確認

管理

登録

ラベル

ストレージシステム〔Device Managerに反映〕

編集

リソースの操作

ラベル管理

リソース

(り)

リソース

管理〔仮想ID〕

検索〔概要〕

検索〔キーワード検索〕

検索〔条件検索〕

情報のCSV出力

ラベル管理

リソースグループ

リソースグループ

リソースグループ〔用語解説〕

リソースの操作

ラベル

履歴に移動

タスク

(る)

類似ボリューム

割り当て

(れ)

レプリケーション

ボリューム

［レプリケーション］タブ

レポート

エクスポート〔Universal Replicatorの性能情報〕

エクスポート〔ヘルスチェック〕

連携

Compute Systems Manager

Hitachi File Services Manager

Hitachi File Services Manager v3.1

Hitachi File Services Manager v3.2以降

System Management Unit

外部認証サーバ

(ろ)

ロール

ロール

ロール〔用語解説〕

ログイン

Hitachi Command Suite

ログ出力

設定

ロック状態の変更

ユーザー

論理グループ

論理グループ

運用例

作成

情報の確認

ストレージシステムの各種操作

パブリック論理グループ

プライベート論理グループ

編集

［モビリティ］タブ

要件

論理グループ〔用語解説〕

(わ)

割り当て

ボリューム〔概要〕

ボリューム〔仮想IDが設定されたリソースを利用〕

ボリューム〔クラスタ構成のホスト〕

ボリューム〔クラスタへ追加するホスト〕

ボリューム〔条件検索〕

ボリューム〔ファイルサーバを指定〕

ボリューム〔方法〕

ボリューム〔ホストを指定〕

ボリューム〔ボリュームを指定〕

ボリューム〔［よく使うタスク］〕

ボリューム〔リソースを検索〕

類似ボリューム

割り当ての解除

ボリューム〔概要〕

ボリューム〔ファイルサーバ〕

ボリューム〔ホスト〕